Desnudos en las Bermudas

Livia Ellis

Traducido por Cinta Garcia de la Rosa 

“Desnudos en las Bermudas”

Escrito por Livia Ellis

Copyright © 2017 Livia Ellis

Todos los derechos reservados

Distribuido por Babelcube, Inc.

www.babelcube.com

Traducido por Cinta Garcia de la Rosa

Diseño de portada © 2017 Livia Ellis

“Babelcube Books” y “Babelcube” son marcas registradas de Babelcube Inc.

Tabla de Contenido

Título

Derechos de Autor

“¿Has fantaseado alguna vez con escoger a un completo extraño en un aeropuerto y hacerle todo lo que quieras?”

Desnudos en las Bermudas | por | Livia Ellis

Dedicatoria | Para M.E.

Reconocimiento de Marcas

Capítulo Uno

Capítulo Dos

Capítulo Tres

Capítulo Cuatro

Capítulo Cinco

Capítulo Seis

Capítulo Siete

Capítulo Ocho

Capítulo Nueve

Capítulo Diez

Capítulo Once

Capítulo Doce

Capítulo Trece

Capítulo Catorce

Capítulo Quince

Capítulo Dieciséis

Sobre la Autora

Visitad a Livia en http://liviaellis.com

“¿Has fantaseado alguna vez con escoger a un completo extraño en un aeropuerto y hacerle todo lo que quieras?”

–¿Qué te hace pensar que no he pillado a un completo extraño en un aeropuerto y he tenido sexo con esa persona?– La expresión en sus ojos y la media sonrisa en su boca le dijo todo lo que necesitaba saber. Ambos estaban igualmente aburridos y dispuestos a mantener un poco de charla coqueta y traviesa que podría, o no, llevar a algo más, dependiendo de la dirección que el Huracán Delores decidiera tomar.

El quien de su fantasía había sido solucionado. El como y el donde podían ser problemáticos, pero no había nada imposible. Ella tenía tarjetas de crédito y determinación. Carecía de valor. Eso podría ser encontrado en las profundidades de su alma. Nadie, especialmente Eduardo, sabía quien era ella. En ese momento ella podría ser cualquiera. Incluso alguien con la seguridad de arriesgarse y hacer algo horriblemente atrevido.

–¿Lo has hecho?– Ella le devolvió la mirada.

–No –dijo él. –Pero siempre hay una primera vez para todo. Eres muy hermosa y mi vuelo ha sido retrasado–. Él levantó la mano y sus nudillos acariciaron la femenina mandíbula. –Quizás podamos tomarnos un par de copas y discutir la naturaleza de esa fantasía tuya–. Cogió su copa y se la llevó a los labios.

Desnudos en las Bermudas

por

Livia Ellis

Esto es una obra de ficción. Nombres, personajes, lugares, e incidentes son producto de la imaginación de la autora o han sido usados de forma ficticia, y cualquier parecido con personas reales, vivas o muertas, es pura coincidencia.

Desnudos en Bermuda

COPYRIGHT © 2017 por Livia Ellis

Traducido del original por Cinta García de la Rosa: http://cintagarcia.com

Todos los derechos reservados. Ninguna parte de este libro puede ser usado o reproducido de ningún modo sin el permiso por escrito de la autora, excepto en el caso de breves citas insertadas en artículos críticos o reseñas.

Diseño de portada de Diana Carlile

The Wild Rose Press, Inc.

PO Box 708

Adams Basin, NY 14410-0708

Visítenos en www.thewilderroses.com

Historial de Publicación

Primera Edición en Scarlet Rose, Month 2013

Libro en papel ISBN XXX-X-XXXXX-XXX-X

Libro digital ISBN XXX-X-XXXXX-XXX-X

Publicado en los Estados Unidos de América

Dedicatoria

Para M.E.

Reconocimiento de Marcas

La autora de esta obra de ficción reconoce las siguientes marcas:

(ENTER TRADEMARK PRODUCTS IN THE FOLLOWING FORMAT IN ALPHA ORDER)

Product: Company Trademarked By

Corona: Cervecería Modelo, S.A. de C.V.

FedEx: Federal Express Corporation

Pilates: Chris Robinson Health & Fitness, Inc

Rabbit: Kemery, Scott T.

Starbucks: Starbucks Corporation DBA Starbucks Coffee Company

Visa: Visa International Service Association

(This information can be found at http://tess2.uspto.gov/ then select New User Form Search and enter your search word. Find the product on the list and click on it to find the Owner. If the patent on the trademark is listed as dead, there is no need to acknowledge the product in this section.)

Capítulo Uno

Henna esperó tan pacientemente como puede hacerlo una mujer que tiene que coger un vuelo. El aire reciclado, la luz artificial, y los agobiados empleados de la aerolínea en el Aeropuerto Internacional de San Francisco hacían poco por aliviar su ansiedad.

La fila para facturar el equipaje se movía dolorosamente lenta, lo cual ayudaba de alguna manera, ya que Simon, su mejor amigo y compañero de viaje, todavía tenía que aparecer. Tras un breve y definitivamente desastroso intento a salir como pareja durante su primer año en la facultad de medicina, habían acordado mutuamente que estaban mejor como amigos.

Ella no quería colarse hasta el principio de la cola, pero si algo no pasaba rápidamente, ella nunca llegaría a su avión... con o sin Simon. Alargó la cabeza, pasando el peso de su cuerpo de un pie al otro mientras sus ojos examinaban la multitud buscando a Simon.

–Gracias a Dios –suspiró cuando divisó su castaña cabeza abriéndose camino entre la muchedumbre hacia ella. –Estás aquí–. Ella le cogió de la mano cuando la alcanzó.

–Sí, estoy aquí –gimió. –Me estoy muriendo–. Perpetuamente alegre y con las mejillas sonrosadas, Simon tenía una palidez fantasmal y una expresión arisca.

–No tienes buen aspecto–. Ella colocó instintivamente una mano profesional sobre su frente.

–Me estoy muriendo–. Como un niño malhumorado, él se apartó de su mano con una sacudida de su cabeza. –Estoy seguro de que me estoy muriendo. Soy médico. Conozco las enfermedades terminales y tengo una–. Como la mayoría de médicos, Simon era hipocondríaco. Se había estado muriendo todos los días desde que nos conocimos el primer día en la facultad de medicina.

–No –dijo ella. –No puedes estar muriéndote. Necesitas ser mi acompañante en la boda de mi hermana. Me lo debes. Me pasé una semana en la Texas rural sin internet ni cobertura de móvil fiable por ti. Casi me mordió una serpiente de cascabel, me disparaste en el culo, y, como Dios es mi testigo, la casa de tu abuela está embrujada. Juro que todavía tengo que dormir con las luces encendidas. Me lo debes y hoy es día de paga.

–Lo sé –gruñó con los dientes apretados. –Esa es la única razón por la que estoy aquí. Créeme, nuestra amistad me hizo salir del cuarto de baño esta mañana. Si no te apreciara tanto como lo hago, no estaría aquí ahora mismo. Esto es amistad verdadera.

–¿Cuáles son tus síntomas?– Miró a Simon más como un paciente que como un amigo.

–¿Conoces ese restaurante chino que abre hasta tarde junto a mi casa?

–¿El que juro que debería ser cerrado por el departamento de sanidad?

–Ese mismo –dijo él.

–No –suspiró ella.

–Sí –dijo él.

Un agente uniformado de la aerolínea pasaba por la fila, pidiéndole a todos los pasajeros que se dirigieran hacia Miami que se acercaran al mostrador, que acababa de abrir para facturarles.

–Esos somos nosotros –dijo ella.

–No estoy bien–. Simon la siguió con la cabeza baja.

–Dame tu pasaporte y no digas que estás enfermo –siseó ella calladamente.

Ella puso sus billetes y pasaportes sobre el mostrador e intentó sonreírle a la seria mujer que miraba fijamente una pantalla de ordenador. –Vamos a las Bermudas pasando por Miami.

–Su vuelo tiene overbooking, pero les he puesto en lista de espera–. La mujer tecleaba con sus uñas en su teclado sin molestarse en levantar la mirada hacia ellos.

–Fantástico –gruñó Henna. –¿Ayudaría si le digo que tengo que llegar a la boda de mi hermana?– Ella sonrió esperanzada.

La agente levantó la mirada de su monitor y la miró fijamente. –Solo si ella tiene asiento en este vuelo y quiere cedérselo a usted.

–¿Quizás si le explicara la situación se compadecería de mí? ¿Quizás podría hacer algo de magia con el sistema de reservas?– Ella mantuvo su sonrisa mientras la agente la miraba por encima de sus gafas. –Mi hermana, mi hermana pequeña de veinticuatro años, va a casarse con un becario diplomático colombiano igualmente joven a sus veintiséis años que conoció en Italia hace tres meses. Y ya le digo que es becario, que ni siquiera tiene un trabajo en el que le paguen. Hace tres meses–. Levantó tres dedos para enfatizar su afirmación. La agente la miraba sin expresión.

–Vamos a ver, yo quiero a mi hermana. De verdad que quiero a mi hermana. Quiero a mi hermana con todo mi corazón. Ella es el equivalente humano a los gatitos monos de internet. Todo el mundo quiere a Eden. Y nadie me quiere a mí. Vale, me quieren, pero yo no me he sentido muy entusiasta acerca de todo este ridículo...

–¿Cree que la boda de su hermana es ridícula? –la agente levantó una ceja.

–Eh...– ¿Es que nadie estaba de acuerdo con ella en que el hecho de que su hermana de veinticuatro años se casara con un chico de veintiséis después de conocerse solo durante tres meses era ridículo? Eran como niños de guardería jugando a las bodas, y ella parecía ser la única adulta que no lo encontraba adorable. Llegar a la decisión de casarse requería una seria consideración y planificación. No despertarse una mañana en una villa en la Toscana y decir ¡casémonos! Y luego darle a todo el mundo un aviso de dos semanas para llegar a las Bermudas como el destino de su boda. –No–. Pienso. –Es solo que tengo treinta y cuatro...

–Tiene treinta y seis años–. La agente con los billetes levanta su pasaporte. –Si le sirve de consuelo, lo entiendo. Tengo una hermana mayor que está celosa de mi marido y de mí. Nos casamos siendo jóvenes. Ella también es una solterona amargada.

–¿Solterona? Treinta y cuatro...

–Seis. Treinta y seis.

–Treinta y seis años no es solterona. Y no estoy celosa–. “Estás tan celosa que has empezado a rechinar los dientes y a gruñir, pequeña mentirosa malvada.”

–¿En serio? Recibirá su asignación de asientos para el viaje de Miami a Bermudas en la puerta de embarque en Miami. Probablemente no tendrá mucho problema para conseguir asiento. Simplemente intenté no ser una aguafiestas cuando llegue a las Bermudas. Es el gran día de su hermana.

La mujer pasó su mirada hacia Simon, quien había empezado a gemir y a sujetarse el estómago. –Señor, ¿se encuentra bien?

–Está bien–. Henna sonrió tan ampliamente que le dolieron las mandíbulas. –Solo que le da miedo volar. ¿Verdad, cariño?– Ella incorporó a Simon rodeándole la cintura con su brazo. –Está perfectamente bien–. Ella le dio unas palmaditas en el estómago. Un ruido de arcadas surgió desde dentro de su cuerpo.

–Él no se ve bien –dijo la mujer. –Parece lo contrario a estar bien. Parece que va a vomitar.

Simon hizo una mueca mientras su piel se volvía imposiblemente pálida. Se sacudió del brazo de Henna y corrió hacia la papelera más cercana. El sonido de fuerte vómito tan cerca casi le revolvió el estómago. La gente en la fila hizo muecas de asco colectivamente.

–Pues... –su sonrisa vaciló un poco. –Es solo un viajero nervioso.

–Y yo soy Michelle Obama –dijo la mujer. –Él no va a subir al avión.

****

Henna se abrió camino a través de la ola de humanidad que esperaba el siguiente movimiento del Huracán Delores mientras se dirigía desde la puerta de embarque del Aeropuerto Internacional de Miami hacia el bar. Después de conseguir asegurarse un vodka con tónica, sacó el teléfono de su bolso. Simon contestó después de cuatro tonos.

–¿Cómo estás? –preguntó cuando él respondió.

–Me estoy muriendo –gruñó. –Estoy quedándome en tu casa.

–¿Por qué?– Ella examinó el bar, más por costumbre que por una creencia real de que podría haber algo digno de verse en el abarrotado oasis del alcohol de temática deportiva. En su segunda ronda visual su mirada aterrizó sobre un hombre. Un sexi, sexi, sexi hombre. Jugueteaba con su teléfono mientras se terminaba el contenido de su whisky con hielo.

–Porque nadie me quiere y tenía tus llaves de repuesto en mi coche–. A ella no le importaba que Simon se quedara en su casa, teniendo en cuenta que a ella no le gustaba tener a nadie en su casa. Había necesitado pensar y considerar mucho para disponerlo todo del modo en que le gustaba. Antes de salir de la ciudad seguía la rutina de cerrar la casa, y cuando volviera sabría si algo había sido tocado. Se había convertido en una criatura de hábitos peculiares. Una consecuencia de haber vivido sola durante tanto tiempo.

–Explícate –dijo ella. –Entonces yo te contaré lo del malvado agente en la puerta de embarque y luego sobre el muy sexi... ¿cómo se dice hombre muy sexi en español? Porque mis ojos se están dando un festín ahora mismo con un sexi latino.

–Eh... ¿caballero caliente? No lo sé. Pregúntame cómo preguntarle a alguien si le han puesto la vacuna del tétanos en español. Eso sí sé decirlo.

–Eres inútil. Eres la única persona de Texas que conozco y que no sabe español.

–¿A quién más conoces de Texas?

–A nadie. No importa. ¿Qué pasa con Waverly?

Su sexi latino le pidió otra bebida a la camarera que parecía ignorante al hecho de que había otros clientes. Fácil de entender. Él tendría su total y absoluta atención si se le diera la oportunidad.

–Waverly me encuentra desagradable. Fui a casa y me dijo que me fuera a un hotel hasta que ya no estuviera enfermo–. La novia de Simon era, en una palabra, una zorra. Ella quería casarse con el médico, no con el hombre.

–Lo siento, cariño –dijo. –Puedes quedarte en mi casa tanto como gustes–. Tras su breve flirteo, Simon había pasado página y se había embarcado en una relación con una mujer decidida que trabajaba para convertirle en el hombre perfecto. Waverly finalmente le empujaría hacia el altar tanto si lo quería como si no, a menos que él consiguiera escapar de algún modo. Hay que decir en su favor que Simon había resistido todos sus esfuerzos en todos los frentes durante casi cinco años. Si él necesitaba un lugar donde quedarse, podía quedarse en su casa.

–Soy patético. Mi novia no me deja estar en mi propia casa porque estoy vomitando y tengo diarrea, y está más preocupada porque yo contamine el lugar que por mi salud y bienestar general. Tengo tanto miedo de estar solo que me he acomodado a eso.

–Quédate en mi casa tanto tiempo como quieras–. “Deja a Waverly. Eres demasiado bueno para ella.”

–¿Qué tal el vuelo? –preguntó Simon, cambiando de tema.

–Como el viaje de los malditos –dijo ella. –Y todavía no ha terminado. Atravesé corriendo el aeropuerto de Miami como si llevara un petardo en el culo para llegar a mi puerta de embarque, y encontré que mi vuelo había sido retrasado. Comprensiblemente enfadada, tuve una conversación con el agente de la puerta que no tuvo precisamente el resultado que me hubiera gustado.

–¿Te volviste loca?

–El agente me amenazó con ponerme en la lista de personas no autorizadas a volar. Es un malvado trol–. Miró sobre su hombro hacia la zona de embarque. El agente estaba en su mostrador, mirando fijamente sin pestañear a una mujer con un bebé que gesticulaba y sacudía los brazos como si amenazara con lanzarle el bebé a la cara.

Por favor, no me sientes junto al bebé.

–Casi siento habérmelo perdido. No he visto una buena sesión de Henna furiosa en meses. Un consejo... no te metas con los agentes de las puertas de embarque –la advirtió Simon. –Tienen el poder suficiente como para hacer que tu vida parezca temporalmente un infierno. Son como la gente que trabaja en tráfico o los de Hacienda. No le hagas enfadar o tu equipaje acabará en Bolivia.

–Por eso llevo mi vestido para la boda en mi equipaje de mano–. Se llevó la mano a la boca y empezó a mordisquear una cutícula seca.

–¿Te das cuenta de que gastarte dos mil dólares en un vestido para la boda de tu hermana es un síntoma de un problema mayor? Creo que solo necesitas admitir que lo de que Eden se case te está afectando mucho más de lo que quieres admitir.

En el momento en que fue consciente de que se estaba mordiendo las uñas, se obligó a parar. La boda de Eden había conseguido lo que no había podido hacer la facultad de medicina. Había conseguido que volviera a morderse las uñas. –Es estúpido. Toda esta boda es estúpida. ¿Quién se casa después de haber conocido a una persona por tres meses?

–Muchas personas que tiene matrimonios muy felices y llenos de amor.

–¿Te casarías con alguien tres meses después de haberla conocido?

Waverly no pudo conseguir que Simon se casara con ella después de años de presión constante. Nadie le llevaría al altar en tres meses. Eran demasiado parecidos. Necesitaban buscar hasta debajo de las piedras. Tenían que explorar todas las posibilidades. Simon había tardado nueve meses en escoger su coche, y otros tres meses para decidirse por el color. Esas eran cualidades que ella admiraba en él.

–Si fuera la persona adecuada, lo haría –dijo él. –Nunca he estado apasionadamente enamorado de nadie. Si encontrara a alguien de quien me enamorara apasionadamente, me casaría con ella en un segundo.

–¿Por qué no puedo encontrar yo a alguien de quien enamorarme apasionadamente?– Había sentido rápida y absoluta lujuria por el Caballero Caliente, pero el amor la esquivaba. No importaba lo mucho que se esforzara por hacer que sus relaciones fueran perfectas, siempre terminaban.

–No lo sé, cariño –dijo él. –¿Por qué no puedo encontrar a alguien de quien enamorarme apasionadamente? ¿Por qué me torturo a mí mismo permaneciendo en una relación que me hace desgraciado?

–¿Es seguro?

–Es seguro –dijo él. –El amor apasionado es peligroso e impredecible. Requiere un acto de fe. No somos personas que demos votos de confianza. Somos personas que vacilamos sobre el color de la pintura.

–¿Cómo se convierte uno en una persona de da votos de confianza?

Caballero Caliente hablaba por teléfono y sonreía. Tenía unos dientes encantadores. Algo raro en lo que fijarse. Ella no habría pensado en sí misma como una persona a la que le van los dientes. Era más bien una persona de piernas o hombros o brazos. Definitivamente una persona de estómagos. Sin duda el trasero también influía. Él se rio y le llevó un momento darse cuenta de que él la estaba mirando directamente mientras lo hacía.

–No sé –decía Simon. –Averígualo y me lo cuentas. ¿Qué estás haciendo? ¿Te estás emborrachando? Ten cuidado. Perdí un vuelo a Indonesia porque estaba en el bar poniéndome ciego, así que no oí el anuncio.

Henna volvió a mirar por encima de su hombro a la puerta de embarque. La mujer con el bebé le había pasado el crío a un hombre. Eso o él le había quitado el bebé por su propia seguridad. Aprovechó el momento para ver qué aspecto tenía alguien mientras le chillaba al agente en la puerta, y se sintió doblemente contenta por haberse alejado cuando lo hizo. –Puedo ver la puerta. Esas personas no van a ir a ninguna parte en un futuro próximo. Estoy merodeando hasta que encuentre un asiento vacío. Estoy preparada para lanzarme, deja que te diga. Lanzarme como un gato. Lanzarme como un gato sobre Caballero Caliente. Miau. Quizás vaya a sentarme en su regazo. Al menos él tiene un asiento.

–Ponte cómoda. Estoy viendo el Huracán Delores. Puede que no vayas a ninguna parte durante mucho tiempo. Me encanta el canal meteorológico. Solo tu hermana planearía una boda en una isla en mitad del Atlántico durante la temporada de huracanes.

–Quiero a mi hermana –repitió por millonésima vez desde que Eden hubiera anunciado su espontánea boda dos semanas antes con un hombre al que había conocido por un total de noventa días. –Quiero a mi hermana. Voy a pasármelo genial en las Bermudas. Voy a divertirme y a relajarme–. Las palabras se habían convertido en su mantra. –Voy a conocer a un hombre sexi cuyas dos mejores cualidades sean sus abdominales y su resistencia. Puede que no te tenga conmigo para que intercedas entre mi familia y yo, pero soy una mujer adulta.

–¿Cuánto tiempo desde tu llegada crees que va a necesitar Judith para preguntarte por qué nunca nos casamos tú y yo?

–Creo que ella podría volver a batir un nuevo record de velocidad.

–Hazme un favor –dijo Simon. –Ve a buscar a un hombre y que te hagan un trabajito–. Simon sabía cuanto tiempo hacía que yo no había recibido la atención de un hombre. –Encuentra un amante apasionado.

–¿Un amante?

–Sí. O almendras. No estoy seguro de lo que he dicho. Pregúntame cómo se dice placenta en español. Eso sé decirlo.

–Entonces bien podría acabar con un hombre o con un aperitivo.

–¿Te importaría mucho si fuera uno u otro?

–No–. Se sentía con un poco de hambre. Las almendras sonaban bien. Y un amante también. Salía ganando en cualquier caso.

–Ve a buscar a un hombre ahora mismo y arrástralo hasta un cuarto de la limpieza y hazle todo lo que quieras. Ve a buscar al Caballero Caliente. Está atrapado en el aeropuerto tanto como tú, y probablemente esté tan aburrido como tú. Podría estar dispuesto a una sesión de cosquillitas en un conveniente, aunque algo obsceno, lugar, donde hay una prometedora posibilidad de que tú también te veas envuelta.

–¿Estás drogado?– Su mirada volvió a recorrer al hombre. Él la observaba con intención. Verse pillada mirándole descaradamente la excitaba más que la avergonzaba.

–Solo un poco –dijo Simon. –Vale, quizás mucho, pero lo digo en serio, gallina gigante. Necesitas un hombre. Puedo sentir lo tensa que estás. Tu tensión está irradiando a través del teléfono. Por amor de Dios, Henna, haz algo salvaje por una vez en tu súper controlada vida.

–Solo porque no vivo mi vida espontáneamente no significa que la tenga controlada al milímetro–. Ella dejó de hablar, luego empezó a reírse con Simon. –Vale, puedo ser un poco neurótica a veces.

–¿Un poco? –Simon se rio y luego gruñó. –Tengo que colgar, nena. El cuarto de baño me llama. Te quiero. Pásalo genial en las Bermudas. Acércate a Caballero Caliente y pídele que te unas clases de español. Y por clase de español me refiero a que te desnude. Por si acaso no me entendiste.

–Oh, te entiendo. No voy a desnudarme con un completo desconocido, pero aprecio el potencial de vivir una fantasía.

–No tienes por qué desnudarte con el tío –le dijo Simon. –Pero eso no significa que no puedas fingir que no lo harías.

Henna cerró el teléfono después de despedirse, luego recorrió el bar hasta donde estaba sentado Caballero Caliente. Usando los codos y su determinación, Henna encontró un espacio de pie en el bar junto al hombre y lo reclamó como suyo. Le dedicó una sonrisa antes de girarse hacia la camarera, quien estaba prestándole una ridícula cantidad de interés al hombre en el que ella pensaba como su Caballero Caliente. Cuando la lógica y las reglas de esperar pacientemente su turno dictaron que ella debería ser la siguiente, la camarera la ignoró mientras pasaba a otro cliente masculino.

–Tome mi silla–. El hombre hablaba con un suave inglés con la suficiente cantidad de acento, convirtiéndole en automáticamente sexi. Ella sonrió ante lo que le ofrecía el universo. Él cumplía todos los requisitos de su lista mental del hombre perfecto para una relación puramente sexual durante un predeterminado periodo de tiempo. Ese tiempo sería a la vez corto y caliente. Ojos oscuros, pelo oscuro, de más de cuarenta años, en forma, extranjero, y bien vestido. El traje de lino del color del té combinado con una inmaculada camisa blanca era sofisticado y de aspecto caro. Perfecto. –Estaba a punto de irme.

–Una lástima –dijo ella. –Te ves tan aburrido como me siento yo. Pensé que podríamos compadecernos juntos.

–O puedo quedarme y tomarnos una copa juntos–. Se levantó de su taburete, intercambiando de lugar con ella antes de que alguien más pudiera robar el codiciado lugar. Ella añadió alto a la lista de lo que le convertía en el ideal amante temporal.

–Gracias–. Ella ajustó su trasero sobre el asiento, luego se giró hacia su nuevo amigo, alto y guapo con pelo castaño oscuro. Ojos del color de los granos de café que no se veían menguados por las finas arrugas que demostraban que sonreía a menudo. Su rasgo más atractivo tenía que ser el aire de seguridad en sí mismo que le rodeaba. Ningún chico que siguiera intentando encontrar su lugar en el mundo podría sentirse nunca tan cómodo en su propia piel. Ella hizo un gesto hacia sí misma. –Henna.

–Eduardo. ¿Qué vas a tomar? –le preguntó con un acento anticuado a lo Ricardo Montalbán. Levantó un dedo y llamó la atención de la camarera como si él fuera la única persona en el abarrotado bar.

–Lo que estés tomando tú–. Ella sonrió mientras comprobaba mentalmente su postura y ajustaba sus piernas para mostrarlas lo mejor que pudiera. Unos momentos más tarde tenía delante una copa de Oporto color rubí y la atención absoluta de Eduardo. Una mala mañana se había convertido en una tarde prometedora. –Gracias.

–No hay por qué darlas –replicó.

Cuando le dedicó una mirada acerada de intensa pasión, su cuerpo empezó a temblar, y calor irradiaba de su centro. Ella temía que si le mirase a los ojos mucho tiempo, él vería como le afectaba su atención. Así que, en un esfuerzo por atemperar el repentino deseo que se había apoderado de su cuerpo, ella estudió su bebida. Una voz pequeñita que sonaba mucho como la de Simon se burlaba de ella. “Gallina. Gran gallina amarilla que no ha tenido sexo en meses ni ha hecho nada remotamente atrevido en una década.”

Cállate. Ella se agarró a la parte aventurera y atrevida de su personalidad, tiró de ella, y la obligó a pasar adelante. No conoces a este hombre. Él no te conoce. Por lo que a él respecta, eres sexi, aventurera, y atrevida. No hay ninguna razón por la que puedas ser esa persona durante un par de horas mientras esperas a tu avión. ¡Sé increíble, Henna! ¡Sé fabulosa! No tienes por qué tener sexo con este hombre, pero puedes hacerle pensar que lo harías, dada la oportunidad correcta.

–¿Has fantaseado alguna vez con escoger a un completo extraño en un aeropuerto y hacerle todo lo que quieras?

–¿Qué te hace pensar que no he pillado a una completa extraña en un aeropuerto y he tenido sexo con esa persona?– La expresión en sus ojos y la media sonrisa en su boca le dijo todo lo que necesitaba saber. Ambos estaban igualmente aburridos y dispuestos a mantener un poco de charla coqueta y traviesa que podría, o no, llevar a algo más, dependiendo de la dirección que el Huracán Delores decidiera tomar.

El quien de su fantasía había sido solucionado. El como y el donde podían ser problemáticos, pero no había nada imposible. Ella tenía tarjetas de crédito y determinación. Carecía de valor. Eso podría ser encontrado en las profundidades de su alma. Nadie, especialmente Eduardo, sabía quien era ella. En ese momento ella podría ser cualquiera. Incluso alguien con la seguridad de arriesgarse y hacer algo horriblemente atrevido.

–¿Lo has hecho?– Ella le devolvió la mirada.

–No –dijo él. –Pero siempre hay una primera vez para todo. Eres muy hermosa y mi vuelo ha sido retrasado–. Él levantó la mano y sus nudillos acariciaron la femenina mandíbula. –Quizás podamos tomarnos un par de copas y discutir la naturaleza de esa fantasía tuya–. Cogió su copa y se la llevó a los labios.

En ese momento ella le echó un buen vistazo a su mano. –O quizás no–. Ella alargó la mano, levantó la mano de Eduardo, y examinó la pronunciada marca del bronceado. –No estoy ciega. A mi edad una chica sabe lo que buscar–. Un cerco blanco alrededor de su dedo donde un anillo de boda había estado recientemente le dijo más cosas de las que le podría haber dicho un mes de charla casual en un bar. Los casados eran lo mismo que mala suerte en su mente. Ella pasaría por debajo de una escalera o incluso tendría un gato negro, pero flirtear con un hombre casado solo invitaba al mal karma, así que olvídate de acostarte con uno. –Los hombres casados son una piedra que prefiero dejar sin remover.

–No estoy casado–. Las palabras salieron simplemente, sin ser forzadas ni sonar como algo ensayado. –Me dejé el anillo más tiempo del que probablemente habría debido. Ya era hora de quitármelo.

Divorciado. Por supuesto. Porque ahí era a donde la vida la había llevado. Los hombres del rango de edad que le interesaban a Henna estaban o divorciados o casados. Los que todavía estaban solteros lo estaban normalmente por una buena razón. Generalmente no por una buena razón. Y no es que ella estuviera en posición de juzgar, pero lo hacía.

–¿Cuánto tiempo llevas divorciado?– ¿Por qué había preguntado eso? ¿Por qué? Lo último que quería era que él pensase en su divorcio y en su ex mujer.

Él miró su bebida por un momento, le dio unas vueltas a los cubitos de  hielo, y luego se terminó el contenido. –Dos años.

–¡Eduardo!– Un hombre mayor con canoso pelo negro y el olor del dinero rodeándole se acercó. –¿Cómo estás?– Él le sonrió a ella mientras los dos hombres se saludaban calurosamente en español.

Como ella solo hablaba unas tres palabras en español, Henna suspiró silenciosamente con desesperación cuando su hombre de fantasía era devuelto a la realidad.

–Henna–. Eduardo hizo un gesto hacia el hombre mayor. –Este es mi buen amigo Rodrigo Sandoval.

–Hola–. Ella saludó un poco con la mano mientras sonreía.

Rodrigo se señaló a sí mismo, luego a Henna, luego a Eduardo, mientras hablaba rápidamente en español.

Eduardo respondió con un gesto de la mano y luego se giró hacia Henna. –¿Hablas español? –preguntó Eduardo, esperanzado. –¿Quizás quieras unirte a nosotros?

–Taco, hola, cabaña, margarita, amante –dije en español. Alrededor de ellos el bar empezó a vaciarse. Para asegurarse, ella se inclinó y miró hacia la puerta de embarque. Todavía llena de gente.

–¿Amante?

–¿No significa almendras?

–No–. Él sonrió como si ella lo dejara a la vez perplejo y divertido. No era una expresión que los hombres me dedicaran alguna vez.

–Es bueno saberlo–. Ella tendría que decirle a Simon lo que significaba amante en español. –No hablo español, lo siento.

Eduardo parecía genuinamente decepcionado. Precisamente como se sentía ella. –Lo siento mucho, pero tendrás que disculparme. Me temo que te decepcionaré. Quizás el destino nos volverá a reunir.

–¿El destino?– Ella sonrió un poco. –¿De verdad?

–¿No crees en el destino?

–Por norma, no.

–Quizás algo te haga cambiar de idea–. Entonces hizo lo imposible y levantó su mano para besarla en los nudillos. –Eres muy hermosa y te digo adiós con no poco arrepentimiento. No he visto a mi buen viejo amigo en muchos años y quizás no volveré a verle hasta dentro de muchos más. Por más que me gustaría quedarme aquí contigo, voy a acompañarle a su puerta de embarque. Quizás con algo de suerte estarás aquí cuando vuelva–. Puso un gran billete sobre la barra y luego recogió sus cosas. Con una sonrisa y una inclinación de cabeza, se marchó con el otro hombre.

El camarero con su camiseta negra del uniforme con el logo del bar estirado sobre sus impresionantes pectorales se detuvo delante de ella. –¿Sabes? Si quieres cumplir alguna fantasía de hacerlo con un extraño en un aeropuerto, tengo un cuarto ahí atrás...

–Oh, Dios mío –gimió ella. Le ardían las mejillas y su boca formó una O. –¿No... no has oído eso?

–Oh, claro que sí –sonrió. –¿Cuarto de atrás?

Ella le miró abiertamente de arriba abajo. Claramente el chico pasaba una ridícula cantidad de tiempo en el gimnasio y cuidando su aspecto. Si Simon estuviera con ella, ella apostaría dinero a que él era modelo. Entonces Simon aceptaría la apuesta y perdería. Henna podía localizar a un modelo, actor, o músico a cien pasos. Especialmente cuando se estaba muriendo por conseguir un hombre.

–¿Cómo te llamas?– Ella le miró a los ojos del color de la miel bajo el sol, y luego bajó la vista hasta su generosa boca que quizás era un poco demasiado rosada y femenina. Simplemente no le atraía nada. Ni siquiera un poco. Extraño. Normalmente ella estaría babeando por un hombre como él. Incluso era camarero. Perfecto. Justo el tipo de hombre que presentaría absolutamente cero riesgos de compromiso emocional, pero eran una gran diversión.

–Anton –dijo.

–Anton. Bonito–. Ella sonrió un poco. –Me siento halagada, pero voy a pasar.

Anton, con sus excepcionales bíceps y su prácticamente perfecta mandíbula, hizo un mohín. Eduardo nunca habría hecho eso. Al menos ella adivinaba que nunca haría mohines. La fantasía de Eduardo tenía más atractivo que la realidad de Anton. Anton era sexi. Eduardo era sexi y sofisticado. Su gusto por los hombres había evolucionado de repente. Ella escogería al más maduro y refinado Eduardo en vez del más joven y más desechable Anton en cualquier momento.

–Tengo un descanso ahora, y acabo de recibir una propina de cincuenta dólares. ¿Cuánto por una mamada?

Henna le miró con rabia, frunció los labios, le miró con ojos entrecerrados mientras su cabeza unía los puntos. –¿Crees que soy una puta?

¿Pensaba Eduardo que ella era una puta? Una traviesa sensación le recorría el cuerpo. Ahora eso sería una fantasía divertida... juegos de rol.

–¿No lo eres? –preguntó el camarero. –Porque estoy bastante seguro que tu amigo colombiano pensaba que eras una puta.

¿Sí? Su sonrisa se amplió y ella casi se rio. Una lástima que tuviera que irse. Ella cogió su teléfono y le envió un mensaje a Simon. Caballero Caliente pensaba que yo era una puta.

–¿Cómo sabes que es colombiano? –le preguntó a Anton mientras sostenía su teléfono esperando una respuesta.

¡Genial! Dime que aceptaste. Por favor. Yo vivo vicariamente a través de ti.

–El acento –dijo. –Sabes que no todos los hablantes de español suenan igual, ¿verdad? Hay una diferencia entre el español que hablan los colombianos y el español que hablan los cubanos.

–¿Eres cubano?

–Todo el mundo en Miami es cubano–. El meticulosamente cuidado Anton, con su excepcional musculatura, claramente pasaba una gran cantidad de tiempo en su aspecto. Se movió por la sección del ahora casi vacío bar cerca de ella, con la pretensión de limpiar y hacer inventario, pero con las mismas acciones y posturas que un gorila de espalda plateada intentando atraer pareja. Ella le observaba mientras él se movía y flexionaba sus músculos, sintiéndome como una antropóloga observando a los simios en la naturaleza. Ningún atractivo. Ni siquiera un poco.

Ella miró su teléfono, y el mensaje que tecleó automáticamente a Simon antes de darle a enviar.

No  Tuvo que irse antes de que pudiéramos negociar un precio y un servicio. ¡Totalmente desolada! Era sexi y caliente. Oficialmente arruinó mis posibilidades con hombres inferiores, independientemente de la cantidad de tiempo que pasen en el gimnasio. ¿Es extraño que me haya hecho feliz fingir ser una prostituta? Porque me parece un poco pervertido.

–¿Todo el mundo en Miami es cubano? No lo sabía –le dijo a Anton después de enviar el mensaje. No le ponía nada. El momento había pasado de todos modos. Si Eduardo volviera, entonces sería el momento. ¿Sería posible que los Anton del mundo ya no tuvieran atractivo universal? Ese era un pensamiento sobrio.

–Ahora vuelvo –le dijo Anton, y luego caminó hacia el otro lado del bar para servir a unos clientes.

Su teléfono sonó. Un mensaje de Simon llena la pantalla.

Estás reprimida. ¿Has hecho alguna vez juegos de rol? ¿Ni siquiera una vez? Honestamente... En realidad necesitas salir más a menudo. Yo le pagaría a Waverly miles... no, en realidad le compraría ese coche que quiere, si ella se acercara a mí en un bar y se me insinuara como una prostituta con mucha práctica.

Henna contestó a su mensaje. El guapo camarero me ofreció 50$ por una mamada.

¡¡¡Jajaja!!! ¿Vas a hacerlo?

Anton volvió cuando sus dedos enviaron una respuesta al mensaje de Simon. El sexi camarero no me pone mucho. Que triste  ¡¡Oh!! Amante NO significa almendras.

–¿Quieres otra? Invita la casa. No creo que seas una puta, pero entiendo que preferirías irte con un cliente de mucho dinero antes que con cincuenta dólares. Es posible que vuelva. Estaba muy colado por ti. También parecía que tenía mucho dinero.

Su teléfono vibró. ¿Conseguiste su número?

No. Se supone que debo esperar a que el destino vuelva a reunirnos.

¡¡¡Jajaja!!! Henna podía oír a Simon reírse en sus pensamientos. Ella ya le echaba de menos. Pero si él hubiera estado con ella, nunca se habría acercado a Eduardo. La vida tenía sus ventajas.

–Si yo fuera puta cobraría mucho más que cincuenta dólares por hacerle una mamada a alguien–. Ella le sonrió a Anton mientras levantaba su copa vacía. –Me tomaré esa copa.

–Ahora mismo–. Él se alejó de ella con su copa vacía.

Le envió a Simon otro mensaje. ¿Cuánto cuesta generalmente una mamada profesional? Porque creo que 50$ podría ser un poco insultante.

Anton volvió con un vaso lleno con hojas de menta. –Mojito. Cubano, como yo. ¿Te gustan los hombres latinos?

–¿A quién no?

–¿Cuánto cobras? Solo por curiosidad. Siempre he pensado en contratar a una auténtica profesional. Solo por la experiencia. Por regla general no necesito pagar para conseguirlo, pero me imagino que solo se vive una vez. ¿Verdad?

Su teléfono sonó. En circunstancias normales ella no dividiría su atención entre su teléfono y la persona con la que conversaba, pero Simon era una parte de la conversación desde su perspectiva. Además él no se sentía bien y probablemente necesitaba algo para alegrarle.

No es que yo lo sepa por experiencia personal... Henna puso los ojos en blanco mientras leía. Había cosas que Simon no quería que ella supiera, pero que ella sabía de todos modos. Pero tienes que pagar por la hora entera. Esto sería alrededor de unos 300$ para una chica de tu calibre.

Ella pasó la mirada de su teléfono al camarero. –Más que esa propina que recibiste –dijo con un pícaro guiño.

Fingir ser otra persona podría ser el billete a resetear algunos de sus hábitos enterrados bastante profundamente. Simon tenía razón. Necesita salir de su vida claustrofóbica incluso por un momento. Él no era mejor que ella, pero eso era lo que hacían los amigos. Se ayudaban entre sí, especialmente cuando no podían ayudarse ellos mismos.

¡En alguna parte hay un cumplido ahí! 

Anton sonrió. –Sabía que eras prostituta.

¡Por supuesto! Me estoy quedando dormido. Hazme saber si el destino vuelve a aparecer.

Capítulo Dos

–Creo que el nombre en la industria es acompañante–. Henna dejó su teléfono móvil y miró a Anton. –¿Y qué hace un sexi chico cubano trabajando en un bar?

–Soy modelo –dijo Anton. –Esto ayuda a pagar las facturas. Pensé en unirme a tu línea de trabajo. Simplemente no estoy seguro de querer hacerme gay por dinero. Pero claro, no lo sabré hasta que no lo intente. ¿Trabajas con una agencia?

–Espera...– Ella levantó una mano y se concentró en la cacofonía de ruido, intentando distinguir un sonido en particular. –¿Hacen anuncios en el bar?– Se inclinó hacia un lado y casi se cae del taburete. La multitud en la zona de embarque se había ido.

–No –dijo él. –La mayoría de la gente pierde sus vuelos porque están sentados en el bar y no prestan atención a los tableros de salidas para las actualizaciones.

Ella cogió su bolso y se bajó del taburete de un salto. –Eres genial. Gracias por la bebida. ¡Buena suerte con lo de ser modelo!

Henna corrió sin mirar atrás desde el bar hasta la puerta de embarque. Nadie permanecía en la zona de embarque excepto el agente que se había burlado de ella. Estaba junto a la puerta de acceso al avión. El avión, con la pasarela todavía adherida a él, podía verse fuera de la ventana.

Ella agitó la mano y gritó al agente en la puerta. –¡Por favor! ¡Por favor, déjeme subir!

Él la observó acercarse, su rostro iluminándose mientras se acercaba. –Y aquí estaba yo pensando que usted habría abandonado toda esperanza y se habría marchado –gorjeó. –Porque me siento benévolo y en realidad no me gusta la idea de lidiar con usted otra vez, voy a dejarla pasar. Eso y que he encontrado un asiento extra especial para usted. Le van a encantar las personas entre las que la he sentado. Billete–. Él levantó su tarjeta de embarque, la cual ella le arrebató de sus dedos. Él señaló con el pulgar en dirección a la pasarela. –Vaya.

Su frustrado, enfadado, y de algún modo confundido cerebro le gritaba que algo no iba bien. Algo se le escapaba. Algo importante. ¿Por qué los aeropuertos convierten a personas normalmente inteligentes en idiotas? Ella ignoró su voz interior hasta que ella llegó a su pasillo. Entonces, mientras la azafata de vuelo cerraba la puerta del avión, ella sintió la falta de su maleta arrastrando detrás de ella.

–¡Mi maleta!– Ella sacudió una mano hacia la azafata que contaba los pasajeros. –Me he dejado la maleta en el bar. El bar deportivo justo fuera de la puerta de embarque.

–Necesita ocupar su asiento–. La azafata le dedicó una ensayada sonrisa profesional. –Ahora.

–Me he dejado mi equipaje de mano en el bar –dijo, avanzando por el pasillo. –Necesito ir a recuperarlo.

La azafata bloqueó el camino como un trol bajo un puente. –La puerta está cerrada. Necesita ocupar su asiento.

–¿Qué tengo que hacer para conseguir que abra la puerta?– Sintió la tentación de gritar de frustración. No era una cosa típica de Henna. Ligar con Eduardo en el bar no encajaba en su patrón normal, pero ella lo había hecho. Algo a medio camino entre ponerse furiosa y simplemente aceptar la pérdida de su maleta seguía siendo la solución.

–No lo entiende. Mi vestido de dos mil dólares para la boda de mi hermana está en esa maleta. Y los zapatos. Los zapatos de setecientos dólares están en la maleta. Junto con otros doscientos dólares en lencería. Y el maquillaje. Ni siquiera voy a decirle lo que me he ganado en maquillaje. Por favor. Necesito mi vestido. No lo facturé a propósito porque no quería perderlo.

–¿Se gastó dos mil dólares en un vestido?– La azafata la miraba fijamente.

–En realidad no estoy llevando muy bien el hecho de que mi hermana se vaya a casar. Es doce años más joven que yo. Me figuré que un gran vestido ayudaría–. La verdad, contada a una extraña, la liberó de tener que continuar mintiéndose a sí misma. –En realidad necesito mi fantástico vestido y mis zapatos estúpidamente caros, o simplemente podría no ser capaz de sobrevivir a los próximos dos días.

La mirada de algo cercano a la lástima y a la comprensión llenó el rostro de la mujer. –Va a necesitar ocupar su asiento –le dijo la azafata, amable pero firmemente. –Veré lo que puedo hacer con respecto a su maleta.

–En realidad no lo entiende. De verdad, de verdad que necesito mi maleta. ¿Cómo puedo bajar del avión, correr a recuperar mi maleta en el bar, y volver?– Sonrió esperanzada.

–De ninguna manera que no acabe con usted en una celda–. La azafata continuó sonriendo. –Por favor, vaya a su asiento. Le prometo que veré qué puedo hacer por su maleta.

Los hombros de Henna cayeron derrotados. Su maleta con su vestido francés, sus zapatos españoles, y su lencería italiana bien podría estar en Marte. Comprobó su tarjeta de embarque y número de asiento. Encajado entre un hombre que se desbordaba de su propio asiento y una mujer regordeta que compartía el suyo con un bebé estaba un asiento central solo para ella. Conocía a estas personas. La mujer había abusado verbalmente del agente de la puerta. Él las había colocado juntas en su propia versión de un rincón de castigo.

–Ese es mi sitio–. Ella señaló al pequeño espacio que rebosaba de libros, revistas, y cosas de bebé. El hombre grande del pasillo la miró con rabia y luego gruñó mientras se esforzaba por levantar su corpachón. La madre con el bebé gruñó en su asiento mientras empezaba a retirar el contenido del asiento central.

–Te dije que deberíamos haber comprado un asiento para Junior –riñó la mujer del bebé al hombre gordo.

Llena de esperanzas, Henna sonrió y preguntó: –¿Quieren sentarse juntos? Yo me siento en el pasillo o en la ventanilla y así los tres se pueden sentar juntos.

–Hemos pagado por pasillo y ventanilla –dijo la mujer firmemente. –El asiento central es suyo. Y no use el compartimento de arriba. Tengo cosas valiosas y frágiles ahí y no quiero que me las rompa.

Henna fulminó con la mirada a la mujer, levantó la mano, y abrió el compartimento superior.

–He dicho que...– La mujer dejó de hablar cuando Henna levantó un dedo para hacerla callar.

Henna soltó aire despacio, no muy segura de que no le estuviera saliendo vapor por la nariz. –Ni me hable. Con el día que he tenido, no me da la gana seguir siendo amable.

El contenido del casi vacío compartimento fue empujado hacia un lado con un movimiento de su mano mientras lanzaba su bolso dentro del espacio vacío. Los pasajeros a su alrededor la vitorearon un poco.

Con un portazo intencionado, cerró el compartimento superior y luego ocupó el asiento central, sujetando su libro con fuerza. –Y para que quede claro, los reposabrazos son míos.

Cuando el avión alcanzó altura de crucero, la señal del cinturón de seguridad se apagó y el piloto hizo saber a todo el mundo que iban a tener un viaje movidito mientras rodeaban Delores, pero que pronto tendrían un vuelo suave hacia el paraíso.

Con Len a su derecha y Cathy y Junior a su izquierda, Henna estaba en el asiento central con el libro en el que no se podía concentrar mientras pensaba en Eduardo. ¿Por qué no le pidió su número? ¿Por qué? Podía habérselo pedido.

Después de sacudirse y dar saltos atravesando el mar durante casi dos horas, el vuelo se suavizó y supo la respuesta. Él la había intimidado. El control que ella normalmente ejercía cuando elegía a un hombre se había desvanecido en presencia de Eduardo. Él las había dominado tanto a ella como a la conversación. Por una vez ella no era la jefa. Había sido dominada. Al igual que lo de ligar con un extraño en un aeropuerto, era un día para primeras veces.

Que Eden se casara tan de repente había sido un cubo de agua fría por la espalda de Henna. En algún momento de su vida ella había pasado ese punto intangible que marcaba la diferencia entre ser soltera y estar sola. Hubo un momento entre su trigésimo y trigésimo tercer cumpleaños en el cual todos sus amigos, con excepción de Simon, conocieron a alguien y se casaron. Iban cayendo como moscas. Un fin de semana todos eran solteros. Al siguiente eran la mitad de una pareja. Seis meses más tarde, las invitaciones de boda empezaron a llegar. Recientemente había sido invitada a una ronda de bautizos, de Brit milah[1], y a fiestas de primer cumpleaños.

La verdad irrefutable era que ella había encontrado a muchos hombres que podrían haber sido maridos perfectamente buenos, pero ninguno de ellos había durado. Hombres inteligentes, guapos, y profesionales que casi universalmente se casaban con sus novias al final. Cada hombre había tenido suficientes defectos para que ella les rechazara. O si habían sido lo suficientemente buenos, ellos no le habían devuelto las llamadas.

En dos notables ocasiones había sido ella la mitad de una pareja. Cada vez la relación fracasó. Sin importar lo duro que trabajara para hacerla perfecta, sin importar lo generosa y excepcional que hubiera sido como novia, ellos la dejaban. Lo que lo hacía aún peor era que ella había sido sustituida en ambas ocasiones por mujeres que, según le aseguraba Simon, no eran ni por asomo tan geniales, guapas, inteligentes, o capaces como ella. Era posible que su amistad influyera en su opinión, pero a ella le gustaba creer que él tenía razón.

Ella había aprendido demasiado tarde que no existían ni el hombre ni la relación perfecta. Intentar crear la relación perfecta, al menos según Simon, podría haber sido lo que había matado lentamente esas dos ocasiones en las que tuvo novio.

Por mucho que le doliera admitirlo, su madre había tenido razón. Realmente llegaría un momento en el que todos los hombres buenos estarían cogidos. Lo peor de todo era que los hombres buenos que quedaban habían empezado a salir con mujeres cada vez más jóvenes.

Los hombres con los que trabajaba que todavía eran solteros y tenían su edad, todos tenían novias veinteañeras. La cruda verdad bien podría ser que su barco ya había zarpado. Ella no había tenido una cita de verdad en un año, y el último hombre con el que se había acostado fue un camarero de veintidós años que creía que su nombre era Sheila.

Pensar en Eduardo, con su bonita boca y profundos ojos marrones, la hacía sentirse deseada por un hombre merecedor de su atención una vez más. También evitaba que pensara en la boda de su hermana. ¿Cómo había encontrado Eden un marido con un chasqueo de sus dedos mientras que ella seguía estando soltera tras años de un esfuerzo coordinado y primeras citas que nunca iban a ninguna parte?

Volvió a concentrar sus pensamientos en Eduardo. El destino no existía. Pero si fuera posible, solo por una vez, ella quería que el destino le devolviera a Eduardo. Eduardo y su maleta. Ella necesitaba su fabuloso vestido. Llevar su fabuloso vestido la haría sentir automáticamente bien sin importar lo mucho que ella quisiera auto-compadecerse durante el día de la boda de su hermana.

Len y Cathy volvieron a pasarse a Junior sobre ella una vez más. O bien ninguno de los dos tenían sentido de los límites o querían molestarla. Pasarse el bebé de u lado al otro parecía alguna especie de bizarro rito de fertilidad y ya había tenido suficiente. Durante dos horas había estado sentada entre los dos. Cuando ella no quiso su aperitivo, Len se lo había comido. Cuando ella se levantó para ir al lavabo la primera vez, él había actuado como si ella esperase que él le donara un riñón.

Cuando el bebé fue pasado, dejando un rastro de migas de galletas en su regazo, ella necesitó levantarse. Con un chasqueo de sus dedos se quitó el cinturón de seguridad. Len, en el asiento del pasillo, bloqueaba su camino hacia la libertad. Estar de pie mirándole no fue pista suficiente. Sonreír y señalar el pasillo tampoco consiguió nada. En vez de moverse, escribió una palabra en su crucigrama y la ignoró. Si ella tenía que pasarle por encima, lo haría.

–¿Puede dejarme salir, por favor? –preguntó tan amablemente como le fue posible.

Sus ojos se posaron en ella y luego volvieron a su crucigrama. Un largo y sufrido suspiro se le escapó mientras sus ojos se ponían en blanco para mirarla. –Estás agotando mi paciencia. Me has dado codazos desde que te sentaste, y ahora quieres que me levante cada dos minutos.

–Esta es solo la segunda vez que me levanto.

–Eres una de esas pequeñas con vejiga pequeña que bebe mucho agua. Puedo verlo con solo mirarte.

–Por favor, déjame salir.

–No vas a seguir levantándote y sentándote, ¿verdad?– Levantó el bulto de su estómago y se quitó el cinturón de seguridad. Tuvo una breve e inquietante visión de su esposa teniendo que retirar su barriga a un lado para poder tener sexo con él. Tan rápido como pudo, ella tuvo una visión del aspecto que Eduardo tendría debajo de su ropa y sonrió. Mucho mejor.

–Sí, tengo una vejiga diminuta y me gusta hidratarme. ¿Te gustaría intercambiar los asientos?– Se llenó de esperanza mientras pasaba junto a Len.

–Hemos pagado para asientos de pasillo y ventanilla –le recordó Cathy. –Le dije al agente de la puerta muy firmemente que necesitábamos que el asiento central estuviera vacío. Pídele a la azafata que te cambie de asiento si te sientes tan infeliz.

Henna miró arriba y abajo del pasillo del avión. –No hay asientos libres.

–Entonces haz algo útil–. Cathy sacó un biberón del bolso que había metido debajo de los pies de Henna. –Haz que alguien caliente esto.

Henna miró fijamente el biberón que le ofrecía. –Dame el asiento del pasillo y lo haré.

–Claramente no tienes hijos–. Cathy sacudió el biberón delante de ella. –De otro modo serías un poco más comprensiva y servicial. La gente simplemente no es amable con las personas que tienen niños. Se nos trata como ciudadanos de tercera clase, especialmente cuando viajamos.

–Pasillo o puedes hacerlo tú misma.

–No importa–. Cathy levantó la mano y pulsó el botón de llamada.

Henna abrió el compartimento superior, cogió su bolso, le dio la espalda al trío y caminó hacia la parte delantera, donde estaban los lavabos, la zona de preparación, y la cortina psicológica que separaba a las masas apiñadas en clase turista de los pocos privilegiados de business y primera clase.

Una azafata trabajaba afanosamente preparando bandejas de fruta fresca y servilletas de lino. No para clase turista. –¿Puedo ayudarla? –preguntó la mujer con una sonrisa.

–Eh... en realidad no. Solo me he levantado un momento.

–Usted está entre esas personas con el bebé –dijo la azafata.

–Sí.

–¿Vino? ¿Cerveza? ¿Whisky?

Henna se rio. –Estoy bien.

La azafata que la había amenazado con encerrarla en una celda apareció desde el otro lado de la barrera mental de la clase business. Levantó la vista del papel en sus manos. –¿Doctora Hirsch?

–Sí –dijo Henna. –Soy yo.

La azafata con la bandeja de fruta desapareció por delante.

–Su maleta fue encontrada por un hombre que trabaja en el bar deportivo. Le será enviada mañana. Por ahora está bajo llave. Tendrá su vestido y sus zapatos para la boda de su hermana.

La mano de Henna cubrió su boca. –¡Oh, Dios mío!– Abrazó brevemente a la azafata. –Gracias. Es muy amable por su parte. No pensé que volvería a verla jamás–. El destino había intervenido para ella. Quizás podría convencerse de que fuerzas sobrenaturales trabajaban en su vida.

–Sinceramente, no ha sido nada –dijo la azafata. –Por lo que me han dicho, alguien del bar de la terminal la había seguido hasta la puerta de embarque con la maleta, pero la puerta ya estaba cerrada. Una vez que la puerta estaba cerrada, bien podríamos estar en el aire.

–No puedo creerlo –dijo. –De verdad que no. ¿Puede preguntar si la persona que la encontró me daría su número o dirección de email para poder agradecérselo?

–Claro –dijo la mujer. –No hay problema. No puedo garantizar que lo haga, pero nunca se sabe. Ha recuperado su maleta. Quizás las cosas están empezando a mejorar.

–He tenido un día horrible. Empezó mal, mejoró un poco, y luego volvió a ser horrible. Usted ha restaurado mi creencia de que la gente no está en realidad ahí para joderme. Ni siquiera me importa ya estar atascada entre la pareja con el bebé.

La azafata se rio. –¡Ellos!

–Ya no me importa. Voy a tener mi vestido–. Con suerte. Ella empezaría a conseguir los nombres de las personas y los números de contacto de las personas en la cadena de custodia de su maleta. Entonces podría estar segura de que, si volviera a desaparecer, ella sabría quien la había tenido por último y como encontrarles.

–Llegó tarde al embarque, así que se perdió el circo. Tuvimos que echarlos de primera clase. La mujer fue a ver si había asientos vacíos, descubrió que estaba casi vacío, y decidió concederse a sí misma el subir de categoría.

Henna se rio. –Nunca he conseguido que me cambien de clase en un avión en toda mi vida. Estoy bastante segura de que si hubiera pagado por uno de esos asientos, yo estaría furiosa si fueran trasladados junto a mí sin haber tenido que pagar por el privilegio.

–Venga conmigo–. La azafata señaló con la cabeza en dirección a la zona de clase business. Henna la siguió pasando el arco hacia la mejor clase de servicio. –Creo que usted necesita algo de amor y cuidados.

–No–. Su respiración se paró en sus pulmones. –¿En serio?

–En serio. Volveré y le haré saber a sus nuevos amigos que la hemos trasladado.

–Por favor, hágalo–. Henna caminó detrás de la mujer, pasando las filas de asientos de la clase business, y luego atravesó otra cortina hacia el mundo de los privilegiados viajeros frecuentes. Podría haber sido solo su imaginación, pero ella pensaba que incluso olía mejor. Otra primera vez. Dos, en realidad. Un cambio de clase y primera clase. Todas las nuevas experiencias no eran malas.

La azafata apoyó su mano sobre el respaldo de un asiento. –Aquí. Disfrute del resto del vuelo.

–¡Oh, lo haré!– Cogió la mano de la mujer. –Muchas gracias.

–Sinceramente, todos hemos tenido días malos. Esto es solo algo de buen karma para mí la próxima vez que algo se me presente en la vida.

Henna tomó su asiento junto a la ventana y miró al océano azul debajo de ella. Quedaba quizás una hora de vuelo, pero disfrutaría de cada momento de esa hora. Tan pronto como usara el lavabo.

Ella caminó hacia la parte delantera del avión y se deslizó dentro del cavernoso cuarto de baño de primera clase. Nunca antes pudo concebir cómo podía la gente practicar sexo en el baño de un avión. Viendo el tamaño del lavabo de primera clase aclaró esa pregunta en particular. No era enorme, desde luego, pero había mucho más espacio que en los lavabos de clase turista. Y estaba limpio.

–Que bien.

Ella se tomó todo el tiempo que quiso. Se cepilló los dientes, se peinó, arregló su maquillaje, hidrató su piel y, por último, se echó más perfume. Si hubiera habido una bañera, la habría usado. Como todas las cosas buenas, su tiempo en el lavabo llego a su fin cuando alguien llamó a la puerta.

Con un suspiro, cogió su bolso y movió el pestillo hacia un lado. Se miró para una última revisión, luego levantó la vista cuando la puerta se abrió y se encontró con el rostro de Eduardo.

–Tú –dijo ella.

–Has estado ahí dentro veinte minutos –dijo. –¿Te sientes mal o solo estás arreglándote el pelo? Sé como son las mujeres.

–Arreglándome el pelo–. Su boca se negaba a cerrarse. –¿Qué estás haciendo aquí?– Primero su maleta le había sido devuelta, luego Eduardo. El destino se negaba a ser despedido por su escepticismo.

–Destino. Sabía que el destino estaba trabajando a mi favor hoy. Sabía que volveríamos a encontrarnos–. La empujó con su cuerpo para hacerla volver a entrar en el lavabo. La puerta se cerró tras él y luego echó el pestillo. –¿Quieres que te deje salir o quieres que te cuente lo de mi fantasía?

Ella tragó saliva con fuerza. –Creo que me gustaría oír tu fantasía.

–Mi fantasía –se acercó más hasta que ella estuvo presionada contra la pared por su cuerpo. –Mi fantasía es conocer a una mujer hermosa en un avión, y luego hacer que me seduzca y me haga sentir todo un hombre.

–Puedo hacer eso –dijo. –Por la mayor parte. No tengo condones.

Metió la mano dentro del bolsillo de sus pantalones y sacó un condón. –¿Sí o no?

–Sí.

–¿Cuánto? No quiero ser grosero, pero respeto el hecho de que eres una profesional y te pagaré por tu tiempo. Normalmente sería más discreto sobre un asunto así, pero creo que ya hemos pasado ese punto en este momento.

Ella le miró a sus cálidos ojos llenos de pasión. –¿Cuánto?– En esos hermosos ojos marrones ella era una prostituta. Una sexi sensación le recorrió el cuerpo. ¿Por qué no? –Normalmente soy bastante cara...

Él sacó su cartera, la abrió, y le ofreció cinco crujientes billetes de cien dólares.

Ella añadió que le hubieran ofrecido dinero por sexo a su lista de primeras veces mientras levantaba una mano rechazándolo. Fingir ser una prostituta era una cosa. Coger dinero a cambio de sexo parecía ser llegar demasiado lejos en esa fantasía. –Pero llamémoslo gratificación mutua y cumplimiento de una fantasía.

Él guardó el dinero y su cartera. –¿Puedo besarte?

–Sí.

Sin otra palabra más, su mano rodeó su nuca debajo de su pelo y acercó su boca contra la de él. Sus labios abrieron los de ella bruscamente mientras su lengua se introducía en su boca sin vacilación. Una especie de suspiro se le escapó, un recuerdo para que respirara antes de desmayarse por el repentino subidón de ardor inesperado.

Su mano liberó su nuca cuando sus labios abandonaron la boca de Henna y bajaron por su garganta. Sus manos pasaron a sus caderas y descansaron allí por un breve momento antes de deslizarse por sus muslos hasta el borde de su falda. Con un rápido movimiento él fue levantando la tela hasta su cintura, dejando sus bragas expuestas. Enganchó un dedo a cada lado y, con un rápido tirón, le arrancó las bragas, exponiendo su vagina desnuda. Otra primera vez. Bajó la mirada por un breve momento mientras él la examinaba.

–Bonito –dijo mientras su palma la cubría. –Esto me gusta.

Antes de que ella pudiera poner objeciones a que redujeran un par de bragas bastante caras a harapos, ella se miró. La mujer que quería ser en ese momento vivía una vida llena de aventuras en las que le arrancaban las bragas en lavabos de aviones. Esa mujer se quedaría sus bragas desgarradas como trofeos de sus encuentros sexualmente cargados con resplandecientes hombres extranjeros. Cuando su dedo se deslizó entre sus labios y encontró su ya palpitante clítoris, sus bragas eran la menor de sus preocupaciones. Su dedo se deslizaba y daba vueltas alrededor de su vagina como una varita mágica. Cada movimiento de su dedo la acercaba más al orgasmo que había estado pidiendo ser liberado desde su primer encuentro en el bar.

–Ya estás preparada para mí –le respiró en el oído. Antes de que ella pudiera responder, su boca volvió a apoderarse de la suya. Él la sujetó con más fuerza por sus caderas desnudas, la subió al lavabo, y luego la soltó. El lavabo debajo de ella vibraba con el poder de los motores del avión de un modo inesperado y completamente estimulante. Ella aumentó la extensión de sus muslos, abriéndolos para atraer el golpeteo y la vibración del avión.

La lengua de Eduardo se movía dentro de su boca mientras tironeaba de sus pantalones. El sonido de la cremallera la estimuló casi tanto como la vibración de los poderosos motores impulsándoles por el cielo.

–Mírame –le dijo él.

Al principio ella le miró a los ojos, luego siguió su mirada hacia abajo, hacia donde él estaba entre sus muslos. Él sostenía su polla en la mano. Un espontáneo y completamente genuino “vaya” salió de su boca cuando advirtió su tamaño. Su mano levantó su barbilla y la obligó a mirarle a los ojos. –Dime la verdad –dijo. –¿Has visto alguna que sea más grande?

–Puedo decirte honestamente que nunca he visto otra más grande en mi vida–. Él le soltó la barbilla y ella volvió a bajar la mirada. Su mano se alargó hacia lo que tenía que ser unos míticos veinticinco centímetros de inflamada masculinidad. Cuando sus dedos le rodearon, estaba tan sólido como el granito y tan grueso como el mango de una raqueta de tenis. –Estoy realmente impresionada.

–¿Me estás mintiendo como cortesía profesional, o me estás diciendo la verdad?

Ella le acarició y tiró de él mientras se maravillaba, no solo por el tamaño de su polla, sino también por el hecho de que estaba completamente entusiasmada al comprobar que todavía se le ponía más gruesa y larga en su mano. –No miento. Nunca he visto una polla tan grande en toda mi vida.

–Bien –dijo él. –Ahora no me olvidarás.

–Eso es un hecho –dijo ella.

Él le tendió el condón sin molestarse en darle instrucciones. Ella sabía qué hacer sin que se lo dijeran. Después de desechar el envoltorio, ella le sujetó con fuerza y desenrolló el condón todo lo que pudo a lo largo de su considerable polla.

Él tomó sus manos cuando terminó y las colocó alrededor de su cuello. –Dime si te hago daño.

Ella asintió y sujetó bien sus manos alrededor de su cuello. Él entró en ella rápida y bruscamente, luego se movió sin pausa, clavándose dentro de ella y saliendo en rápida sucesión. Con cada empujón ella aceptaba otro centímetro suyo hasta que ella se sintió estirada y empujada como una virgen. La extraña sensación de estar tan llena era igual al exquisito y atrayente dolor.

Las manos de Eduardo cayeron sobre sus piernas, luego sus dedos rodearon sus rodillas y las obligaron a subir y abrirse aún más. Cada clase de yoga y Pilates de repente mereció la pena, el tiempo, el dinero, y el esfuerzo mientras él se enterraba dentro de ella. Sentirse llena por un hombre después de casi un largo año de ausencia de atención masculina hizo que se le erizara la piel. El tamaño realmente importaba un montón. Podría no serlo todo, pero suponía una gran diferencia a todo lo que había imaginado previamente.

–¿Te estoy haciendo daño?– Él empujó contra ella una última vez y luego se quedó quieto en el sitio.

–Sí. No. Sí, pero me gusta–. Ella pasó sus manos por el algodón de su camisa. Los músculos de su pecho y estómago eran firmes y abundantes bajo sus dedos.

–Estoy completamente dentro. Voy a hacerte gritar, luego voy a follarte hasta que explote dentro de ti como un volcán–. Se deslizó hacia fuera despacio y luego volvió a metérsela con un duro y despiadado empujón. Sus manos obligaron a que sus piernas se abrieran lo más que pudieran y le dijo cochinadas.

Cochinadas. Si hacía falta actuar como una prostituta para hacer que un hombre le dijera guarradas, entonces ella bien podría dejar la medicina y considerar la profesión más antigua del mundo como una viable elección de nueva carrera.

–La tienes muy grande –le suspiró en el oído. No demasiado grande, pero grande del modo correcto. Su vello púbico rozaba su clítoris desnudo como un suave cepillo cuando se hundía dentro de ella. Después de solo unos cuantos empujones, la combinación de la vibración del avión zumbando debajo de su trasero como un vibrador gigante, el modo en que él la llenaba, y el suave frote contra su sexo, esa sensación de orgasmo inevitable creció rápidamente dentro de ella.

Cuando Henna se corrió, la sensación la golpeó como una dura, obscena, y deliciosa bofetada. Fingir ser alguien que follaba para ganarse la vida la liberó para el tipo de momento de placer incontrolado. Había libertad en ser una mujer que, no solo tenía sexo con un extraño en el baño de un aeropuerto, sino que lo hacía como medio de vida. Entendía por qué sus pacientes en el negocio de la prostitución lo hacían y les encantaba.

Eduardo cogió y mordisqueó el lóbulo de su oreja. –He sentido eso.

–Yo también –dijo ella. –Eres realmente increíble. Y no solo lo estoy diciendo. Lo eres. Tienes que ser el mejor amante que he tenido nunca.

Él continuó empujando despacio mientras de nuevo le levantaba la barbilla y la hacía mirarle a los ojos. –Lo estás diciendo para ser educada–. Él sonrió un poco mientras perseguía confirmación de su cumplido.

–No –dijo ella. –Esa es la verdad. Eres increíble.

–¿Entonces volverías a follar conmigo gratis?– Él empujó inesperadamente rápido y profundo, obligándola a soltar un grito de sorpresa.

–Yo te pagaría –dijo ella.

Su mano liberó su barbilla y regresó a su pierna. –Quizás podamos planear algo después.

Sin más charla, se empleó en el objetivo de su propio placer. Sus manos liberaron sus piernas y se deslizaron debajo de su trasero. Sus dedos pellizcaron sus nalgas mientras tiraba fuerte de ella contra él siguiendo el ritmo frenético de sus embestidas. Realizó el repetitivo movimiento de deslizarse hacia fuera lo suficiente como para que su polla no se saliera del interior de su vagina. Entonces, cuando casi se había salido, empujaba toda su longitud dentro de ella con cada retorno. Nunca, en toda su vida, se había sentido tan concienzudamente follada.

El orgasmo de Eduardo igualó sus expectativas cuando sucedió. Los músculos de su abdomen se contrajeron mientras la sostenía inmóvil y se clavaba profundamente. Su polla se sacudió y se descargó dentro del condón. Finalmente, cuando la prometida erupción remitió, la sentó sobre el lavabo.

–Eres exquisita –le respiró en el cuello.

Otra primera vez. Ningún hombre la había llamado exquisita antes.

Él se deslizó fuera, dejando su vagina sintiéndose vacía y ligeramente abandonada. La lógica le dijo que su encuentro corría hacia la obvia conclusión. A su cuerpo no le importaba que el avión iba a aterrizar dentro de poco, y que había llegado la hora de volver a su asiento y a la realidad.

Eduardo se quitó el condón usado con un puñado de pañuelos y luego lo tiró por el váter. Ella se arregló el pelo en el espejo mientras Eduardo se ajustaba los pantalones. Le dio un codazo para apartarla y luego abrió el grifo. Ella le lanzó otra concienzuda mirada mientras ahuecaba sus manos bajo el agua, y luego agachaba la cara hasta el lavabo para salpicársela.

–¿Cómo exactamente volvemos a nuestros asientos sin que se dé cuenta la azafata? A pesar de lo que puedas estar pensando, en realidad no he hecho esto nunca.

Él se incorporó y se secó las manos y la cara con unas toallas de papel. –Ya le he dado trescientos dólares para que no se diera cuenta de nada–. Se puso detrás de ella y miró al espejo. Sus dedos peinaron su cabello y luego sus manos cayeron sobre los hombros de Henna.

–Listo.

–Lo decía en serio cuando hablé de mi fantasía. Siempre he querido hacer eso. Dime que estás disponible esta noche–. Eduardo le respiró en el cuello cuando sus labios acariciaron su piel.

–Por supuesto –suspiró ella.

–¿Cuánto tiempo te quedarás en las Bermudas?– Sus manos pasaron por su pelo como un peine. –¿Vas a encontrarte con un hombre?

–Creo que acabo de encontrarme con un hombre–. Silenciosamente, ella se preguntaba si alguna vez había conocido a un hombre antes. Posiblemente no. Era posible que ella solo hubiera estado con chicos con cuerpos de tamaño de hombre antes de Eduardo.

–Ya sabes lo que quiero decir. No quiero que esto sea más incómodo de lo que necesita serlo. Esto no es lo que hago normalmente, pero quiero volver a estar contigo. Siento deseos de acomodarte dentro de lo razonable, pero no si vas a las Bermudas a reunirte con otro hombre.

–No voy a reunirme con otro hombre –dijo ella.

Él se metió la mano en el bolsillo y sacó su cartera una segunda vez. –Insisto –dijo cuando empezó a sacar dinero. –Aunque solo sea para pagar por las braguitas que he destrozado.

Entonces la comprensión me golpeó la cabeza por detrás. –Creo que necesitamos aclarar algo ahora mismo.

–Insisto –dijo él. –Encuentro encantador que protestes, pero insisto. Me has dado una experiencia que se merece más que esto, pero desgraciadamente es todo lo que llevo conmigo en este momento–. Él la cogió de la mano y puso el dinero en su palma, luego cerró sus dedos alrededor del dinero. –¿Dónde te alojas?

–En el Hamilton Princess –dijo ella.

–Yo también–. Él volvió a besarla en la mejilla. –Podemos concretar los detalles en el coche.

Ella sostuvo el dinero en su mano, no muy segura de qué hacer con él. –No soy una puta.

Eduardo bajó la mirada hacia ella y sonrió. –Por supuesto que no. Eres una talentosa cortesana. La acompañante más perfecta. Si hubiera sabido que había mujeres como tú disponibles, quizás habría hecho esto hace mucho. Pero no creía a mis amigos cuando me decían que confiara en ellos, que sabían de lo que estaban hablando.

¿Cómo hacérselo entender? –No soy prostituta. Nadie me ha pagado a cambio de sexo nunca en toda mi vida. Lo decía muy en serio cuando te dije que ambos estábamos viviendo una fantasía.

Él la miró fijamente a través de sus reflejos en el espejo. –Debes entender que no me siento inclinado a creerte.

–En realidad no tienes por qué creerme, ¿no? Te estoy diciendo la verdad. En realidad no soy prostituta. Si me conocieras, aunque fuera un poco, te sorprenderías por mi comportamiento. Ninguno de mis amigos me creería si realmente me decidiera a contarles esto. Tengo esta reputación de que soy un poco estirada.

–Asumamos que te creo –dijo él. –Encuentro difícil imaginar que no seas completamente sensual y apasionada.

–Ojalá eso fuera cierto–. Ella sonrió y se encogió de hombros. –No he tenido sexo en casi un año y todo lo que puedo decir es, gracias por sacudir mi mundo. La verdad es que nunca te olvidaré, y puedo decir con toda honestidad que realmente tienes la polla más grande que he visto  nunca.

–Henna –se rio. –No tienes ni idea de lo mucho que me encantas. Me complace haber podido proporcionarte una experiencia como nada que hayas tenido antes. Tú me has proporcionado lo mismo–. Labios encontraron su cuello justo cuando la señal de ponerse el cinturón de seguridad se encendió. –Dime que no desaparecerás cuando aterricemos y que querrás volver a verme.

–No desapareceré cuando aterricemos, y ciertamente quiero volver a verte. Toda tú. Para que lo sepas, en realidad nunca hago nada así.

–Yo tampoco –dijo él. –No voy a decir que ha pasado un año desde que tuve sexo, pero nunca he pagado por sexo antes.

–Así que...– Metió la mano en su sujetador y sacó el dinero que él le había tendido. –Esto es tuyo.

Él cogió el dinero por un momento y luego volvió a metérselo en el sujetador. –Quédatelo. ¿Qué tipo de fantasía sería lo de que te pagaran por sexo si en realidad no te pagan?

–Déjame al menos llevarte a cenar esta noche –dijo ella.

Volvió a besarla en la boca. –Yo te llevaré, y podemos discutir cualquier otra fantasía que pudiéramos cumplir–. Él la liberó y luego se giró hacia la puerta. Ella se alisó la falda una última vez mientras la puerta se abría y Eduardo se echó a un lado para dejarla salir primero.

Ella metió la mano dentro del sujetador y sacó los doblados billetes de donde se le estaban clavando en la piel. Después de bajar la mirada para hacer un rápido ajuste, ella miró el dinero y luego levantó la mirada del montón de billetes para encontrar a una azafata dedicándole una sonrisa con una ceja levantada.

–Yo...– Henna bajó la mirada al dinero y luego miró la espalda de Eduardo y a la azafata. –Oh, no importa–. Ella suspiró, sacó la cartera, y metió el dinero dentro.

Eduardo tenía amigos que le habían contado experiencias con mujeres a las que les gustaba pensar que eran cortesanas y que nunca admitirían dinero. Se sentirían ofendidas si se les ofreciera dinero a cambio de sexo. Pero esperaban regalos. Regalos caros ofrecidos con alarmante frecuencia.

El dinero haría su acuerdo mucho más directo, pero eliminaría gran parte de la diversión para él. Darle a una mujer regalos parecía la cosa más normal del mundo para él. Si ella esperaba que él le ofreciera compensación por su atención continuada, entonces él podía complacerla. Era un hombre razonable y ella era una mujer de negocios. La negociación de un precio era parte de su rutina diaria de negocios. Café y sexo eran lo mismo: productos con los que se podía regatear.

Él prefería mantener algo tan vulgar como el dinero de algo tan puramente delicioso como Henna. Por regla general, su generosidad no conocía límites. Simplemente no quería que se aprovecharan de él. Así que él y Henna necesitarían discutir expectativas mutuas antes de que abrieran más envoltorios de condones.

Ella casi pasó caminando junto a él, pero la detuvo capturando su mano.

–Siéntate conmigo–. Él no quería darle al destino una oportunidad de separarles.

Ella se sentó en el asiento junto al suyo mientras él cogía su maleta y su abrigo del compartimento superior. Se puso su chaqueta y luego se instaló en su asiento. –¿Dónde estabas sentada?

Que él no se hubiera fijado en ella antes de que ella hubiera pasado junto a él le irritaba. Casi se había perdido la oportunidad que el destino le presentaba al encontrarse con ella de nuevo. En el momento en que se alejó del bar lamentó no haberle pedido su número.

–Estuve en clase turista durante las dos primeras horas, luego me mudaron aquí.

–¿Por qué estabas en clase turista? –preguntó.

–Soy muy tacaña con mi dinero–. Su bolso estaba abierto en su regazo. Como todas las mujeres, llevaba uno de esos grandes bolsos de cuero en los que podía caber una sandía. Ella examinaba sus rasgadas bragas, escondidas dentro de los confines de su bolso. La expresión en su rostro y el modo en que arrugaba la nariz mientras hacía una bola con su ropa interior le dijo que ella podría no apreciar que le consumiera la pasión en lo que se refiere a su lencería. Si ella le daba la oportunidad, él la llevaría a comprar una docena de bragas nuevas, compradas con el expreso propósito de arrancárselas a ella.

–No tuve mucho tiempo antes de tener que comprar el billete. Ya era suficientemente caro sin añadir extras como comodidad o dignidad.

Él colocó su mano sobre su rodilla, donde el dobladillo de su sencilla falda negra reposaba contra su muslo desnudo. Se inclinó y le dio un beso en el cuello mientras aspiraba profundamente el aroma a jacintos de su piel. Ella no se retiró. En vez de eso, ella ladeó la cabeza lo suficiente para darle mejor acceso a la curva de su garganta.

–Voy a reunirme con gente en las Bermudas–. Se retiró para mirarla. –Pero si puedes ser discreta, entonces creo que podemos pasar tiempo juntos.

–Yo también voy a encontrarme con gente –dijo ella. –Confía en mí. Lo último que querría es que alguien descubra que ligué con un hombre en un bar, que luego me enrollé con él en el vuelo. Ser discreta es absolutamente esencial. No significa que no podamos vernos.

–Pensé que habías dicho que no ibas a reunirte con ningún hombre–. En el momento en que sus palabras salieron de su boca, las habría retirado si pudiera. Henna entrecerró los ojos, y sus bonitos labios formaron una línea recta en su rostro. Conocía a las mujeres lo suficiente como para conocer la mirada de una mujer repentinamente enfadada y que podría enfadarse más muy rápido.

–No –dijo ella. –Voy a encontrarme con gente. No con un hombre–. Ella le miró. –¿Con quién vas a reunirte? ¿Una mujer? Porque estás siendo tan reservado como yo. Seamos totalmente honestos aquí. Probablemente tengo tantas ganas como tú de empezar a darte una abundancia de información personal. No te conozco y tú no me conoces. Entiendo que acabamos de hacer el acto más físicamente íntimo que dos personas pueden hacer con sus cuerpos, pero eso tiene más que ver con biología, química cerebral, y la naturaleza de la atracción física que con cualquier tipo de deseo para llegar a conocernos mejor. Me gustas. Creo que pudieras ser interesante y el tipo de hombre al que me gustaría conocer mejor, pero eso no significa que esté preparada para empezar a contarte la historia de mi vida. Por el momento, aparte de saber que tu nombre es Eduardo, lo cual podría o no podría ser...

Él sacó su pasaporte del bolsillo superior de su chaqueta y lo sostuvo abierto para que ella pudiera examinar su nombre. –Eduardo.

Ella asintió y le dedicó un gruñido de aprobación. –Hablas español, estás divorciado, o eso dices. Los hombres tienden a mentir sobre esas cosas, y voy a necesitar más confirmación de que tu anillo de casado no esté enterrado en lo más profundo de tu maleta antes de estar convencida. No sé nada sobre ti aparte de que estás mejor dotado que un toro y que puedes follar como un martillo hidráulico.

Él levantó un dedo para interrumpirla. Las únicas mujeres que conocía y que podían hablar tanto sin hacer una pausa o proporcionarle a otra persona la oportunidad de meter baza eran todas universalmente latinas.

–¿Eres hispana por casualidad?– Él podía ver que su diatriba no había terminado del todo. La experiencia le había enseñado a soportarlo mientras preparaba mentalmente lo que podría decir para apaciguarla cuando terminara de echarle la bronca.

–No. Alemana y polaca–. Ella le miró de arriba abajo y luego tironeó de la manga de su chaqueta con sus dedos. –Lino inglés. Cosido a mano y bellamente diseñado. O bien alguien la eligió por ti, o bien tienes un gusto exquisito y un montón de dinero para gastar en ropa. ¿Cómo sé que no eres un gigoló que viene a reunirse con una clienta?

–No –se rio. –Para nada.

–¿Estás seguro de ello?– Sus ojos volvieron a recorrerle. –Porque imagino que algunas mujeres pagarían mucho dinero por lo que tienes debajo del cinturón. Y por el resto también.

–Si mi actual empresa no tiene éxito, consideraré lo que has dicho cuando elija una nueva carrera.

–¿A qué te dedicas?

–¿A qué me dedico?– Pregunta trampa. Pero la verdad diluida serviría. –Soy granjero.

Ella se rio a carcajadas. –Y una mierda. Los granjeros no llevan mocasines italianos y relojes suizos. Si eres granjero, entonces yo soy prostituta. Lo cual no soy.

Las ruedas del avión traquetearon por la pista cuando hicieron contacto con la tierra. La sacudida distrajo a Henna mientras le echaba la bronca lo suficiente como para tomar el control de la conversación.

–Soy granjero de verdad –dijo él. –Es la verdad. Voy a reunirme con familiares, así que necesito ser discreto. Creo que tú no admites dinero por tu compañía. Pero quizás me des el gusto y me permitas hacerte un regalo o dos durante nuestro tiempo juntos. Tienes razón en lo de que no sabemos mucho el uno del otro, pero ciertamente puedo decir que me gustaría pasar tiempo contigo si podemos encontrarlo, para poder saber más de ti. ¿Qué me dices?– Él levantó la mano de Henna de la manga de su chaqueta y le besó los nudillos.

–Digo que vale. Siempre y cuando solucionemos todo este asunto de la prostituta, entonces creo que podemos encontrar algo de tiempo lejos de nuestras otras obligaciones como para satisfacer el cumplimiento mutuo de unas beneficiosas fantasías–. Ella le sonrió por fin. –En cuanto a lo de los regalos...– Ella arrugó la nariz un poco. –Pensaré en ello. Me suena un poco a viejo ricachón con amante joven, y yo tiendo a enorgullecerme de mi independencia. Entiendo que algunos hombres son así, y algunas mujeres tienden a sentirse un poco resentidas si no reciben una lluvia de regalos de apreciación, pero por mi experiencia no espero ese tipo de cosas. Tiendo a ser más una chica de las de cincuenta-cincuenta.

–Y yo tiendo a ser más un hombre del cien por cien. No voy a permitirte que me invites a cenar o siquiera que compartas la cuenta conmigo. Eso me haría sentirme muy incómodo.

–Me parece justo –dijo ella. –Ha pasado mucho tiempo desde que he estado en una cita de verdad.

Su conversación fue interrumpida por su llegada a la puerta. Dos horas como mucho y él estaría teniendo el mejor sexo que el dinero pudiera comprar. O no.

Eduardo no estaba seguro de cuál sería la verdad. Si ella quería contarle que no era una prostituta, eso era cosa de ella. Si ella le contaba la verdad y que su experiencia con él había sido un puro escape, entonces podría ser que hubiera conocido a la mujer que había estado buscando para hacer su vida más interesante y plena de lo que lo había sido en mucho tiempo.

Capítulo Tres

Henna aprendió otro de los beneficios de viajar en primera clase cuando llegaron a la zona de recogida de equipajes. La maleta de Eduardo, con las etiquetas amarillo brillante de primera clase adheridas, esperaba en el carrusel. Ese beneficio adicional les fue negado al tener que esperar la maleta de ella. La cual, por supuesto, llegó la última. Al menos ella había usado el tiempo sabiamente para solucionar que su equipaje de mano le fuera devuelto. Durante el tiempo que tardó ella en comprobar dos y hasta tres veces que tenían su maleta en Miami, había sido adecuadamente asegurada, y que se la enviarían al día siguiente, Eduardo esperó pacientemente a un lado.

Él no desapareció como ella temía que haría cuando ella le insistió a la mujer en el mostrador de equipaje perdido que llamara a Miami para tener confirmación verbal de que su maleta, no la maleta de otra persona, era la que tenían. Tener a Eduardo como testigo de lo que Simon llamaba su desenfrenada meticulosidad subrayaba lo difícil que ella podría parecer ser a ojos de otras personas.

Después de que recogiera su maleta y tuviera más confirmación de la que una persona razonable pudiera querer de que su equipaje de mano sería enviado a su hotel, pasaron por las puertas de la zona de equipaje hasta la zona de llegadas. Eduardo hizo un gesto a un hombre que llevaba un letrero donde se leía el nombre Salazar. Habló con el conductor brevemente antes de tenderle su maleta. El hombre alargó la mano para coger la maleta de Henna y que ella sujetaba. Forcejearon por un momento con su maleta, pero él la soltó después de que ella le diera un buen tirón.

–Ya he perdido una maleta hoy –dijo ella. –No voy a entregar esta.

–Henna –dijo Eduardo. –Relájate.

Con un suspiro, ella le dio la maleta. El hombre del letrero se marchó con su equipaje antes de que ella tuviera oportunidad de perseguirle y recuperar su maleta. –Bien. ¿Qué es lo peor que puede pasar llegados a este punto?

–Estás de vacaciones –le recordó él. –Deja el estrés atrás. Te prometo que si él huye con nuestro equipaje, te llevaré a París y te compraré un nuevo guardarropa.

–Te tomo la palabra –dijo ella.

El recordatorio de Eduardo de que sus vacaciones habían empezado y su sugerencia de que se relajara le molestaron. Los pensamientos, planes, horarios, listas, preocupaciones insignificantes, y problemas que la acosaban constantemente tendían a viajar con ella en vacaciones. El temor de que alguien en el taller de cuidado y mantenimiento donde había dejado su coche ignorara sus instrucciones explícitas de que no rociaran ese ambientador que apestaba a pino, y la duda constante de si se había acordado de dejar una nota para que su limpiadora vaciara el frigorífico y le diera una buena limpieza, no solo lo que la mujer imaginaba que era una limpieza adecuada, la preocupaban mientras salía del clima controlado del aeropuerto a un mundo diferente al que había dejado atrás esa mañana.

Salieron juntos del aeropuerto a la temprana noche del paraíso. Eduardo rodeó su cintura con un familiar brazo cuando salieron de las sombras al sol. La sensación de su cuerpo relajado tan cerca del suyo calmó su constante agitación.

Él se detuvo a mitad de zancada para respirar profundamente. –Me encanta este lugar. Esto es el paraíso.

Las Bermudas, con su aire con aroma floral y suaves brisas que transportaban el sonido del océano a sus oídos, se negaban a permitirle preocuparse por si sus plantas serían regadas según el horario que ella había dejado anotado, o si sus cubos de basura serían llevados de nuevo a la casa después de ser vaciados a su debido tiempo. Preocupaciones tontas y las minucias triviales que hacían que su vida se volviera insignificante mientras el sol le acariciaba la cara y calentaba su cuerpo. Su ser físico la obligaba a ser consciente de su entorno y absorber la paz a su alrededor. Ella se desprendió del estrés acumulado que llevaba como un yugo alrededor de su cuello mientras apretaba más el brazo de Eduardo alrededor de su cuerpo.

–Es el paraíso –concedió Henna, y luego se estiró y le dio un espontáneo beso en la mandíbula. La barba que empezaba a emerger en la superficie de su piel picaba bajo sus labios. Ligeramente agudo y un poco basto. No muy diferente al hombre. –Me alegro de haberte conocido. Al menos creo que me alegro. En cualquier caso, tú sacas mi capacidad de ser una persona diferente a la que normalmente soy. Gracias por eso.

–De nada–. Él pasó su mano por su brazo desnudo y luego la besó en la boca antes de soltarla. –Tengo una vida muy ocupada. Es agradable tener un momento de perfección inesperada–. El brazo alrededor de su cintura la atrajo más cuando su boca regresó a la suya. El beso duró solo un momento antes de separarse. –Abre los ojos.

Ella abrió los ojos parpadeando y le miró fijamente.

–Dime la verdad –dijo él. –¿Eres prostituta?

–Increíble–. Ella se retiró y puso suficiente espacio entre ellos como para no poder abofetearle si persistía en ello, pero para poder pegarle con el bolso si necesitaba hacerlo. –¿Eres un gigoló?

Él sonrió. –No, no soy un gigoló.

–¿Estás casado?

–No estoy casado–. Colocó una mano sobre su corazón y levantó una mano. –Juro que no estoy casado.

–Soy ginecóloga.

Él entrecerró un ojo y levantó la otra ceja. –¿Eso es médico de mujeres? ¿No?

–Sí. Trabajo con vaginas desde un ángulo completamente diferente–. Ella hizo una pausa por un momento y consideró lo que acababa de decir. –¿Acabo de decir realmente eso? Increíble.

Como la tierra no se abrió para tragársela entera, retrocedió, se preparó para huir en absoluto horror. Olvida la maleta. Tenía tarjetas de crédito y el deseo de recuperar su vida. ¿Quién era ella y por qué se había embarcado en una transformación de personalidad desde que conociera a Eduardo?

–¿Sabes qué? No soy una puta. De hecho, no soy para nada como esta persona que estoy siendo en este momento. No puedo decir que no me guste, pero puedo decir que lo encuentro un poco desconcertante. De hecho, creo que voy a irme por mi cuenta al hotel...

La boca de Eduardo cayó sobre la de ella, cortando de forma efectiva el parloteo que salía de su boca. Él la sujetaba con fuerza, evitando su huida.

–Henna –dijo un momento después. –Deja de hablar. Era una sencilla pregunta. Tú no eres la única que se está comportando de un modo diferente al normal. Ambos estamos siendo precavidos. No solo tú. Entonces... ¿Eres una mujer que normalmente seduce a extraños?

–No –dijo ella. –No lo soy. ¿Eres un hombre que normalmente le entra a prostitutas en los lavabos de los aviones? ¿O que solicita prostitutas en general? Porque eso es algo que me gustaría saber.

–Por regla general, no. Pero me sentí impelido a ir a ti cuando te vi. Dime, ¿qué habría pasado en el bar si nuestro vuelo no hubiera salido y mi amigo no nos hubiera interrumpido?

–Yo...– Ella obligó a sus labios a formar una sonrisa que parecía más una mueca mientras miraba en torno suyo. –No lo sé. Honestamente, si hubiera surgido, no estoy segura de que hubiera seguido adelante con ello en el bar. Todavía no puedo creer lo que pasó en el avión–. Desafortunadamente, su abrazo no le dio más opción que quedarse en el sitio.

–No estoy seguro de que yo lo hubiera hecho también –dijo él. –Pero disfruté pensando en ello. Luego volví a verte–. Su boca presionó contra la suya, y sus ojos automáticamente se cerraron. Cuando se separaron, Eduardo llevó sus labios hasta su oreja. –No sé quien era yo en ese momento en que fui en tu busca, pero quería estar contigo –susurró, y Henna sintió su cálido aliento cuando él empezó a acariciar suavemente su cabello con sus labios. –Quiero llevarte al hotel y hacerte el amor de forma adecuada.

Las rodillas de Henna casi cedieron ante la sugerencia. Ella aspiró el aroma a lima y vainilla que le rodeaba y asintió. –Eso me gustaría –consiguió graznar.

–¿Para poder echarme de una patada cuando hayas terminado conmigo?

Ella se encogió de hombros un poco y sonrió. –No –dijo mientras pensaba en silencio que sí. –Es solo que estaría más cómoda.

Él no cuestionó sus motivos. Después de pasar un buen rato con él, no quería necesariamente echarle, pero quería tener esa opción. El hombre que había cogido sus maletas se acercó en una genérica limusina negra. El hombre sostuvo la puerta abierta para que ella se deslizara en el asiento trasero. Eduardo la siguió y luego la puerta se cerró, sellándoles en un capullo de relativa privacidad.

Eduardo se giró hacia ella y colocó una mano detrás de su cuello. Sus labios se unieron y su lengua se deslizó dentro de la boca de Henna. El conductor ocupando su lugar en el asiento delantero interrumpió el momento. Cuando el hombre empezó a hablar sobre la belleza de la isla, la perturbación provocada por el huracán Delores, y el clima, Eduardo levantó un dedo para hacerle callar.

–Gracias. Por favor, llévenos a nuestro hotel. Estoy seguro de que puede imaginar que hemos tenido un día muy largo ya y preferimos el silencio –dijo. Su dedo pulsó el botón que levantaba la separación entre la parte delantera y trasera.

Ella quería vitorear. ¿Por qué no puedo hacer eso? Ella soñaba con ser el tipo de persona que podía decirle a alguien que se callara educada pero firmemente. Eduardo tenía estilo. Si ella estuviera sola en el coche, habría sabido toda la historia de la vida del hombre para cuando llegaran al hotel después de tomar la ruta panorámica más larga. La maldición de ser amable.

Cuando el coche empezó a moverse, ella se giró hacia Eduardo, preparada para lanzarse. Enrollarse con alguien en una limusina como preliminares le parecía un modo ideal de continuar su aventura sexual. En el momento en que la mano de Eduardo tocó su muslo, su móvil sonó.

Miró la pantalla de su teléfono. –Lo siento –dijo él. –Debo cogerlo. Hola–. Su tono ligero y liviano no sonaba para nada a un hombre que se negaría los placeres de Henna por una intrusiva llamada que no era bienvenida.

Henna le miraba mientras hablaba por teléfono. Le examinó a la cálida luz del día, desde su pelo castaño oscuro sobre un rostro bendecido más que maldito por arrugas de expresión, hasta bajar por su largo y esbelto cuerpo, deteniéndose en sus fuertes dedos que se curvaban alrededor de su muslo. Cuando ella pensaba que la conversación iba a terminar, él metió la mano en su maleta, rebuscó por un momento, luego sacó un periódico arrugado.

Alejó el teléfono de su rostro por un momento mientras se giraba hacia ella. –¿Tienes un bolígrafo?

Ella le miró fijamente durante un segundo. –¿Que si tengo un bolígrafo?– “Estoy sentada aquí junto a ti con una falda y sin bragas, y en vez de devorarme rápidamente en la parte trasera de una limusina bastante espaciosa, quieres un bolígrafo.” –Espera un segundo–. Con un chasqueo de su lengua metió la mano en su bolso y apartó sus bragas rotas. No llevaba nada debajo de su falda y quedaban pocos kilómetros antes de llegar al hotel. Le tendió un bolígrafo después de accionarlo con un fuerte chasquido.

Él empezó a garabatear números en el periódico. Henna empezó a dar golpecitos con el pie que decían Deja el teléfono, pausa, Deja el teléfono, pausa. No llevar bragas encendía un fuego en ella que despertaba a la fulana que llevaba dentro. Como todas las chicas buenas, ella se veía en secreto como una sirena camuflada. Un ser sexual picante que tenía el poder de hacer que los hombres se arrodillaran ante ella.

Deshacerse del disfraz hecho de faldas lápiz y conjuntos de suéter y rebeca revelaba el secreto. Debajo del atuendo sensato, ella nunca llevaba igualmente sensatos sujetadores y braguitas. No. Debajo de las mezclas de algodón y lana siempre se escondían la seda, el satén, y los encajes de su extenso guardarropa de lencería. Lo que pensaba que había sido lo penúltimo en sexi braguitas de seda con un sujetador de balcón a juego había sido derrocado por lo último en simplicidad. Nada podía igualarse a la pura estimulación sexual de no llevar nada de nada.

Lo entendió. Sus piernas se abrieron tanto como la buena chica en ella le permitía. El auténtico propósito detrás de una depilación brasileña completa se reveló cuando el aire le subió por la falda y rodeó su húmedo sexo. La chica mala que había en ella abrió las piernas un poco más. Chasqueó la lengua, marcando los momentos que Eduardo la hacía esperar. Cruzaba y descruzaba las piernas en una mezcla de frustración y anticipación.

Basta. Ella puso su mano sobre el muslo de Eduardo y le hizo notar su presencia. Una de dos cosas podía pasar. O bien le diría que le quitara las manos de encima o bien colgaría el teléfono. Ella se subió la falda lo suficiente como para sentarse a horcajadas sobre su regazo. El movimiento de abrir sus piernas y exponer tanto su culo como su vagina fue como una bofetada a su fulana interna. Esa fulana se sacudió los últimos vestigios de inactividad y saltó a la acción. Ella puso una mano bajo su barbilla y sostuvo su rostro para que sus ojos se encontraran.

–¡Cuelga el teléfono ahora!– Ella casi ni pronunció las palabras porque su boca las formó claramente.

Eduardo asintió y levantó un dedo. –Dos minutos–. Tuvo el buen sentido de lanzar el periódico y el bolígrafo a un lado mientras su mano libre se deslizaba hacia arriba bajo su falda. Buena elección. Ella le daría un minuto, y luego soltaría a la fulana. La fulana contó hasta treinta y luego hizo su movimiento.

Sus manos aterrizaron sobre su pecho mientras su lengua trazaba una línea subiendo por su cuello. Ella tomó su lóbulo en la boca. Él ni le dijo que se moviera ni tampoco colgó el teléfono. En vez de lanzar el teléfono por la ventana, continuó con su conversación. Su mano libre se deslizó alrededor de su trasero desnudo mientras ella tiraba de su falda para exponerse de la cintura para abajo. Sus bragas, junto con lo que quedaba de su modestia, ya habían sido eliminadas en el avión. Él retiró el teléfono de su oreja por un breve momento para darle un rápido y húmedo beso con un montón de lengua. Luego volvió a su llamada.

¿Qué tendría que hacer para conseguir que colgara el teléfono? Aparte de poner su boca sobre la de él, la llamada podría no terminar nunca. Desnudarle podría enviar la pista que él necesitaba. Ella le quitó la chaqueta de los hombros. Con una rápida sacudida, él le dio un poco de ayuda. Sus manos acariciaban los músculos de sus hombros y brazos mientras le besaba el cuello, la mandíbula, la mejilla, y finalmente su nariz, párpados, y frente. Si él no respondía, entonces sus acciones finales en su corta pero apasionada aventura sería recuperar su bolígrafo después de lanzar su teléfono por la ventana.

Eduardo se ganó una segunda oportunidad cuando su mano libre se deslizó entre ellos y abarcó su sexo desnudo. El toque inesperado de sus manos la hizo contener el aliento por un momento antes de que exhalara de alivio. Él masajeó, pellizcó, estiró y acarició su vulva. Finalmente, un dedo se deslizó dentro de su húmedo pasaje y su pulgar encontró su tristemente desatendido clítoris. El hecho de que él consiguiera continuar con una conversación mientras provocaba un orgasmo dentro de ella redefinió la multitarea desde su perspectiva.

Henna dejó caer su cabeza sobre su hombro mientras se le escapaba un suspiro. Si él quería hablar por teléfono, pues vale. A ella no podía importarle menos en ese momento siempre y cuando sus dedos siguieran haciendo su magia. Precisamente en el punto en que su cuerpo le dijo que iba a tener un muy perfecto orgasmo que probablemente dejara alteradas sus facultades mentales, él se detuvo.

–¿Por qué?– Su cabeza se disparó hacia arriba y su mano pasó de su hombro a su mejilla. –¿Por qué te paras?– La fulana exigía satisfacción y la tendría incluso si tuviera que sujetarle y tomarla.

Con una palabra final y luego una sacudida de su muñeca, lanzó su teléfono dentro de su maleta. –Tú ganas. Y eso me recuerda que una hermosa mujer es mucho más importante que lo que quiera que mi secretaria tenga que decirme y que no es una emergencia.

Sus manos acariciaron su muslo, alrededor de su trasero, bajando de nuevo por su pierna, y luego haciendo un círculo de nuevo.

Eduardo la movió desde su regazo hasta el asiento junto a él. Se giró hacia ella, luego cogió sus caderas entre sus manos, sus pulgares acariciando el hueso de sus caderas. Sin previo aviso, se deslizó hasta ponerse de rodillas delante de ella, empujando sus piernas con su cuerpo para abrirlas.

Sus manos sostenían sus caderas con fuerza cuando tiró de repente de ella hacia delante, obligando a sus piernas a separarse. Entre su boca y sus manos, Henna estaba sobrecogida con la sensación de ser tomada por un hombre seguro de sí mismo que sabía lo que hacer. Sin avisar, sus pulgares se introdujeron entre los resbaladizos pliegues de su sexo, abriéndolos y acariciando la largamente desatendida piel de su núcleo.

Un dedo y luego dos se deslizaron dentro de ella mientras la boca de Eduardo la sujetaba y su lengua se movía y jugueteaba dentro de su boca. Un pequeño suspiro se le escapó de la garganta mientras sus dedos se entrelazaban alrededor de su nuca y en su pelo. Sus rodillas se abrieron más y se estiró para darle tanto acceso como pudiera, silenciosamente animándole a correr hasta la meta.

Separó su boca de la de Henna, dejando sus labios cosquilleando mientras sus párpados aleteaban. –Oh cielos –musitó ella. La sensación del orgasmo que pensaba que había perdido empezó a empezar de nuevo. Después de tomarse un pequeño descanso, volvía con la promesa de ser más fuerte y más intenso de lo que anticipó originariamente. Quizás, solo quizás, había algo que decir sobre lo de contener un orgasmo en vez de lanzarse a él solo para asegurarse de que ella conseguía uno durante el sexo.

–¿Qué quieres? –susurró él antes de plantar su boca sobre su cuello. –¿Quieres mi polla? ¿Quieres mi boca? ¿Qué quieres?

–Tus dedos –suspiró y luego cambió de idea. –No, tu boca. Usa tu boca–. Sí. Absolutamente. Que use su boca. Podría haber pasado casi un año desde que tuviera sexo, pero había pasado mucho más desde que una lengua diestra la había tratado adecuadamente.

–Dime qué quieres que haga con mi lengua –dijo él, deslizándose bajando por su cuerpo.

Henna respiró hondo y encontró a una atrevida mujer que no tenía miedo de sonar tonta cuando un hombre le pedía que le dijera lo que ella quería. Ella no era una persona que dijera guarradas a un hombre. Simplemente le parecía muy... sucio. Pero a ella le gustaba oírlo. Así que, en un día de primeras veces, ella aprovechó la oportunidad.

–Chúpame –dijo ella. –Por todas partes. Como si yo fuera lo más delicioso que hubieras probado nunca. Ábreme y...– Ella jadeó cuando Eduardo deslizó un tercer dedo dentro de ella.

–¿Quieres que te devore?– Él introducía sus dedos una y otra vez mientras su pulgar acariciaba su clítoris.

–Sí. Devorar suena... bien.

Eduardo se deslizó más abajo mientras sus dedos salían de ella y él se sujetaba a su pierna, enganchándola sobre su hombro.

Ella ladeó su pelvis hacia arriba y forzó sus caderas contra su boca, no queriendo perder contacto con él. Nunca en toda su vida se había sentido tan llena de energía sexual ni había sentido tal total abandono.

No estaba segura de si era el modo en el que golpeaba, acariciaba, y movía su lengua alrededor de su clítoris lo que hacía que sintiera la tensión en su vientre y que la anticipación del inevitable orgasmo fuera tan deliciosa. Quizás era la libertad de dejar que sus inhibiciones fueran y, por una vez en su vida sexual, aprovecharan una oportunidad completamente osada. Quizás era solo que finalmente había liberado el nivel de estrés que se había acumulado en su vida.

El orgasmo que empezó con sus dedos y continuó con su boca concluyó como un cliché. Visiones de olas estrellándose contra rocas, cascadas, fuentes, tapones de champán descorchándose llenaron sus pensamientos cuando su cuerpo explotó como una supernova sexual. El control físico al que ella normalmente se aferraba con fuerza se desvaneció mientras su cuerpo temblaba y se sacudía. Cuando la aguda explosión de su orgasmo entró en erupción, sus ojos se abrieron por primera vez a lo que significaba de verdad estar satisfecha. Le cosquilleaba la piel, su aliento volvió solo cuando se dio cuenta de que había contenido una profunda respiración en sus pulmones.

Eduardo se retiró y se deslizó en el asiento junto a ella. Ella giró la cabeza y le miró. –Fenomenal. Eso se te da tan bien que necesitaría pruebas de que no eres un gigoló, porque en realidad no me creo que seas granjero.

Eduardo sabía que describirse como granjero podía dar pie a equívocos. Henna, la supuesta ginecóloga cuyo apellido aún no conocía, estaba siendo tan reservada como él. Finalmente uno de los dos tendría que abrirse, y él se imaginó que sería él. Pero primero necesitaba confirmación de que ella era quien afirmaba ser. Si no lo era, si de algún modo ella era una mujer que iba tras su dinero, bien a propósito o por coincidencia, él lo averiguaría pronto. Ella sabía como llamar su atención. Eso importaba más que nada en el asiento trasero del coche.

Él había sentido la energía salir de su cuerpo en el momento de su orgasmo. La satisfacción de ser lo suficientemente hombre como para hacer gritar a una mujer creaba la sensación de poder y control que él pensaba había perdido. Se sentía más vivo de lo que se había sentido en dos años. –Me gusta complacer–. Se inclinó y la besó suavemente. –Y soy granjero.

–¿Dónde está tu mono vaquero y tu camisa de cuadros?

–No soy ese tipo de granjero. ¿Cuántos granjeros has conocido en realidad?

–En verdad a ninguno –dijo ella. –No soy una persona muy campestre. Crecí en una ciudad. Vivo en una ciudad. Me gustan las ciudades. Grandes ciudades.

–¿Has estado alguna vez en el campo? La paz y la tranquilidad es increíble.

–Estoy segura de que sí –dijo ella. –Los bichos y la suciedad no son lo mío–. Encogió la nariz, haciendo una pequeña mueca.

–Eres encantadora–. Era verdad. Él no sabía quién era ella, pero había entrado en su vida de manera dramática.

Él se reclinó hacia atrás mientras ella se bajaba la falda sobre sus muslos. Él volvió a acercarse para besarla de nuevo, dejando que su lengua se deslizara dentro de su boca. Otra de esas exhalaciones que ella hacía, y que sonaban como un cruce entre suspiro y gemido, pasó sobre su lengua mientras la besaba. Él abrió su boca más con la suya propia antes de introducirle la lengua.

Con su lengua dentro de su boca, él tomó la mano de Henna de su muslo y la situó sobre su erección, aún metida dentro de sus pantalones. La presión de su pequeña mano sobre su erecta y preparada polla envió una pulsación por todo su cuerpo que obligó a que los músculos de su estómago se tensaran involuntariamente. Su lengua se movía por toda su boca y la llenaba como una pequeña erección. Él le había demostrado que podía necesitar menos que una pista sutil. Él esperaba que ella no le decepcionara necesitando más de una pista.

Inmediatamente, su mano empezó a acariciarle sin requerir más ánimo. La hebilla de su cinturón demostró ser un tremendo desafío. Ella rompió su beso para concentrarse mejor en el mecanismo detrás de desabrochar un trozo de cuero alrededor de un trozo de metal.

–Lo conseguiré –gruñó mientras trabajaba con ambas manos. Su cinturón finalmente se desabrochó. –¡Lo conseguí! Hoy un cinturón. ¡Mañana el mundo!

¿De dónde había salido esta seductora, extravagante, enloquecedora chica? En el momento en que su vida había encontrado el equilibrio una vez más, ahí estaba ella, haciendo que se derrumbara. Primero usándole como un personaje en su fantasía personal, luego haciéndole arder la sangre, finalmente teniendo el atrevimiento de acusarle de ser un gigoló. ¿Qué podía pasar a continuación?

Él sonrió mientras su mano subía para acariciarle el rostro. –Temo por el mundo.

Ella parpadeó pero no dijo nada mientras su pulgar acariciaba la curva de su labio inferior. Su boca se abrió ligeramente y de repente capturó su pulgar con sus labios. Un estremecimiento recorrió el cuerpo de Eduardo. El mensaje había sido recibido. Ella sabía lo que él quería. Sus dientes mordisqueaban juguetonamente la punta de su dedo, luego toda su boca le dio una atrayente succión. Su lengua se deslizó sobre la punta de su pulgar y luego caracoleó bajando por los lados mientras su mano se deslizaba dentro de sus pantalones. Su boca liberó su pulgar, y su mano exploró lo que él tenía que ofrecer.

Ella le acarició y le manoseó durante un momento antes de retirar su mano. Rápidamente le desabotonó y bajó la cremallera de sus pantalones. Bajó la ropa interior y los pantalones lo suficiente como para liberar su polla. –Impresionante, de verdad–. Sus ojos y su mano le examinaban. –Tienes el pene más grande que he visto en mi vida. Podrías hacer porno.

Él se rio, echando la cabeza hacia atrás. –Lo tendré en cuenta.

–¿Puedo ser totalmente honesta contigo?– La exploración terminó, entonces las vigorosas caricias y sacudidas que hacían su cuerpo vibrar empezaron.

Su respiración salía y entraba en sus pulmones a un ritmo más rápido. Su corazón aumentó sus pulsaciones por minuto. Pegajoso pre-semen rezumó de su hendidura. –Desearía que lo fueras.

–De verdad que quiero hacerte una mamada, pero no estoy segura de la logística. Honestamente no estoy segura de si será un buen trabajo...

¿Lo decía en serio? ¿De verdad pensaba que él iba a evaluar su actuación como un juez de las olimpiadas? ¿Diez de diez por trabajo manual, pero tristemente solo seis de diez por una felación?

–Henna, lo que sea que hagas va a ser exquisito. No hay un modo correcto ni un modo incorrecto. Si tengo que ser totalmente sincero en este momento, si solo sigues tocándome voy a eyacular en tu mano en unos dos minutos. Te preocupas demasiado por algo que solo debería ser placentero.

Después de las negociaciones con la mujer en el mostrador de equipaje perdido, él se cuestionó si Henna podría estar un poco demasiado preocupada por detalles nimios y posiblemente un poco demasiado preocupada por las cosas que simplemente eran así. Advertirle de su posible incapacidad para darle una mamada completamente satisfactoria por culpa del tamaño de su polla confirmaba que ella en realidad necesitaba relajarse un poco.

–Vale. Lo haré lo mejor que pueda–. Sus manos aterrizaron en los hombros de Eduardo y luego se deslizaron hacia arriba y alrededor de su cuello hasta que sus dedos se entrelazaron en su pelo. Otra sensación que él había olvidado y le complacía recordar. Rompió el beso y la miró a los ojos.

Él cambió de posición ligeramente, ajustándose y acercándola más. Sus piernas rozaron contra las suyas mientras ella se deslizaba por encima de él una vez más. Sus rodillas se movieron entre las suyas cuando se arrodilló en el asiento. Ella se inclinó contra él y le miró a la cara. Él se preguntó qué vería ella mientras le miraba a los ojos y estudiaba sus rasgos. Lo que fuera que viera, ella no lo había encontrado desagradable. Sus labios rozaron los suyos brevemente, luego volvió a escapar.

Despacio, ella se contoneó bajando por su cuerpo, rozándose contra su inflamada polla. El aire tocando la resbaladiza y húmeda punta cubierta de pre-semen casi acaba con él. El tacto de Henna le hacía sentirse como un niño que no había aprendido a controlarse.

Con una sacudida de su pelo para echárselo hacia un lado, Henna se puso a ello. Un involuntario gruñido de puro placer se le escapó a Eduardo de la garganta cuando su lengua dibujó una línea arriba y abajo de su verga para luego rodear la punta. El miedo escénico que la había asaltado inicialmente había sido infundado. Su lengua se movía como un suave y húmedo pincel, y su garganta le absorbía como una aspiradora mientras su mano le sujetaba como una batidora.

–Eres muy buena haciendo esto–. Una pequeña cantidad de ánimos con suerte aliviaría cualquier preocupación que ella pudiera tener sobre la bien coordinada combinación de lengua, labios, y mano que usaba diestramente con él.

Dejó caer la cabeza contra el asiento mientras sus dedos se entrelazaban ligeramente en su suave cabello caoba. Desechó las pocas horquillas que sujetaban la sedosa masa en su lugar. El tacto de su cabello contra la piel desnuda de sus muslos y estómago fue otra sensación olvidada.

–Me encanta tu pelo–. Él cogió dos puñados de sus mechones y los dejó deslizarse entre sus dedos. Que no surgiera ninguna palabra de queja de su boca porque estuviera enredándole el cabello redobló su placer. Pocas cosas le agraviaban más que una mujer que tuviera una cabeza llena de glorioso pelo, pero que se quejara cuando él mostraba de verdad su apreciación por el tiempo y el esfuerzo que le había tomado mantenerlo tan brillante y perfecto.

Se relajó al ritmo de sus movimientos el tiempo suficiente para apreciar cuando ella cambió sus acciones. La mano que le sujetaba le liberó y luego se introdujo entre sus piernas y encontró un punto en su escroto que lanzó un disparo por todo su cuerpo como si fuera un gatillo. Tomó una profunda bocanada de aire y exhaló despacio. Los labios de Henna revolotearon por la punta de su polla mientras sus dedos presionaban y frotaban esa zona erógena previamente por descubrir entre sus pelotas y su ano.

Se le puso de punta el pelo de sus piernas y brazos. La sensación de cada folículo entrando en contacto con su ropa o con el aire aumentaba la titilante acumulación de energía en su cuerpo. Con una demostración de voluntad personal y esfuerzo físico, se obligó a no correrse. Más que nada en ese momento, él quería aferrarse a la sensación que su tacto generaba. Respiraciones profundas, apretando la mandíbula, tensando los músculos de su estómago; eso solo sirvió durante un momento. Entonces la hora llegó en que, o bien se dejaba ir o explotaba.

Liberó la determinación de durar en una exhalación. Desde cada centímetro de su cuerpo, la energía que había estado acumulando se concentró en su entrepierna y luego explotó con fuerza. Se corrió como no lo había hecho en mucho tiempo. Oleadas y convulsiones le recorrían el cuerpo, sacudiéndole hasta lo más profundo mientras ardiente semen salía disparado de él en lo que parecía ser un chorro sin fin.

Se inclinó hacia delante ligeramente mientras ella le sujetaba con fuerza con la boca. El éxtasis de su boca, no solo durante las últimas oleadas de su orgasmo, sino también mientras se calmaba y se reblandecía no tenía comparación con sus pasadas experiencias. Henna se lo tragó todo y no le soltó hasta que él estuvo completamente saciado. Con una succión final y un sonido de descorche, su boca se retiró de él.

Eduardo la miraba con la cabeza apoyada contra el respaldo del asiento mientras ella pasaba grácilmente de estar de rodillas hasta el asiento junto a él. Eduardo consiguió levantar una mano y pasar un dedo por la línea de la mandíbula de Henna. –Gracias. No sé por qué estabas preocupada, pero eres perfecta.

Su sonrisa le divertía. La sonrisa de una mujer que sabía que tenía a un hombre en la palma de su mano. Lo cual era cierto. –De nada–. Ella sacó su polvera de recambio de su maleta y comprobó su rostro. –Me has despeinado –le riñó, alisando su pelo. –¿Parece que haya estado haciendo travesuras?– Colocó su polvera sobre una rodilla y luego peinó su pelo con los dedos.

–¿Eso te molesta? ¿Que te haya despeinado?– Si le molestaba, entonces estaría destrozado.

–No, la verdad es que no. Me reconcilié con mi pelo hace mucho tiempo. Independientemente del poco sexo que he tenido recientemente, siempre tengo el aspecto de haberme estado revolcando por la paja. Algo que deberías conocer bien... revolcarte por la paja–. Ella le miró. –Siendo granjero, claro. Dime la verdad. ¿Qué eres? ¿Alguna especie de actor de telenovela? ¿Internacional hombre de misterio? Por favor, dime que no eres modelo.

Él se rio a carcajadas. –¿Telenovela? De verdad que soy granjero. Es una gran granja, pero soy granjero.

Ella sacó el lápiz de labios de su bolso y consiguió hacer malabarismos con él y la polvera mientras estudiaba su rostro. En opinión de Eduardo, su boca era perfecta tal y como estaba, sin necesidad de adornos. Pero esa era la naturaleza de las mujeres. Él había concluido hacia muchos años que ellas se esforzaban con la barra de labios y la laca más para impresionar a otras mujeres que para ser más atractivas para los hombres. La mayoría de hombres, él incluido, preferían a las mujeres que estaban contentas con ser más naturales, con solo el rosado rubor del deseo coloreando su piel.

Eduardo la observó mientras él recuperaba la compostura y disfrutaba de la sensación del despertar de su cuerpo. Los sencillos gestos femeninos y la fingida irritación le recordaron lo mucho que echaba de menos la compañía de una mujer con la que compartir verdadera intimidad. –Eres preciosa.

Sus mejillas estaban sonrojadas, sus pupilas eran grandes platillos negros, su piel estaba encendida. Tenía el aspecto de una mujer que había sido recientemente satisfecha. Si el mundo supiera que él era el responsable de las rosas en sus mejillas, entonces mucho mejor.

Ella le dedicó una pequeña sonrisa mientras cerraba su polvera. Su mirada pasó sobre ella mientras estudiaba todas sus incongruencias. La modesta y práctica falda de tubo negra que cubría las piernas que él quería que rodearan su cuerpo. La sencilla rebeca negra que cubría una igualmente sencilla camisola amarillo pálido, que permitía echarle un vistazo a un sujetador de encaje que contenía pechos que él quería sostener en sus manos.

Fría y sofisticada por fuera, pero llena de fuego y pasión. Conocerla en ese momento de su vida creaba una ristra de complicaciones que tendrían que ser manejadas. El destino era algo complicado que disfrutaba lanzando obstáculos en el camino de las personas que buscaban su camino. Necesitarían responder a preguntas y clarificar verdades.

Dentro de su alma, él sabía de algún modo que se habían conocido como un desafío y un recordatorio de que la vida nunca era sencilla. Su cuerpo, su alma, y el universo se negaban a permitirle ignorar las necesidades sexuales de su ser físico. Obligar a esa parte de su naturaleza a que permaneciera dormida había fracasado.

Henna había despertado al animal primitivo en él y no sería posible volver a hacerle dormir. Había aprendido la lección. Sin importar lo mucho que él quisiera construir un muro con su trabajo y su familia a su alrededor, siempre había influencias del exterior.

Capítulo Cuatro

Eduardo disfrutaba del silencio en la parte trasera del coche junto con la cómoda cercanía de Henna entre sus brazos durante los minutos finales de su viaje hacia el hotel. El familiar rosa del Hamilton Princess apareció. Volvió a comprobar que sus pantalones estuvieran abrochados y dejó su camisa por fuera. Estaba de vacaciones. Una hermosa mujer le acababa de hacer una mamada en la parte trasera de una limusina.

La llamada de su secretaria podría haber molestado a Henna, pero confirmó que era un hombre rico que acababa de convertirse en mucho más rico. La vida era mejor que buena. La vida era genial. La vida no había sido genial durante mucho tiempo. Su día, que había empezado mal, había dado un vuelco. La prueba era las cosas excelentes que tenían un modo de suceder cuando menos lo esperaba sentada junto a él en el coche con su cabeza sobre su hombro.

Henna se inclinó hacia la ventanilla. –Es bonito.

Él miró por la ventana para ver el hotel y los terrenos como los veía ella. Era bonito. –¿Nunca has estado aquí antes?

–No –dijo ella. –¿Y tú?

–Muchas veces–. Muchas, muchas, muchas veces. Casi cada verano de su infancia. Su luna de miel. Su quinto, décimo, decimoquinto y vigésimo aniversarios. Sus fiestas de cumpleaños cuando cumplió treinta y cuarenta. Él no había querido volver nunca más. Pero aquí estaba.

Esa mañana, cuando había intentado arruinar cualquier oportunidad de llegar al aeropuerto y subir al avión con múltiples ejemplos de auto-sabotaje, habría hecho cualquier cosa por evitar tener que volver a las Bermudas. Lo que había aprendido mientras el coche se acercaba más al hotel era que la realidad de volver no era ni la mitad de mala de lo que había imaginado que sería.

–Es muy bonito –dijo ella. –Me alegro de estar aquí. Esta no es normalmente mi idea de unas vacaciones, pero me imaginé que le daría una oportunidad ya que tenía que venir de todos modos.

–¿Por qué estás aquí? –preguntó él.

–Tengo un asunto –dijo ella. –Te dije que iba a reunirme con gente. Tú y yo vamos a necesitar tener una conversación sobre discreción.

–¿Qué tipo de asunto?– Una sospecha no mayor que el corazón de una mosca empezó a crecer en el rincón más profundo de sus pensamientos. Él también tenía un asunto. Que pudieran estar en las Bermudas para el mismo asunto... Era posible. Cualquier cosa era posible. El mundo estaba lleno de posibilidades.

–Un asunto de familia –dijo ella.

La sospecha no era más que una comezón cuando el coche paró fuera del hotel. Pero una vez que la pregunta se apoderó de él, no sería despedida sin una respuesta. Vida, destino, el universo, algo en el cosmos tenía puestos los ojos en él.

La puerta de la limusina se abrió antes de que él tuviera la oportunidad de hacer más sutiles pero inquisitivas preguntas sobre su asunto de familia. Él estaba en las Bermudas para un asunto de familia. Sabía que, mientras salía del aire acondicionado al perfecto aire vespertino, que el destino bien podría no ser lo único que les hubiera unido.

Eduardo le ofreció una mano, y ella tomó su mano mientras su cuerpo salía de la parte trasera del coche hasta estar de pie junto a él. Él dispuso que llevaran sus maletas dentro, luego la rodeó con su brazo para guiarla hasta el frío interior colonial del Hamilton Princess.

Cuando se encontró con ella por primera vez en el bar del aeropuerto, él supuso que ella tenía que ser prostituta. Una chica de compañía muy cara y extremadamente profesional, pero una prostituta al fin y al cabo. No era que él la juzgara. Él era un empresario con un producto que vender y había supuesto que ella no era muy diferente a él. Lamentaba haberle pedido la verdad, pero él había sido pillado dos veces desde que su esposa murió.

Su estado como viudo en vez de divorciado era algo que tendría que aclararle a Henna después de que él se sintiera completamente satisfecho sabiendo que ella no fuera una mujer muy inteligente que le había elegido como objetivo. Él odiaba haberse vuelto escéptico, pero la experiencia, afortunadamente no la suya, sino más bien la de un amigo suyo, le había enseñado que los hombres ricos podían ser objetivos de mujeres sin escrúpulos. No le habían tomado por idiota, pero había estado equivocado. No iba a ser engañado una tercera vez como para creer que una mujer quería acostarse con él solo porque le apetecía, y no por motivos financieros.

Los puros sentimientos sexuales y la atracción que sentía por esta extraña le desconcertaba totalmente. Todo en Henna le producía curiosidad. Todos sus movimientos y todas sus palabras encendían una brasa de deseo dentro de él que pensaba que se había extinguido.

Él la quería cerca de él y temía el momento en que ella terminara con él. Quería desesperadamente que ella le tocara y recreara esa sensación de estar vivo que ella le había concedido en el avión y luego en la limusina. Él quería hacer lo que hiciera falta para sentir su corazón latir y su cuerpo brillar como cuando ella le había tocado.

El sonido de sus zapatos taconeando contra las baldosas de mármol mezclado con el ritmo y el contoneo de sus caderas por debajo de su mano eran el equivalente al contento. Esa mañana, en Miami, él había temido volver a las Bermudas. Su recompensa por su valentía al enfrentarse al pasado caminaba junto a él.

Henna ralentizó el paso y luego se detuvo. –Para. Solo un momento.

Ella rebuscó en su bolso mientras bajaba la mirada discretamente, intentando echar un vistazo dentro del gigante saco de cuero lleno de minucias que ella probable, absoluta, implícita, total, y categóricamente necesitaba llevar consigo antes de que considerara siquiera abandonar su hogar. –¿Puedo ayudarte a encontrar algo?

–No–. Ella sacudió la cabeza un poco. –Está aquí...– Con un vítor triunfal, una delgada cartera salió de su bolso. –Nunca puedo encontrar nada en este bolso.

–¿Has considerado llevar un bolso más pequeño?– ¿Habían salido esas palabras de verdad de su boca?

Ella giró la cabeza y levantó la mirada hacia él. –No.

Devolviendo su atención a su bolso, luego sacó el cuaderno negro donde había escrito cuidadosamente los detalles en cuanto a su equipaje de mano perdido, incluyendo nombres, números de teléfono, cumpleaños, y números de la seguridad social de cada persona que supiera algo sobre su equipaje de mano.

–¿Pierdes tu equipaje a menudo?

–Es la primera vez –dijo ella. –En realidad soy bastante afortunada, lo cual en realidad no lo atribuyo a la suerte, sino a una planificación cuidadosa y una atención a los detalles. No me has conocido exactamente en el mejor de mis días.

–No puedo estar de acuerdo contigo–. Él creía que la había pillado durante un momento en el cual ella era más auténtica, y en su mente eso era igual a verla en su mejor día. –Si esto no es lo mejor de ti, entonces no puedo imaginar nada mejor.

–Eres muy dulce por decirlo, pero en realidad no soy yo hoy. De hecho, puede que te decepciones muy pronto cuando descubras que la auténtica Henna no es ni la mitad de divertida que la que ha compartido las pasadas horas contigo. No sé en qué estaba pensando. No puedo creer que me dejara la maleta en ese bar.

–Dime la verdad –le susurró en el oído. –¿Se te olvidó la maleta porque estabas dominada por los pensamientos de lo que yo podría haberte hecho si no me hubiera marchado?

–¿Sabes? –dijo ella. –Eso en realidad podría haber tenido algo que ver. Causaste impresión. Sin ninguna duda. El camarero pensó que yo era una puta también, por cierto. Me ofreció los cincuenta dólares de tu propina por hacerle una mamada en el almacén.

Una irracional e instantánea punzada de celos explotó en el centro de su ser. –¿Quieres que haga que le maten?– Podía hacerlo. Conocía a gente. Especialmente en Miami. No es que fuera a hacerlo. Se obligó a calmarse. Cuando el momento de furia asesina hubo pasado, sonrió. Volvía a sentirse como él mismo.

Ella levantó la vista para mirarle por el rabillo del ojo. –No. Pero gracias por la oferta.

Él caminó hacia recepción con su brazo todavía alrededor de su cintura, como si soltarla pudiera hacerla desaparecer. Pero ella sí que desapareció. Se alejó de él mientras jugueteaba con su teléfono, mientras él pedía su habitación. Él se quedó a un lado mientras ella pedía la suya.

–Está a nombre de Schwartz –le dijo a la mujer detrás del mostrador cuando terminó de enviar un mensaje. –Doctor Simon Schwartz–. Eduardo sintió otro pinchazo de celos golpearle de lleno. Henna había dicho que se suponía que tenía que viajar con alguien, pero no le había dicho que tal amigo era un hombre y que iban a compartir habitación.

–¿Va a reunirse el doctor Schwartz con usted? –preguntó la mujer.

–Tristemente no –dijo ella. –Estoy sola durante las siguientes dos semanas. Por favor, cancele su reserva y póngala a mi nombre–. Ella le tendió una tarjeta de crédito. –Cóbremela a mí. ¿Y puedo tener una habitación con una cama grande en vez de dos individuales?

–Veré qué puedo hacer–. La mujer detrás del mostrador pulsó unas cuantas teclas y luego levantó la mirada hacia Henna. –He cancelado su habitación y le he enviado un reembolso del cargo a su tarjeta.

–Gracias –dijo Henna.

Eduardo se calmó inmediatamente. La idea de llevar a una mujer a una habitación pagada por otro hombre le sentaba mal. Que la habitación hubiera sido reservada con dos camas también llamó su atención. Este hombre con el que debería estar viajando no sonaba a amante o posible amante. Él concluyó que el doctor Simon Schwartz era un amigo gay o un miembro de su familia. Cualquier otro hombre no podría compartir dos semanas en una habitación de hotel en las Bermudas con Henna sin al menos la idea de que pudieran convertirse en amantes. Amigo gay o pariente. Tenía que serlo. En cualquier caso no le importaba. ¿Pero por qué iban a compartir una habitación? ¿Podía ser que ella verdaderamente fuera tan tacaña con su dinero?

Él empezó a tamborilear sus dedos impacientemente en el mostrador cuando las dos empezaron a discutir sobre qué habitación le ofrecería a Henna la mejor vista posible, así como el mayor confort. A él no le importaba en qué piso estaba su habitación, cuando le daría directamente la luz del sol, o lo lejos que estaba del ascensor. Él solo quería meterla dentro y cerrar la puerta tras ellos.

–Solo póngala en una habitación cerca de la mía –prácticamente rugió.

La mujer le echó una mirada, luego sacudió la cabeza ligeramente y sonrió. –Les he puesto en habitaciones separadas por el pasillo–. Le tendió a Henna un sobrecito con sus llaves. –Cuando llegue su maleta haré que se la suban inmediatamente.

Cuando Henna tuvo la tarjeta llave en su mano y los botones estuvieran llevándoles hacia el ascensor, él la abrazó más contra su costado.

No había forma de saber lo que podría o no podría pasar a continuación. Chispas eléctricas de anticipación le recorrían el cuerpo. Bajo circunstancias normales, él podía adivinar lo que vendría a continuación, pero Henna era diferente a la mayoría de las mujeres que conocía. La voz que había estado guiándole le dijo que había mucho que ganar y demasiado poco que perder al ser completamente honesto con la hermosa extraña que había sido catapultada a su vida.

Él situó sus labios en su oído mientras su brazo se curvaba alrededor de su cuerpo. –Quiero llevarte a mi habitación.

–¿Podemos ir a mi habitación?

–Si eso te hace estar más cómoda, entonces iremos a tu habitación.

Henna tenía problemas de control. Eso era evidente. Otro recordatorio de que ella necesitaba ser la jefa que le hacía reír. A él no le molestaba. Ni siquiera un poco. Dejar de estar en control y permitir que otro tomara el mando podía ser tan placentero como dominante. Pronto él le enseñaría lo bien que sentaba relajarse y dejar que otra persona tuviera el control de la situación.

Subieron en el ascensor en silencio con un botones parlanchín al que ambos ignoraron educadamente. Eduardo intentó mantener sus emociones y su cuerpo bajo control mientras Henna se derretía a su lado. Él sabía lo que quería hacer con ella. Solo necesitaba abrazar el momento y dejar que su pasión le dominara. Pensar demasiado arruinaría lo que estaba por venir.

El botones les hizo entrar en la habitación de Henna, tal y como le dijeron. Eduardo le dio una generosa propina, luego le envió de vuelta al trabajo con una firme mirada y una ligera sacudida de su cabeza en dirección a la puerta. Él lanzó la chaqueta de su traje sobre una silla y la miró. Ella se movía por la habitación como una inspectora de hoteles intentando obtener una primera impresión. El cuarto de baño recibió una señal de aprobación, la bañera recibió una nota alta por ser espaciosa y moderna, la ducha fue calificada como simplemente divina. Sus largas y encantadoras piernas la llevaron al otro lado de la habitación hacia las puertas del balcón.

–Eduardo–. El sonido de su nombre saliendo de su boca por primera vez sonaba casi cómico con su pronunciación americana, y también sonaba encantadoramente extranjero. Al menos ella no le llamó Ed o Eddie, como hacían muchos americanos. Ella le miró. –Necesitas ver las vistas.

Las puertas se abrieron de par en par y descartó sus zapatos. Él se unió a ella en el balcón que miraba al agua. Cuando ella se inclinó sobre la barandilla, él la miró desde atrás y luego rodeó con sus brazos su esbelto, pero no delgado, cuerpo que presumía de un par de pechos perfectamente redondos a los que él quería ponerles la mano encima.

La vista, por muy encantadora que fuera, no era lo que él quería admirar. Encontró su mano, le dio un tirón, y luego tiró de ella hacia dentro. Ella podía mirar las vistas todo lo que quisiera cuando hubieran terminado de romper la cama.

Henna permitió que Eduardo la guiara hacia la habitación desde el balcón. Desde que él despachara rápidamente al botones de la habitación, ella sintió su primera punzada de aprensión. Inspeccionar la habitación y apreciar las vistas le había dado un momento para respirar y reagrupar sus ideas después de lo del avión y el coche.

Eduardo era un hombre guapísimo que le había dado suficiente placer como para dejarla queriendo más, pero ella se había desviado tanto de su norma que necesitaba volver. ¿O no? Normal bien podría estar sobrevalorado.

No era la primera vez que ella saltaba a la cama con un hombre, pero esto era lo más rápido que había pasado desde mirar a un tío por primera vez a hacerle pasar a su habitación. La cuestión era qué hacer. La voz en su cabeza, ignorada muy a menudo en ocasiones previas, le contestó con tonos claros e inconfundibles. Llévatelo a la cama. Sé esa fulana que sabes que quieres ser.

Ella cerró la cortina para tener privacidad, oscureciendo la habitación en una semioscuridad. Solo porque ella se hubiera desviado de su zona de confort no significaba que tuviera que dejarla atrás completamente. Además, ella sabía el tipo de iluminación que mejor funcionaba para ella.

–¿No te gusta la luz?– Él la había observado desde donde estaba apoyado contra una cómoda baja con un gran espejo, sin desviar la mirada mientras ella toqueteaba las cortinas y las luces.

–Soy tímida–. No era una mentira. Ella no estaba cómoda desnudando su cuerpo incluso para los hombres con los que había estado saliendo durante un periodo de tiempo. Su amor por la lencería tenía sus raíces en un deseo por mantener tanto la modestia como el misterio.

–El hombre con el que se suponía que tenías que estar aquí... –dijo él. –¿Es tu amante?

–No–. Henna se rio, pensando en el pobre Simon vomitando y a ella intentando subirle a un avión. No era exactamente el comportamiento de una buena amiga, pero Simon la perdonaría. –No, para nada. Simon es mi mejor amigo y mi compañero de trabajo. Nada más. ¿Por qué? ¿Celoso?– Poner a un hombre celoso sería otra primera vez para ella.

Él la miró durante mucho tiempo. Ella no era experta en lenguaje corporal, pero la determinación en su mandíbula y el modo en que sus ojos la miraban sugería que el mítico temperamento latino podría tener raíces en la realidad. –No–. Él se separó de la cómoda y luego fue hasta su maleta. –¿Tienes condones? Ahí es hasta donde va todo esto ahora, ¿o he perdido mi habilidad para hacer suposiciones educadas en lo que se refiere a las mujeres?– Su tono tenía una aspereza desde que Simon había sido mencionado.

–Es solo un amigo. Íbamos a compartir habitación para reducir los gastos–. ¿Por qué necesitaba explicarle esto?

–Los dos sois médicos, ¿no? ¿No ganáis un buen sueldo? ¿Por qué compartirías la habitación con un hombre al que no tienes intención de convertir en tu amante?

¿En realidad pensaba que ella le debía una explicación? Claramente lo pensaba. Su deseo por meterle en la cama evitó que le echara a patadas. Eso y que ella entendía hasta cierto punto por qué la situación podría parecer confusa para un extraño. Si Simon fuera una mujer no habría preguntas sobre la naturaleza de su relación. Al final del día, él seguía siendo un hombre.

–Dos razones –dijo ella. –Ten en cuenta que estoy siendo realmente paciente contigo acerca de esto. Uno. Fuimos amantes hace mucho tiempo y el sexo era terrible. Eso no es nuevo para él. Estoy segura de que habrá mejorado en los últimos doce años. No quiero saberlo. Dos. Él ha tenido sexo con la putilla de mi hermana pequeña. Otra cosa que realmente no quiero saber, pero desafortunadamente lo sé. Volver a meterme en la cama con él sería solo más asqueroso que si él hubiera tenido sexo con mi madre–. La idea de su madre y Simon necesitaba ser rápidamente eliminada antes de que tuviera la oportunidad de formarse completamente en sus pensamientos. Se estremeció un poco. –Que asco. Tres...

Estaba claro que él se estaba obligando a no sonreír cuando levantó un dedo. –Dijiste dos.

–Bueno, pues te llevas tres. Yo le necesitaba aquí porque es mi roca, mi mejor amigo, y la única persona que ha matado alguna vez una serpiente de cascabel por mí.

–¿Mató a una serpiente por ti?

–Sí–. Ella se puso las manos en las caderas y asintió. –Vale, también me disparó en el trasero al mismo tiempo y luego tuvo que sacar los perdigones, pero eso es otra historia.

Eduardo empezó a reírse. –Ese es un buen amigo. Un terrible tirador, pero un buen amigo.

–Si eres amable conmigo, te enseñaré las cicatrices en mi trasero.

–Recordaré tu oferta.

–Ahora. ¿Eres feliz? ¿Sigues celoso?

–¿Era tan obvio?

–Solo un poco –dijo ella. –Ahora. ¿He contestado suficientemente la pregunta de Simon para ti?

–Te haré saber si pienso en algo más –dijo él. –¿Condones? Yo solo tenía uno.

Si ella quería una salida, este sería el momento de echar el freno. Ella miró al hermoso extraño, consideró lo que quería de verdad, luego fue hacia su maleta. Con un rápido movimiento abrió la maleta. –Tengo condones. No es que estuviera planeando encontrarme con alguien...

–¿Pero siempre te gusta estar preparada? –él terminó la frase por ella.

–Eso –dijo ella, queriendo hacer que él entendiera. –Y uno de los representantes farmacéuticos me los da gratis. Ese tío está prácticamente acosándome. Quiero explicar por adelantado que esto es más bien un regalo de broma que cualquier tipo de expresión de mi insaciable apetito sexual o un compromiso por superar algún tipo de récord–. Ella le miró por encima del hombro. –¿Vale?

Él asintió. –Entendido.

Ella sacó una bolsa grande con cremallera llena de profilácticos individualmente envueltos. Él miró fijamente el saco de plástico, se lo quito de las manos, y empezó a reírse. –Para alguien que no estaba planeando conocer a nadie, ciertamente has venido preparada. Tienes de todos los tamaños, formas y colores, de látex, de poliuretano, con estrías, con texturas, lubricados, sin lubricación...– Él se reía mientras estudiaba el contenido de la bolsa hasta que encontró el que quería. Se colocó delante de ella y le metió el pelo detrás de las orejas. –Henna, me haces reír.

–¿Eso es bueno o malo?– De nuevo con la misa. ¿Se estaba riendo de ella? ¿De sus acciones? ¿Qué había de divertido en estar preparada? Ella se esforzaba mucho por hacerlo todo bien, pero todo lo que gente parecía hacer era reírse de ella. Simon, su hermana, sus padres. Todo el mundo la encontraba tan divertida que ella podría darle un puñetazo a algo.

–¿Cómo puede ser algo malo que me hagas feliz?– Sus miradas volvieron a conectarse, y no había ninguna amenaza mezclada con su alegría. La sujetó rápidamente y tiró de ella contra su cuerpo hasta que ella pudo sentir las líneas de su pecho a través de su camisa. Su cuerpo se amoldó contra el suyo mientras él la abrazaba rápido y con fuerza. Él le dio un largo y profundo beso que sintió hasta lo más hondo.

Henna pensaba que ella podría tener un orgasmo ahí mismo, con la boca de Eduardo presionada contra la suya y su lengua entrelazada con la suya. Ella se estremeció de anticipación y deleite. Con una mano alrededor de su cintura, deslizó la otra por debajo de su falda. Sus bragas habían desaparecido hacía mucho, así que no había nada bloqueando el camino entre sus ocupados dedos y su húmedo y exigente sexo. Una mano recorría su trasero desnudo y los dedos de la otra se deslizaron dentro de su húmedo coño.

Se le escapó un profundo suspiro cuando él retiró sus manos, y Henna abrió los ojos. Los dedos de Eduardo volaban por los botones de su camisa, y con un rápido movimiento de sus hombros la prenda fue descartada. El color dorado de su piel sobre sus bien trabajados músculos animaban a sus dedos a tocarle. Ningún hombre que se sentara a un escritorio doce horas al día tendría el mismo aspecto que Eduardo sin camisa. Se quitó los pantalones y la ropa interior, quedándose desnudo.

–Tú no eres tímido, ¿verdad? –preguntó ella cuando sus ojos corrieron una maratón sobre sus piernas. Largos músculos cordados y de nuevo ese color de oro bronceado cubría la mayor parte de su cuerpo. Una distintiva banda de piel pálida rodeaba la línea de su bañador. O bien era nadador o pasaba mucho tiempo tomando el sol. Lo que fuera y quien fuera que pudiera haber sido, una total falta de inhibiciones era envidiable. La habilidad de ser simplemente libre y no tener miedo a ser juzgado provocó una chispa de celos en ella.

–En realidad no –dijo él. –¿Eres bastante tímida?

–No tanto tímida como recatada –dijo ella. –Ciertamente no creo que pueda...– Ella le miró de arriba abajo cuando su cuerpo llegó al suyo. –Me gusta meterme bajo las sábanas.

–Eres hermosa. Quizás no lo hayas oído lo suficiente–. Él se llevó sus dedos a la boca y los besó. –Déjate llevar –susurró. –Solo deja que te haga el amor–. Tomó su barbilla y la atrajo hacia él para darle un profundo y excitante beso.

Henna cerró los ojos y respiró profundamente, sus pulmones llenándose con el mismo aroma picante y a madera que ella había olido en su pañuelo. Su corazón palpitaba como loco y su cuerpo se estremecía de anticipación. La besó, sus labios suaves y cálidos contra los suyos. Sus manos subieron por sus hombros, empujando la rebeca ligera que había llevado durante horas para quitársela, dejándola caer al suelo. Su lengua jugaba con la suya cuando sus bocas se fundieron.

Su boca se desvió para explorar su mandíbula y su cuello, mientras sus besos se abrían camino bajando por su garganta hasta su hombro. Cálidas manos se colaron por debajo de su camiseta elástica, subiéndola y sacándosela por la cabeza. Con un rápido movimiento de sus dedos, le quitó el sujetador y se lo retiró del cuerpo. Con un movimiento continuo, sus manos aterrizaron en su cintura y bajaron la sensata falda hasta que estuvo alrededor de sus tobillos. Presionando sus manos ligeramente contra su cintura, Eduardo guio a Henna para que se diera la vuelta y se mirara en el espejo detrás de la cómoda.

–Eres hermosa –repitió desde detrás de ella mientras su boca recorría su cuello y sus manos cubrían ligeramente sus pechos para luego liberarlos. Suaves y fuertes manos recorrían sus costados, luego las caderas, y finalmente cubrieron su sexo. Ella se miraba al espejo mientras él la tocaba, intentando descubrir por sí misma si él le estaba diciendo la verdad o si solo quería asegurarse el polvo.

Él había despertado un deseo en ella que había ignorado por demasiado tiempo. Ella apenas podía esperar a ser tocada por todas partes y a que luego él la llenase. Ella intentó darle la espalda al espejo y dirigirle a la cama, pero él la sostuvo rápido. –Estoy al mando.

–Pero...

–Solo déjate llevar, Henna–. Una mano cubría un pecho mientras la otra masajeaba su vagina.

Ella giró la cabeza de su reflejo. Su mano tomó su barbilla y suavemente la hizo volver a mirar al espejo. –¿Qué piensas que vas a ver que no sea hermoso?

Lo que ella veía era su cuerpo desnudo, totalmente expuesto contra el cuerpo de Eduardo y su mano tocándola. No había nada de malo en lo que veía. Era posiblemente la posición más íntima en la que ella había estado con un hombre. Tampoco había sábanas bajo las que esconderse, ni oscuridad para ocultarse. Él soltó su barbilla y devolvió su mano a su pecho.

El pie de Eduardo se coló entre los suyos, animándola a separar las piernas. Ella dio un pequeño paso, luego uno mayor cuando su pie movió el de ella solo un poco más lejos hacia un lado. Dos de sus dedos se deslizaron lentamente contra su clítoris en casi un gesto imperceptible. No había nada duro ni vigoroso en su tacto. Ella no sentía que él estuviera apresurándola para terminar, sino que simplemente la animaba para conseguir su recompensa. Solo una sencilla y gentil caricia. Como una pequeña piedrecilla rodando colina abajo y comenzando una reacción en cadena que se convertiría en avalancha. Se mordió el labio inferior y respiró con más fuerza.

El orgasmo que surgió de su pulsante vagina la hizo gritar por la sorpresa. La deliciosamente inesperada pureza del orgasmo la dejó boquiabierta y sonriente. Le evocaba lo que había sentido cuando era más joven y estaba descubriendo su cuerpo, antes de que se hubiera vuelto exageradamente preocupada por la calidad de su actuación, y las necesidades y opiniones de su pareja.

Los dedos de Eduardo se deslizaron saliendo de su húmedo sexo, y su mano liberó su pecho. Sus brazos la rodearon mientras sus labios rozaban su cuello. –Eres muy encantadora –susurró. –Estoy sobrecogido por tu belleza.

Sus brazos la hicieron girar en redondo, y ella soltó una exclamación cuando la levantó del suelo entre sus brazos. Su cuerpo fue tumbado suavemente sobre la cama, y él se tumbó junto a ella. Henna tragó saliva con fuerza cuando los ojos oscuros de Eduardo recorrieron su cuerpo, siguiendo la trayectoria de su mano. Sus mejillas ardían bajo la intensidad de su mirada.

La boca de Henna se abrió preguntándose cuál sería la respuesta adecuada para un hombre haciéndole el amor verbalmente. –¿Gracias?

–Soy yo quien debería darte las gracias –dijo él. –Me estás dando el regalo más preciado que una mujer puede darle a un hombre al compartir tu cuerpo conmigo–. Su boca cubrió la suya, cortando cualquier necesidad de perder el hilo buscando una respuesta.

Su lengua pasó por encima de un fruncido pezón, y luego por el otro. A Henna le encantaba el modo en que Eduardo la tocaba. Mágico en cómo hacía que aumentase despacio su necesidad, dándole mucho que anticipar, luego iba más despacio antes de que ella se excitara demasiado. Él ofrecía una sutil forma de tortura en el modo en que sus dedos se deslizaban dentro, fuera, y alrededor de su vagina.

Cada sensación se magnificó cuando todo su cuerpo la envolvió. Desde la sensación del pelo de su pecho masajeando su suave piel, hasta el sonido de su respiración en su oído, bajando hasta su polla presionando contra su temblorosa entrada. Cuando la penetró, fue la culminación de una serie de manipulaciones y maniobras diseñadas para enviarla al paraíso.

Completamente acomodado dentro de ella, Eduardo bajó la cabeza y encontró su boca. –¿Estás bien? –susurró cuando él empezó a moverse.

Con sus manos contra sus hombros, ella asintió contra su pecho. No estaba bien. La anticipación la estaba volviendo loca. Ella quería empujarle hasta ponerle de espaldas y simplemente poseerle.

Pero una vocecilla dentro de su cabeza le dijo que se relajara. No había prisa. Disfrutar hacer el amor con un hombre que claramente lo consideraba un arte más que un medio para llegar a un fin. Si ella confiaba en él, ciertamente se aseguraría de que ella quedara satisfecha.

Entonces él empezó a moverse con más fuerza y cada vez más profundamente, prácticamente saliéndose antes de volver a clavarse. Con lenta, suave, y creciente intensidad, una burbuja se expandió dentro de ella hasta que explotó en un orgasmo totalmente diferente al que cualquier otro hombre le había dado. Sus gritos de placer le animaron, y su polla se volvió más gruesa, más larga, antes de correrse.

Henna nunca había experimentado un sexo tan bueno antes.

Cuando Eduardo dejó de palpitar dentro de ella, él la miró a los ojos, y sus labios bajaron sobre los de ella mientras salía despacio de ella. Rodó hacia un lado y la abrazó desde atrás.

Silenciosamente miraron la puesta de sol mientras las luces del muelle empezaban a parpadear y brillar. El día que había sido un completo infierno había terminado tan cercano a la perfección como Henna pensaba que era posible.

–¿Quieres que me vaya o que me quede? –susurró Eduardo en su oído mientras los tapaba a ambos con la sábana.

Ella suspiró mientras tiraba del brazo de él para que la rodease. –Quédate.

Capítulo Cinco

Henna giró la cabeza ligeramente, apartando su mirada de la vista de la bahía que se veía por la ventana, cuando Eduardo salió del cuarto de baño con una toalla alrededor de su cintura, y una segunda toalla secando su húmedo cabello.

Su cabeza se ladeó un poco hacia un lado con una expresión contemplativa esculpiendo sus rasgos. Sus ojos verdes eran increíblemente pálidos con diminutos flecos dorados, y atraían a Eduardo cada vez que se encontraba con su mirada. –¿Te ha gustado hacer eso?

–¿Ducharme? Sí. Especialmente después de un vuelo y sexo. Vaya pregunta más rara.

–Eso no es lo que quería decir –dijo ella. –Lo de antes. ¿Estuvo bien?

–¿Si me gustó hacerte el amor? –preguntó él. –¿Cómo puedes dudarlo?

Ella simplemente se encogió de hombros mientras mordía la ya rota piel de su labio inferior en ese peculiar modo suyo. –Solo me preguntaba. Eso es todo.

Él se acercó a ella, colocó sus manos a cada lado de su rostro, y echó su cabeza hacia atrás para que no tuviera más opción que mirarle. –No he disfrutado nada tanto como hacerte el amor desde hace dos años. Eres una amante sensual y receptiva, y yo soy un hombre afortunado por haber podido compartir semejante experiencia contigo.

–¿De verdad?– Ella se rio en realidad, lo cual sonó tan extraño a sus propios oídos que no podía creer que el sonido saliera de ella. –¿O solo lo estás diciendo?

Él la miró a los ojos. –¿Con qué clase de hombres has estado como para que dudes tanto de ti misma?

–Bueno...– Ella le miró. Hermoso Eduardo con su aura de confianza, su absoluta comodidad con su propio cuerpo, y su absoluta certeza de que era un hombre que sabía qué hacer con su cuerpo. Algo que ella envidiaba. –Ninguno de ellos ha sido nunca como tú, eso seguro.

No había dudas sobre ello. Ninguno de los hombres con los que ella había estado en sus treinta y seis años había sido como Eduardo. Ella no tenía que convertirse en una mezcla de estrella del porno, puta, súper mujer, acróbata, y princesa para poder complacer. No había habido ocasión de dejarse llevar y dejar que sucediera. Hacer eso habría sido arriesgarse a ser tachada de poco imaginativa o, peor, que simplemente era mala en la cama. Nunca ningún hombre le había hecho sencillamente el amor.

Él soltó su rostro y posó sus manos sobre sus hombros. –Quizás soy yo quien debería estar preguntando por mi actuación.

–He disfrutado de verdad –dijo ella, criticándole honestamente. –De verdad que eres como ningún otro hombre con quien haya estado antes. Totalmente diferente y no en el mal sentido. Dejarme llevar así...– Ella suspiró un poco. Se giró un poco más para mirarle: –Fue agradable solo dejar que sucediera y no tener que preocuparme por mí misma.

–Encantado de ayudar –dijo con una sonrisa.

La necesidad de explicar sus acciones habían sido un peso en la mente de Henna desde que él se deslizara fuera de ella después de un estremecedor orgasmo y se metiera en el cuarto de baño. –Nunca ligo con hombres así. Yo no soy así. Solo... –se encogió de hombros. –Solo quería ser alguien diferente por un momento.

–¿Quién eres?– Él cogió su maleta, que estaba junto a la puerta, y la lanzó sobre el otro lado de la cama.

–Solo Henna –dijo ella, y le estudió mientras él realizaba la tarea rutinaria de rebuscar en su equipaje.

–¿Quieres una copa? ¿Cenar? Me muero de hambre–. Él sacó una camisa blanca limpia, ropa interior, calcetines, y un traje negro.

–Sí –dijo ella, preguntándose si él podía leer la mente. Se levantó de la cama y fue hacia su maleta. Se arrodilló, sacó un vestido, ropa interior, y zapatos, y los colocó cuidadosamente en el suelo mientras sacaba su neceser. Muestras sin usar y botes en tamaño viaje de sus cremas, lociones, y limpiadores más esenciales, todos guardados en una bolsa de plástico como dictaban las regulaciones aéreas. Precisamente suficientes para que le durasen semanas en las Bermudas antes de poder reabastecerse en el duty-free de camino a casa.

Sacó su vestido de emergencia para la boda y lo colgó en el armario. –Voy a estar muy enfadada si no me devuelven mi equipaje de mano. Necesito el vestido que va dentro. Simplemente me dejaste toda apabullada. Un guapo extraño invitándome a copas y diciéndome que el destino nos había reunido. ¿Ves lo que me haces?– Ella levantó la mirada hacia él y sonrió. –Me haces perder el equipaje.

–¿Qué vas a hacer si la compañía aerolínea no te devuelve la maleta? –preguntó Eduardo, abrochándose los puños de su camisa.

–No estoy segura –dijo ella. –¿Cuánto tenías pensado pagarme por una semana del placer de mi compañía?– Ella inspeccionó el vestido negro que servía para casi todas las ocasiones. Siempre iba bien en la maleta y las arrugas se eliminaban con facilidad.

–¿Y si solo te prometo un día de abusar de mis tarjetas de crédito sin importar lo que pase con tu maleta?

Henna levantó la vista. Guapo Eduardo con su traje italiano de crepé y su camisa blanca. –¿En serio? ¿Me llevarás de compras? Ahora que hemos establecido que no requiero de compensación a cambio de sexo, ¿todavía quieres llevarme de compras?

–Sí –dijo él. –Pero ni te aguantaré el bolso ni pagaré por nada que odie sin importar lo mucho que lloriquees ni los favores sexuales que me prometas. ¿De acuerdo?

–¿En serio me llevarás de compra? ¿Y no solo a comprar lencería?

–¿Por qué no? –preguntó él. –No pretendo ser poco delicado, pero estoy suponiendo que has estado liada con hombres antes.

–He dado un par de vueltas por ahí, sí.

–Corrígeme si me equivoco pero, ¿gastar obscenas cantidades del dinero de tu amante no es parte de la relación? Al menos eso es lo que mi esposa siempre me llevó a pensar. Ella siempre fue muy clara sobre el hecho de que yo lo ganaba y ella lo gastaba. Esa era la dinámica.

–No –dijo ella. –Pero de ahora en adelante, creo que necesita serlo–. Ella le miró. –Solo para tenerlo claro, ya sabes de verdad que no soy una prostituta, ¿verdad? Me hace perfectamente feliz salir y gastar tu dinero, pero no si crees que es alguna especie de pago por los servicios prestados.

–Sé que no eres una prostituta –confirmó él.

–Bien–. Sacó de su bolso un par de sandalias plateadas y un par de zapatos negros de tacón con brillantes suelas rojas. –Eres bastante alto, ¿verdad?– Sus ojos recorrieron de arriba abajo el cuerpo parcialmente vestido de Eduardo. –Creo que llevaré los tacones.

–Te gusta llevar el control, ¿eh? –preguntó él. –No llevas bien que el mundo dé vueltas fuera de tu control, ¿verdad?

–No, no me gusta –dijo ella. –Un poco de planificación y sentido común son útiles.

–No puedes planearlo todo –dijo él, poniéndose los pantalones y luego sentándose en la cama.

–Claro que sí–. Una pizca de irritación le recorrió el cuerpo cuando se dio cuenta de que solo tenía lápiz de labios diurno, y ninguno para la noche. Tendría que valerle lo que tenía, y solo podía aprender de su descuido. –No anticipé que mi día se fuera a la mierda, pero estaba preparada por si acaso. No me gusta estar desprevenida y verme pillada.

–La vida no es siempre predecible–. Deslizó un pie y luego el otro en sus calcetines negros.

–Puede serlo–. Se levantó del suelo con su montón de ropa y su neceser. –Me gusta la predictibilidad.

Eduardo fue hacia el espejo. Se pasó los dedos por el pelo y, voilà, se veía fabuloso. La naturaleza era una amante cruel. –No si quieres vivirla. ¿Qué pasa con la espontaneidad o la aventura? No puedes tener ninguna de esas cosas si todo debe estar planeado.

–La espontaneidad está sobrevalorada –dijo ella.

–La predictibilidad también –contestó él. –Fuiste espontánea cuando te acercaste a mí.

–No –dijo ella. –Había planeado tener una salvaje aventura con un extraño.

–Eres imposible –se rio él. –Ve a ducharte. Haré una reserva para cenar.

Mientras Henna se duchaba, Eduardo se enfrentó a un dilema. Darle un rápido vistazo a su equipaje no era lo más caballeroso ni gentil que podía hacer, pero había aprendido a ser cauteloso de un modo duro. En su cartera localizó su pasaporte, carnet de conducir, y varias tarjetas de visita. Según toda su identificación, Henna Meredith Hirsh, doctora, trabajaba como ginecóloga especialista en fertilidad y vivía en San Francisco. No era una puta.

Entonces sus dedos tocaron algo que no era familiar. De las profundidades de su maleta sacó el vibrador más raro que había visto en su vida. Estaba el esperado pene de silicona surcado de venas, pero adherido a él había algo que se parecía sospechosamente a un conejo. Se encogió de hombros y volvió a meterlo en la bolsa donde lo había encontrado.

Algo le daba vueltas por los rincones de su cerebro durante un momento, y luego conectó todos los retazos de información que Henna había compartido con lo que él había descubierto al registrar sus pertenencias. Sabía quien era ella y por qué estaba en las Bermudas. Habían viajado al paraíso por el mismo motivo. Asistir a una boda espontánea.

Se rio a carcajadas, el olvidado sonido sorprendiéndole. –Henna, me haces reír. El destino tiene gracia.

La cartera fue devuelta como si nunca hubiera sido movida. Una breve conversación telefónica le aseguró una reserva para dos a su nombre. Algo más que no había hecho en mucho tiempo. Hacer cosas para dos podía convertirse posiblemente en un hábito que disfrutaría teniendo de nuevo.

Capítulo Seis

Henna se sentía física y mentalmente viva cuando salió de su habitación al largo pasillo lleno de puertas anónimas. Nadie sabía quien era ella, así que podría ser cualquiera. Quien ella quería ser en ese momento era la persona en la que se convertía cuando estaba a solas con Eduardo. Era ella misma pero, de algún modo, mejorada. Había pasado de ser monocromática a tener brillantes colores. Aparecer con pareja en la boda de su hermana levantaría alguna ceja o dos, pero era una idea con la que jugueteaba cuando subieron al ascensor, la mano de Eduardo en el hueco de su espalda.

A ella le gustaba él. Le gustaba de verdad, y no solo lo que podía hacerle a su cuerpo. Solos en el ascensor, él la tomó en sus brazos y la besó. Con su mano en su mandíbula, sus labios presionaron contra los de ella. Su aroma le llenó la nariz cuando respiró profundamente.

Llegaron a su destino demasiado pronto para que el beso acabara. Las puertas se abrieron al vestíbulo, y Eduardo la tomó de la mano. ¿Cuánto tiempo había pasado desde la última vez que se sintió especial? Era más que difícil acordarse. Era imposible señalar la última vez que había estado con un hombre que la hiciera sentirse como algo preciado.

En el restaurante de la terraza, se sentaron a una mesa que miraba a la bahía iluminada por la luna. La brisa de las Bermudas susurraba a su alrededor y un pianista salpicaba el aire de música. De algún modo, sin una pizca de esfuerzo por su parte, Henna se había topado con el tipo de noche perfecta que ella había intentado crear cientos de veces.

–¿Qué vas a tomar? –preguntó Eduardo como si fuera un camarero. Dejó su menú cerrado sobre la mesa y luego llamó a una camarera.

–Creo que el Wellington –murmuró mientras repasaba las selecciones. –Pero claro, igual pido los raviolis de langosta–. Cuando llegó la camarera, Henna hizo cuatro preguntas sin llegar a una decisión. El sonido de su propia voz en sus oídos era extraño y ligeramente molesto. ¿Siempre sonaba tan exigente? Posiblemente. Simon le estaba diciendo constantemente que dejara de ser un grano en el culo en los restaurantes. ¿Era eso a lo que se refería?

–Señoras...– Eduardo levantó una mano para silenciar a ambas mujeres. –Tráiganos el atún a la plancha y el filete Diane, poco hecho–. Despidió a la camarera como alguien acostumbrado a decirle a los demás lo que tenían que hacer. La camarera desapareció y entonces él alargó la mano sobre la mesa y tomó una de las manos de Henna. –Podemos compartir.

Bajo circunstancias normales, ella le habría hecho saber que ella era capaz de pedir su propia cena, pero lo normal había salido volando por la ventana en algún lugar de San Francisco. Le asombraba que en realidad le gustara el modo en que él se había impuesto a la situación. Se sentía especial y no por ello menos mujer.

–Entonces en realidad te gusta estar al mando –dijo ella. –Ese es quien eres.

Eduardo se encogió de hombros. –Soy latino. Nosotros inventamos a los machos. ¿Qué puedo decir?

–No estoy acostumbrada a dejar que los hombres pidan por mí–. Ella no estaba enfadada. Estaba confusa. Los hombres de su generación no pedían por las mujeres en los restaurantes. Habían sido entrenados de un modo diferente por una legión de madres que les habían mimado hasta la saciedad, mientras les decían que ellos eran perfectos tal y como eran, y por padres que les habían enseñado que ninguna mujer apreciaría de verdad a un caballero, así que no había por qué molestarse.

–Creo que estás acostumbrada a que los hombres no hagan muchas cosas por ti –intervino él con una sonrisa.

–Tiene gracia –dijo ella. –Me refiero a lo de pedir por mí.

–¿Te estás quejando?

Los ojos de Henna pasaron de su rostro a los barcos que cruzaban la bahía. –La gente no respeta a las mujeres que no pueden manejarse por sí mismas. Es difícil de explicar.

–No tienes que sacrificar el ser una mujer para tener mi respeto –dijo él. –Soy un hombre y me gusta ser un hombre. No es que no crea que puedas hablar por ti misma en un restaurante. Solo prefiero la tradición.

–Mi madre es muy tradicional –dijo ella. –Mi padre también–. Su padre pedía por su madre en restaurantes. En su juventud, ella sabía más que nadie sobre todo. La aparente complacencia de su madre y la aparente dominación de su padre le molestaba. Como el hecho de que su madre se negara a comprar ropa verde porque a su padre no le gustaba como le quedaba el verde. O que su madre dejara los jarrones vacíos en vez de simplemente decirle a su padre que trajera un ramo a casa. Ese tipo de sutiles detalles hacían que la joven Henna se volviera loca.

Que su madre no le pudiera decir a su padre que comprara flores o, mejor aún, que saliera a comprarlas ella misma, hacía que su madre pareciera débil a sus ojos. Pero conforme crecía y se volvía más inteligente, era obvio quien estaba al mando en el hogar de los Hirsch. Henna no entendía su dinámica y se había esforzado por no implicarse en una relación que se pareciera ni remotamente a la de sus padres. Si ella quería flores, salía y las compraba ella misma.

–¿Crees que esto es malo?

Cada pocos momentos soplaba una brisa, y con ella llegaba un aroma floral que era seductoramente familiar. La isla estaba perfumada con ese aroma, y cada aliento que había tomado desde que llegara había estado o lleno de ese buqué o del aroma a lima picante y vainilla de Eduardo.

Ella hizo una pausa por un momento para encontrar una respuesta honesta a la pregunta de Eduardo. –Solía pensarlo –dijo ella. –Solía molestarme mucho que mi madre se enorgulleciera tanto de cuidar de su hogar y de su familia, y que no tuviera una carrera. Ahora... –se encogió de hombros. –No lo sé. Supongo que entiendo por qué eligió seguir ese camino. Mi hermana es igual que ella. Su sueño es casarse, tener bebés, y comprar cojines. Es solo que no es muy liberador.

Su atención se vio desviada hacia la playa más allá de la terraza, donde un grupo de jóvenes se reía a carcajadas y hacían un gran esfuerzo por ser el centro de la atención del grupo. Eden habría encajado bien en el grupo. Henna no. Ni siquiera cuando tenía su edad. Ser ruidosa, energética, y buscar la atención y la diversión pura nunca había tenido lugar realmente en sus planes.

–Yo pensaba que la liberación de las mujeres permitía que las mujeres fueran quienes y lo que quisieran ser, y no quienes la sociedad les dijera que tenían que ser –dijo Eduardo. –Si una mujer elige ser esposa y madre, ¿quién eres tú para despreciarla por esa elección? Tú has elegido tener una carrera por encima de tener una familia. Yo no te juzgo por eso aún cuando encuentro que es una elección extraña.

La noche que había empezado de un modo tan perfecto había empezado a tomar el camino que la mayoría de sus citas tendían seguir. Henna carecía de la habilidad de salvar una cita que había empezado a volverse en su contra. Pero siempre podía intentarlo. –Para que quede claro, yo no he elegido una carrera por encima de una familia. Simplemente es como ha surgido. Nunca he conocido a la persona correcta en el momento adecuado. Me habría gustado haberme casado, tener una familia, pero eso no pasó–. Se removió ligeramente en su silla. –Pero no me he rendido. Creo que tengo mucho que ofrecer.

No estaba mal. En vez de echarle la bronca por haber supuesto que ella había tomado una elección errónea, ella fue educada y nada argumentativa.

–Mi madre, quien es una mujer muy sabia siempre y cuando no esté intentando controlar mi vida, dice que una persona conoce a la persona adecuada unas doce veces, y que es el momento adecuado doce veces, pero ocurre muy rara vez que encontremos a la persona correcta en el momento correcto. Ahí es donde el destino entra en juego–. Él le apretó la mano y luego se inclinó para besarla. –Te he hecho enfadar. Lo siento.

–En realidad no estoy enfadada. Es solo que he tenido un día muy movidito, y preferiría concentrarme en lo positivo en vez de lamentarme por un pasado que no puedo cambiar–. Ella se felicitó silenciosamente por lo agradable que era. En el mundo real de trabajo y pagos de hipotecas, ella habría estado furiosa. En las Bermudas, la vida era diferente. Cuando la mujer que vendía flores pasó junto a su mesa, Eduardo la detuvo y compró una pequeña oferta de paz.

Él le ofreció las flores y una disculpa. –Lo siento. No debería haber supuesto que estabas soltera y sin hijos por elección propia. No sé lo suficiente sobre ti como para hacer suposiciones. Me siento como si ya te conociera muy bien cuando no es así–. Que él sintiera la necesidad de disculparse revelaba otro nivel de su encanto. Compraba flores y podía admitir que había cometido un error en vez de acusarla de ser hipersensible.

Ella cogió las flores y sonrió. –Estás perdonado–. Ella levantó su ramito y el aroma le llenó las fosas nasales. –¿Qué es eso?– Ella le acercó el ramo a él y observó mientras inhalaba profundamente.

–Lirios.

–Es muy bonito. Gracias.

–Eres hermosa y deseable, y no puedo imaginarme que no tengas una fila de hombres esperando la oportunidad de llegar a conocerte.

–O quizás la tengo y el destino ha estado manteniéndome convenientemente disponible hasta que tú aparecieras–. Ella estaba en todo su derecho de burlarse de él sobre el destino. –Ahí lo tienes. Tú estás divorciado y yo soy soltera. El destino.

Sus dedos se entrelazaron con los de ella. –Tú diste por sentado que yo estaba divorciado, pero soy viudo –dijo él.

–Eh...– Henna no estaba segura de cómo responder a eso. Parte de ella quería decir ¡genial! ¡Fantástico! La otra parte de ella sabía que eso sería muy inapropiado. Ella estaba feliz de que él fuera soltero. Simplemente no le complacía el modo en que había llegado a ser soltero.

Eduardo alargó la mano sobre la mesa y le cogió la mano. –Está bien. Sé que te resulta incómodo oír eso. No te corregí porque odio la expresión en el rostro de la gente cuando les cuento la verdad. Como si tuvieran que tenerme lástima. Estoy cansado de dar lástima. Quiero continuar con mi vida.

Otra cosa que tenían en común. Ella quería abrazarle. Pero en vez de eso, ella sonrió y le apretó la mano. –Odio esa expresión. Sé lo que quieres decir. Esa mirada de “oh pobrecito”. Me gano mucho esa mirada, especialmente por parte de mujeres con bebés. Me molesta de verdad. Intenta ser obstetra y soltera ya entrada en la treintena. Me lanzan la mirada de lástima todo el tiempo. Es duro.

Eduardo asintió y sonrió. –Lo entiendes. Mi esposa Pilar murió hace dos años. Y hoy...– Miró sus manos unidas. –Yo también tuve un mal comienzo hoy. Salí corriendo de mi hotel en Miami y me dejé el anillo de bodas en el cuarto de baño. Quizás era el destino diciéndome que me lo quitara. Sé de lo que te hablo cuando te digo que no todo en la vida puede planearse. Pilar tenía cuarenta y dos años cuando murió. No estaba en el plan.

–Supongo que podrías tener razón –dijo ella, obligada a concederle ese punto. –No todo puede ser planeado.

–Yo quería mucho a mi esposa, y siempre la echaré de menos, pero todavía estoy vivo y la vida sigue–. Él le apretó la mano antes de soltarla y coger la botella de vino para llenar sus copas. –Como tú, yo tampoco me he rendido. También creo que tengo mucho que ofrecer. Sé que para mí es el momento adecuado.

Su intensa mirada y sus palabras no la intimidaban, como podrían haberlo hecho viniendo de otro hombre. El reflejo normal de huir de un hombre que discutía a propósito sobre algo más intenso que el tiempo o la última novela que había que leer en una primera cita no hizo que echara a correr. Se habían saltado las primeras citas incómodas y habían aterrizado en un lugar donde el sexo era fenomenal y la conversación tenía sustancia. Estaba en terreno sin explorar. Ni siquiera con Simon había llegado tan lejos en una relación. Él levantó una mano y llamó a la camarera para pedir una segunda botella de vino. ¿Cómo hacía eso sin parecer un gilipollas? Con suerte era una habilidad aprendida y otro aspecto de su encanto con múltiples facetas.

–Creo que me gustaría tu madre. Ella suena muy inteligente, y sucede que estoy de acuerdo con ella. No es un delito negarse a sentar la cabeza.

–Hablando por mí mismo, me alegra mucho que no lo creas. De otro modo no estaríamos disfrutando de la compañía del otro. Así que háblame de ti. Quiero saberlo todo y no solo lo que estoy dando por sentado.

Feliz de continuar con la conversación, Henna se lanzó: –Soy nacida en Nueva York, pero he estado viviendo en San Francisco durante casi catorce años. Mi madre es ama de casa, mi padre trabaja para el departamento de policía, mi hermano trabaja para la CIA, y mi hermana es... –hace una pausa por un momento. Eden. Cómo describir a Eden. –Ella va a casarse.

–¿Es esa tu hermana la putilla que tiene conocimiento carnal de tu mejor amigo Simon, cerrando para siempre la puerta a cualquier oportunidad futura de desarrollar una relación romántica con él?

–Prestas atención. Probablemente no debería haberla llamado putilla. Eso fue un poco injusto. Diré que ella había estado muy encaprichada con Simon desde que tenía diez años. Meterse en su cama, o más bien tirarlo de espaldas en la sala de juegos de mi madre, fue más por cumplir un deseo adolescente que por cualquier otra cosa. Desafortunadamente, Simon es un hombre de treinta y cinco años que se dio cuenta de que mi hermana ya no era una niña hace unos años.

Eduardo rellenó su copa y luego la de ella. –No estoy seguro de querer saber todo esto –dijo con una sonrisa.

–De todos modos, lo que fue un rápido ligue sin sentido para mi hermana, dejó a Simon bastante destrozado. Estaba preparado para dejar a su novia por mi hermana. No hacía falta decir que mis lealtades estaban un poco divididas en ese momento. Quiero a mi hermana, pero Simon es como un hermano y yo también le quiero. Todo este asunto entre ellos le llevó a fijar una cita con su novia, en realidad.

¿Qué se había apoderado de ella? Hacía unas horas ella no quería que Eduardo supiera su nombre completo. Y ahí estaba, sentada enfrente de él a una mesa, contándole asuntos personales como si él fuera su principal confidente.

–Honestamente no estoy llevando muy bien que mi hermana vaya a casarse. Siempre me imaginé que yo me casaría antes que ella–. Ella miró a Eduardo, quien fue lo suficientemente educado como para no parecer aburrido. –Lo siento. Estoy monopolizando la conversación. Háblame de ti–. Ella cogió su copa de vino y se la llevó a los labios.

Antes de poder responder, la camarera llegó con cuatro platos de cocina de fusión francesa-caribeña inyectada en calorías, cargada de mantequilla, y regada con vino. –No sé por donde empezar. ¿Vamos a compartir? ¿Cómo hacemos eso? ¿Deberíamos conseguir otro plato?

–Henna –Eduardo dijo su nombre.

–¿Qué?– Un enorme ravioli de langosta fue metido entre sus dientes.

–Relájate. Es solo la cena. Hemos compartido mucho ya. Creo que podemos compartir unos cuantos platos.

–Oh, Dios mío –suspiró. –Es increíble–. Ella cogió su tenedor y cuchillo, y pinchó un ravioli. –Pruébalo.

Eduardo comió el ravioli y asintió. –Está rico.

Ella alargó su cuchillo y tenedor hacia el filete. –Nunca he comido carne roja ni azúcar. Especialmente nunca he comido carne roja cubierta de mantequilla, nata, y vino, pero creo que podría tener que hacer una excepción.

–¿Razones religiosas?

–Cielos, no –dijo ella. –Más bien por razones de muslos y traseros. No soy para nada religiosa, pero en realidad puedo ser bastante neurótica en cuanto al tamaño de mi culo.

–Tienes un culo fenomenal –dijo él.

–Gracias–. Ella le guiñó un ojo. –Tú tampoco estás mal. Creo que podría haber postre en nuestro futuro. No tengo intención de elegir entre la tarta de queso y la crème brulee. Has despertado a un monstruo. Uno al que le gusta la comida, el alcohol, el sexo, y tú. Prepárate para lidiar con las consecuencias. O al menos con una hora de que yo te persiga por la pista de tenis mañana. O increíblemente vigoroso sexo cuando volvamos a la habitación esta noche. O las dos cosas.

–Soy bastante duro –dijo él. –Creo que puedo manejar ambas cosas.

–Háblame más de ti.

–Soy colombiano –dijo él. –De Colombia.

Ella pudo oír a su padre diciéndole muy claramente que Colombia tenía dos principales exportaciones y ambas eran altamente adictivas. Ella estaba bastante segura de que Eduardo era un hombre honesto, pero eso no descartaba que ella se divirtiera un poco. Él ya había sido advertido. La divertida y juguetona Henna había sido liberada.

–¿En serio?– Sus cejas se elevaron. –¿Eres un capo de la droga? ¿Cómo Pablo Escobar o Manuel Noriega? Él era colombiano, ¿verdad?

Su rostro se convirtió en un campo de batalla entre expresiones de asombro y horror. –Noriega era panameño y un criminal. No soy un capo de la droga.

–¿Formas parte de un cártel? Seamos honestos. Te gastas una buena cantidad de dinero en ropa por lo que he visto, y estabas preparado para pagar mucho dinero por lo que te he dado gratis. No es que te esté juzgando. Solo tengo curiosidad.

–¿Qué? Yo... –él la miró fijamente.

Henna no pudo evitar sentirse complacida consigo misma mientras tragaba más filete. –Te ves igualmente disgustado y bastante ofendido.

–Eso es porque lo estoy–. Sus ojos se habían oscurecido y su boca formó una firme línea cruzando su cara.

–Bien –dijo ella. –Ya estamos en paz por lo de la prostituta. Ahora me crees, ¿no?

Eduardo la miró fijamente por un momento y luego se rio. –Henna...– Tomó su mano y se la llevó a sus labios, luego giró la mano y llevó la cara interna de su muñeca a la boca para besarla. Sus labios se entretuvieron por un momento mientras su pulso palpitaba bajo su ligero tacto. –Me lo merecía. Siento haberte insultado antes. Estamos en paz.

–¿Entonces qué haces en realidad?

–Te lo dije. Soy granjero. Tengo una plantación de café en las tierras altas de los Andes, que lleva en mi familia desde hace doscientos años. Soy viudo, como sabes, y tengo dos hijos adultos. ¿Qué estás haciendo en las Bermudas? ¿Aparte de cumplir las fantasías de viudos solitarios?

El sumiller llegó con la segunda botella de vino y la descorchó. –Estoy aquí por la boda de mi hermana. Va a casarse con un tipo al que solo conoce desde hace tres meses. No me malinterpretes, quiero a mi hermana y él parece muy agradable por lo que sé hasta ahora, pero venga ya...– Puso los ojos en blanco, como hacía a menudo cuando hablaba de la boda de Eden. –Todo el mundo quiere a mi hermana, y él simplemente parece estar loco por ella. Por cierto, locura es la palabra del día en lo que se refiere a la boda. Pero es típico de mi hermana hacer algo así.

Eduardo cogió la botella de vino y llenó sus copas mientras una sonrisa se extendía por su rostro. –Háblame más de tu hermana. Y de este increíblemente encantador, guapo, e inteligente joven colombiano, quien probablemente no sea el hijo de un capo de la droga, con el que se va a casar–. Era casi como si se estuviera riendo de ella, pero ella no veía el chiste.

La pequeña Henna en su cabeza que intentaba darle consejos y pistas que normalmente ignoraba a favor del sentido común, tarareaba y se reía de ella a carcajadas. El problema con esa vocecilla era que la había ignorado tantas veces que apenas la oía ya. Ella la había escuchado antes, cuando le dijo que fuera una fulana, pero en ese momento ella no le prestaba mucha atención a lo que estaba intentando decir. –Te encantaría mi hermana. Los dos podríais hablar sobre el destino durante horas.

–Imagino que podríamos. Sospecho que ella también es una genial jugadora de tenis y habla un español excelente. Entonces, ¿tenis mañana?

–Sí –dijo ella. –Especialmente después del postre. Pero me va más el golf. Por favor, no hagas chistes sobre médicos que juegan al golf. Mi padre ya ha contado todos los chistes que pueden hacerse. Pero deja que te hable de Eden. Ella es apasionada, espontánea, el alma de todas las fiestas, nunca planea nada, y cree firmemente en el destino. Ella se mudó a Italia porque una vidente le dijo a nuestra tía Midge que Eden conocería al amor de su vida en la Fontana di Trevi. Y por Dios que lo hizo. Justo en la Fontana di Trevi–. Dio una palmada sobre la mesa para darle más énfasis. –¡Típico de Eden! Hay un cuento nauseabundamente romántico que implica un tacón roto, un grupo de turistas japoneses...

Eduardo levantó un dedo para silenciarla. –Y una monja en una Vespa.

–Eh... sí... ¿Cómo lo has sabido?

–¿El nombre de tu hermana es Eden?– Se inclinó hacia delante ligeramente y sonrió como si compartieran un chiste. –Estamos aquí por el mismo motivo. Es el destino. Lo supe desde el primer momento en que te vi.

La pequeña Henna en su cabeza solo soltó una risita y la llamó tontorrona. Ella de verdad necesitaba empezar a escuchar a su voz interior. –¿Estás aquí para la boda?

Ella no estaba sorprendida. El último pensamiento claro y racional que le había pasado por el cerebro había sido cuando se había levantado de la cama esa mañana y se había acordado de apagar el termo del agua caliente antes de salir de su casa. Simon no tenía agua caliente. Oh bueno. Él lo averiguaría al final. La prueba de que ella todavía no estaba completamente en sus cabales después de su viaje infernal, su iniciación en el club del sexo aéreo, seguido por su viaje en la limusina, y luego su revolcón en la cama que le alteró la conciencia. No le extrañaba que se hubiera perdido las obvias conexiones.

–Sí –dijo él cálidamente. –Nuestro encuentro fue claramente el destino.

–¿O quizás solo una serie de coincidencias?– La voz en su cabeza solo se rio y luego le dijo que quizás debería prestar más atención a su voz interior en el futuro.

–¿O el destino? –presionó él.

–Digamos que soy un poco más pragmática que eso. Puede que me hayas convencido de que no puedo planearlo todo, pero no estoy preparada para creerme lo del destino todavía.

–Quizás puedo hacerte cambiar de idea –dijo él. –Así que eres la hermana de Eden. Yo soy el padre de Romeo.

–¿Eres el padre de Romeo?– Henna miró los duros rasgos del perfil de Eduardo y su cabello, que era negro bajo la luz de la luna. Como mucho, podría ser un cuarentón que aparentaba ser más joven, pero de ningún modo era el padre de un abogado de veintiséis años que trabajaba en la embajada colombiana en Roma. Ella había visto fotos de Romeo. Ella había chateado por internet con Romeo. Eran amigos en las redes sociales. No podía ser posible que el hombre sentado frente a ella tuviera un hijo adulto. Pero claro, el pelo, los ojos... suspiró. –Eres el padre de Romeo.

–Ro-me-o–. Eduardo se rio mientras levantaba el dedo y pedía otra ronda con un movimiento de su muñeca. –Es un nombre de familia. Tanto su abuelo como su bisabuelo se llamaban Romeo. Yo también soy Romeo, pero siempre me han llamado Eduardo. Y para que lo sepas, mi hijo está muy enamorado de Eden. También te alegrará saber que tiene los pies muy bien clavados en la tierra, lo cual es un buen complemento a su naturaleza despreocupada. Estoy muy sorprendido de que vaya a casarse tan de repente, pero está enamorado y eso lo entiendo. Eden es una encantadora jovencita.

–Y una jugadora de tenis letal. ¿Cómo no entendí eso?

–Ha sido un largo día.

–¿Cuántos años tienes?– Ella estudió su rostro con sus fuertes rasgos y pequeñas arrugas alrededor de los ojos que hablaban de sabiduría y un toque de travesura.

–Cuarenta y cuatro.

–¿De verdad?– Ella examinó a Eduardo a la suave luz ambiental. –No aparentas cuarenta y cuatro. ¿Cuál es tu secreto?

–Sol, aire fresco, y trabajo duro –dijo él. –Mi abuelo tiene noventa años. Cada día se pasea por los cafetales para inspeccionar las cosechas.

–Eres el suegro de mi hermana–. Sacudió la cabeza. En realidad sería posible que unas fuerzas cósmicas completamente fuera de su control estuvieran intentando manipular su destino. –Oh, Dios mío. ¡Te he contado lo de Eden con Simon!

Eduardo se rio. –En realidad no quería saberlo. Pero no importa. No es que mi hijo fuera virgen cuando se conocieron. Ni por asomo. Puedo decir con seguridad que ha tenido su buena cantidad de mujeres antes de conocer a Eden.

–Prométeme que no dirás nada.

–Nunca repetiría nada que me contaras en confianza. Lo que ocurre entre nosotros es solo entre nosotros.

Ella sonrió. –Bien. Gracias.

–Por el destino–. Eduardo levantó su copa hacia ella antes de beber.

–Por el destino –dijo ella con voz plana. –No pretendo ser insultante, pero me pareces un hombre culto, y aún así pareces pensar que hay fuerzas supernaturales controlando el flujo de tu vida. Simplemente no parece encajar.

–Soy culto –dijo. –Tengo un título en agricultura por la universidad de Buenos Aires, y un Máster en Economía de Georgetown. También creo en el destino. ¿No crees en nada?

–En realidad no –dijo ella.

–Esto es el destino, Henna. Lo sé. Hay una bruja que vive en mi plantación en una cabaña. Es muy vieja y muy sabia. Mi padre ya la conocía como una anciana cuando era un chico. Cuando mi esposa murió, la bruja me dijo que conocería a una mujer que era diferente e igual que yo. Una mujer hermosa de una tierra lejana. Y aquí estás.

–¿Me estás diciendo que una anciana que vive en una cabaña te dijo que nos conoceríamos?– Él parecía muy cuerdo. Muy normal. Tan guapo con sus dientes perfectos, su complexión de café con leche, y sus profundos ojos marrones.

–Sí.

–¿Estás loco?

–No.

–¿Estás seguro?

–Henna, estoy perfectamente cuerdo. Sé lo de la gitana que le dijo a tu tía que Eden debería ir a Roma. La bruja le dijo a Romeo que encontraría su auténtico amor en Roma. El destino les unió de igual modo que nos ha unido a nosotros.

–La bruja le dijo a Romeo que fuera a Roma.

–Sí. Ella le dijo que conocería a una chica de pelo dorado y ojos verdes. Cuando conociera a esa chica, ella se enamoraría de él.

–Y Eden se torció el tobillo y se cayó cuando la monja en la Vespa casi la atropelló.

–Y Romeo estaba allí para cogerla. Si eso no es el destino, entonces no sé lo que es.

Ella entrecerró los ojos un poco mientras miraba fijamente a Eduardo. Sus labios presionados mientras digería la interpretación de Eduardo de la historia de la primera vez que Eden y Romeo se conocieron. Discutiblemente, era mucho más romántica que su versión de la historia. Como ella lo contaba, su atontada hermana estaba guiando a un grupo de turistas japoneses por Roma cuando casi la atropella una monja en una Vespa, se torció el tobillo, y Romeo justo estaba allí para cogerla antes de caerse de culo.

–Quieres creer–. Sus dedos acariciaron su mandíbula. –Te mueres por creer. Voy a convencerte.

–Lo dudo. Pero si te consuela, has hecho mella en mi escepticismo.

–Abre tu corazón a la posibilidad, Henna –dijo Eduardo. –¿Qué tienes que perder?

De nuevo miró hacia la bahía y los veleros que pasaban. –Nada –dijo ella. –No tengo nada que perder.

Mientras la velada llegaba a su fin, Eduardo sabía lo que quería y esperaba que Henna quisiera lo mismo. Decirle que el destino les había unido y que la bruja había predicho que él conocería a una mujer que haría que su vida fuera completa una vez más podría haber sido un riesgo, pero tenía que ser él mismo. Si ella hubiera huido o encontrado que su forma de pensar era demasiado obtusa para su gusto, entonces él necesitaba saberlo antes de que fuera demasiado tarde. Ella no había huido. Le había lanzado una mirada que le permitía saber que ella pensaba que él era un poco raro, pero se había quedado.

–¿Y ahora qué? –preguntó Henna después de que él firmara la cuenta y se la devolviera a la camarera. –Quiero pasar la noche contigo, pero ambos tenemos familia cuya llegada es inminente. No estoy segura de querer que mis padres sepan que ligué con el suegro de mi hermana en un bar en el aeropuerto de Miami. No me importa que sepan que hemos conectado, pero quizás no inmediatamente. ¿Qué piensas?

Eso era lo que le gustaba de ella. Una de las cosas. Si ella le deseaba, se lo hacía saber. –Nuestras habitaciones están una frente a la otra. Les debemos a Eden y a Romeo ser discretos durante un par de días. Además, mis padres tienen que llegar en algún momento de esta noche desde Londres.

–Entonces, ¿nos escabullimos como un par de adolescentes? ¿Hacemos un camino en la alfombra entre nuestras habitaciones?

–Suena divertido–. Él sacó su teléfono. –Dame tu número por si acaso necesitamos coordinarnos–. Él le tendió su teléfono, preparado para que ella introdujera sus detalles de contacto.

–Pon el tuyo en el mío–. Ella le pasó su teléfono.

Mientras él tecleaba su nombre, un mensaje apareció en la parte superior de la pantalla. –Simon está molesto porque no tienes agua caliente. ¿Vivís juntos?

Le devolvió a Eduardo su teléfono. –Se queda en mi casa–. Su mano levitaba sobre la mesa, esperando a que Eduardo le diera su teléfono.

De mala gana, él se lo devolvió. Se quedó allí sentado, mirándola mientras ella respondía al mensaje. Celos como no había sentido desde antes de que Pilar muriera hicieron otra reaparición repentina. El sentimiento le sorprendió y le divirtió. Era la tercera vez que Henna había generado esa sensación en él. No tenía derecho a sentirse celoso. Ni siquiera conocía las circunstancias por las que este hombre estaba en la casa de Henna. Pero, amigo o no, a él no le gustó el hecho de que fueran tan íntimos.

–Hecho–. Su teléfono cayó dentro de su bolso. –¿Y bien?– Ella le sonrió con anticipación. –¿Mi habitación o la tuya?

–La tuya–. Él la tomó de la mano y besó el interior de su muñeca. Sin decir palabra, él se levantó de la mesa con su mano en la de él. Entraron desde la terraza, y Eduardo inmediatamente divisó a seis personas que conocía muy bien. –Henna–. Rápidamente tiró de ella hacia atrás hasta que estuvieron fuera de la vista del bar, escondidos detrás de un pilar y varios maceteros. –Tú eliges. ¿Quieres conocer a mis padres, mi hermano, mi hija, Romeo, y Eden, o quieres que nos escabullamos rodeando la puerta principal del hotel e intentemos evitarles a toda costa?

Ella miró alrededor del pilar y entre los maceteros. –Mierda. Están todos ahí. Escabullémonos e intentemos evitarles a toda costa. Tendremos suficiente familia con la que lidiar desde mañana. Además, hay cosas que quiero hacerte ahora y no después de una hora de cócteles y conversación con la familia.

–Estábamos destinados a estar juntos–. La besó rápidamente en la mejilla. –Puedes negar la existencia del destino todo lo que quieras, pero yo sé la verdad.

–¿Cómo salimos de aquí?

Él la tomó de la mano y empezó a retroceder por el mismo camino que habían llegado. Bajaron un tramo de escaleras hasta un camino a lo largo de la playa. Estaban a salvo. –Ciertamente espero que no pienses menos de mí porque no quiera ver a mi familia en este momento.

–Para nada–. Su mano le dio un apretón. –Estamos teniendo una noche perfecta. No tentemos al destino.

–¿Tentar al destino?

–¿De verdad he dicho eso? Claramente me estás afectando.

Él la detuvo con un tirón de su mano y luego la hizo girar hacia él. Se inclinó y la besó mientras su mano libre sujetaba su brazo desnudo. –¿Te estoy afectando?

–Sí.

–Dime qué quieres. No seas tímida. Libera ese control que parece encantarte. Solo dime lo que quieres sin miedo.

Henna cerró los ojos por un momento mientras ella respiraba hondo. Él podía sentir la lucha interna en su energía mientras ella luchaba contra su instinto natural de mantenerle a una distancia segura y de proteger su personalidad secreta. –¿Prometes que no te reirás de mí?– Ella levantó la vista hacia él con sus grandes ojos.

–Nunca.

–Solo quiero rendirme –dijo ella. –No sé cómo explicarlo. No quiero ser pasiva. Solo quiero más de lo que tú me diste antes. Fue como...– Ella desvió la mirada de él para mirar el mar. –No sentí la presión de tener que ser simultáneamente una zorra, estrella del porno, virgen, gatita sexual, y dominatrix cuando estábamos juntos.

–Eso es mucha presión –accedió él. –No tienes por qué ser ninguna de esas cosas. A menos que quieras serlo, por supuesto, y personalmente preferiría solo una cada vez. Dominatrix suena interesante, pero no esta noche. Aunque gatita-zorra sexual podría ser divertido. Esta noche podemos ser simplemente nosotros. Puedes relajarte y permitirme hacerte el amor. Sin presiones por actuar.

–Eso es –dijo ella. –La presión de actuar. ¿Cómo puedo disfrutar posiblemente del sexo si siento que estoy siendo evaluada por mi entusiasmo, energía, flexibilidad, y creatividad?

–Henna...– Él se rio mientras la rodeaba con el brazo y la acercaba a él. Volvieron a empezar a caminar a lo largo de la playa, solos en su propio mundo privado. –En cierto modo, estoy muy contento de que tuvieras una vida llena de egoístas e inmaduros amantes hasta este punto. En cualquier caso, nunca sufriré de ansiedad por mi actuación, intentando superar expectaciones previas.

La habitación estaba silenciosa y oscura, excepto por las luces de la bahía y la luz de la luna entrando por las puertas del balcón aún abierto cuando entraron juntos. Eduardo se preguntaba si Henna se sentía tan cómoda como él, moviéndose juntos por los momentos del día como si fuera perfectamente normal para ellos volver a una habitación individual al final de la velada. Irse a su habitación le habría parecido incómodo y extraño. Aunque él había dejado sus maletas en la habitación al otro lado del pasillo, no le parecía su habitación.

Henna se movía por la habitación, ajustando las cortinas, encendiendo las luces, apagando las luces, y apartando la colcha de la cama, que había sido hecha después de que ellos abandonaran la habitación. Ella quitó las chocolatinas de las almohadas y se metió una en su boca. Él envidiaba la chocolatina. Sus acciones no tenían la nerviosa energía quisquillosa que habían tenido la primera vez que ella había inspeccionado la habitación. Él sabía que ella estaba siendo su verdadero ser mientras preparaba la habitación justo como le gustaba antes de irse a la cama.

Eduardo tomó nota mental del hecho de que la habitación no tenía flores. –¿Te gustan las flores?

–Por supuesto que me gustan las flores –dijo ella. –Me voy a comer tu chocolatina–. Ella se metió la otra chocolatina en su boca mientras pasaba delante de él.

Él agarró su brazo, tiró de ella hacia él, la inclinó de espaldas, y colocó su boca contra la de ella. Deslizó su lengua dentro de su boca y capturó lo que quedaba de su chocolatina. Volvió a dejarla de pie. –Pasa que me gusta mucho el chocolate–. Le dio una palmada en el trasero. –Y no tolero el robo.

Henna soltó un gritito mientras se reía. –¡Ay!– Ella se llevó las manos a su trasero.

–¿Te he hecho daño? –preguntó rápidamente. Él le había dado una buena palmada, pero no pensaba que hubiera sido demasiado fuerte.

–No. Sí. Pero... –ella le dedicó un guiño. –Eso no significa que me lo merezca. Una lástima que no tenga más chocolatinas que robarte.

Él añadió grandes cantidades de chocolate a la lista mental de cosas que faltaban en la habitación.

Sus pantalones estaban incómodamente apretados cuando se inclinó sobre ella y presionó su boca contra la de ella. Su lengua busco la de Eduardo mientras sus fuertes brazos le rodeaban el cuello, acercándole más. Tomando su mano en las suyas, él la presionó contra su anhelante polla sobre la tela de sus pantalones. Ella tomó la iniciativa y empezó a explorar. Desde que dejaran la habitación antes de cenar, él la había deseado de nuevo. Le dolían las pelotas y su polla palpitaba. Su tacto le torturaba.

–Quítate la ropa –le dijo ella. Su mano tocó su cara por un breve instante y luego se retiró al alejarse. –Volveré en un momento.

Él cogió su mano antes de que desapareciera y besó sus dedos. Después de que ella se metiera en el cuarto de baño, él hizo lo que se le había ordenado y se quitó la ropa. Se dejó la ropa interior puesta, simplemente porque él quería que ella se la quitase.

La brisa que entraba por la ventana abierta rozaba su cuerpo como una caricia. Tumbado en la cama, esperando a una amante, anticipando lo que vendría... había vuelto a encontrar el paraíso. Mientras caía en la cama, aterrizando sobre las frías sábanas, le dolía el cuerpo con un deseo que no pensaba podría ser saciado nunca. Suspirando, levantó la cabeza, ahuecó la almohada, y luego la dejó caer de nuevo. Fuera de las puertas, más allá del balcón, la luna era lechosa, blanca y pura en el cielo nocturno. Los sonidos de la noche flotaban junto con la brisa que llegaba del mar allí abajo.

Tumbado allí, sus piernas sacudiéndose sin descanso. Su cuerpo exigía que aliviase el dolor que amenazaba con hacerle gritar de frustración. A propósito o por accidente, Henna le estaba obligando a esperar su atención. Y eso le estaba empujando a un punto en el que ella podía pedirle cualquier cosa y él más que probablemente movería una montaña para conseguírselo.

Cerrando los ojos, estiró las piernas, luego subió las rodillas, permitiendo que sus piernas se doblaran cómodamente abiertas. Dobló un brazo detrás de su cabeza, luego dejó que sus dedos bajaran por su estómago hasta que llegó al elástico de su ropa interior, dejando su polla expuesta a la noche. Cambió de idea en cuanto a lo de dejar que ella le quitara la ropa interior. Se lo quitó con un rápido tirón y lo lanzó a un lado.

Estiró su cuerpo desnudo, trabajando, moviendo, y estirando sus músculos. Su pene erecto apuntaba directamente al techo. Quería que Henna saliera del cuarto de baño tanto como el resto de su cuerpo. La cama se movió por la presión de ella uniéndose a él, y eso hizo que su polla diera una sacudida, haciéndole sonreír.

–No estabas empezando sin mí, ¿verdad?– Su camisón era pálido e incoloro bajo la luz de la luna. Una traviesa sonrisa adornaba sus labios.

–No –dijo él. –Nunca.

Ella se inclinó para besarle. Cuando su boca pasó delante de él y fue a por su polla, él casi se corrió. El cosquilleo de placer que sus labios creaban mientras jugueteaba con la punta, y solo con la punta, enviaba una sacudida por su cuerpo, que era igual a la emoción que había experimentado la primera vez que su boca le había tomado.

Ella se retiró y vio su sonrisa ladeada mientras le miraba a los ojos sin miedo. –Simplemente todavía no sé qué quiero hacerte –dijo ella. –¿Quiero chupártela? ¿Quiero subirme encima de ti y montarte? ¿Quiero simplemente tumbarme de espaldas y dejar que me hagas lo que quieras? ¿Qué quiero?

–Puedes tener lo que quieras –dijo él.

La mano de Henna le liberó, entonces se tumbó de espaldas. –Devórame como si fueras un marinero salido que no ha tenido mucho sexo y que no ha visto a una mujer durante cuatro meses. No. Que sean seis meses.

Él se mordió el labio inferior para evitar reírse. –¿Se me permite reírme cuando dices cosas así?

–Ojalá pudieras –dijo ella. –Nunca digo cosas así. Pero contigo no sé qué me pasa. Digo cosas ridículas y actúa como si fuera otra persona. No recuerdo haberme golpeado la cabeza, pero quizás lo he hecho y simplemente no lo recuerdo.

Él se inclinó sobre ella, parcialmente cubriendo su cuerpo con el suyo. La lengua de Henna buscó la suya mientras sus tonificados brazos le rodeaban el cuello, acercándole más. Tras un momento él se puso de rodills y encontró un lugar entre sus piernas.

La ligera prenda de algodón que llevaba era bonita e innecesaria. Él quería arrancársela. También sabía que si destrozaba otra prenda de lencería en un momento de pasión, ella bien podría estrangularle con ella. En vez de eso, le levantó el camisón y lo echó a un lado.

Con su camisón remangado alrededor de su cintura, fue a explorar. Colocó sus manos sobre sus pies y luego subió con sus dedos hasta que acarició la firmeza de sus muslos, la suavidad de sus caderas, y la redondez de sus pechos, terminando con una floritura mientras le quitaba el camisón, dejándolo caer al suelo.

–Eres muy bonita –dijo él. –¿Sabes lo bonita que eres?

–No –dijo ella. –Pero soy mucho más que bonita.

–Sí que lo eres, cariño–. Él separó sus piernas hasta que estuvieron extendidas contra la cama. Su nariz acarició su vagina. –Hueles a verano–. Con su lengua recorrió una línea desde un extremo de su hendidura hasta el otro. La involuntaria sacudida de su cuerpo con una exclamación le  hizo sonreír. –Y sabes a miel.

Él se sentó sobre sus talones y bajó la mirada hacia ella. Cuando acarició con un dedo su hendidura, metiéndose más profundamente con cada pase, sus piernas se movían sin descanso contra el colchón. Henna levantó las caderas, animándole a trabajar más y más rápido mientras su mano cubría la de Eduardo, presionándola contra su clítoris.

–Henna–. Él sonrió. No había nada como una amante entregada para hacer su trabajo más placentero. –¿Puedes dejar que yo esté al mando ahora mismo? Sé lo que estoy haciendo.

Henna gimió pero liberó su mano. Para asegurarse de que podría proceder sin interrupciones, él cogió sus manos y las colocó detrás de su cabeza. Sus pezones rozados apuntando hacia arriba, tentándole hasta la distracción de la tarea que llevaba a cabo.

Devolvió su dedo a la sensitiva piel de su vagina, recorriendo el borde en círculos cada vez más pequeños hasta que se deslizó sin esfuerzo dentro de su abertura. Ella era acogedora y caliente alrededor de él, sus músculos tensándose, amenazando con cortarle el dedo. Sus caderas se sacudieron involuntariamente, animándole a acariciarla. Henna no era definitivamente mujer para un hombre que se sintiera inseguro de su propia habilidad para complacer.

Ella rugió con desagrado cuando él retiró su dedo, y luego ronroneó de placer cuando insertó dos. Los sacó y luego volvió a meterlos dentro mientras su pulgar presionaba contra el duro botón de su clítoris. Su clímax estaba creciendo. Él podía sentirlo en los movimientos de su cuerpo, la rapidez de su respiración, y la velocidad de su sangre corriéndole por las venas. Su pasaje se cerró alrededor de él, atrayéndole más profundamente. Su propio deseo golpeando dentro de él se estaba acallando, al menos por el momento. El placer de Henna era su objetivo primordial... al menos en ese momento. A su debido tiempo él encontraría su orgasmo, pero no antes de que la hiciera tener el orgasmo que ella tanto quería.

–Más –susurró ella, moviéndose contra sus dedos. Él retiró sus dedos, separándolos suavemente mientras los deslizaba gradualmente hacia fuera. Antes de que ella pudiera protestar, él hizo descender su boca hacia su húmedo sexo, respirando el embriagador aroma de su deseo. Con sus dedos, separó sus labios vaginales y deslizó su lengua hasta el principio de su hendidura, trazando una línea por sus jugos, luego volviendo hasta el grupo de nervios de su clítoris. Empezando suavemente, él hizo girar su lengua mientras un dedo regresaba a su pasadizo. Cuando Henna hundió sus dedos en su pelo, Eduardo la penetró con su lengua. Ella se estremeció y tembló mientras gritaba, su primer orgasmo haciendo temblar su cuerpo. Mientras su cuerpo se recuperaba, él cubrió su sexo con su mano, apretando mientras sus músculos convulsionaban.

–Maravilloso –suspiró Henna, tumbada contra las almohadas. –¿Ahora qué?

Él metió la mano en la mesilla de noche y cogió un condón. –¿Por qué tienes la bolsa gigante de condones?

–Mi hermano es un completo zorrón –dijo ella. –Son para él. Es una broma. No importa. Es una historia que te contaré en otra ocasión.

Capítulo Siete

El teléfono de la mesilla de noche de Henna tintineaba en su oreja, despertándola del sueño más delicioso que había tenido desde que podía recordar. Eduardo se dio la vuelta y su mano cubrió su cadera desnuda, alejándola del persistente teléfono, atrayéndola a promesas de una mañana para recordar.

–Deshazte de ellos –susurró mientras su cuerpo se acurrucaba contra el de ella.

Ella cogió el teléfono, decidida a no dejar que el inoportuno intruso al otro lado de la línea le arruinara lo que prometía ser una mañana perfecta. –Hola –dijo con brusquedad.

–¡Buenos días, tesoro! –gorjeó su padre por teléfono.

–Papá –exclamó ella, incorporándose bruscamente y alejando de ella al amoroso Eduardo. –Estás aquí–. Se esforzó por librarse de las sábanas, que se enredaban y enroscaban a su alrededor como una viña.

–Tu madre y yo acabamos de llegar con Leo, tía Midge, y la maleta que te dejaste en el aeropuerto –dijo su padre. –Eso no es típico de ti. Las chicas van de camino con tu maleta.

–¿Mamá viene hacia mi habitación?– Empezó a lanzarle ropa a Eduardo, quien sonreía un poco demasiado alegremente mientras se vestía.

–Arréglate y baja a desayunar con nosotros –dijo su padre. –No puedo esperar a ver a mi pequeña.

–Vale, adiós–. Colgó con un golpe. –Tienes que irte ahora.

Eduardo terminó de abotonarse la camisa. –Me voy –dijo cálidamente. –Tengo una hija. Estoy seguro de que ha conocido a hombres, pero no querría saber esto.

–Siento echarte así–. Ella se puso un albornoz del hotel mientras examinaba la habitación en busca de señales de su noche con Eduardo. Cogió la papelera y empezó a tirar los paquetes vacíos de los condones en ella. –Pero necesitas irte.

–Lo entiendo de verdad–. Se echó la chaqueta de lino de su traje al hombro. –¿Honestamente crees que así es como quiero conocer a los padres de mi nueva hija por primera vez?

–Probablemente sea una muy mala idea conocer a mi padre así–. Ella fue a la puerta y la abrió. Sacó la cabeza. No había señales de su madre ni de tía Midge. –No hay moros en la costa. Vete.

Él sonrió mientras le daba un pequeño pellizco en el trasero al pasar por la puerta. –Henna. Más vale que escondas la bolsa de los condones–. Volvió a reírse.

–Hecho–. Le dio un rápido beso en los labios. –Adiós.

–Chao.

Él la besó una última vez, luego cruzó el pasillo en línea recta y abrió la puerta enfrente de la suya. En el momento en que su puerta se cerró, su madre y tía Midge giraron la esquina con su maleta.

–¡Hola! –dijo cálidamente cuando su madre, Judith, y su tía Midge llegaron a su puerta. Judith metió la maleta dentro de la habitación y la dejó junto a la cama.

–¿Dónde está Simon? –preguntó su madre, mirando alrededor.

–Enfermo–. Se acercó al escritorio, donde la bolsa abierta de los condones se estaba derramando sobre el papel secante. –Se quedó en San Francisco.

Su tía la miraba con la ceja levantada y una sonrisa cómplice. Nada se le escapaba a tía Midge, madre de cinco hijos. Henna siguió la mirada de su tía hacia un calcetín masculino que asomaba desde debajo de una silla. Ella soltó una exclamación y su tía se rio.

–¿Qué?– Su madre empezó a dar vueltas por la habitación, abriendo las cortinas y ordenando la ropa descartada.

–Nada–. Midge cruzó la habitación. –Solo pensaba en algo muy gracioso–. Alargó el pie hacia el calcetín y le dio una pequeña patada para quitarlo de la vista cuando la madre de Henna no miraba. Henna quería mucho a su tía Midge.

–¿Por qué no has deshecho el equipaje todavía? Por favor, no me digas que has vivido sola tanto tiempo que estás abandonando las normas más básicas. Porque eso pasa, ¿sabes? Vives sola demasiado tiempo y cosas como la higiene personal y el orden podrían dejar de importar tanto–. Su madre recogió su vestido, que estaba por ahí tirado, y lo llevó al armario, colgándolo de una percha.

–Madre. Vivir sola no va a hacer que deje de bañarme y de recoger mis cosas.

–¿Y por eso tu vestido estaba tirado en el suelo? Deberías casarte con Simon.

Henna miró el reloj solo para asegurarse. Su madre había estado en la habitación menos de un minuto antes de mencionarles a ella y a Simon en la misma frase.

–No consigo entender por qué vosotros dos no estáis casados–. Su madre chasqueó la lengua. –Él es judío y médico y, honestamente querida, no te estás haciendo más joven.

–¡Madre! No voy a casarme con Simon. ¿Por qué tenemos esta conversación cada vez que te veo? ¿Por qué? Él tiene una prometida.

–Waverly es desagradable. Los dos os lleváis de maravilla. ¿Qué más puedes pedir? Estoy segura de que él se desharía de ella si supiera que tú estás interesada. Sois buenos amigos, os lleváis estupendamente...– No había modo de parar a su madre cuando le entraba el gusanillo de Simon. Pero podía ignorarla. Henna fue hacia su maleta y la abrió mientras su madre y tía Midge continuaban el debate Simon-Henna sin su participación.

–¡Ella no le quiere! –saltó tía Midge. –Por amor de Dios, Judith, ¡déjalo estar!

–Solo estoy diciendo...

Dentro de su maleta estaba su vestido. El vestido perfecto que había costado tanto como su primer coche. No parecía gran cosa colgando de sus dedos, pero clases de yoga tres veces en semana y ejercicios de cardio a diario le habían hecho ganarse una figura que rellenaba la brillante funda dorada perfectamente.

–¿Es ese tu vestido? –preguntó tía Midge cuando ella también decidió ignorar a Judith y unirse a ella.

–¿Qué te parece?– Levantó el vestido dorado y lo puso sobre su cuerpo.

–Cielo, si yo tuviera tu trasero me pondría lo mismo. Podríamos ser gemelas.

Ella rodeó los hombros de su tía con un brazo y apretó. –Eres preciosa, lo sabes–. Besó a su tía en la mejilla. Puso el vestido en el armario y luego fue hacia su maleta. –Zapatos–. Sacó las sandalias plateadas de tiras con tacones de casi ocho centímetros de alto que iban con el vestido.

–Puede que tenga que pedírtelos prestados, siempre–. Tía Midge le quitó los zapatos. –Cielo, tienes buen gusto.

–¿Cuánto te han costado estos?– Judith le cogió los zapatos a Midge.

–¿A quién le importa? –gritó Midge. –Henna es soltera, fabulosa, solvente, y puede gastarse una millonada en un par de zapatos si así lo quiere.

–¡Eso es verdad!– Henna le sonrió a su tía, quien le dedicó un guiño. –Soy soltera, fabulosa, y me puedo gastar mi dinero como me dé la gana.

Metió la mano en la maleta y sacó su ropa interior, que fue dejada sobre la cama antes de sacar la corbata que había elegido para Simon, junto con su traje, camisa, y zapatos. Simon no era un hombre muy dado a la moda. Obligarle a gastarse el dinero en ropa representaba una de las pocas contribuciones a la vida de Simon que Waverly había realizado y que Henna aprobaba.

Judith le quitó la chaqueta del traje de las manos y la sacudió. –Esto es ridículo, ¿sabes?

Midge cogió el corsé que iba debajo del perfecto vestido dorado de Henna. –Esto es precioso.

Judith cogió los pantalones del traje y los sacudió como una bandera. –¿Entonces por qué tienes su traje en tu maleta?

–Porque no quería correr el riesgo de que alguno de los dos perdiera el equipaje y no tuviera nada que ponerse para la boda.

–Los dos os comportáis como una pareja casada.

–No.

–¿En qué os diferenciáis a una pareja casada? –exigió Judith mientras sacudía la corbata delante de su cara.

–Las parejas casadas tienen sexo –contestó.

–Mira, cielo, estoy segura de que no hará falta mucho para meter a Simon en la cama. No creas que no sé lo que pasó en mi cuarto de entretenimiento el día de acción de gracias del año pasado. Podéis echarle la culpa al alcohol, pero una madre sabe esas cosas.

–¡Mamá! –gritó Henna.

Tía Midge empieza a reírse. –¿Os pusisteis a ello tú y Simon en la sala de entretenimiento?

Henna gritó un poco mientras se cubría la cara con ambas manos. –¡No! ¡Oh, Dios mío! Simon y Eden se dieron el lote en la sala de entretenimiento.

–¿En serio? –exclamaron su madre y tía Midge al unísono.

–No digáis ni pío –les advirtió Henna. –Eden no sabe que yo lo sé, y eso fue antes de que conociera a Romeo. Simon no me quiere. Creo, pero no puedo estar segura, que en realidad está enamorado de mi hermana. Incluso si yo quisiera a Simon, estoy bastante segura de que ese barco zarpó para mí. ¿Vale? Así que, por favor, por última vez, ¿podéis dejar el tema?

Las tres mujeres se miraron fijamente durante un momento, luego su madre rompió el silencio. –¿Has visto a tu hermana?– Cogió una percha del armario y colgó el traje de Simon. –Me encontré con ella en el vestíbulo. Vamos a tomar un almuerzo temprano con los Salazar.

Henna miró fijamente a su madre. La molestia había sido prohibida una vez más. –No, no les he visto. ¿Vamos a comer con los Salazar?

–No vas a creerte el tamaño de su anillo de compromiso. El peñón de Gibraltar. No es que importe, pero creo que podría tener dinero.

Tía Midge bufó mientras se reía.

Su madre ignoró a Midge. –Todavía no estoy convencida de que no esté embarazada. A ver, en serio, ¿por qué si no iba a casarse con tantas prisas si no le ha hecho un bombo? Al menos están siendo discretos, si es que lo está. Me moriría si alguna de vosotras os metierais en problemas. Simplemente me moriría. Nunca olvidaré cuando la hija de Lois Grant se metió en problemas...

–¡Oh Dios mío! –interrumpió Henna finalmente. –Maisie Grant es una abogada que gana una pequeña fortuna. Solo porque eligiera tener un bebé sin estar casada no quiere decir que estuviera metida en problemas. En serio, madre. Las mujeres tienen hijos sin estar casadas porque quieren, y no porque no puedan conseguir un hombre que se case con ellas. Lo veo todo el tiempo. De hecho, en realidad es muy mala idea casarse por un embarazo.

–Henna, en serio –suspiró Judith. –Deja de ser tonta. Entiendo que algunas veces el único modo de llevar a un hombre al altar es quedarse embarazada, pero no voy a creer nunca que una chica embarazada prefiera quedarse soltera a casarse. Personalmente os he criado mejor que eso–. Su madre levantó la mirada hacia ella, con horror en sus ojos. –¿No estarás pensando en quedarte embarazada sin estar con un hombre? Por favor, no me digas que estás tan desesperada. Henna, sé que no te estás haciendo más joven, pero esa no es la respuesta. No quieras ser una de esas mujeres que piensan que está bien tener un bebé fuera del matrimonio.

Henna formó una línea tensa con sus labios mientras miraba a tía Midge, buscando su apoyo. Las opiniones de su madre no eran un misterio, pero todavía la asombraban en ocasiones.

–Solo déjalo estar, cielo –dijo Midge. –Judith, eres la esposa de mi hermano y te quiero, pero de verdad que necesitas ir más con los tiempos.

–Pff. Ir con los tiempos dice. Basta. Cambiando de tema. ¿Qué hiciste anoche? Aparte de no colgar tu vestido o deshacer tu equipaje–. Su madre sacó algo que parecía un anuncio del compartimento frontal de su maleta. –¿Quién es Antonio Martínez?

Henna se puso junto a su madre para ver lo que tenía en la mano. Le quitó la tarjeta a su madre de la mano. Estudió la foto de su rostro y las cuatro imágenes cuidadosamente dispuestas para mostrar al camarero del bar deportivo del aeropuerto en el mejor modo posible. No se podía negar que era guapo. Le dio la vuelta. El mensaje de atrás decía, “Llámame. Anton.”

Su información personal, incluyendo el nombre, el número de teléfono, la dirección de email, página web, y contactos en las redes sociales estaba enumerada en negrita por delante. Incluso un mono ciego y tuerto podría encontrarle si realmente quisiera hacerlo.

–Es la persona que encontró mi maleta–. La tarjeta fue desechada sobre la mesa. –Nadie. ¿Qué quieres decir con eso de que vamos a almorzar con los Salazar?

–Es un nadie buenorro–. Midge cogió la tarjeta, la miró, luego volvió a dejarla.

–No es realmente mi tipo. ¿Almuerzo?

–Solo algo informal para llegar a conocernos antes de que llegue el resto de la familia. Solo nosotros, Romeo, su padre y su hermana, y sus abuelos y un tío.

–¿Habéis siquiera conocido al tipo con el que se va a casar? –preguntó tía Midge.

–No –dijo ella. –Pero he hablado con él por vídeo llamada varias veces. Es realmente guapo–. Igual que su padre.

–No puedo creer que su nombre sea Romeo. ¿Puedes creer que su nombre sea Romeo? –preguntó tía Midge. –Qué romántico.

–Su nombre es realmente Romeo –dijo su madre. –Ninguno de nosotros le ha conocido. Honestamente, pero... ¿Romeo? ¿Qué tipo de nombre es Romeo?

–Creo que se pronuncia Ro-me-o–. Henna necesitó una voluntad de hierro para no reírse. –Es probablemente un nombre familiar.

–Tu padre está convencido de que forma parte del cártel de Medellín –dijo su madre.

–¿Por qué? –preguntó retóricamente, preguntándose por qué cualquier cosa que pensara su padre la seguía sorprendiendo.

–Es colombiano –dijo Judith. –Basándose en el tamaño del anillo de compromiso de Eden, no me extrañaría que tu padre no tuviera razón.

–¿Y no sabes que todos los colombianos sean traficantes de drogas?– Tía Midge puso los ojos en blanco y soltó un bufido. –Eso es como decir que todos los americanos son vaqueros.

–Al parecer tienen una gran industria cafetera, imagínate. Sigo pensando en esos anuncios de la televisión con ese hombre y el burro. Espero que no sean terriblemente rústicos. Ese anillo de compromiso de Eden ha tenido que costar un buen dinero. Eso o es una circonita. ¿No sería una lástima? Barato y chabacano. Me pregunto si Eden lo ha llevado a tasar. Para asegurarlo, por supuesto.

–Por supuesto –dijo Midge. –Porque estoy segura de que lo primero que pensó cuando Romeo le pidió que se casara con él sería cuánto había costado el anillo.

Henna tuvo una visión de la peor pesadilla de su madre. Un hombre vistiendo una capa mexicana con un glorioso bigote y su burro, de pie en mitad de su elegantemente decorado salón, mientras las señoras de las Hijas de la Revolución Americana se sientan a su alrededor bebiendo té con la porcelana de su abuela. Empezó a entrarle la risa hasta que no puedo aguantarla más.

–¿Por qué te ríes? –preguntó tía Midge. –¿Hay alguna razón para que estés de tan buen humor?

–No importa –rio. –Venga. Cuéntame más.

Su madre continuó como si no hubiera sido interrumpida. –Eden me promete que todos hablan inglés, pero yo no estoy tan convencida. El padre es viudo, así que no le preguntes por la madre. Cáncer. Al parecer un día estaba perfectamente bien, y luego un día se marea cuando están en un viaje catando vinos en Francia, y voilà... –sacudió un brazo. –De páncreas. Muerta del todo cuatro meses más tarde. Así que definitivamente no digáis ni pío.

–¿En serio? –saltó ella. –¿Porque yo soy la que no tiene un filtro interno?

–No te pongas borde conmigo –le riñó su madre. –Eden me dijo que os advirtiera a todos. Hay más, pero no quiero aburrirte–. Se dirigió hacia la maleta de Henna que todavía estaba cerrada.

Henna estaba cualquier cosa menos aburrida, pero alimentar el amor de su madre por los cotilleos parecía intrusivo y más que un poco maleducado. Ella quería saber sobre Eduardo, pero porque quería saberlo y no porque su madre y hermana sintieran un insaciable deseo por cotillear. Ella también quería alejar a su madre de su maleta. Había artículos de naturaleza personal allí que no quería que viera. –¿Puedo deshacer, por favor, mi propia maleta?

–Solo estaba intentando ayudar –dijo Judith. –Dame las cosas y las colgaré.

Henna podía vivir con eso. Ella giró su maleta lo suficiente para que su madre no pudiera mirar dentro. Ella empezó a pasarle artículos para el armario mientras mantenía lo que pensaba en privado que era su sustituto de novio envuelto en un camisón.

–Suéltalo ya –ordenó Midge. Era tan cotilla como su madre y hermana.

–Bien –su madre se llevó las manos a su pecho, –odio cotillear...

Tía Midge soltó una risita. –No es que eso te pare.

–Por lo que me ha dicho Eden –continuó su madre, –él estaba sencillamente devastado. Fue a su funeral y luego, después de enterrarla, hizo las maletas y se marchó. Desapareció de la faz de la tierra durante casi un año. Romeo y su tío le encontraron en una cabaña en una playa de Méjico, viviendo como un hippie. Les dijo lo que podían hacer con ellos mismos y a donde se podían largar, y que él volvería a casa cuando quisiera. Apareció hace un año como si nada hubiera pasado.

–Pobre hombre –dijo tía Midge con un profundo suspiro. –Si alguien sabe lo que significa perder a tu esposo de repente, esa soy yo.

–Bueno, pues no le digas nada –la advirtió su madre. –Eran novios desde críos y, al parecer, está desolado.

–No voy a decir nada –saltó tía Midge. –¿Qué voy a decir? ¿He oído que tu mujer estiró la pata y tú perdiste la cabeza? En serio, Judith.

Henna cerró la maleta de golpe, conteniendo su vibrador, luego la cerró con llave antes de guardarla.

–Ve a darte una ducha –dijo su madre. –Papá y Leo están esperándonos abajo.

Henna cogió lo que necesitaba para arreglarse para el día y entró en el cuarto de baño. Su espalda presionada contra la puerta mientras soltaba una larga y lenta exhalación. Su vida sin complicaciones, bien ordenada, y rutinaria había saltado por la ventana.

Eduardo insistía en que el destino guiaba sus acciones, pero desde donde ella estaba, era todo demasiado perfecto como para sostenerse. Un hermoso lugar y un hombre sensual y sexual que había despertado todos sus sentidos. Eduardo la hacía preguntarse si, una vez se soltase la melena, la vida pudiera ser fácil y sin complicaciones. Peligrosos pensamientos para una mujer que se aferraba al orden y la precisión.

Capítulo Ocho

Henna se puso el vestido que su madre había dispuesto para ella. Puede que ella fuera una mujer adulta, una doctora en medicina, y dueña de su propio hogar, pero para su madre era todavía su hija. Además, ella habría elegido el mismo vestido. El vestido de tirantas rojo anaranjado y blanco era al mismo tiempo informal y sofisticado. También acentuaba su pecho, redondeaba su trasero, y caía sobre sus caderas perfectamente. Combinado con unos tacones color verde azulado y joyas plateadas, consiguió un look que evitaba ser demasiado conjuntado.

–Oh no –dijo su madre. –Esos zapatos. ¿No tienes unos zapatos blancos?

–No–. Su estilo personal no tenía lugar para sandalias blancas ni tacones beige.

–¿En serio? ¿No tienes unas sandalias blancas? Yo tengo unas que puedes usar.

–Estoy bien así –dijo ella.

–Pero llevas zapatos azulados con un vestido naranja. ¿Lo haces a propósito?

–Sí.

–Te ves genial –le dijo tía Midge. –¿Podemos irnos ya? Estoy hambrienta.

Salieron de la habitación, y su madre y Midge caminaban delante de ella mientras comprobaba que tenía en su bolso todo lo que necesitaba para la mañana. –Se me ha olvidado el teléfono–. Rebuscó un poco más. –Y mi barra de labios. Id sin mí. Os alcanzaré en un minuto.

–Estamos en la terraza –dijo tía Midge. Llegó el ascensor, y las dos mujeres la dejaron mientras ella volvía a su habitación.

La tarjeta para abrir su puerta falló. Volvió a probar. Un segundo fallo. –Él se ha llevado mi tarjeta.

Henna se giró, dio un paso, y llamó a la puerta de Eduardo. Tras un momento metió la tarjeta en la cerradura y se vio recompensada con una luz verde y un clic. “Si no está solo, le haré daño.” Empujó la puerta y la abrió una rendija. –¿Servicio de limpieza?

La ducha estaba corriendo. Entró en la habitación justo cuando la ducha se cerró.

–Eduardo –llamó mientras llamaba a la puerta del cuarto de baño. –Soy Henna, no la doncella.

La habitación era idéntica a la de ella, excepto por la vista. Ella tenía mejor vista. Él se había vaciado los bolsillos sobre el escritorio. Había una caja sin abrir de condones y un recibo de la tienda del hotel junto a su cartera. Ella cogió su cartera. El cuero era suave, liso, y gastado. Dentro tenía cuatro tipos de moneda. Euros, libras esterlinas, francos suizos, y dólares americanos, todos mezclados. Solo tenía cuatro tarjetas de crédito. Dos tarjetas de visita y dos tarjetas personales. Ella nunca antes había visto una tarjeta American Express roja. Era del color del esmalte de uñas e igual de brillante.

Ella descartó la cartera y cogió su reloj del escritorio. Era tan pesado como parecía. –Pijo.

La puerta del cuarto de baño se abrió y él salió con una toalla alrededor de su cintura, otra toalla en la mano secándose el pelo. –¿Qué estás haciendo aquí?– Se acercó a ella y le dio un beso en la mejilla.

–Te llevaste la tarjeta de mi habitación–. Ella colocó su reloj sobre el escritorio. –He llamado. ¿Te importa que haya entrado por mi cuenta?

–Para nada–. Levantó su mano hacia su mejilla y colocó sus labios contra los de ella. Él sabía a pasta de dientes y olía a champú.

–Sabes que ya llegamos tarde.

–Te preocupas demasiado por llegar tarde o no.

Henna rodeó su cuello con sus brazos mientras se quitaba los zapatos. –Quizás tengas razón. ¿Te apetece uno rapidito?

Él dejó caer la toalla mientras sus manos le levantaban la falda buscando sus bragas. El sonido de tela rasgándose detuvo sus manos. –Creo que acabo de rasgar tu ropa interior.

–¿Lo has hecho a propósito?

–Quizás.

–La próxima vez que quieras arrancarme la ropa interior, asegúrate de que no lleve puesta la más cara.

Sus bragas rasgadas fueron lanzadas a un lado mientras Eduardo la levantaba y la sentaba sobre el escritorio. –¿Qué tal si te compro un montón de ropa interior nueva para poder arrancártela cuando me apetezca?

–Puedo vivir con eso.

Él cogió la caja de condones, la abrió, y sacó lo que necesitaba.

–¿Por qué compraste condones?

–Por si acaso se te olvidaba meter algunos en tu bolso y lo necesitáramos.

–Tipo listo–. No había condones en su bolso.

–Tengo mis momentos–. La penetró con un fluido empujón. El trasero de Henna se levantó y luego presionó contra la mesa. Eduardo la sostenía con fuerza mientras sus dedos se clavaban en la carne de su culo. Él obligó a su punta a entrar más profundamente y luego se retiró, provocando que ella gimiera ante la negación del placer. Sus dedos se cerraron alrededor de su cintura, agarrándose bien. Henna sintió la potencial energía de su orgasmo creciendo en su bajo vientre. Estaba tan cerca, y Eduardo no iba a negárselo. Su culo se levantó hacia arriba para encontrarse con los empujones de su polla con un empujón de sus caderas.

Eduardo continuó sus esfuerzos al retirarse rápidamente, seguido de un poderoso empujón con él enterrado dentro de ella. Repitió el movimiento, haciendo que los dos estuvieran más cerca del orgasmo. Ella se levantó y se movió para encontrarse con sus empujones, sintiendo cada centímetro de su polla.

La respiración de Henna se volvió esforzada mientras sus manos empujaban contra la mesa. Su orgasmo la golpeó como una cachetada en el culo. Un poco por sorpresa y completamente placentero cuando te lo daba la persona correcta.

Ella exhaló la profunda respiración que había contenido. –Eso ha sido...– Asintió con los labios apretados. –Eso ha sido fantástico.

Él besó su mejilla y deslizó su pene fuera de su palpitante vagina. –Haces que mi corazón lata y mi cabeza dé vueltas.

–¿Me has despeinado?– Ella se bajó el vestido y lo alisó alrededor de sus caderas.

–Sí. Te ves como si acabaras de estar bien follada y muy bien satisfecha–. Él cogió la camisa ya dispuesta sobre la mesa. Azul pálido. Perfecta con el traje de lino color caramelo que se puso después.

–¿Quién te viste?– Ella miró en el espejo y suspiró. Sus rizos estaban despeinados y desordenados. O bien tendría que peinarse rápido o sufrir el escrutinio de su madre y su tía.

–Me he vestido solo desde que tenía cinco años.

Ella se puso los zapatos mientras se preguntaba si estaba siendo obtuso a propósito o si había una pequeña pero salvable ruptura en la comunicación. –¿Quién elige tu ropa?

–Yo elijo mi ropa. ¿Qué soy? ¿Un bebé?

–¿Quién compra tu ropa?

–¡Ah! Le pago a una muy agradable, aunque un poco intensa, mujer que vive en Los Ángeles para que compre por mí–. Todo lo que hizo falta fue pasarse un peine por el pelo e instantáneamente se veía perfecto. ¿Cómo era probable que los hombres mejoraran con la edad y las mujeres solo envejecieran?

–¿Tienes una estilista?– ¿Qué tipo de hombre tenía una estilista en nómina?

–Sí –dijo él. –Así es como se llama a sí misma.

–¿Cómo, por amor de Dios, has terminado con una estilista?

–Mi ahijada es una de sus clientas. A Esmeralda, Dios la bendiga, le preocupaba que yo vistiera harapos sin que Pilar comprara por mí. No dejaré que mi madre y mi hija me elijan la ropa. Así que Michelle compra por mí. Considerando el tiempo que ahorro, ella se merece cada penique.

–Bien. Ella tiene un gusto excelente–. ¿Cuánto dinero tenía Eduardo? Si ella tenía que añadir rico a todas sus otras cualidades, ella bien podría empezar a creer en el destino. No es que se hubiera considerado alguna vez el tipo de mujer que va tras un hombro solo porque tiene dinero. Ella siempre pensó que sería un complemento agradable estar con un hombre que quizás fuera un poco más que solvente.

–La mayor parte del tiempo.

Ella se puso de puntillas y le besó en la mejilla. –Me voy. Necesito arreglar mi pelo y ponerme bragas–. Recogió su tarjeta del escritorio. –Me reuniré contigo en la terraza.

Él cogió su mano antes de que se alejara. –No te molestes en ponerte bragas–. La acercó más para un beso final. –E intenta dejar una silla libre junto a ti.

–¿Por qué? ¿Vas a intentar cogerme el muslo durante el almuerzo?

–Me gustaría tener esa opción disponible en caso de que surja la oportunidad.

–Más vale tener cuidado de que mi padre no te pille–. Ella le dedicó un guiño pícaro. –De hecho, asegurémonos de que mi padre no te pille. Da un poco de miedo.

–Yo también doy un poco de miedo.

–Es policía.

–Sé quien es tu padre. ¿Qué te crees? ¿Que mi hijo me dice que va a casarse después de conocer a alguien solo hace dos meses y no voy a hacer averiguaciones? Somos gente rica. Tengo que tener cuidado. Diré que cuando descubrí que tu hermano trabajaba para la CIA dudé por un momento, y luego volví a comprobar que todos mis asuntos estuvieran en orden.

Ella dudó por un momento antes de preguntar: –¿Tú...?

Eduardo la miró fijamente, retándola a hacer la pregunta que ella quería hacer.

–Pues... –ella le sonrió. –Voy a ir a arreglarme el pelo, a coger mi teléfono, y a dirigirme hacia la terraza sin ponerme bragas–. Ella caminó hacia la puerta.

–Henna–. Él la detuvo antes de que se marchara. –No hago nada ilegal. Hay una gran zona gris en el modo en que se hacen los negocios en Colombia, y a menudo opero en ese lugar, pero nunca hago nada ilegal o inmoral. ¿Es eso lo que quieres hacer?

–Sí.

–Ahora lo sabes. Te veré en la terraza.

Henna abandonó la habitación después de comprobar el pasillo por si había familiares, luego cruzó corriendo el espacio intermedio con dos saltos. Dentro de su habitación, ella se recogió el pelo y comprobó su teléfono. Tres llamadas perdidas de Simon y más mensajes sobre el agua caliente.

Ella salió de la habitación y bajó por el pasillo hasta el ascensor mientras leía sus mensajes cada vez más perturbadores sobre lo de querer agua caliente, y luego un mensaje final después de haber averiguado que solo necesitaba volver a encender el termo.

–Irreal –musitó. Era un poco después de las siete de la mañana en San Francisco. Simon estaría probablemente dormido. Así que en vez de llamar a su móvil, llamó a su teléfono fijo y lo dejó sonar hasta que respondió.

–¿Hola? –gruñó Simon después de diez tonos.

–¡Buenos días, rayo de sol! –gorjeó ella. Pulsó el botón del ascensor y esperó. –¿Consiguió mi precioso su agua caliente?

–¿Qué quieres?– El sonido de él dejándose caer sobre el colchón le llegó a través de la línea.

Las puertas del ascensor se abrieron y ella entró. –Adivina lo que he hecho.

–Eh... tuviste sexo con un extraño en el lavabo del avión.

–¡Sí!

–¡No! Eres una mentirosa. No te creo.

–Lo hice.

–Mentirosa.

–Lo juro por Dios, lo hice.

Silencio al otro lado de la línea. –Voy a pensar en esto. Por regla general no me mientes, y ciertamente nunca mientes sobre tus conquistas sexuales, por muy pocas y escasas que sean–. Él musitó por un momento. –Vale. Supongamos que te creo. Por favor, dime que fue con un piloto de avión. Porque eso sería increíble.

–Oh, sigue mejorando. ¿Te acuerdas de Caballero Caliente?

–¿Sí?

–Ajá–. Ella sonrió y le asintió a nadie en particular.

–¡No! Eres una mentirosa.

–No lo soy. Y aún mejora.

–No puede hacerlo. Si esto fuera cierto, y no lo es, no podría mejorar.

–El Caballero Caliente es el futuro suegro de Eden.

–Tú no puedes inventarte estas mierdas. En serio. No eres tan creativa. Dime que no me estás tomando el pelo.

–No te estoy tomando el pelo. Su nombre es Eduardo. Es el padre de Romeo–. Ella salió a la terraza y al sol. Su familia era fácil de distinguir, sentados a un par de mesas redondas que habían sido juntadas. –Acabamos de tener el mejor polvo rápido y de pie que he tenido nunca, y ahora voy a almorzar con él y con mi familia mientras finjo que no tengo ni idea de quien es él. Y no llevo bragas puestas.

–¿Quién eres tú y qué has hecho con mi Henna?

–En realidad no sé qué me pasa, pero me gusta. Tengo que colgar.

–Me has alegrado el día. Llámame cuando tengas más novedades.

–Oh, lo haré–. Después de una rápida despedida, ella terminó la llamada y metió el teléfono en el bolso.

Henna se unió a su familia debajo de una sombrilla en una terraza que miraba a las azules aguas cristalinas de la bahía. Ella inhaló una doble bocanada del aire con aroma a hibisco e intentó exhalar todo su estrés. Su hermana, al menos, había tenido el buen sentido de casarse en el paraíso.

Su madre miró el reloj. –¿Qué te ha pasado? Ya son más de las once. Espero que no sean de ese tipo de personas que aparecen dos horas más tarde para todo. ¿Te acuerdas de esa boda a la que fuimos? ¿En la que la novia llegó tres horas tarde? Y al parecer esto era normal. ¿Y se suponía que nos tenía que parecer bien porque ella era latina? Nunca me olvidaré de esa boda.

Henna ignoró a su madre mientras se sentaba junto a su padre, asegurándose de que hubiera una silla libre junto a ella.

–¿Cómo está mi princesa?– Su padre le dio un abrazo de oso. –¿Te pillé con un hombre en tu habitación? Sonabas como si tuvieras un poco de prisa por colgarme el teléfono.

–Papá –suspiró ella. –Por favor–. ¿Cómo lo sabía? ¿Cómo? Él siempre lo sabía. Mel Hirsch, Jefe de Policía de todo el Departamento de Policía de Nueva York, poseía una capacidad casi sobrenatural para saber exactamente lo que pensaban o hacían sus hijos sin importar donde en el mundo pudieran estar. Al menos eso era lo que él había permitido a Henna y a sus hermanos creer. Ella todavía tenía que encontrar una razón para creer que sus afirmaciones fueran exageradas.

Mientras su padre la miraba fijamente, el pánico la sujetó como una anaconda que hubiera capturado a un cachorro despistado. Él lo sabría. Su padre lo sabría. En el segundo en que Eduardo llegara, Mel sabría que el padre del novio tenía conocimiento carnal de su hija mayor y más responsable. La única de la que él menos habría sospechado que se liara con extraños e hiciera las cosas más deliciosamente traviesas con él. Sus dedos se aferraban al borde de la mesa como si fuera la barra de seguridad de una montaña rusa mientras temía lo que iba a venir al volver la esquina.

–En serio, Mel. Deja de meterte con ella –dijo tía Midge, sentándose. –Si Henna quiere tener a un hombre en su habitación, realmente no es asunto nuestro.

–Y simplemente no quiero saberlo–. Su mano terminó la conversación con una sacudida de la mano. –Henna, siéntate allí. De ese modo no estaremos sentados los unos junto a los otros y podremos mezclarnos con los Salazar.

–Había alguien en tu habitación –dijo su padre. –Papá lo sabe–. Se dio golpecitos en la nariz con un dedo, y luego señaló hacia ella.

Henna se olió a sí misma involuntariamente. ¿El increíble sentido del olfato de su padre de algún modo detectó el olor a hombre y a sexo en ella? Si lo oliera, entonces ella necesitaría de verdad un montón de terapia. Por una vez estaba contenta de que una de las exigencias bastante arbitrarias de su madre jugara en su favor. Se levantó y rodeó la mesa hasta sentarse junto a tía Midge, dejando una silla libre a su lado.

–En serio, necesitas echar un polvo –dijo su hermano Leo. –Eres la persona más estricta que he conocido nunca. Nunca olvidaré cuando me quedé contigo en tu casa y prácticamente me echaste del cuarto de baño después de haberme duchado, solo para poder limpiar el espejo antes de que le quedaran marcas. O ese calendario que tienes en la cocina. Eres soltera, y aún así planeas tus menús como si tuvieras una familia de diez miembros. O mi favorito personal: el sofá en el que nadie se puede sentar. Surrealista.

–Solo porque tú vives como un loco que acumula revistas de motocicletas y latas vacías de refrescos no significa que yo esté sexualmente reprimida. Eres un hombre adulto y tu madre te hace la colada.

Su madre se aclaró la garganta y levantó ambas manos. Una delante de cada una de sus caras. –Leopold. Deja a tu hermana en paz. Solo porque ella tenga que tenerlo todo de un cierto modo no es un delito. Aunque estoy preocupada por el vestido que encontré en el suelo y tu maleta por deshacer. Asumiré que fue un descuido. Normalmente Henna es muy comedida. Ella lo ha heredado de mí. Probablemente es una cualidad que deberías buscar en las jóvenes –su madre hizo un par de dramáticas comillas en el aire, –con las que pasas el rato en vez de basar el valor de una mujer en lo mucho que su culo se parece al de Jennifer López. Podrías no ser un hombre de treinta años que vive hundido hasta los tobillos en revistas femeninas y que come comida congelada.

Su madre se giró ligeramente mientras bajaba las manos sobre la mesa. –Henna. Deja a tu hermano en paz. Él está muy ocupado, y no me importa meter sus cosas en la lavadora cuando viene a cenar. Quizás si no fueras tan quisquillosa no estarías acercándote a los treinta y siete años, preguntándote por qué no puedes encontrar a Don Absoluta, Total, y Completamente Perfecto. Simon es un bombón. Es dulce, guapo, encantador, bien educado, un fenomenal jugador de bridge, y médico. Si él no es suficientemente bueno para ti, entonces no sé quien podría serlo. Ningún hombre es perfecto. Mira a tu padre.

Su madre se giró ligeramente hacia el padre de Henna, quien estaba sentado junto a ella. Su mano apretó la suya brevemente antes de volver a mirar a sus hijos. –¿Creéis que esto pasó de la noche a la mañana? No. Me llevó años de trabajo conseguir modelarle justo como me gusta. Bajas el listón. Luego lo vuelves a subir–. Para que la entendieran, su madre usaba las manos y los brazos. Con una sacudida final de sus manos, sonrió contenta a sus dos hijos mayores. –Ahora que hemos solucionado eso...– Ella miró a su marido, quien, tras casi cuarenta años de matrimonio, era justo del modo en que ella lo quería. –¿Habéis hablado con Eden?

–Llamé a su habitación –dijo su padre. –Hablé con Romeo. ¿Quién demonios llama a su hijo Romeo?

–Creo que se pronuncia Ro-me-o –dijo Henna.

Sin importar lo mucho que le gustara estar preparada para todas las posibilidades de la vida, no podía predecirse qué pasaría cuando llegara Eduardo. Si él se acercara a ella y le plantara un gran beso en los labios, ella no se enfadaría. En realidad le estaría haciendo un favor. Su familia no seguiría cuestionando su habilidad para ser espontánea.

–Da igual –gruñó su padre. –Sabes que tienen dos principales exportaciones en Colombia...

–Y allá vamos otra vez –tía Midge lanzó los brazos al aire. –En serio, Mel, ¿sabes cómo suenas?

–Si dices que sueno como papá, he terminado de hablar contigo –le dijo Mel a su hermana.

–Suenas como papá –dijo Midge con un dedo señalando a su hermano.

–Suficiente –dijo la madre de Henna, levantando la mano. –Ahí están Eden y Ro-me-o.

Todas las cabezas se giraron en la dirección que señalaba su madre. Eden caminaba cogida de la mano de un hombre nacido para llevar el nombre de Romeo. Henna podía ver el parecido familiar entre él y Eduardo. Su color era ligeramente diferente, pero los rasgos faciales eran similares. De hecho, eran los mismos. Más joven, quizás, pero ella prefería la madurez de Eduardo.

–Es un yogurín –murmuró tía Midge por la comisura de su boca. –Judith tenía razón. Mira el brillante que lleva Eden en su mano. Eso no es una falsificación.

–Cállate–. Henna se rio en silencio.

–Vaya, si no es la espontánea novia –dijo tía Midge, abrazando a Eden. –Tú debes de ser Romeo.

–¿Cómo está usted? –preguntó Romeo cálidamente. –Estoy muy complacido de que hayan podido venir a compartir nuestra alegría.

–Oh, sentaos antes de que me hagáis llorar –dijo su madre. –Cuéntanos sobre ti.

–Esa frase es mía–. Su padre se rio. –Venga, háblanos de ti.

Romeo aceptó el interrogatorio con estilo y respondió a todas las preguntas. –Mi familia–. Romeo se levantó parcialmente de la silla e hizo señas a su familia con la mano.

Henna giró la cabeza, y su mirada aterrizó en una morena de piernas largas con el cuerpo de una modelo de trajes de baños y el rostro de una diosa que estaba junto a Eduardo. –Mi hermana Gloria y mi padre Eduardo–. Junto a ellos dos había una pareja más mayor. El hombre era distinguido, y la mujer era guapa. –Mi abuela Inés y mi abuelo Enrique–. Junto a ellos había un hombre que solo podía ser el hermano de Eduardo. –Mi tío, el padre Paulo.

Todo el mundo saludó con la cabeza educadamente, sonriendo mucho mientras todos encontraban sus asientos. Eduardo se sentó junto a Henna en la silla que ella había guardado para él.

–Mel Hirsch –dijo su padre, el policía, al otro lado de la mesa. Henna medio esperó a que su padre le enseñara la placa. –¿En qué línea de trabajo te mueves?

–Cultivo café.

–Yo pensaba que la mayoría de productores de café de Colombia eran productores pequeños–. Su padre le lanzó una mirada suspicaz a Eduardo. –A ti parece irte bastante bien.

–Tienes razón –dijo Eduardo. –La mayoría de productores realizan operaciones muy pequeñas y familiares. Nosotros somos los productores individuales más grandes de Colombia. Nuestra plantación ha estado en nuestra familia durante casi doscientos años. Es un negocio familiar que pasará a mi hija algún día–. Hizo un gesto hacia Gloria, quien estaba sentada junto a su padre. –Gloria vive en Nueva York. Quizás puedas tener una conversación con ella sobre el número de multas de aparcamiento que recibe y la necesidad de pagarlas a su debido tiempo.

–¡Papá! –gritó Gloria. –No me ponen tantas multas.

–Probablemente le prestarías más atención al número si tú fueras la que las paga.

El padre de Henna miró fijamente a Eduardo por un momento y luego rio a carcajadas. –Veré lo que puedo hacer –dijo, y luego se giró de Eduardo a Gloria, quien estaba sentada junto a él.

–Buenos días –le dijo Eduardo educadamente a Henna. Su rodilla tocaba la de ella por debajo de la mesa, enviando una oleada de cosquilleos por su cuerpo.

–Hola –dijo ella, devolviéndole la sonrisa.

Tía Midge se inclinó, tirando de ella más cerca para susurrarle al oído: –Ese es un papá muy sexi.

Henna se rio. –Para.

–Solo lo digo –susurró tía Midge. –¿Crees que podrían gustarle las mujeres mayores?

–Eres mala –dijo ella.

–Lo sé, cielo –dijo tía Midge, dándole una palmadita en la mano y luego dándole un ligero apretón. –Solo recuerda que tú lo heredaste de mí.

–¡Hola!– Una mujer enfundada en un vestido con estampado de leopardo que parecía prácticamente pintado sobre su piel saludó con la mano y se acercó a la terraza caminando como una reina de la belleza. –¡Hola!

–Mira los melones de esa –susurró tía Midge. –Si son de verdad, entonces yo soy el Papa.

Henna bajó la mirada hacia su propio busto y luego volvió a mirar el canalillo de la mujer que se acercaba. –Solo podemos esperar que tenga problemas de espalda –le susurró a tía Midge.

–Amén.

A su otro lado, Eduardo musitó algo en español. Ella le miró brevemente mientras observaba a la mujer acercarse. Había una cierta tirantez alrededor de sus ojos, y no estaba sonriendo.

–Fátima –dijo Romeo cálidamente. Se levantó para saludar a la mujer, quien le abrazó y le besó las mejillas.

No había más sitio en la mesa, pero eso no evitó que Fátima se uniera a ellos. Un camarero trajo otra silla, que fue añadida a la mesa entre Gloria y el padre de Henna. Era imposible entender lo que se estaba diciendo entre los hispano-parlantes, así que cuando Fátima llegó a Henna, ella estaba preparada para dejar que Eduardo hablara por ella.

–Tú ve a sentarte allí –le dijo Fátima. –Yo me siento junto a Eduardo. Vamos. Vete allí.

–Vale –dijo ella. –Da igual.

–Fátima –dijo Eduardo, seguido de una retahíla de palabras en incomprensible español. Para cuando él hubo terminado de decirle a la mujer lo que fuera que le hubiera dicho, Henna estaba sentada entre su padre y Gloria, y Fátima estaba en su asiento.

–Me han echado.

–Ella es muy mandona –dijo su padre cuando ella se sentó. –Tesoro, conoce a Inés, la abuela de Romeo, y a Gloria, su hermana. La que tiene demasiadas multas de aparcamiento. Las dos tenéis mucho en común.

–¿En serio, papá?– Ella miró fijamente a su padre.

–¿Es que no las tienes? Gloria es estudiante de Empresariales en Colombia. Fue a Stanford, como tú. Vive en la misma calle en la que yo crecí. Imagínate.

Henna sonrió a Gloria y a Inés y las saludó con la mano. –Hola.

–Siento que Fátima haya sido una auténtica zorra contigo –dijo Gloria. –Pero así es ella. Una zorra total.

–Fátima está siendo ella misma –dijo Inés diplomáticamente en un inglés aristocrático sin fallos. Su inglés era absolutamente perfecto. Más que perfecto. Ningún hablante nativo hablaba tan correctamente. –Esta especie de comportamiento era lo que se podía esperar.

–Su inglés es absolutamente perfecto –alabó a Inés.

–Mi madre era inglesa –explicó Inés. –Mi padre era portugués. Yo dividía mi tiempo entre los dos países cuando estaba creciendo.

–¿Cómo terminó en Colombia?

–Por amor, querida–. Inés sonrió. –El amor es un gran motivador. Especialmente consiguió que me mudara de mi piso en Londres a la salvaje Colombia hace cincuenta años.

–Eso es amor.

–Teniendo en cuenta que ni siquiera teníamos tuberías ni agua corriente en la casa cuando llegué allí, pues sí. Eso era amor.

Henna se rio, al igual que su padre y Gloria.

La voz de Eduardo se elevó por encima del resto de pequeñas conversaciones en la mesa por un breve momento. Lo suficiente como para capturar la atención de Henna y mantenerla.

–¿Qué están diciendo? –le preguntó a su padre.

–Él quiere saber qué está haciendo ella aquí porque esto es solo para la familia. Ella le dijo que ella es como otro miembro de la familia y que no haga una escena delante de los nuevos suegros de Romeo.

Gloria se inclinó ligeramente. –Ella no es como de la familia. Es una completa zorra y la desprecio.

–Gloria–. Inés miró a su nieta. –Esa lengua.

–Es una zorra –repitió Gloria. –Lo siento, pero lo es.

–¿Quién es ella? –preguntó su padre.

–Ella es la novia de mi padre –explicó Gloria. –Y por novia me refiero a que son amantes. Ella cree que se van a casar, pero juro por Dios que le pegaré un tiro a esa mujer antes que dejar que se case con mi padre.

Henna lanzó una mirada al otro lado de la mesa, donde Eduardo estaba enfrascado en una callada conversación con Fátima. Gloria tendría que ganarle corriendo a por una pistola. Sacó el teléfono de su bolso y lo miró. Tres mensajes de Simon. Todos queriendo noticias. Ella ignoró a Simon y pasó a Eduardo. ¿De verdad pensabas que no iba a descubrir que tenías novia? No vuelvas a hablarme nunca, miserable bastardo mentiroso. Le dio a enviar y luego dejó caer su teléfono en su bolso mientras las conversaciones continuaban a su alrededor.

–Eso es una hija leal–. Su padre asintió con aprobación. –¿Ninguna mujer es lo suficientemente buena para tu papá?

–Exacto–. Gloria miró fijamente al otro lado de la mesa a Fátima. –Especialmente esa.

Henna observó a Eduardo meter la mano en su bolsillo del pecho y sacar su teléfono. Su ya serio rostro se volvió lúgubre. No se molestó en levantar la vista hacia ella mientras respondía. Cuando su teléfono gorjeó, lo ignoró.

–Tu padre no va a casarse nunca con esa mujer –dijo Inés. –Si lo hace, me caeré muerta el día de la boda y volveré para atormentarles. Lo haré. No es solo una amenaza. Quiero a mi hijo, pero ya he tenido suficiente de Fátima. Todo ese asunto con don Juan Esperanza fue la gota que colmó el vaso para mí.

–¿Don Juan Esperanza? –dijo Henna automáticamente. Su teléfono gorjeó una segunda vez en su bolso. La tentación de mirar finalmente fue más fuerte que ella. Dos mensajes de Eduardo. El primero: Ella no es mi novia. El segundo: No soy un bastardo mentiroso y deja de ignorarme. La respuesta de Henna: Que te den.

Eduardo había heredado el encanto de su madre y el aspecto de su padre. De donde le venía ser un bastardo mentiroso todavía estaba por descubrir.

–No preguntes –suspiró Inés. –Es una mañana demasiado bonita como para hablar de don Juan Esperanza. Ahora bien, háblanos de ti. ¿Eres médico? Eres inteligente como mi Gloria. Siempre admiro a las jóvenes que se dan cuenta de su potencial.

Ella miró a Eduardo mientras leía su infantil respuesta. No hubo respuesta por parte de él. Se metió el teléfono en el bolsillo y continuó su conversación con Midge y Leo. Eso no podía ser así. No era posible que él simplemente hiciera lo que ella le había ordenado y nunca volviera a hablarle. ¿O sí?

Henna devolvió toda su atención a su padre, a Gloria, y a Inés, la madre de Eduardo. Aunque quisiera mirar a Eduardo, sus ojos se negaban a mirar en su dirección. Así que disfrutó de su conversación con su padre y las dos mujeres Salazar.

La conversación a su alrededor le evitó tener que mirar a su inactivo teléfono. Eduardo no envió otro mensaje durante el almuerzo. Para cuando ella consiguió tragar lo que pudo de sus tortitas, vio una oportunidad para escapar rápida y discretamente.

–¿A dónde vas? –preguntó su madre cuando empezó a levantarse de la silla.

–Yo...– Ella cogió su bolso y rodeó su silla. –Quería ir a la perfumería. Quiero ver cómo hacen los perfumes–. No era cierto. Ella iba a ir a sentarse en su habitación y a sentir lástima de sí misma, quizás llorar un poco, y luego intentar ver si era ella, los hombres a los que conocía, o una combinación de las dos cosas lo que siempre equivalía a lágrimas.

–Yo iba a hacer eso mismo –dijo Eduardo, levantándose de la silla. –Me uniré a ti. ¿Quiere alguien más unirse a nosotros?

Ella le miró fijamente, no muy segura de si debería estar enfadada porque él simplemente asumiera que ella no estaba realmente enfadada con él, o furiosa porque él hubiera ignorado su advertencia de mantenerse alejado.

–Me encantaría ir –dijo tía Midge, poniéndose de pie. –Lou y yo fuimos a la perfumería hace años. Es simplemente preciosa con todos esos campos de flores. Os encantará.

–Excelente –dijo Henna. Tía Midge sería una barrera efectiva ante una conversación incómoda.

–Tía Midge –se quejó Eden. –Necesito que arregles mi dobladillo y las tirantas.

–Parece que hoy no iré –dijo tía Midge, sentándose.

–Podría quedarme –ofreció Henna rápidamente. –Soy la dama de honor. Debería estar cerca hoy. De hecho, voy a quedarme.

–Ve –dijo Eden con una sacudida de su mano. –¿Cuando fue la última vez que tuviste un día libre e hiciste otra cosa que no fuera limpiar tu horno o hacer que te revisen el coche?

–Tú me necesitas más de lo que yo necesito ir a la perfumería. Y te he echado de menos y me gustaría pasar tiempo contigo.

–No pasa nada –dijo Eden. –Hemos reservado un gran día en el spa mañana y podemos ponernos al día entonces. Hoy estoy ocupada con Romeo, finalizando los preparativos con la organizadora de bodas del hotel.

–¿De verdad que no me necesitas?

–Ve con mi padre –dijo Romeo. –Pasadlo bien–. Se giró hacia su padre. –Lleva a Henna a las cuevas. Las cuevas son increíbles.

–Iremos a las cuevas –dijo Eduardo. –Incluso podríamos tener tiempo de ir al fuerte. Puede que estemos fuera todo el día.

–No, no estaremos fuera todo el día.

–Ve –dijo su madre. –Nosotras tenemos que arreglar el vestido de Eden. Uno pensaría que viviendo en Italia podría haber encontrado a una modista que le arreglara el dobladillo.

–Te dije que estaba muy ocupada –dijo Eden. –Planear una boda es estresante.

–¿Estresante? El hotel lo ha hecho todo y vosotros dos enviasteis un email. ¿Dónde está el estrés?

–De verdad que no puedes entender lo difícil que fue encontrar el vestido perfecto.

–¿Te refieres al vestido al que no le arreglaste el dobladillo?

Eduardo cogió la jarra de mimosas sobre la mesa y rellenó el vaso de su madre.

–Hombre inteligente –musitó su padre. –Judith. No importa. Voy a llevarte a hacer golf y luego a comer. Eden y Romeo no te necesitan volviéndote loca. Eden y Romeo, haced lo que necesitéis hacer para aseguraros de que todo vaya según el plan. Henna, ve a lo de los perfumes con Eduardo. Eduardo, no lleves a Henna a ninguna cueva subterránea. La última vez que lo hice le dio un ataque de pánico y vomitó sobre mis zapatos.

–Tenía ocho años.

–Midge, tú arregla el vestido.

–Sí, mi capitán –dijo tía Midge, haciendo un saludo militar.

–Muy graciosa. Leo.

–Sí.

–Planea una velada con gusto y apropiada para los hombres.

–¿Te refieres a una despedida de soltero?– Leo vibraba de anticipación.

–No –chilló Eden. –Nada de despedidas de soltero. Especialmente no una despedida de soltero planeada por Leo.

–Eden... –el padre de Henna levantó una mano. –Una apropiada velada para los hombres. Esos hombres incluyéndome a mí, a Eduardo, a Enrique, y al padre Paulo. ¿Vale?

–Bien –dijo Eden.

Su padre miró a Leo. –¿Necesito decirte que nada de estripers ni putas?

–No –dijo Leo. –Me siento un poco ofendido de que pienses que yo podría hacerlo.

–¿Necesito recordarte lo de la despedida de soltero de tu primo Bobby?– Su padre miró fijamente a su hijo mediano y único hijo varón.

–No –rugió tía Midge, la madre del primo Bobby.

–Cualquiera mayor de cincuenta años que no quiera hablar de planes de bodas y vestidos, y quiera jugar al golf conmigo y con Judith, que levante la mano.

Enrique y el padre Paulo levantaron la mano.

–Perfecto –dijo su padre. –Tenemos un cuarteto. Pues ya estamos todos repartidos. Volveremos a encontrarnos aquí a las siete para tomar cócteles.

La gente de la mesa empezó a repartirse en grupos y a marcharse.

–Iré contigo –le dijo Fátima a Eduardo. –Pero en realidad preferiría ir de compras. Solo nosotros–. Fátima miró a Henna. –Tú vete a hacer tus cosas de turistas tú sola, como querías.

–Pues ya está –le dijo Henna a Eduardo. –Llévala de compras–. “Cómprale quizás algo que pueda cubrir sus pechos.”

Henna le sonrió a Fátima y luego se dio la vuelta y caminó en dirección al ascensor. Lo que fuera que Eduardo le dijera a Fátima mientras ella se alejaba sonó fuerte y desagradable. Ella no necesitó mirar para saber que Eduardo estaba detrás de ella. Una pequeña oleada de victoria surgió dentro de ella. Él podría  haber ignorado su invitación de enredarse en una batalla de mensajes de texto, pero él no se había rendido ni se había alejado sin darle la satisfacción de una tonta excusa y un poco de humillación.

Henna observó a Eduardo por el rabillo del ojo mientras esperaba el ascensor. De la mesita llena de panfletos de viajes de turismo y puntos de interés, él eligió cuatro. Le tendió a ella los panfletos, y ella los miró. Las Cuevas de Cristal, el museo marítimo, el acuario, y la perfumería.

–No voy a ir a ninguna parte contigo –le susurró cuando se situó junto a ella para esperar el ascensor. –Especialmente no voy a ir a ninguna cueva.

–¿Te preocupa vomitar sobre mis zapatos?

–Tenía ocho años. ¿Dónde está tu novia?– Ella miró el panfleto del acuario. Tomó nota mental de llegar allí antes de marcharse de las Bermudas.

–Ella no es mi novia.

–¿Y ella lo sabe? Porque Gloria me dijo que sois amantes.

–Que sea mi amante no la convierte en mi novia.

Henna le miró fijamente por un momento antes de ignorar su presencia a propósito. La puerta del ascensor se abrió y ella entró con él junto a ella. Fátima se estaba acercando cruzando el vestíbulo. Sus enormes pechos sacudiéndose en sincronía con su mano.

Henna levantó la vista hacia Eduardo. –¿Qué le dijiste?

–Que me disgustaba y que preferiría sacarme los ojos con una cuchara antes que llevarla de compras–. Él pulsó rápidamente el número de la planta y luego le dio al botón para cerrar la puerta. Fátima casi lo consiguió, pero solo casi.

–Ella no es mi novia –repitió. –Fuimos amantes, pero se acabó. Se acabó hace un mes y ella lo sabe perfectamente bien. Créeme. Todos los empleados del hotel en el que nos alojamos en Buenos Aires y varios taxistas saben que todo había terminado entre nosotros.

Parte de Henna quiso haber sido testigo de lo que habría sido una pelea entre Fátima y Eduardo. Ella se imaginó un montón de gritos, de dedos apuntando a la otra persona, y una buena cantidad de vajilla rota. La pasión de Eduardo le llenaba hasta que se derramaba al hacer el amor. Ella evitaría ponerle realmente furioso. Suponiendo que ella decidiera creerle. –¿Por qué tengo la sensación de que no es agradable estar a tu alrededor cuando estás enfadado?

–Porque no es agradable. Me siento tentado de estar enfadado con Romeo por invitar a Fátima, pero no puedo estarlo. Nunca llegué a decirle que Fátima y yo habíamos terminado. Y es por eso por lo que está aquí. Por eso, además del hecho de que ella es la madrina de Romeo. Él tenía que invitarla independientemente de mis sentimientos personales.

–¿Ella es la madrina de Romeo?

–Era la mejor amiga de Pilar–. Al menos él había tenido la decencia de parecer avergonzado.

–¿Te estás acostando con la mejor amiga de tu esposa muerta? Dímelo con honestidad. Si Pilar estuviera viva, ¿te daría una patada en el culo por principios por ser semejante...– No le salía la palabra correcta. Luego se le ocurrió. –¿Semejante hombre? Seamos honestos. Esas tetas gigantes tuvieron que influir de algún modo en tu pobre decisión.

–Si Pilar estuviera viva, entonces yo nunca me llevaría a otra mujer a la cama.

–Ya sabes lo que quiero decir.

–Ella me daría una paliza de muerte. Repetidas veces. No solo porque Fátima fuera su mejor amiga o la madrina de Romeo, sino porque ella es extravagante y algo molesta.

–Creo que me habría gustado Pilar.

–Las dos os habríais llevado muy bien. Las dos sois mujeres muy fuertes que claramente no tienen miedo cuando se trata de ponerme en mi lugar.

–Fátima no es tu novia. ¿Juras que no es tu novia?

–No es mi novia. Nunca lo fue. Solo éramos amantes. Como has señalado con precisión, soy un hombre. Tengo necesidades. Los enormes pechos fueron un gancho comercial. Probablemente podría haber tomado una decisión mejor, pero cuando me las puso en la cara, mi resistencia se derrumbó.

–Imbécil–. Se rio a pesar de sí misma.

–Ya me has dicho que te gusto, así que me lo tomaré como un cumplido.

–No lo ha sido.

–Lo sé.

Ella le perdonó. Fátima no era una parte de su historia como pareja. Si tal designación podía siquiera aplicarse a lo que tenían. Amantes, por muy anticuado y de algún modo clandestino que sonara, era apropiado.

–¿Crees que alguien lo sabe?– Ella levantó la mirada hacia él y vio el mismo delicioso perfil con el que se había despertado aquella mañana.

–¿Que somos amantes? –preguntó él. –No.

–No vas a contarle a nadie lo que ha pasado entre nosotros, ¿verdad?– Ella le miró fijamente.

–Henna –dijo él. –No sé con qué tipo de hombres pasas el tiempo, pero no deben tener muy buenos modales si se pasan el tiempo hablando sobre sus relaciones amorosas.

El ascensor se paró en su piso, permitiéndoles salir.

Henna recorrió el pasillo hasta su habitación y abrió la puerta con la tarjeta. Ella oyó a Eduardo cerrar la puerta tras ellos, echando el pestillo.

Inmediatamente fue al balcón y cerró las cortinas contra la luz del sol que entraba por las puertas abiertas. Las cortinas limitaban la brillante luz y ofrecían privacidad, pero se movían suavemente con la brisa perfumada que entraba flotando.

–Es un hermoso lugar –dijo Eduardo, llegando tras ella. Sus manos se posaron en su cintura, atrayéndola contra su cuerpo.

–Lo es –dijo ella. Sus manos se deslizaron alrededor de su cuerpo y yacieron planas contra el estómago de Henna mientras su boca encontraba su cuello. –¿Qué estás haciendo?

–¿Quieres que pare?

–No –dijo ella. –No quiero.

–Entonces estoy intentando atraerte a la cama conmigo–. Sus manos se deslizaron sobre la seda de su vestido para cubrir sus pechos. –Mientras todo el mundo cree que estamos siendo turistas, podemos pasarnos el día haciendo el amor.

–Me gusta más ese plan –dijo ella. –¿Pero qué diremos cuando pregunten por la perfumería?

–Les diremos que era precioso–. Deslizó sus manos por su cuerpo hasta el cinturón de tela que mantenía su vestido en su sitio. –Y que deberían ir.

–Eso sería mentir –dijo ella mientras él rápidamente le quitaba el cinturón con sus diestros dedos.

–Haría más que mentir para tenerte entre mis brazos–. Sus dedos se colaron dentro de su vestido, abriéndolo y quitándoselo.

Henna se rio un poco mientras estaba allí en ropa interior y con los zapatos puestos.

–¿Soy gracioso? –preguntó él.

–No –dijo ella. –Eres irreal. No pensaba que hombres como tú existieran.

–¿Qué tipo de hombre soy?– Sus dedos encontraron sus pezones a través del fino encaje de su sujetador, y empezó a pellizcar y tironear. Luego empujó el encaje de las copas debajo de la curva de sus pechos, liberándolos para recibir el pleno beneficio de su atención.

Parte de ella solo quería llevar las manos atrás, desabrochar su sujetador, y lanzarlo a un lado. Pero una noche con Eduardo era suficiente para saber que era un hombre al que le gustaba estar al cargo de su propia seducción y que no necesitaba su ayuda.

–Encantador –dijo ella, presionando los labios mientras pensaba. –Sexi. Guapo. Seductor. Masculino.

–Todas esas son cosas muy buenas–. Él liberó sus pezones y sus manos recorrieron su cuerpo hasta sus bragas. El modo en que él estaba detrás de ella significaba que había poco que ella pudiera hacerle mientras él continuaba metódicamente estimulando y desnudándola. Una voz dentro de su cabeza le dijo que se soltara y se dejara amar. Henna se dio permiso para simplemente ser y no tener que hacer.

Una mano cubrió su sexo, masajeando el material de encaje contra su dolorido pubis. Un gemido se escapó de su garganta cuando ella empezó a frotarse contra su mano.

–No seas tan ansiosa –le riñó, dándole a su vagina una suave palmada.

Henna soltó un gritito ante el asombro del placer que su inesperado golpe le dio.

–¿Te ha gustado eso?– Su risa era baja y líquida como chocolate derretido. –Quizás lo vuelva a hacer más tarde. Pero ahora...– Su mano volvió a masajear su vagina. –Solo sé paciente. No necesitamos estar en ninguna parte. No hay necesidad de apresurarse.

–Si sigues así, voy a correrme–. Sus rodillas empezaron a temblar. –Con prisas o sin ellas, lo que estás haciendo es exquisito.

–Eres ansiosa –dijo él, continuando masajeándola. –Creo que nunca has tenido un amante en quien pudieras confiar para darte placer, así que siempre lo has tomado tan rápidamente como has podido.

Su inmediata reacción fue sentirse ofendida. Luego pensó en ello. –En realidad, tienes toda la razón.

Sus manos dejaron de masajearla y descansaron sobre su cadera. –No soy un amante egoísta –susurró. –Tu placer es mi placer.

Un pie empezó a deslizarse fuera de su zapato.

–Déjatelos puestos –dijo él. –Al menos por ahora.

Él se puso de pie y su pierna se coló entre sus piernas hasta que ella se vio obligada a dar un pequeño paso. Él la hizo separar las piernas más hasta que estuvo con sus pies abiertos a más distancia que sus hombros. La fina tela de la cortina revoloteó contra su cuerpo mientras la brisa tocaba la humedad entre sus piernas.

Él le desabrochó el sujetador y lo lanzó a un lado. Una mano encontró un fruncido pezón, y la otra se deslizó por su cuerpo hacia su húmedo sexo. Dos dedos separaron sus pliegues, exponiendo su hinchado clítoris a la brisa. Le pasó un estremecimiento por su cuerpo cuando el viento la lamió como un amante.

–No te muevas –le susurró Eduardo al oído cuando de repente liberó su cuerpo.

Ella registró los sonidos de Eduardo quitándose la ropa mientras se movía por la habitación. Cuando él presionó su cuerpo contra el de ella de nuevo desde atrás, ella sintió la suave seda de su piel. Con sus piernas separadas y los zapatos manteniéndola sobre sus punteras, ella entendió lo que él quería. Su mano presionó la espalda de Henna suavemente, animándola a agacharse hacia delante. Henna se sintió inmediatamente agradecida por haber asistido religiosamente a su clase de yoga cuando se inclinó hacia delante, levantando su trasero hacia él.

–Muy bonito–. Recorrió con sus manos su redondo trasero. –Sabes lo que quiero. Yo sé lo que tú quieres. Perfecto.

La punta de su polla se deslizó arriba y abajo de su resbaladiza vulva, jugando con su dolorido clítoris muy brevemente antes de colarse dentro de su abertura y llenándola con un rápido empujón. Con sus manos sobre sus caderas, él empezó a atraerla hacia él rítmicamente para luego empujarla. Cuando ella esperaba que él la penetrara más profundamente, él de repente salió. Tomó una profunda y calmante respiración mientras ella estaba preparada para gritar de frustración.

Él se arrodilló detrás de ella y abrió sus nalgas. Su mano abandonó su cadera y empezó a trazar una línea desde su clítoris hasta su ano. Lamió su vagina, a lo largo de su hendidura y rodeando su ano. Le parecía extrañamente erótico que él la tocara ahí.

Él sostenía sus nalgas con sus fuertes y grandes manos mientras su boca y lengua trazaban líneas alrededor de su sexo. La volvía loca, aún cuando ella encontraba el juego anal un poco chocante. Él se inclinó hacia delante, deteniéndose para realizar círculos imaginarios alrededor del reborde arrugado. Jugueteó con su clítoris y sintió la energía acumulándose en ella, casi a punto de liberarse. Cuando su dedo empezó a untar su resbaladizo líquido alrededor de la tensa entrada, ella soltó una exclamación y su boca se abrió formando una O. Un dedo se deslizó dentro.

–Relájate –dijo él, de pie tras ella. –A menos que quieras que pare–. El dedo continuó introduciéndose más profundo, estirando y quemando, pero de un modo dolorosamente delicioso.

–No –dijo ella rápidamente. –No pares.

–Entonces relájate–. Él sacó su dedo y la cabeza de su pene presionó contra su ano. Empujó hacia delante y se deslizó pasando el tenso anillo de músculo. La respiración de Eduardo se aceleró contra la sien de Henna mientras la penetraba centímetro a centímetro hasta que su longitud estuvo cómodamente dentro de ella. La sensación era diferente, pero no de un modo desagradable. De hecho, estar llena de ese modo era una nueva especie de placer que ella no podría haberse imaginado sin experimentarlo. Sus manos envolvieron sus caderas y empezó a moverse, el calor de sus muslos quemando los de ella.

Henna suspiró profundamente por la inusual sensación. Ella dejó de anticipar el orgasmo que sabía que vendría y se perdió en el éxtasis del momento. La sensación de la brisa contra su piel, el sonido del mar, y el olor de las flores permeando el aire la envolvió mientras Eduardo se movía dentro de ella. Henna se sintió viva de un modo diferente, como no lo había sentido antes. Dos dedos unidos se deslizaron dentro de su empapada vagina, y otro acariciaba su clítoris. Las añadidas sensaciones fueron más de lo que podía soportar cuando las primeras oleadas de un orgasmo se agarraron a su centro y recorrieron todo su cuerpo.

Ella gritó, sin importarle que las puertas de la terraza estuvieran abiertas, y Eduardo no intentó silenciarla. Él la animó con su propia pasión alcanzando su punto culminante. Un profundo gruñido y las calientes pulsaciones de semen golpeando el látex le dijo que él había encontrado su placer junto con ella.

–Henna –suspiró un minuto más tarde mientras salía suavemente de ella. –Eres tan hermosa cuando te corres.

Ella se enderezó, estirando el cuerpo mientras él se dirigía al cuarto de baño. Con cualquier otro hombre ella se habría puesto deprisa un albornoz o, al menos, su ropa interior. Eduardo era diferente. Él no era como los otros hombres. Con ese pensamiento en mente, ella se tumbó en la cama, retorciendo sus brazos y piernas, y ajustando su cuerpo para que no hubiera ningún equívoco cuando él saliera del cuarto de baño de que ella era toda una mujer y estaba preparada para que él siguiera siendo un hombre.

Eduardo emergió del cuarto de baño, y ella finalmente le echó un buen vistazo a su cuerpo ante la implacable luz del día. Esbelto y musculoso, tenía un cuerpo que la mayoría de los hombres la mitad de jóvenes que él envidiarían. Había una distintiva línea de bronceado alrededor de sus caderas y su trasero que le decía que pasaba mucho tiempo nadando al aire libre. Él la miró, estirada como una odalisca, y sonrió.

–¿Lamentas no haber ido a la fábrica de perfumes? –preguntó él cuando llegó a la cama y se tumbó junto a ella.

–Ni lo más mínimo–. Sus dedos recorrieron los largos músculos de su estómago cubiertos de vello entre su ombligo y su polla.

–Quiero hacerte cosas–. Él pasó su mano por la curva de su cuerpo, finalmente dándole un apretón a su muslo.

–Creo que ya lo has hecho–. Ella tomó su mano y besó sus nudillos.

–Tienes mucha pasión contenida –dijo él. –Quiero secuestrarte y llevarte a casa conmigo para que podamos pasar tanto tiempo como haga falta explorando ese fuego en ti.

–Sí–. Henna no sabía quien era en ese momento, pero quien fuera que estuviera viviendo en su piel se habría fugado con Eduardo sin pensárselo dos veces. –Quiero decir...

–Quieres decir sí –dijo él. –Deja de intentar esconder a la mujer dentro de ti. No tienes que disculparte ni explicarme por qué me deseas. Si me deseas, dime que me deseas. Soy tu esclavo de pasión–. Tuvo la decencia de sonreír después de realizar tal atroz proclamación.

–Yo...– Le salió un gallo y se rio. –De verdad que no eres como ningún otro hombre que haya conocido nunca.

–Dime lo que quieres–. Levantó la mano y besó el interior de su muñeca. –Dime qué placeres deseas. Tenemos todo el día para nosotros.

Henna cerró los ojos, respiró el aire tropical y exhaló, dejando que su cuerpo se relajara. –Esto es el paraíso. Lo que quiero es estar aquí contigo.

Eduardo se inclinó sobre ella y tocó su boca con la suya. Todo un día encerrado en una habitación de hotel con una bella mujer que le deseaba tanto como él la deseaba a ella era lo más cerca del cielo de lo que lo había estado en años. No tenía responsabilidades ese día. Su hijo iba a ir a hacer snorkel con sus amigos, y aunque él había sido invitado, sabía que el grupo de jóvenes se divertiría más sin él a la cola. Su madre, hermano, y su hermana no llegarían durante horas. Algunos familiares y amigos habían empezado a llegar, pero él les vería esa noche para los cócteles. Él era libre, y Henna le estaba lanzando la inconfundible mirada de una mujer que estaba preparada para hacerlo otra vez.

–Date la vuelta –le dijo, moviendo su cuerpo para acomodar el de ella sobre la cama. –Sobre tu estómago.

Ella le dedicó una de sus miradas inquisitivas, pero se movió ligeramente para ponerse sobre su estómago.

Era la sencilla intimidad lo que él echaba más de menos al no tener a una mujer en su vida. El sexo, sí, pero también solo el tocarse y estar cerca. Cuidadosamente se sentó a horcajadas sobre sus muslos, colocó sus manos sobre su espalda, y empezó a masajear sus hombros y cuello despacio, plantando besos donde tocaban sus manos. –¿Loción?

–En el cuarto de baño –musitó ella. –La botella blanca. No el bote rosa.

Él se rio un poco mientras se levantaba. –Por supuesto.

Un rápido estudio de los botes rosa y blanco no reveló ninguna pista de lo que les hacía únicos, pero en realidad no importaba. Él cogió la botella blanca y regresó al cuarto de baño. Dejando la loción sobre la mesilla de noche, volvió a su posición sobre sus muslos.

Él cubrió sus manos con la loción, calentándola entre sus palmas antes de extenderla por su espalda. Se abrió camino a través de sus hombros, bajando por sus brazos, alrededor de las curvas de su cintura, sobre su respingón trasero, y por el hueco de su espalda. Con sus pulgares presionó pequeños círculos sobre los tensos músculos que claramente necesitaban atención.

Henna frecuentemente soltaba pequeños suspiros y gemidos mientras sus manos aporreaban, pellizcaban, y masajeaban arriba y debajo de sus brazos y espalda. Se retiró de ella y a un lado mientras sus manos bajaban más para cubrir su trasero. Volvió a lubricarse las manos, luego acarició largas líneas bajando por sus muslos hasta sus pantorrillas y pies. En su camino de vuelta hacia arriba, instó a sus muslos a abrirse, y ella le ayudó separándolos un poco más mientras ajustaba su posición.

–¿Dónde aprendiste a hacer esto? –musitó. Sus pulgares presionaron la parte de atrás de sus muslos, dibujando una línea con la loción.

–¿Puedo mencionar a mi mujer sin que te enfades?– Él bajó hasta sus pies y empezó a masajear la parte más usada, abusada, e ignorada de su cuerpo.

–Por supuesto que puedes –suspiró ella contra la almohada. –Considero positivo que tuvieras un feliz matrimonio. Claramente tu esposa fue una mujer afortunada de muchas, muchas, muchas maneras–. Cuando él clavó su pulgar en su arco del pie, ella gimió contra la almohada. –No pares.

Él no pudo evitar reírse mientras tiraba y meneaba cada uno de los dedos de sus pies. Su matrimonio había sido feliz, y tanto él como Pilar se habían considerado bendecidos de estar con el otro. –Pilar siempre me hacía ir a todas esas vacaciones temáticas –dijo sonriendo. –Una semana en un spa en Suiza, aprendiendo a dar masajes. Estoy un poco oxidado, pero todo está volviendo a mí ahora.

–Dinero bien gastado–. Ella gruñó cuando él cambió al otro pie. –¿Hay alguna oportunidad de que te enviara a Tailandia a hacer un curso de cocina?

–India. Mi tikka masala es impresionante, si se me permite decirlo. También sé hacer jambalaya, tapas, ñoquis, y sushi–. Le sentaba increíblemente bien poder hablar de Pilar sin que Henna se sintiera molesta o enfadada. La única mujer con la que había tenido intimidad, en oposición a solo sexo, desde la muerte de su esposa no admitía bien que él la mencionara y no lo comprendía, aún cuando habían sido amigas desde niñas. Claramente, Henna no estaba molesta por el hecho de que él hubiera vivido una vida rica y plena antes de conocerla.

–Es como si me estuvieras diciendo guarradas –dijo ella. –¿Un hombre que sabe dar masajes y sabe cocinar? Bienvenido a la familia.

–Henna –se rio. –Me haces reír. Me haces sonreír. En realidad no hay ningún otro lugar donde quiera estar que aquí mismo contigo.

Mientras masajeaba sus muslos dejó que sus manos y dedos se deslizaran hacia zonas más íntimas. Era indiscutible que estaba húmeda y preparada para algo más que solo sus manos. Ella separó los muslos un poco más, abriéndose para él, quien deslizó dos dedos entre sus húmedos pliegues mientras se inclinaba y la besaba en el cuello.

–Date la vuelta –le susurró en el oído. No había prisa.

–¿Tengo que hacerlo? –preguntó ella.

Él le dio un empujoncito y ella se tumbó sobre la espalda. Se inclinó sobre ella mientras apoyaba la cabeza en su mano. Ella se estiró como una gata con los brazos sobre su cabeza, manteniendo los ojos cerrados. –¿Hay una siesta en la agenda del día?

–Sí–. Él volvió a inclinarse y la besó en la mejilla. –También hay servicio de habitaciones, un baño, y si tenemos suerte, una película que merezca la pena ver–. Él encontró el hueso de su cadera y lo cubrió con su mano.

Henna abrió un ojo y le miró fijamente. Una de sus manos se alargó hacia ella y sus dedos peinaron su cabello. –¿Estás seguro de que no eres un gigoló de lujo que me está proporcionando la mejor experiencia de novio?

Él se rio y la besó rápido. –Solo soy un humilde granjero. Me paso los días caminando por mi plantación, manejando a mis trabajadores, y negociando con los compradores–. Él movió su mano para pasar de su cadera a cubrir un pecho redondo y pleno. La punta de sus dedos pellizcaron un pezón rosado hasta que se irguió como un guijarro.

–¿Desde cuándo visten los humildes granjeros trajes de lino italiano?– Sus dedos liberaron su pelo y acariciaron su mejilla y mandíbula antes de volver detrás de su cabeza. La posición hizo que sus pechos sobresalieran y suplicaran ser tocados.

–Normalmente visto vaqueros y botas–. Bajó su boca para cubrir primero uno de sus pezones y luego el otro. Cuando estuvieron húmedos con su saliva, sopló suavemente sobre ellos, observando como se endurecían aún más.

–¿En serio?– Ella abrió ambos ojos y le miró. –Eso es bastante sexi.

–Probablemente no pensarías eso después de haberme pasado un día sobre mi caballo, haciendo la ronda en mi plantación–. Pasó la palma de su mano sobre sus pezones con leves caricias.

–¿Quién sabe?– Ella se encogió de hombros ligeramente. –Podrías gustarme rudo y sucio.

Una fantasía de tenerla esperándole en su dormitorio cuando él regresara de un día de inspeccionar su pequeño reino se reprodujo en su cabeza. Él la vio en su mente, vistiendo algo fino y transparente. El sol se ponía sobre las colinas más allá de su balcón. Él necesitaría un baño, pero a ella no le importaría. De hecho, a ella le gustaría que él estuviera menos que inmaculado.

–¿En qué estás pensando? –preguntó Henna.

Él la miró y sonrió. –Estoy pensando en lo que quiero hacerte.

–¿Y qué es?

Se deslizó encima de ella, presionando la parte inferior de su cuerpo entre sus piernas. Presionó su boca junto a su oreja y susurró: –Quiero devorarte–. Él le habló del sol poniéndose sobre su balcón, de las manchas que sus sucias manos dejarían sobre su cuerpo, y en como la llevaría hasta su cama para pasar la noche haciéndole el amor.

Mientras le susurraba, él frotaba su erecto pene contra su resbaladiza vagina. Cuando estuvo seguro de que ella estaba preparada para él, se puso un condón y se introdujo despacio dentro de ella. Él apoyó su peso en sus antebrazos mientras la miraba a los ojos. Henna le miró a los suyos, llevando sus labios hacia los de él y le besó. Sus brazos rodearon sus hombros mientras él se tomaba su tiempo para llevarles al clímax.

Henna le rodeó la cintura con sus piernas mientras se acercaba cada vez más al orgasmo. Él no cambió el ritmo para hacer que ella se apresurara. En vez de eso persistió manteniendo el lento y constante deslizamiento dentro y fuera que iría llevándola hacia su orgasmo, hasta que la inevitable explosión ocurrió.

Cuando sus párpados aletearon y suaves gritos salieron de sus labios, él presionó más profundamente mientras ella frotaba su pelvis contra él. Ella terminó con un suspiro, y él sacudió sus caderas e hizo rodar su pelvis hasta que su propio clímax fue una certeza. Su pelvis se tensó y un orgasmo como una ola creció dentro y le sacudió. Mientras eyaculaba, su polla palpitaba y su cuerpo temblaba.

Con un suspiro desde la punta de sus pies, él presionó su frente contra la de Henna. Cuando su respiración se normalizó, inclinó su boca hacia la de ella y la besó. –¿Agradable?

–Mucho –murmuró ella. –Lento es agradable–. Ella levantó su boca hacia él y besó sus labios.

Con una pequeña elevación de sus caderas, él salió de ella, rodó hacia un lado, y se levantó de la cama. En el cuarto de baño se deshizo del condón y se puso uno de los pesados albornoces que el hotel dejaba para los invitados. Tras lavarse la cara y el cuello, volvió a la cama, donde esperaba Henna.

–Eso está bien –dijo ella, tocando la solapa de su albornoz.

Él le dio un rápido beso y luego cogió el albornoz a juego con el suyo para ella. Ella se lo deslizó sobre los hombros y envolvió su cuerpo. Se tumbó de lado junto a ella, atrayendo su cuerpo contra la curva del suyo. –¿Una siesta?

–Una siesta –ella bostezó.

Minutos más tarde un profundo sueño se apoderó de él, llevándole al más dulce descanso que había tenido en mucho tiempo.

Capítulo Nueve

Tras siete horas de descansar como un gato y de explorar su pasión, dormir la siesta, comer, y ver la versión original de “Lucha de Titanes”, Henna se separó sin ganas de los brazos de Eduardo y se metió en la ducha. Estaba en las Bermudas para la espontánea boda de su hermana. No para pasarse los días en la cama con Eduardo, tomando el ocasional sustento y descansos para dormir. Eso significaba aparecer a la hora del cóctel que empezaba en una hora.

Por mucho que quisiera aislarse del mundo al otro lado de la puerta, no podía hacerlo. Que ella hubiera pasado la tarde y la noche anterior envuelta en una nube de euforia con el padre del novio era algo entre ellos. Nadie necesitaba saber nada sobre su muy privado mundo.

Eduardo entró en la ducha detrás de ella y empezó a pasar las manos por su espalda. –¿Cómo te sientes?

–Honestamente, un poco dolorida –dijo ella mientras el agua caía sobre ellos como lluvia. –No creo haber pasado nunca una tarde como esta.

–Eso es un delito–. Sus dedos continuaron trabajando en los músculos de su espalda. –¿Quieres que venga a tu habitación esta noche?

–Sí–. Los fingimientos la habían abandonado horas antes, y lo único que quedaba era la honestidad. –Eso me gustaría mucho. Pero necesitamos ser discretos.

–Por supuesto –dijo él. –Tú no eres la única que está rodeada de familia. Aunque mi esposa lleve muerta algún tiempo ya, intento ser lo más respetuoso posible con su familia. Ellos no verían con buenos ojos que yo me relacionara íntimamente con otra mujer tan rápido.

–¿Y tú qué piensas?

–¿Sobre qué?

–Sobre que nos hayamos relacionado íntimamente tan rápido.

–Estábamos destinados a ser amantes –dijo él. –Fue el destino. ¿No te sentiste atraída hacia mí como yo lo estaba hacia ti?

–Sí, pero solo pensé que era... umm...– Ella intentó pensar en como diría Eduardo que simplemente estaba cachonda. –Pasión –dijo ella asintiendo con la cabeza.

–Fue pasión–. Él cerró el grifo y cogió una toalla. –También fue el destino–. Él colocó una toalla alrededor de la espalda de Henna y tiró de ella contra él. Su húmeda piel se deslizó contra la de ella mientras él los envolvía a los dos. Ella levantó su boca hacia la de él, y sus brazos rodearon su cuello al ponerse de puntillas.

Firmes y húmedos labios se volvieron exigentes, y su lengua instó a su boca a abrirse. Eduardo gimió, y ella respondió con un profundo gruñido ronco. De repente él rompió el beso, su aliento acariciando sus labios. Su abrazo se aflojó y, una vez más, sus pies desnudos tocaron el frío suelo.

–Tenemos poco tiempo –dijo él. –Pero mucho deseo. Ha pasado mucho tiempo desde que he tenido una amante tan hermosa, tan dispuesta, y tan energética como tú.

Ella bajó la mirada hacia su erección. Su larga y gruesa polla sobresalía de un enredado nido de áspero y oscuro vello púbico. Henna la rodeó con sus dedos. Su inflamada verga parecía de terciopelo sobre acero en la palma de su mano. Resbaladizo y húmedo pre-semen pasó despacio desde la punta hasta cubrir la punta de sus dedos mientras le acariciaba. –No me importa si llegamos tarde. ¿Y a ti?

–No–. Él llevó su mano tras la nuca de Henna y atrajo su boca hacia la suya. –No me permitas detenerte.

Henna cayó de rodillas y deslizó su pene dentro de su boca. Sabía bien y ella quería devolverle las deliciosas sensaciones que él le había proporcionado. Sus dedos abarcaron su pesado escroto mientras sus labios y lengua succionaban y chupaban. Pasó su lengua a lo largo de la vena que sobresalía por toda la longitud de su verga, y sus dedos se entrelazaron en su húmedo cabello. Mientras su boca continuaba trabajando en ello, su polla creció hasta que apenas podía soportarlo.

Sin previo aviso, él gruñó y eyaculó en su boca. Henna tragó el salado fluido que bajaba por su garganta, succionando hasta que el pulgar de Eduardo acarició su mejilla y se retiró de su boca. La hizo levantarse y sostuvo su cabeza entre sus manos, sin darle más opción que mirarle.

Sus labios aterrizaron sobre los de Henna, y su lengua trazó círculos alrededor de su boca, saboreando su semen. –Ha sido perfecto –suspiró, y luego la soltó.

–¿No demasiado? –preguntó ella, pasando una mano por su culo desnudo.

–No, para nada–. Él cogió una toalla y empezó a secarse el pelo. –En realidad, me gusta que no seas tímida conmigo.

–No soy tímida –dijo ella. –Eres bueno para mí. Me haces ir más despacio y me permites disfrutar al hacerme el amor–. Henna secó su pelo con una toalla mientras observaba a Eduardo secarse. –Creo que nunca me he dejado llevar en realidad, dejar que simplemente pasase.

–Entonces nuestro encuentro fue el destino–. Él la besó en la mejilla y salió del cuarto de baño. Ella le siguió, envolviendo su cuerpo con una toalla. Mientras ella se hidrataba la piel, le observó vestirse.

–Me gusta estar contigo –dijo ella. –Normalmente tardaría semanas antes de poder admitirlo, pero es como si estuviéramos en una realidad alternativa y las reglas hubieran cambiado.

–Quizás las reglas no hayan cambiado –dijo Eduardo mientras se ceñía el cinturón. –Quizás tú has cambiado. Quizás lo que necesitabas era que te sacaran de tu complacencia.

–Creo que tienes razón.

–Dime siempre lo que estés pensando. Nunca tengas miedo de las consecuencias de ser honesta conmigo–. Él la besó, sus labios cálidos y firmes contra los de Henna. –Voy a mi habitación a cambiarme para esta noche. Voy a coger tu segunda llave para poder entrar más tarde.

De nuevo, ella se sintió un poco sorprendida ante su presunción, luego lo descartó. Nadie más podía competir con Eduardo por su atención esa noche. ¿Por qué estar sola si Eduardo quería estar con ella? –Vale.

–Te veré en la fiesta–. Su dedo levantó su barbilla y sus labios volvieron a presionar los de Henna. Su mano aterrizó sobre su pecho y luego se deslizó alrededor de su cuello. Sus labios y boca le animaban a que no se fuera. Cuando él se retiró, un suspiro de descontento se le escapó a Henna.

Él retiró la mano de Henna de su cuello y besó sus dedos. –Eres como una sirena, llamándome al mar. No puedo resistirte, pero debo hacerlo. Esta noche será mejor que hoy–. Él volvió a besarle los dedos, luego los soltó mientras salía de la habitación.

Henna suspiró. –Oh cielos–. Ella se sacudió la nube de euforia que amenazaba con dominar su sentido común. No iba a irse a ninguna parte.

Después de maquillarse y recogerse el pelo en una romántica masa de rizos, fue en busca de algunas opciones de ropa. Mientras miraba su elección de ropa agobiantemente prácticas en busca de algo que combinara con la sexi sensación que su cuerpo quería mantener, ella devolvió su atención a su limitado guardarropa. Demasiado algodón y demasiadas prendas sensatas la dejaban con opciones limitadas.

Lo que tenía era el vestido dorado que había comprado para la boda. Quizás un poco demasiado elegante, pero bueno, quizás no. Ella tenía la sensación de que Eduardo la apreciaría con un vestido que reflejaba como se sentía. Por Eduardo, más que por ella misma, quería aferrarse a esa sensación de exuberancia y sexualidad que le recorría el cuerpo.

Nada en su armario reflejaba como se sentía por dentro igual de bien que el vestido dorado. Sacó el vestido del armario y lo sostuvo contra su cuerpo delante del espejo. Ladeando la cabeza y sonriendo, se decidió.

–Sacaré tiempo para ir de compras mañana –se prometió.

Después de ponerse la ropa interior que había comprado para ponérsela con el vestido, ella se lo puso y subió la cremallera que tenía a un lado. Cuando se hubo puesto sus zapatos plateados se miró en el espejo.

–Te ves fantástica. Te sientes fantástica. La vida es fantástica.

La puerta de la habitación se abrió y Eduardo entró. Llevaba un traje negro con una almidonada camisa blanca abierta en el cuello.

–Hola, guapo –dijo ella. –Te ves delicioso–. Las palabras salieron de su boca, pero ella no tenía ni idea de quien las estaba diciendo. Ni por una vez en su vida había piropeado a un hombre con tanto descaro.

–Henna–. Él la examinó de pies a cabeza. –Eres tan perfecta que me dan ganas de llorar.

El mejor cumplido del  mundo.

–Eres una visión dorada–. Él se acercó a ella y le besó el hombro. –Ojalá tuviera algo de oro para dártelo y que te lo pusieras esta noche para rivalizar con tu hermosura. Pero no lo tengo. Así que te prometo –levantó la mano de Henna y le besó los nudillos, –que no olvidaré lo divina que te ves en este momento la próxima vez que esté cerca de algún lugar donde vendan joyas adecuadamente caras.

Ella tembló coquetamente ante su cumplido. –Vale –se rio. –Quiero decir... gracias–. Ella se irguió un poco más y con un poco más de confianza. –Pensé que podría ser demasiado, pero si te gusta, entonces eso es todo lo que realmente importa–. Ella retiró su mano de la de él y se pasó las manos por las solapas de su chaqueta.

–¿Qué quieres decir con demasiado? Eres perfecta. ¿Qué otra cosa ibas a ponerte para la hora del cóctel?

–No lo sé–. Por supuesto que lo sabía. Ella tenía un vestido de seda negro en el armario que era su vestido preferido cuando no tenía ni idea de qué ponerse. Ese vestido había estado en sus planes para el cóctel. –¿Nos vamos?

Él colocó su mano en el hueco de su espalda y la guio fuera de la habitación y hacia el ascensor. Su madre y tía Midge ya estaban esperando ante las puertas cerradas cuando llegaron.

–Señoras –dijo Eduardo. –Se ven encantadoras.

–Para –gorjeó tía Midge como una coqueta. –Tú llevas el vestido de la boda.

–Puedo ir de compras mañana –dijo ella. –Simplemente me pareció adecuado para el humor en el que me encuentro.

–Te ves preciosa –le dijo tía Midge. –Como una estrella de cine.

–¡Gracias!– Ella se inclinó y le dio a su tía un beso en la mejilla. –Me siento como una estrella de cine.

–¿No crees que es un poco demasiado? –preguntó su madre.

–Tonterías –dijo tía Midge. –Pavonéate mientras puedas, niña. ¿Tú qué piensas, Eduardo? Henna se ve fantástica, ¿no crees?

–Es una visión –dijo él. –Siento que nuestro día juntos haya llegado a su fin. Quizás mañana podamos repetir la experiencia.

Las puertas del ascensor se abrieron y Henna levantó la mirada hacia él. –No creo que pueda volver a pasarme el día en el acuario. En realidad necesito ir a comprarme un vestido nuevo.

Ella esperaba sinceramente que él pillara la indirecta. De verdad que necesitaba ir de compras, y también estaba la tarde en el spa con Eden.

–Podemos ir a Hamilton mañana por la mañana –dijo él. –Te llevaré de compras y luego a comer.

Entraron en el ascensor. Tía Midge le dio un apretón a su brazo. –Dí que sí –la instruyó.

–Me encantaría ir.

El ascensor se detuvo en el vestíbulo. Eduardo se quedó atrás mientras las mujeres salían. –Henna –dijo él. –Únete a mí. No estoy preparado para que nuestro día juntos termine todavía.

–Yo...– Ella miró por encima de su hombro hasta donde estaba tía Midge, haciendo gestos salvajemente y formando con sus labios la palabra “ve” una y otra vez. –Me encantaría unirme a ti.

Ella cogió a Eduardo del brazo y dejó que la guiara hacia la fiesta. Las primeras personas a las que saludaron fueron sus padres, Inés y Enrique. Después de hablar con ellos durante un rato, pasaron a la familia de Pilar, luego a unos amigos, más familia, y finalmente llegaron al bar.

Cuando tuvieron un momento de relativa intimidad entre la multitud, ella le miró. –Me estás presentando a todas las personas que conoces como si yo fuera el mejor descubrimiento que hubieras realizado desde que te diste cuenta de que las chicas y los chicos son diferentes.

–Lo eres.

El camarero se acercó, y Eduardo pidió el martini que ella había pedido y lo mismo para él.

Ella sonrió, no queriendo revelarle a nadie alrededor de ellos lo molesta que se sentía. –¿No crees que es un poco demasiado?

–No. Me gustaría que todo el mundo saliera de aquí preguntándose si tú y yo podríamos empezar a acostarnos juntos. Luego, cuando descubran que nos acostamos, no será tan sorprendente.

–Dos cosas –dijo ella. –Uno. Yo pensaba que íbamos a ser discretos delante de nuestras familias. Dos. ¿Qué te hace pensar que vayan a descubrir alguna vez que nos acostamos juntos?

–Uno...– El camarero llegó, interrumpiendo a Eduardo. Cuando las bebidas fueron servidas, continuó hablando. –Uno. Estoy siendo discreto. También me siento enamorado de ti. Y lo estoy. Quiero que mi familia vea que estoy completamente colado por ti después de nuestro día juntos. Ellos no saben que somos amantes. Solo piensan que nos lo hemos pasado maravillosamente bien juntos y que hemos conectado. Esto es lo más natural del mundo. Dos. Lo averiguarán sin importar lo que hagamos. No voy a disculparme por el hecho de que quiera estar cerca de ti.

–¿Qué voy a hacer contigo?

Antes de poder responder a esa pregunta, Fátima apareció al otro lado de él como si hubiera surgido del suelo. Henna se atragantó con el sorbo de martini mientras su corazón golpeaba contra su pecho. Fátima tenía la expresión de una mujer que no sería aplacada fácilmente. Una ristra de palabras salió de la boca de Fátima. Ella hablaba rápido, energéticamente, con los dientes apretados, y en español.

–¿Debería dejaros solos? –preguntó Henna.

Eduardo le rodeó la espalda con un brazo. –No.

–Sí–. Fátima la miró de un modo que hizo que Henna diera gracias por el hecho de que la mujer no llevaba una bebida en la mano. Sospechaba con fuerza que Fátima no estaba por encima de lanzarle martinis a la cara a la gente.

Eduardo alejó su bebida de Fátima antes de cogerla. –No–. Él debía saber algo que ella solo sospechaba sobre Fátima.

–Sí–. Fátima miraba fijamente a Henna.

–Voy a ir a ver a mi familia –dijo ella. Fátima era un problema que tenía que resolver Eduardo. Ella se alejó del dúo, yendo directamente hasta donde su madre y su tía estaban sentadas con su hermano.

–Es un bombón, ¿verdad? –dijo su madre, guiándoles hasta una mesa. Y luego rugió como una gata.

Henna miró fijamente a su madre. –¡Mamá! ¿Cuántas copas te has tomado?– Su mirada encontró a Eduardo, quien hablaba con Fátima en el bar.

–Las dos nos hemos tomado tres Manhattans –dijo tía Midge. –No siento ningún dolor.

–Puede que esté casada –dijo su madre. –Pero no estoy ciega.

–Deja que te diga una cosa, cielo –dijo tía Midge. –Si yo tuviera diez años menos me tiraría encima de él–. Henna se sintió ligeramente enferma mientras intentaba no visualizar a su querida tía haciendo las mismas cosas que ella y Eduardo habían hecho solo unas horas antes.

Su madre la miró. –Fui muy dura con tu vestido. Te ves muy guapa. Encajas con las colombianas. Todavía no estoy convencida de lo del vestido dorado con los zapatos plateados, pero funciona.

–¿Es de verdad un cumplido? –preguntó ella.

–Por supuesto que sí –dijo su madre. –Ese Eduardo realmente parece prendado de ti. Simplemente no hagas nada extravagante. Este es el momento especial de tu hermana.

Leo se sentó junto a ella, dejando su botella de cerveza sobre la mesa, tendiéndoles después un vaso ancho a su madre y a tía Midge. –Me encantaría darle a esa Gloria.

–¿Por qué querrías pegarle a esa guapa chica? –exigió saber tía Midge, dándole a Leo un golpe en la cabeza. –¿Qué tipo de hombre eres?

–No digo darle en el sentido de pegarle–. Leo se encogió alejándose de tía Midge. –Darle en el sentido de...– Pasó la vista desde su tía hasta su madre. –Henna os lo explicará.

Su madre y su tía la miraron.

–Él quiere hacer el amor con ella –dijo ella, tomando prestada la frase de Eduardo.

–¡Ooh! –arrullaron su madre y su tía.

–¿Hacerle el amor? ¿En serio, Henna? –Leo se rio. –Pues tú y Eduardo parecéis terriblemente amistosos. ¿Qué tal las cuevas?

Ella se giró para mirar fijamente a su hermano, pero su pregunta quedó sin respuesta. –Sabes que no eres un hombre feo. En realidad eres bastante mono. Pero en serio... ¿quieres ligar con ella? ¿Por qué no vas hacia ella y le dices que es hermosa...?

–Ella sabe que es hermosa –dijo él. –Decirle a las chicas guapas que son guapas nunca funciona.

–¿No?– Tía Midge arrugó la nariz. –¿Qué funciona? ¿Decirle que es fea?

–Te sorprendería lo bien que funcionan los insultos que parecen cumplidos–. Leo asintió con la cabeza hacia ellas tres. –Por ejemplo, Henna...

–Puedo patearte el culo –dijo ella. No era cierto. Ella no había sido capaz de ganarle a Leo desde que él llegó a la pubertad, pero el miedo de su potencial le mantenía a raya.

–Henna –persistió Leo. –Todas las grandes bellezas tienen que tener defectos, que es por lo que ese hueco en tus dientes te funciona tan bien–. Se reclinó en su silla y sonrió. –El insulto en forma de cumplido. Tía Midge...

–Deja de hablar ya–. Tía Midge levantó un dedo amenazador. –¿Te has preguntado alguna vez por qué tienes treinta años y todavía sigues soltero? Es por eso.

–Puede que esté soltero, pero rara vez estoy solo–. Leo asintió con la cabeza.

Su madre sonrió. –Cariño –dijo ella. –Eres mi único hijo y te quiero con todo mi corazón. Pero la pura verdad es que todas las chicas con las que has salido han tenido problemas de autoestima. Yo solía pensar que era porque tienes un gran corazón y te apiadabas de ellas. Ahora veo muy claramente cual es el problema. Las chicas agradables con opiniones saludables de ellas mismas se alejarían de ti en el mismo instante en que soltaras uno de tus insultos velados.

–Mamá –Leo se inclinó hacia delante. –Eso es un poco injusto.

–No–. Su madre tocó la mejilla de Leo con su mano. –Es acertado.

–Acéptalo –dijo Henna. –Todas las relaciones en las que has estado han sido una pesadilla psicosexual de necesidad y traición. Por cierto, nunca me presentes ni le des mi nombre o mi número de teléfono a cualquier mujer que conozcas hasta que busques ayuda para tus problemas.

–Pues mira quien habla –replicó Leo. –¿Cuántos hombres te han dejado porque no había suficiente espacio en tu pequeña y neurótica vida para ellos?

–Niños–. Su madre exhaló. –Basta. Los dos tenéis dificultades en las relaciones. Os sugiero que trabajéis en ellas. Solo que no aquí.

–Suponiendo que tengáis razón... –Leo le hablaba a Henna, ignorando a su madre.

–La tenemos –dijo Henna.

–Gracias –dijo Leo sarcásticamente. –¿Qué recomendáis vosotras tres? Dadme vuestras reglas de seducción.

–Decirle que es hermosa –ofreció su madre. –Decirle que es divertida, encantadora, dulce, interesante...

–¡Oh! –exclamó tía Midge. –Decirle que es toda una visión. El tío Lou solía decirme que yo era una visión.

–A las chicas les gustan ese tipo de cosas –dijo su madre. –Cuando tu padre me estaba cortejando, él solía llevarme a bailar. Deberías ir y sacarla a bailar.

–Lo decís en serio –dijo Leo, mirándolas. –¿También debería recitarle poesía?

–Esa es una idea excelente –dijo tía Midge. –Ya sé. Ofrécele llevarla a dar un paseo bajo la luz de la luna. Dile que sus ojos brillan como las estrellas.

–Y cógela de la mano –dijo su madre. –Pero pregúntale primero si puedes cogerla de la mano. Trátala como a una dama.

–Una chica guapa como ella probablemente tenga una buena cantidad de pretendientes –dijo tía Midge.

–Un poco de encanto es muy efectivo –dijo Henna. –Y cuando llegue el momento, dile que quieres hacerle el amor.

Leo las miraba fijamente como si las tres hubieran perdido la cabeza. –Creo que simplemente voy a volver al bar–. Cogió su cerveza y se alejó.

Las mujeres observaron a Leo acercarse a Gloria, ella habló con él quizás diez segundos, y luego él volvió a ellas.

–Ese tiene que ser un nuevo récord –dijo Midge.

–Tiene novio –dijo Leo.

–Ella no ha perdido el tiempo –dijo Henna.

–Ni siquiera un segundo. Me acerqué a ella y ella dijo––y estoy citándola literalmente––“Tengo novio. Es un príncipe. Un príncipe de verdad. No uno metafórico. Es rico, me adora, sabe Kung-Fu, tiene una medalla de oro olímpica en esgrima, y llega en su avión privado esta noche. Aléjate.”

Henna, Judith, y Midge se miraron por un momento y empezaron a reírse a carcajadas.

–¡Me gusta esa chica! –dijo Midge dando un golpe en la mesa. –Te ha puesto en su sitio, ¿eh?

–Me pregunto si es realmente un príncipe –dijo su madre. –Imaginaos. Conocen a la realeza.

–Gloria me gusta de verdad –dijo Henna. –Da miedo, pero me gusta.

–Da igual –dijo Leo. –Hay un par de maduritas colombianas por allí que me han estado poniendo ojitos. Tú no eres la única que siente apreciación por algo un poco maduro.

Sus ojos abrieron agujeros en los de su hermano. –¿Y qué se supone que significa eso?

–Eres una chica inteligente y una aguda observadora. Adivínalo–. Leo se alejó en dirección al bar y fue directamente hacia un grupo de mujeres que solo podían clasificarse como asaltacunas, con Fátima en el centro. Henna desvió la mirada cuando se dio cuenta de que todas la estaban mirando. Tenían que ser imaginaciones suyas.

Mientras llegaba más gente, ella observó a Eduardo moverse entre sus familiares e intentar hacer progresos con los de ella. Eduardo y su padre pasaron un incómodamente largo rato hablando.

–Creo que Fátima va a comérselo –dijo tía Midge.

El hecho de que Fátima estuviera merodeando alrededor de Eduardo desde su inicial conversación acalorada no se había escapado a la observadora mirada de Henna. Donde quiera que iba Eduardo, Fátima le seguía. Excepto cuando Eduardo se acercaba o a sus padres o al padre de Henna. Entonces Fátima se unía al grupo de atractivas mujeres de mediana edad, donde Leo estaba en el centro. Podría ser posible que Leo no tuviera vergüenza. Ella lo sabría por la mañana si él le contaba cómo le había ido la noche. Y lo haría, siempre y cuando terminara con una de sus asaltacunas.

Eden y Romeo se acercaron a su mesa y se sentaron, interrumpiendo su estudio de Eduardo.

–¿Os lo estáis pasando bien? –preguntó Romeo.

–Os habéis perdido a Gloria rechazando a Leo –dijo ella. –Eso sí que fue divertido.

Eden se rio. –Ella está muy lejos de su alcance.

–¿Es su novio un príncipe de verdad? –preguntó tía Midge.

–Es un príncipe de verdad –dijo Romeo. –Pero también es como de la familia. Su hermana, Esperanza, es la ahijada de mi padre.

–Y la ex novia de Romeo –añadió Eden.

–Y ahora ella es mi amiga –dijo Romeo con el don de su abuela para la diplomacia. –Todos nos sentimos muy unidos. Él llegará pronto. Os lo presentaré. Os sorprenderá lo normal que es.

–Nunca he conocido a un príncipe real –dijo tía Midge. –Tienes una familia muy interesante. Tu abuela es simplemente encantadora. Me gusta mucho. Yo también tenía agallas cuando era joven. Tenemos mucho en común nosotras dos.

–Quiero mucho a mi abuela –dijo Romeo. Se giró hacia Henna. –¿Has disfrutado del día con mi padre? Claramente está cautivado por ti. Yo esperaba que nuestras familias se llevaran bien juntas.

–Bien –dijo ella. –Estuvo bien. Fantástico. El acuario fue fundado en 1926 y es uno de los más antiguos del mundo. Hay más de doscientas especies de peces y el acuario contiene quinientos mil litros de agua–. Los panfletos resultaron útiles.

Todo el mundo la miró fijamente.

Eden ladeó la cabeza con asombro. –¿Se te ocurrió alguna vez ir a hacer turismo solo para disfrutar del turismo? En serio, Henna, necesitas aflojar un poco. La próxima vez que vayas al acuario, solo mira los peces.

Ella asintió. –Vale. La próxima vez que me pase la tarde en el acuario solo voy a mirar los peces.

–¿Pero te lo pasaste bien? –preguntó Romeo.

–Sí. Por supuesto. Tu padre es el perfecto caballero. Muy encantador.

Tía Midge señaló hacia donde estaban Gloria, Eduardo, y Fátima. –¿Es Fátima su novia o no? Porque tu hermana no parece demasiado feliz con ella esta mañana en el almuerzo. Más tarde, cuando me estaba haciendo la manicura con Inés en el spa, me encontré con Fátima y me dijo que ellos eran pareja. Pero me da la sensación de que Fátima podría estar malinterpretando la situación. Puedes decirme simplemente que me meta en mis asuntos, pero soy una vieja cotilla.

–Métete en tus asuntos –dijo Eden por Romeo. –Sinceramente, si el hombre quiere continuar con su vida, en realidad no creo que el hecho de que Gloria amenace a su novia sea productivo.

Sus orejas se empinaron como las de un perro. –¿Amenazó a su novia? ¿Cómo y de qué modo?

–No me malinterpretes –dijo Eden. –Quiero a Gloria, pero ella es un poco psicópata en lo que se refiere a que Eduardo tenga citas con mujeres.

–No con todas las citas –dijo Romeo.

–¿Con quién más ha salido tu padre? –le preguntó Eden a Romeo.

–Tienes razón –dijo Romeo. –Solo Fátima hasta ahora. Pero tú eres soltera, ¿no? –le sonrió a Henna. –No soy objetivo, pero te diré que mi padre es un hombre con mucho que ofrecer.

Tía Midge dio una palmada. –¡Eres un casamentero como yo! Estoy de acuerdo. Los dos hacen buena pareja.

–No. No funcionaría–. Eden sacudió la muñeca. –Olvidadlo. Podría no ser solo con Fátima con quien tuviera Gloria un problema. Lo sabremos si él empieza a salir con alguien más y Gloria les dispara.

–¿Qué? ¿Qué quieres decir con lo de dispararles? Explícate ahora.

–Ella disparó contra las ventanas del pijo todoterreno de Fátima cuando ella volvió de Portugal y se los encontró juntos.

–¿En serio?– Henna miró a Gloria, quien estaba abrazando a un joven de pelo negro con un traje igualmente negro que le sentaba como si tuviera un buen cuerpo de atleta debajo de la tela. Tenía que ser su novio. Tenía que serlo. Tenía el aspecto de un rico príncipe de la esgrima que sabía Kung-Fu. Leo nunca tuvo oportunidad. Ningún hombre, posiblemente con la excepción de Eduardo, podía compararse a él.

Tía Midge soltó una exclamación. –¿Resultó alguien herido?

–No –dijo Eden. –Pero solo voy a decir que fue un modo realmente interesante de que yo conociera a los Salazar.

–¿Tú estabas allí durante todo eso? –su madre, con la boca abierta y los ojos como platos, miraba fijamente a su bebé.

–Aparecimos justo después de que Eduardo desarmara a Gloria.

Romeo levantó una mano. –En defensa de mi hermana, Fátima no estaba en el coche en ese momento.

–Pero ella estaba en el coche de tu padre, intentando escaparse cuando Gloria rajó los neumáticos con un machete.

–¿Un machete?

–Era un machete pequeño –dijo Romeo. –Nadie resultó herido. Tienes que entender que los colombianos somos personas apasionadas.

–Ni que lo digas –dijo tía Midge.

–Hablando de Fátima –dijo Eden. –¿Os ha hablado alguien de ella y don Juan Esperanza?

–No –dijo Henna al mismo tiempo que su madre y tía Midge.

–No –dijo Romeo firmemente. –Por favor, no. No puedo volver a oír la historia de Fátima y don Juan Esperanza.

Eden le dio un apretón a la mano de Romeo. –Vale –dijo ella. –Se la contaré mañana en el spa.

–Si nos disculpáis –dijo Romeo. –Hector, el novio de Gloria y mi padrino, ha llegado. Me gustaría saludarle.

–¿Príncipe Héctor? –preguntó su madre.

–Sí –dijo Romeo. –Pero para nosotros es solo Héctor.

Los dos se marcharon y se unieron a Gloria y Héctor, quienes estaban en mitad de una reunión que implicaba un montón de besos, abrazos, y reafirmaciones de que los demás existían y estaban presentes.

–En serio –dijo tía Midge. –¿Soy yo la única que cree que el príncipe Héctor brilla un poco?

–Ciertamente hacen una atractiva pareja –dijo Judith. –¿Crees que nos invitarán a la boda?

Henna miró a su madre. –¿A qué boda?

–La del príncipe Héctor y Gloria. Es obvio que esa es la dirección en la que van. Me pregunto si necesitaré un sombrero. Ya sabes, como los que llevaban las mujeres cuando Kate y Guillermo se casaron. Supongo que un príncipe tendrá una boda adecuada y no huirá para casarse por capricho, rompiéndole el corazón a su madre y no dándole una oportunidad de comprarse un sombrero.

–¡Oh, vaya” –arrulló Midge. –No creo que la gente tiene suficientes oportunidades de llevar sombreros. ¿Te acuerdas de...?

Henna ignoró las voces de su madre y su tía mientras observaba primero a Gloria, Héctor, Romeo, y Eden conversar con cálidas y amistosas sonrisas y gestos. Luego su atención pasó a la pista de baile, que estaba abarrotada con colombianos bailando salsa. Ella tenía que reconocerle el mérito a los colombianos: sabían como divertirse. Pero más que los colombianos, quien realmente necesitaba su admiración era su padre por salir ahí e intentarlo.

Mientras miraba en torno a la sala, dos personas faltaban. Eduardo y Fátima no estaban por ninguna parte. Sus ojos se movían de un lado al otro hasta que divisaron a Eduardo volviendo a la fiesta desde donde hubiera estado.

Se acercó a su mesa y se sentó. –Señoras. ¿Se lo están pasando bien?– Su sonrisa era brillante, pero sus ojos estaban ardiendo.

–Maravilloso –dijo su madre. –¿Y tú?

–Estoy pasando una velada maravillosa –dijo Eduardo. –Todavía tengo que pedirle a mi nueva amiga Henna que baile conmigo.

–No me va mucho bailar –dijo ella. –Pregúntale a mi madre o a mi tía. Ellas te lo dirán.

–No seas tan cerrada de mente –dijo su madre. –¿Qué es lo peor que puede pasar?

–Vamos –le dijo Midge. –No seas gallina.

–Gracias.

Él le ofreció una mano que ella aceptó. –En realidad no me gusta mucho bailar –insistió ella. Se acercaron a la abarrotada pista de baile y ella reculó. –En realidad no sé bailar. Quizás podemos ir a dar un paseo en vez de bailar, y así puedes contarme donde desapareciste con Fátima.

–¿Te diste cuenta de que no estaba?

–Sí. No confío en esa mujer a tu alrededor.

–Probablemente sea sensato. Intentó seducirme.

–¿Qué?

–Me has oído. Pero aquí estoy contigo, contándote que ella intentó seducirme. ¿Qué te dice eso?

–Que no eres nada discreto o que estás bastante borracho.

–O que no tengo miedo de ser honesto contigo–. Se detuvieron en el borde de la pista de baile. –Y estoy bastante borracho.

–En realidad no sé bailar.

–Puedes bailar –dijo él. –Simplemente todavía no lo sabes.

–¿Pero tú sí?

–Sí. He experimentado de primera mano como se pueden mover tus caderas.

–No acabas de decir eso.

–Pero lo he dicho.

Él le dio un codazo y caminaron hacia la abarrotada pista de baile cuando la banda tocaba una picante melodía de salsa. Eduardo la rodeó con sus brazos como si fuera a darle un abrazo, luego dio un paso atrás. Él colocó su mano izquierda sobre su hombro derecho y sujetó blandamente su mano derecha con la izquierda. Él la movía por toda la pista y ella intentaba no pisarle los pies.

–Henna –susurró él. –Debes permitirme que te guíe. Ríndete a mí como si te estuviera haciendo el amor y déjame moverte. Renuncia a ese control que tanto amas y solo deja que suceda.

–Lo intentaré.

–Respira profundamente. Exhala y relájate.

Ella hizo como él le decía y permitió que maniobrara con su cuerpo. Su mano sobre su espalda la movía por toda la pista.

–Eres muy bueno en esto –dijo ella, sintiendo el ritmo y permitiéndose soltarse y pasarlo bien.

–Me gusta bailar –dijo él. –Lo estás pillando–. Él le sonrió mientras la hacía girar.

Después de monopolizar a Eduardo durante una hora sobre la pista de baile, ella insistió en conseguir algo de aire. Él la sacó de la pista de baile a la terraza.

–Ha sido muy divertido –dijo ella.

–Ha sido divertido–. Él la besó en la mejilla. Había gente reunida cerca en sus propios grupos, y a ella no le importó. –Cada vez que quieras bailar salsa, házmelo saber.

–Lo haré.

Estuvieron en silencio durante largo rato sin sentirse incómodos. Él se inclinó y la besó. Solo labios. Sin lengua. Pura perfección. –Antes de que pongas objeciones a una demostración pública de afecto, quiero señalar la luna llena, las estrellas en el cielo, y la belleza de la noche. ¿Cómo podrías oponerte a un beso?

–No puedo –dijo ella.

–Además –dijo él, –todo el mundo está bastante borracho y a nadie le importa. Estoy bastante seguro de que tu hermano se marchó con Fátima hace una media hora.

–¡No!

–Sí. Tuvimos una conversación final. Al menos que fuera una conversación final. Nunca se sabe realmente con Fátima.

–¿Qué pasó?

–Te lo dije. Ella intentó seducirme.

Fátima y Leo eligieron ese momento para reunirse de nuevo con la fiesta en la terraza, viniendo desde direcciones opuestas exactamente al mismo tiempo. Era imposible que fuera una coincidencia.

Un gerente del hotel se acercó a Eduardo con el tipo de carpeta delgada que generalmente contenía una factura. Los dos hombres hablaron brevemente mientras ella ponderaba el potencial que Eduardo tenía para reunir y quizás sobrepasar la rígida lista de cualificaciones que ella consideraba esencial al elegir al padre de sus futuros hijos. Él cumplía bastante bien todos los requisitos.

–Henna –dijo Eduardo. –Necesito ocuparme de esto. ¿Me esperas aquí?

–Aquí estaré –dijo ella.

La besó en la mejilla y luego se marchó.

Ella le observó alejarse hasta que desapareció al volver una esquina. Las estrellas, la luna, la música, y la belleza de la noche atrajeron su atención mientras ella esperaba. El sonido de la música era fuerte y casi tapaba el ruido que hacían dos personas discutiendo. Los oídos de Henna filtraron el sonido de la música, aislando las voces.

Sus pies se movieron sin ordenárselo en la dirección de la discusión. Ella no fue la primera persona en sentirse atraída hacia el sonido. Leo había llegado antes que ella. En el centro del disturbio, Gloria y Fátima estaban encaradas la una contra la otra como un par de púgiles estudiándose.

Henna no necesitaba saber lo que estaban diciendo. Conocía los insultos cuando los oía, independientemente del idioma hablado.

–¿Qué están diciendo? –le preguntó a Leo.

–Vale –dijo Leo. –Fátima acaba de llamar a Gloria loca zorra psicótica. Gloria le dijo a Fátima que iba a patearle el culo si no se alejaba de una puta vez de su padre.

–¿Es eso realmente lo que están diciendo o estás siendo creativo?

–Estoy haciendo una versión –dijo él. –Básicamente se están destrozando la una a la otra. Ahora calla para poder escuchar e imaginármelas a las dos en biquini, peleando en un foso de barro.

–Eres repugnante.

Leo la hizo callar.

Ella se calló por un momento y luego tiró del brazo de Leo. –¿Ahora qué?

–Aprende español.

–Solo dímelo.

–Vale–. Señaló a Gloria, quien estaba gritando. –¡Puta zorra! ¡Te odio, puta zorra!– Su dedo pasó a señalar a Fátima. –¡Tú eres una zorrita mimada a la que le han dado todo y no ofrece nada! No puedes soportar el hecho de que he sustituido a tu madre. Sé que eres tú la que está haciendo que Eduardo y yo nos separemos. ¡Aléjate antes de que haga que te arrepientas!– Su dedo volvió a dirigirse a Gloria. –Lo único que voy a lamentar es haber fallado cuando te lancé ese cuchillo–. Leo se rio un poco. –Están como putas cabras.

–¿Te has enrollado con Fátima?

–¿Cómo lo sabes?

–Eduardo me dijo que los dos habíais desaparecido.

–Pues sí. Es una mujer muy sexi y cachonda. Ciertamente puedo decir que ha sacudido mi mundo. Me tiró al suelo y me quitó los pantalones tan rápido que me preocupaba que hubiera roto mi cremallera.

–No quiero saberlo.

–Es posible que haya estado enfocando el sexo casual del modo equivocado durante años.

–Y aún así vas a contármelo.

–He estado viviendo bajo la presunción de que debía centrarme en chicas jóvenes y núbiles. Es posible que haya podido calcular erróneamente los beneficios de la experiencia y la necesidad de una mujer más mayor para validar que ella todavía tiene lo que hay que tener.

–Eres asqueroso.

–No creas que no he averiguado que vosotros dos no fuisteis al acuario hoy.

–No sabes nada.

–Sé que el acuario estaba cerrado para un evento privado hoy.

–¿Cómo lo sabes?

–Llevé a tía Midge e Inés esta tarde después de que se hicieran la manicura. Un consejo. Si vas a crear una coartada, asegúrate de confirmar su validez por adelantado.

–¿Has aprendido eso en la CIA?

–No. Lo aprendí de ser un tío que no está atado a una sola mujer.

–¿Cómo es que eres soltero?

–Tía Midge e Inés también saben lo vuestro, pero los tres hicimos un juramento de silencio tomando cócteles y tarta de queso.

–Por eso me lo estás contando.

–Por favor. Después del modo en que Eduardo te ha llevado por todo el salón como un accesorio, no soy el único que piensa que los dos ya os habéis acostado o, si no, lo acabaréis haciendo esta noche.

–¿Qué cree Fátima?

–¿Quién sabe? No es que pudiera hablar con mi polla en su boca.

–Eres repulsivo.

Las dos mujeres se lanzaron contra la otra, cayeron al suelo, y empezaron a pegarse y a tirarse del pelo.

–Oh mierda–. Leo se lanzó en medio de las mujeres, sujetando a Fátima mientras el padre de Henna aparecía y rodeaba a Gloria con sus brazos. Juntos, los dos hombres Hirsch separaron a las mujeres que se peleaban mientras continuaban intentando pegarse.

Eduardo llegó con la multitud que había llegado demasiado tarde para ver el auténtico espectáculo. Leo obligó a la beligerante Fátima a alejarse con su brazo rodeándole la cintura. Henna se imaginó que no volvería a ver a su hermano hasta la mañana siguiente.

Romeo y Héctor aparecieron desde la dirección en la que había venido su padre e inmediatamente fueron hacia Gloria, Eduardo, y su padre. Su padre le dio a la desconsolada Gloria un abrazo antes de dejarles y dirigirse hacia Henna.

–¿De qué iba todo eso? –preguntó su padre.

–No tengo ni idea –dijo ella. –Esperaba que tú lo supieras.

–Todo lo que sé es que he subido desde la playa, donde estaba fumando unos habanos con Romeo y Héctor, y me encontré con dos mujeres pegándose.

–¿Estabas fumando puros habanos?

–No se lo digas a tu madre. ¿Me haces un favor? Intenta hacerte amiga de Gloria. Es una buena chica. Creo que lo está pasando mal, con su madre muerta y su hermano casándose.

–Veré qué puedo hacer–. Pasar menos, en vez de más tiempo con Gloria parecía lo más lógico que podía hacer. A ella le gustaba Eduardo, pero no lo suficiente como para que su hija viniera tras ella para vengarse por haberse acostado con él.

–Esa es mi niña –dijo él. –No te quedes levantada hasta muy tarde. He oído que Eduardo va a sacarte mañana otra vez.

–¿Alguna objeción?

–¿Por qué iba a tener alguna objeción? No es que sea un vagabundo–. La besó en la frente. –Me voy a la cama. Esta fiesta va a continuar toda la noche y estoy demasiado viejo para esto.

Ella siguió a su padre hasta donde su madre estaba sentada con tía Midge. Cogió su bolso de encima de la mesa, atravesó el vestíbulo con su familia, luego se dijeron buenas noches en el ascensor en su planta cuando ellos salieron.

Detrás de su puerta, ella sacó el móvil de su bolso y lanzó el bolso a un lado. Le envió un rápido mensaje a Eduardo para hacerle saber que se había marchado. Su respuesta le llegó rápidamente. Él iba de camino hasta su habitación. Mientras esperaba cogió el mando a distancia de la televisión. Fue pasando los canales hasta llegar a la selección musical, deteniéndose en Ritmo Latino.

El sonido de la puerta abriéndose llamó su atención brevemente. Eduardo entró, colgó el cartel de no molestar en el picaporte por fuera, y echó el pestillo. Lanzó la chaqueta de su traje sobre una silla y luego se sentó en la cama junto a ella, rodeándole los hombros con su brazo.

–¿Quieres hacer el amor? –le susurró al oído.

–No –dijo ella, poniéndose de pie y alisándose la falda del vestido. –Quiero bailar salsa–. Ella extendió su mano.

–¿Quieres bailar salsa? –Eduardo se rio, tomándola de la mano.

–Quiero bailar salsa–. Ella tiró de su mano. No quería hablar sobre la decidida Fátima acosándola o de la posiblemente desequilibrada Gloria dispárandole con un arma. Ella solo quería bailar.

Eduardo se quitó los zapatos y los calcetines antes de ponerse de pie. –Quítate los zapatos–. Él se sacó la camisa de dentro del pantalón y se subió las mangas. –Me gustan mis pies sin tus tacones sobre ellos.

Henna se quitó los zapatos y bajó unos seis centímetros. Junto a Eduardo se sentía diminuta. Él se colocó junto a ella y la tomó de la mano. –¿Qué es lo primero que debes saber sobre el baile?

–¿No pisar los pies de tu compañero?

–Sí –dijo él. –Pero aparte de eso, la mujer siempre empieza con su pie derecho. ¿Sabes por qué?

–Dímelo –dijo ella.

–Es porque las mujeres siempre tienen la razón.

Ella se rio mientras él situaba sus manos entrelazadas entre los dos. Eduardo empezó a contar cada paso mientras la enseñaba cómo mover los pies. Para cuando ella cayó en la cama, envuelta en los brazos de Eduardo, ella se había enganchado.

****

Eduardo estaba sentado en el tipo de cómodo sillón que todas las boutiques de señoras tenían universalmente para los hombres que habían ido con ellas junto con sus tarjetas de crédito para las compras. Comprobó su correo, respondió a unos cuantos mensajes de texto, y ofreció su opinión cuando se la pidieron.

–No lo sé–. Henna estaba de pie delante de un espejo triple, vistiendo un vestido rojo mientras sostenía uno blanco en su mano izquierda y uno negro en la derecha. –El rojo es un poco demasiado putón para una boda. Y no puedo vestir de blanco. Me encanta el negro, pero en realidad no puedo llevar negro a una boda. Bueno, podría...– Se miró a sí misma y luego a él. –¿Qué crees?

Él levantó la mirada de su teléfono por un momento, escudriñó a Henna desde atrás en el vestido rojo, entendió su observación sobre el vestido que él prefería personalmente y que sería un poco demasiado sexi para una boda, y luego le hizo saber lo que pensaba. Tanto si le escuchaba como si no, era una de esas cosas que él sabía que podrían o no pasar. –Me gusta el amarillo.

–¿Qué amarillo?

Él apuntó con el pulgar hacia la entrada de la boutique. –El del escaparate.

La dependienta, reconociendo una venta cuando entraba por la puerta, se escabulló a buscar el vestido amarillo que él había visto cuando entraron en la tienda. Volvió un momento más tarde con el vestido, el cual Henna se llevó al probador.

Él se sentó y esperó en satisfecho silencio, más feliz de lo que se había sentido en dos años. Las pequeñas cosas sencillas que parecían tan poco importantes antes, importaban más de lo que se daba cuenta. Tener que pasarse la mañana sentado en una boutique mientras una mujer de cuya compañía disfrutaba dudaba sobre qué vestido quería era el paraíso.

Ella salió del probador con el airoso y femenino vestido amarillo de volantes que él había visto.

–Es un poco de princesita–. Henna se miró en el espejo mientras se movía.

–¿Te gusta?– Él sabía hacer las preguntas correctas.

–Sí –dijo ella. –Me gusta mucho. Pero no es lo que me pondría normalmente–. Ella bajó la mirada para verse y luego la levantó hacia él. –No lo sé–. Ella miró la etiqueta del precio y luego hizo una mueca. –Me gusta, pero puede que no vuelva a ponérmelo nunca.

El teléfono de Eduardo sonó y no podía ignorar el número en la pantalla. Se levantó del sillón mientras respondía la llamada y le decía a su ahijada Esmeralda que esperara un momento. –Henna –dijo él. –Me gusta el amarillo. Compra el amarillo–. Él sacó la cartera del bolsillo y le tendió una tarjeta de crédito a la dependienta. –Cómpralos todos. Me gustan todos ellos. Necesito responder esta llamada–. Él se llevó el teléfono a la oreja mientras salía de la boutique.

–Esmeralda –dijo él, de pie fuera de la tienda bajo el cálido sol matinal. –Dime que estás bien. Quiero oír que estás bien y que estás mejor que ayer.

–No estoy bien –sollozó ella. –¿Cómo puede hacerme esto Romeo? Apenas la conoce. No puedo creer que Héctor se marchara sin mí. Me encerró en un armario. ¿Te lo puedes creer? Mi propio hermano me encerró en un armario.

–Esmeralda, ¿estás mintiendo otra vez?– Eduardo se puso las gafas de sol y buscó el mechero y los cigarrillos. Entonces recordó que había dejado de fumar. Solo Esmeralda podía hacerle desear haber seguido con ese vicio en particular.

Ella estaba en silencio a excepción de algunos sollozos al otro lado de la línea. –Quizás exagerando. Me encerró en mi dormitorio.

–¿Lo hizo? Le preguntaré–. Pasadas experiencias le decían que tenía que concederle el beneficio de la duda. Héctor bien podría haberla encerrado en una habitación en vez de tener que lidiar con su temperamento con amabilidad y compasión.

–Bien –dijo ella. –Quizás no me encerró en mi habitación. Pero se marchó sin mí. Tengo todo el derecho de estar ahí.

–No deberías estar aquí. Sería demasiado doloroso para ti ver a Romeo pasar página tan completamente–. Él estudió el tráfico, compuesto principalmente de motocicletas y autobuses. Los pocos coches que pasaban estaban bien mantenidos según las leyes locales.

–Te odio –chilló ella. –¿Por qué eres tan cruel conmigo?

Él mantuvo su voz en calma mientras intentaba silenciosamente encontrar una solución para todos los problemas de su ahijada. –Esmeralda, sabes que te quiero como si fueras mi propia hija. Sé que no me odias, y tú sabes que no soy cruel contigo. Romeo no va a cambiar de idea. Nunca vas a volver a recuperarlo–. Lanzó una pequeña plegaria en silencio para que Romeo y Eden ciertamente compartieran el amor eterno que creían haber encontrado. Si no por ellos, al menos por él. La idea de que Romeo y Esmeralda volvieran a estar juntos le helaba la sangre.

–¡Y una mierda!– El sonido de algo frágil rompiéndose en mil pedazos acompañó su grito. –Si yo estuviera allí, él cambiaría de idea.

–Romeo es feliz y va a casarse con Eden mañana. Si aparecieras ahora él solo estaría enfadado contigo. Tienes que aceptar que la vida continúa–. Eduardo hizo todo lo que le habían dicho que hiciera. Mantuvo la voz en calma y estable, e intentó ser sincero y razonable.

–¡Eso es hilarante viniendo de ti! –gritó Esmeralda. –Mira quien habla. Que la vida continúa, dice. Yo seguiré con mi vida cuando tú continúes con la tuya.

–He conocido a alguien –dijo él. –Iba a esperar para decírtelo en persona, pero quizás necesitas saberlo ahora. La vida continúa cuando menos te lo esperas. Te prometo que algún día conocerás a un hombre que te hará muy feliz.

–Nunca volveré a ser feliz de nuevo.

–Lo serás. Te lo prometo. Ahora hazme dos favores. Llama a la doctora Winterhalter y cuéntale cómo te sientes. Si quieres volver a la casa de reposo, díselo y me aseguraré de prepararlo todo–. Otra plegaria silenciosa le pasó por la mente. Esmeralda encerrada y a salvo en Suiza le daría la libertad para disfrutar su vida. Que Esmeralda tuviera libertad para hacer lo que le apeteciera era igual a noches sin dormir.

–¡Deja de llamarlo una casa de reposo! –gritó ella. –Es un manicomio.

–Es un hospital y ambos lo sabemos. No volveré a llamarlo casa de reposo. ¿Vale? Siempre somos honestos el uno con el otro, así que también seremos honestos sobre eso. ¿Quieres ir a Suiza a ver a la doctora Winterhalter? ¿Quedarte allí unas semanas? Para descansar. Para asegurarte de que comes adecuadamente. No quiero que vuelvas a caer enferma.

Silencio excepto por su respiración le llegaba del otro lado de la línea. –Quizás eso sea una buena idea. ¿Irás a visitarme?

–Iré a visitarte–. Eso podía hacerse fácilmente. Él miró dentro de la tienda y vio a Henna mirando joyas mientras la dependienta envolvía los vestidos. Se la llevaría con él.

–¿Es buena? La mujer que has conocido.

–Es muy buena.

–¿Guapa?

–Muy guapa.

–¿Te hace feliz?

–Muy feliz.

–¿Inteligente?

–Es médico.

–¿La traerás a Suiza?

–Le pediré que me acompañe.

–¿Vas a contarle que soy una anoréxica loca con problemas emocionales?

–Voy a contarle que eres una princesa y que te quiero como si fueras mi propia hija.

–Eso es mejor que una loca anoréxica con problemas emocionales–. Esmeralda hizo una pausa por un momento, pero Eduardo sentía que ella tenía algo más que decir. –Quiero que él sea feliz, ¿sabes?

–Lo sé–. Él creía que, a un nivel muy básico, Esmeralda quería que Romeo fuera feliz.

–Le hice desgraciado–. Eso era quedarse corta.

–Los dos érais muy jóvenes para estar implicados tan intensamente con el otro. No era sano para ninguno de los dos–. Ni siquiera un poco. Él necesitaba colgar el teléfono. No podía decirle que necesitaba colgar sin correr el riesgo de que ella se negara a contestar a sus llamadas en el futuro o que sufriera otro colapso nervioso.

Esmeralda no respondió durante un largo rato. –Ya no quiero seguir hablando contigo. Me aburre esta conversación–. La llamada se cortó bruscamente.

–¿Quién era? –preguntó Henna.

–Mi ahijada Esmeralda–. La besó en la boca. –Le he contado que he conocido a alguien.

–Tú y yo realmente tenemos definiciones diferentes de lo que significa ser discretos.

–Ella necesitaba oír algo bueno.

–Ella es la ex de Romeo, ¿verdad?

–Sí.

–¿No se está tomando bien lo de su matrimonio?

–Para nada.

–Si sirve de consuelo, lo entiendo. He estado en su lugar más de una vez. Dile que le recomiendo tarta y un día en un spa. Y que por nada del mundo se pase el tiempo mirando la página web de la boda de Eden y Romeo. Solo la deprimirá.

Rodeó sus hombros con un brazo y apretó. –Se lo haré saber. Ven. Quiero gastarme un montón de dinero en ti y mimarte.

–Ya te has gastado un montón de dinero en mí –dijo ella. –Cuatro vestidos que no son baratos es más que suficiente.

–¿Te pondrás el amarillo para la boda?

–Sí –dijo ella.

–Entonces necesitas algo para complementarlo–. Antes de que ella pudiera poner objeciones, la hizo entrar en la boutique Cartier del final de la calle.

Su teléfono sonó varias veces mientras instaba a Henna a probarse joyas cada vez más exquisitas hasta que finalmente tuvo un par de esmeraldas en sus orejas, y que él estaba seguro de que ella habría robado antes que devolvérselas al dependiente. Eduardo ignoró todas las llamadas, menos dos. Una de la doctora Heike Winterhalter, la psiquiatra de Esmeralda, confirmando que su ahijada volvería a estar a su cargo en un futuro próximo, y para confirmar que él no había amenazado con no volverle a dirigir la palabra nunca más si no iba de buen grado. La otra llamada era de Gloria.

–Necesito contestar esta llamada –le dijo a Henna antes de girarse al dependiente. –Quiero ver colgantes de esmeraldas cuando vuelva. Algo que combine con los pendientes. Quizás un brazalete.

Salió fuera de la tienda y devolvió su atención a la llamada.

–Adivina con quien acabo de hablar –dijo Gloria.

–Con Esmeralda–. Él había anticipado esta llamada, bien de Gloria o de su madre.

–¿Y cuántos intentos tengo para adivinar quién es la guapa e inteligente doctora que ha capturado tu corazón?

–¿Cuántos necesitas?

–¿No crees que quizás deberías habérselo dicho primero a tu hija antes que a Esmeralda? A ver...– Ella gritó un poco. –Entiendo que te guste Henna. Bien. Me parece justo. Eso quedó bastante obvio anoche. Y por cierto, ver a mi propio padre actuar como un... un...

–¿Un hombre adulto? –ofreció él.

Ella volvió a gritar. –Yo solo...– Otro grito. –Simplemente podrías habérmelo dicho.

–Iba a contártelo, pero entonces Esmeralda estaba al teléfono y necesitaba oír algo positivo. ¿Te ha contado que va a volver a Suiza?

–Me dijo que si no iba de buen grado tú ibas a hacer que los de seguridad la amarraran y la obligaran a volver al hospital en contra de su voluntad.

–¿Porque eso es algo que yo le haría a nuestra Esmeralda?

–Me imaginé que probablemente estaría exagerando.

–Me gustaría que mantuvieras esto entre nosotros. Henna no quiere que su familia se entere que hemos intimado.

–¿Tienes que decirlo así?

–¿Quieres que te diga que somos amantes?

–Eso es peor.

–Llámalo como quieras. Solo mantén la boca cerrada.

–Podría ser demasiado tarde para eso –dijo ella.

–¿Quién lo sabe?

–¿Aparte de mí? Romeo, Héctor, y Eden.

–Estás de coña.

–No. Acabábamos de terminar de jugar al tenis todos juntos cuando Esmeralda llamó. Están todos aquí ahora mismo. Junto con Midge. Ella también lo sabe.

–Pon a Midge al teléfono–. Él esperó un momento mientras el teléfono cambiaba de manos.

–¡Hola, guapo! –le saludó Midge alegremente. –¡Buena elección! ¡Mi sobrina es un diamante!

–En eso sale a su tía –dijo él cálidamente. –¿Me hace un favor?

–¿Vigilar a estos cuatro y asegurarme de que mantienen sus bocas colectivas cerradas?

–Exacto.

–Haré todo lo que pueda. ¿Sabes que Fátima está a la caza de tu persona?

–No quiero saberlo. Tengo que colgar. Estoy en Cartier con Henna. Diles que no aceptaré que los cuatro la pongan furiosa conmigo porque saben algo que ella preferiría no hacer público aún.

–Estoy en ello –dijo Midge.

Terminaron la llamada y él volvió al frío interior de la tienda. Henna estaba sentada donde él la había dejado. En el mostrador, delante de ella, había una selección de colgantes de esmeraldas. Una banda de oro tan gruesa como su dedo le envolvía la muñeca.

–Denos un minuto–. Él despidió al dependiente con un gesto de cabeza. –¿Y cómo de agradecida estarás si te compro estos? –tocó la piedra cuadrada en una de sus orejas. –¿Esto? –puso su mano sobre el brazalete alrededor de su muñeca. –¿Y esto? –él cogió un colgante con una esmeralda cuadrada de tamaño considerable que solo necesitaba una cadena.

–Yo... –ella le miró. –Sinceramente, probablemente me sentiría un poco incómoda. No estoy acostumbrada a recibir regalos como estos.

–¿Cuál fue el último regalo que recibiste de un hombre que no era un familiar, un compañero de trabajo, o tu amigo Simon?

–¿Te refieres a un novio?

–Exacto.

–Necesito pensar.

Él esperó mientras ella pensaba.

–¿Tanto tiempo? –preguntó después de un minuto.

–Ha pasado mucho tiempo. Dame un momento.

Él esperó mientras se preguntaba como podía ser posible que Henna no tuviera una ristra de hombres intentando conseguir que ella fuera suya en exclusiva. Le confundía.

–Vale –dijo ella finalmente. –Pero tienes que prometer no reírte.

–No voy a hacer tal promesa.

–Bien –dijo ella. –Mi último novio de verdad me regaló una batidora por mi cumpleaños.

–¿Una batidora?– Eduardo se rio. –Estás haciendo un chiste. ¿Qué tipo de hombre le daría una batidora a una mujer por su cumpleaños? Yo ni siquiera le daría a mi madre o a mi hija una batidora por sus cumpleaños. Eso no es un regalo, es un electrodoméstico.

–No tenía mucha imaginación.

–No hace falta mucha imaginación para entrar en una joyería y comprar una pulsera.

–Debería haberte hecho prometer que no te reirías.

–Henna–. Él se agachó y la besó. –Déjame decirte lo que quiero.

–Dime qué quieres.

–Quiero que seas el tipo de mujer a la que no solo le encanta recibir regalos hermosos, sino también el tipo de mujer que espera que le hagan regalos bonitos. Eres mucho más valiosa de lo que piensas, y quiero ser capaz de tratarte todo lo bien que te mereces sin hacerte sentir incómoda. Me alegro de que hayas elegido a los hombres equivocados en el pasado. Ahora yo puedo tratarte del modo en que mereces ser tratada.

–Simplemente no quiero parecer avariciosa.

–No es avaricia cuando estoy dispuesto a darte lo que quiero darte–. Él levantó sus manos en las suyas y presionó sus labios contra sus nudillos. –Ojalá pudiera hacer que te vieras como yo te veo. Así que simplemente voy a mostrártelo. No estés incómoda. Solo acepta que te mereces ser tratada mejor de lo que te han tratado en el pasado.

–¿No es un poco pronto para joyas?

–No. Ya te he dado mi cuerpo. Me gustaría pensar que eso es más valioso que unos pendientes.

–¿No más batidoras?

–No más batidoras. Ahora dime sinceramente, ¿cuán agradecida estarías?

–Muy, muy agradecida. Probablemente sea mejor terminar aquí para poder enseñarte en nuestra habitación lo agradecida que estaría.

–¿Tu gratitud incluiría ponerte esa cosa negra y diminuta que compraste en la tienda de lencería?

–Tal vez–. Los brazos de Henna le rodearon el cuello mientras su boca se encontraba con la suya.

Él levantó una mano y llamó al dependiente. Henna salpicó su mejilla con besos mientras él le daba un toquecito con el dedo al colgante que quería, y luego señalaba los pendientes y la pulsera. –Me llevaré estos. Póngale una cadena al colgante. Ella se lo llevará puesto.

El dependiente cogió la tarjeta de crédito que él le tendió y desapareció.

–Gracias –dijo Henna, sus brazos rodeándole el cuello. –Te das cuenta de que podría fácilmente acostumbrarme a esperar este tipo de tratamiento, ¿no?

–Ese es mi plan.

En la habitación del hotel, detrás de la puerta y con el pestillo echado, Eduardo se paseó por la habitación cerrando cortinas y ajustando el aire acondicionado. Apagó el teléfono y lo dejó a un lado. El mundo podía esperar una hora o dos. Él consideró desnudarse, luego decidió que prefería que le desnudasen. Así que se tumbó en la cama y esperó.

Él era un hombre paciente que acababa de gastarse una buena cantidad de dinero en vestidos, zapatos, ropa interior, y joyas. Él no había hecho eso por la promesa de sexo. Lo habría hecho por cualquier número de razones. Pero esa tarde, en ese momento, sabía que su generosidad equivaldría a una experiencia con Henna que sería tan memorable y merecedora de ser repetida como cualquiera que hubieran tenido antes.

–Condones–. Él se levantó de la cama después de mirar en la mesilla de noche. Estaba tan vacía como lo había estado después de que usaran el último condón esa mañana. –Joder, joder, joder –musitó. –Si mi tarde se ha arruinado porque me he olvidado de comprar condones voy a estar furioso conmigo mismo.

Fue hacia el escritorio. La bolsa gigante de condones de Henna podría seguir estando por ahí. O quizás no. Ella podría habérsela dado a Leo. De algún modo, él esperaba que lo hubiera hecho. Considerando el número de amigas y familiares suyos con los que Leo había fornicado de un modo u otro, darle una bolsa grande de condones parecía ser una idea excelente. La bolsa estaba en el escritorio. Junto con una fotografía de un hombre en una postal. En un lado estaba un primer plano del hombre. En el otro las estadísticas vitales del hombre y la frase “llámame” junto con un número de teléfono y un nombre.

Cogió el teléfono del escritorio y marcó el número. Respondió un hombre. Colgó. –Esto me molesta –gruñó. –Esto me molesta mucho más de lo que debería–. Miró fijamente la foto. Conocía al hombre de alguna parte y por algo. ¿Pero cuál era la conexión?

El teléfono móvil de Henna sonó. Simon. Él contestó al teléfono. –¿Simon?

–Eh, sí –dijo Simon. –¿Eduardo?

–Sí. Henna está en el cuarto de baño. ¿Tiene algún amigo que se llame Antonio o Anton?– Le dio unos golpecitos a la postal contra su palma.

–Eh, bueno, sí. El novio de mi prima Meadow se llama Antonio. Ella y Henna son íntimas. Así que supongo que podrías decir que Tony es amigo de Henna. ¿Estás preguntándolo por algún motivo en particular? Ya sabes, puedo volver a llamar más tarde.

Él miró la tarjeta. –¿Cuál es su apellido?

–¿Su apellido? Eh, Martínez. Sí, Martínez. Estoy seguro. Antonio Martínez. Pero todo el mundo le llama Tony. Al menos creo que todo el mundo le llama Tony. Nosotros le llamamos Tony. En realidad podría odiarlo. ¿La gente te llama Ed? ¿Eddie? ¿O siempre es Eduardo?

–Eduardo. Nunca me llames Eddie. ¿Podrías describir a Antonio Martínez para mí, por favor?– Miró la foto de Antonio Martínez. No necesitaba confirmación adicional para saber que había hombres aparte de él mismo interesados en Henna. Hombres jóvenes. Hombres que no eran mayores que su hijo. Hombres que tenían fotos suyas impresas en postales. ¿Qué tipo de hombre haría algo así?

–Eh, claro. Veamos. Tony. Pelo castaño. Tiene mi altura, así que metro ochenta y cinco, quizás ochenta quilos, hace mucho ejercicio, corre. Él lo llamaba footing, pero sé que no era eso. Te puedo decir con seguridad que la próxima vez que yo vaya a correr será solo porque alguien me esté persiguiendo con una pistola. Casi eché un pulmón por la boca.

Eduardo alejó el teléfono de su oreja y miró la foto de Simon que aparecía en el teléfono de Henna cuando aceptó la llamada. La sonrisa y la alegría en sus ojos se transmitían por su voz. Sacudió la cabeza un poco y luego devolvió el teléfono a su oreja. –¿Dirías que es un hombre atractivo?

–Eh, claro. Sí. Bueno. De un modo completamente heterosexual puedo decir que es bastante sexi. Ponme una pistola en la cabeza y probablemente me volvería gay por él. Pero probablemente querría perder unos quilitos primero. Él está bastante macizo y yo estoy empezando a tener barriguita. No está mal, el haber sido incapaz de mantener la comida en mi cuerpo durante los últimos tres días ha ayudado mucho, pero unas abdominales no me matarán. ¿Puedo ser sincero? Esta conversación se está volviendo un poco rara para mí. ¿Hay alguna razón en particular por la que quieras saber de Tony?

–¿Es modelo o actor?– Estudió la foto una vez más.

–No que yo sepa –dijo Simon. –Pero podría serlo. Por lo que sé es solo un secretario.

–¿Es un hombre que es secretario?– Ese era el tipo de pensamiento anticuado que molestaría a Pilar y que probablemente sería igual de molesto para Henna. Él necesitaba guardarse ese pensamiento en particular para sí.

–Técnicamente, creo que es ayudante de abogado. Pero antes de follarse a mi prima sobre el escritorio, él le recogía la ropa del tinte y contestaba al teléfono–. En el lado positivo, él no era un secretario. Puede que ya no tuviera veinticuatro años, pero tenía algo que probablemente Antonio Martínez no tenía. Mucho dinero. El gran ecualizador.

–¿Vive en San Francisco?

–Sí, en el Distrito Mission. ¿Por qué?

–¿Cuál es el prefijo de San Francisco?

–415.

–Le diré a Henna que has llamado.

–Me sentiría mucho más cómodo si pudiera hablar con ella. Ya sabes. Para asegurarme que no la tienes amarrada en un armario o algo así. Por favor dime que no he llamado en mitad de alguna especie de retorcido juego sexual de las cuarenta preguntas. Porque voy a sentirme realmente ofendido si hubiera acabado de participar en algún pervertido juego sexual.

La puerta del cuarto de baño se abrió y Henna salió con la lencería negra que él favorecía.

–Solo un momento–. Le tendió el teléfono a Henna. –Simon.

Henna pasó de sentirse preparada para lanzar a Eduardo sobre la cama a estar ligeramente confundida. –Hola.

–Hola –dijo Simon. –¿Estás bien? Si no estás bien y necesitas que llame a seguridad, o aún mejor que llame a Mel, solo di plátanos.

–¿Has perdido la cabeza? Estoy perfectamente bien. ¿Qué te pasa?

–Nada. He llamado para que me informaras, y ahora me estoy preguntando si tu nuevo amigo está loco. Quería saberlo todo sobre Tony.

–¿El Tony de Meadow?

–Sí. Muy raro.

–Eso es raro.

–Ni que lo digas –dijo Simon. –¿Y qué? ¿Plátanos?

–Nada de plátanos. Cómete tú un plátano. Te volveré a llamar cuando haya solucionado esto.

–Si no sé nada de ti en una hora, voy a llamar a Mel.

–No llames a mi padre. Él no sabe esto todavía y estoy planeando decírselo yo misma.

–¿De verdad crees que Mel no ha averiguado ya que te estás tirando al suegro de Eden? ¿Conoces a tu padre?

–Estamos siendo realmente discretos.

–Claro que sí. Llámame más tarde.

Ella terminó la llamada y luego dejó el teléfono sobre el escritorio. –¿Y?

–¿Quién es Antonio Martínez? –Eduardo levantó la postal del camarero que había encontrado en su bolsa. –¿Por qué tienes una foto suya? ¿Por qué quieres llamarle? Si tiene una relación con tu amiga Meadow, ¿entonces por qué está animándote a que le prestes atención?

–Tres cosas –dijo ella. –Uno. ¿Dónde has encontrado eso? Dos. ¿Por qué estás interrogando a Simon sobre mí? Tres. ¿De dónde sacas que puedes actuar como si de algún modo yo tuviera que responder ante ti? Cuatro. ¿Por qué quieres saber de Tony Martinez?

–Dijiste tres cosas –dijo él.

–No–. Ella levantó un dedo y tomó una bocanada de aire por la nariz. Luego recordó algo. El camarero se llamaba Anton Martínez. –¿Cuántos Antonio Martínez crees que puede haber en el mundo?

–Unos cuantos –concedió él.

Ella cogió el teléfono y pasó por las fotos hasta que encontró la que quería. Tony y Meadow sentados enfrente de ella en la boda de un amigo mutuo. –Este es Tony Martínez–. Empujó el teléfono contra Eduardo. –Tú me molestas. No tienes derecho a estar celoso. Y especialmente no tienes derecho a arrastrar a Simon a tu neurosis. ¿Quieres saber algo sobre mí? ¡Pregúntame!– Le arrancó la postal a Eduardo de las manos. –Este no es Tony Martínez. Bueno, vale, es Tony Martínez, pero no es mi Tony Martínez. El Tony Martínez de Meadow. Ya sabes lo que quiero decir.

Ella tiró la foto sobre el escritorio y se alejó. Eduardo cogió la postal y la estudió. –¿Quién es él? Te pregunto a ti, no a Simon.

Henna le miró por encima del hombro, su cuerpo vibrando de irritación. Eduardo era un bello espécimen de hombre. Él había llegado a su meridiano. Todo en él, desde sus ardientes ojos y labios llenos hasta sus anchos hombros musculosos y pecho, hasta su gruesa polla y piernas con muslos como maromas, era pura perfección masculina. Tenía el cuerpo de un hombre que usaba su cuerpo para algo más que moverse de un sitio al otro. Un raro hallazgo en el mundo moderno. –Eso es algo que yo sé y tú tendrás que averiguar.

Madura. Muy madura. Al menos ella no le había sacado la lengua.

Con rapidez como la de un gato, Eduardo se colocó tras ella. La sujetó con brusquedad y sus manos palparon su cuerpo con la arrogancia casual de la propiedad. –¿Quién es él? –preguntó él, mordisqueándole la oreja. Cada momento que pasaba con él, ella aprendía algo nuevo. Dependiendo de su estado de ánimo, Eduardo pasaba de ser el más gentil de los amantes al más brusco. Henna había disfrutado de los placeres asociados con todo el espectro de sus deseos mientras exploraba los suyos propios.

–¿No le reconoces? –preguntó ella. –Deberías.

Él la hizo girar en sus brazos. Él miró la tarjeta y luego a ella. –¿Quién es él? Le reconozco.

–Es el camarero del aeropuerto de Miami –le dijo ella. –El que me ofreció dinero por hacerle una mamada.

Él miró la tarjeta una última vez, luego la tiró a un lado. Eduardo no era tímido en cuanto al hecho de que la deseaba. Él le metió la lengua en la boca, lamiendo y caracoleando. Sus dedos sujetaban la tela del picardías sedoso que llevaba puesto. En un único movimiento practicado, le sacó la prenda por la cabeza y la lanzó a un lado. La mezcla de tejido cubriendo su duro cuerpo añadía a la sensación de suaves manos acariciando su piel desnuda.

Un gemido bajo retumbó en la garganta de Eduardo cuando ella le arrancó los botones de sus pantalones y liberó su gruesa polla erecta de sus confines. Su erección palpitaba, y él se movió ligeramente para animarla a tocarle. Dura y larga, se sacudió ligeramente. Su verga pulsaba contra su abdomen cuando él tiró de ella para sujetarla contra él con más fuerza.

Henna se echó hacia atrás ligeramente, sus palmas contra el algodón de su camisa. Ella le miró de arriba abajo una vez más. Eduardo era un perfecto espécimen de sexualidad masculina, y él era suyo para hacer todo lo que ella quisiera. Una emocionante sensación de poder femenino se disparó por todo su cuerpo ante la idea de estar en control de toda esa energía masculina. La ponía cachonda pensar en todo ese poder entre sus piernas y el control que ella tenía sobre él.

Ella rápidamente le desabrochó la camisa y luego le ayudó a quitársela. Fue desechada con una negligente sacudida de la muñeca, en la misma dirección que su picardías. Sus pezones se tensaron, y se acumuló el calor entre sus muslos ante la visión de su musculoso pecho y abdomen desnudos. Sus hombros eran anchos, y sus bíceps como maromas. No la constitución de un hombre que pasaba demasiado tiempo en el gimnasio, sino uno que trabajaba con su cuerpo y había conseguido esa definición naturalmente.

Sus manos cambiaron, deslizándose sobre los montes de sus pechos. Él pasó un dedo por todo el peso de un pecho, enviando vibraciones de placer por todo su ser. Su ligero tacto rodeando su pezón, acariciándolo, luego pasando al otro pezón. Con un rápido pellizco y un giro, él silenciosamente le preguntó si lo quería fuerte.

Eduardo disfrutaba mezclando sus hazañas tanto como ella. Sus revolcones variaban consistentemente. Por lo que ella podía ver, él siempre estaba dispuesto a todo y nunca tenía miedo de hacerle saber lo que quería. Tanto si quería ser una fulana descarada disfrutando del viaje de su vida, una diosa que ser venerada, o una puta que necesitaba que la follaran, Eduardo le daba lo que ella deseaba.

La respuesta silenciosa de Henna a su pregunta llegó en forma de dientes mordisqueando el labio inferior de Eduardo mientras ella le besaba. Cuando ella pasó su boca por su rostro y metió sus manos en su pelo, él se bajó los pantalones y dejó que se deslizaran sobre sus rodillas hasta el suelo. Él se quitó los zapatos de una patada y los mandó junto con el resto de la ropa que se había quitado, y Henna se frotó contra él, estimulando su erección.

Ella no protestó cuando cayeron al suelo, y él empujó sus caderas, diciéndole sin hablar lo que quería. Sobre sus manos y rodillas, ella se apoyó sobre sus codos, meneando su trasero ante él. Él pasó sus dedos entre sus nalgas y la seda de sus braguitas. Con un rápido tirón, él rasgó la delicada tela en dos y la tiró al suelo.

Henna arqueó su espalda en anticipación, levantando su brillante sexo y exponiéndose para él. El destello del envoltorio de un condón volando por delante de sus ojos le produjo un pequeño escalofrío. Ella nunca antes se había depilado su vagina por completo, y no se arrepentía de la decisión de haberlo probado ni por un momento. Le gustaba su aspecto. Y aún más le gustaba la sensación cuando su polla se deslizaba dentro de ella.

Su sangre bombeaba pesadamente por sus venas mientras el calor invadía cada centímetro de su ser. Ella se mordió el labio para evitar gritar de frustración cuando él metió los dedos entre los pliegues de su sexo, estirando, tirando, y explorando mientras evitaba el nudo de terminaciones nerviosas en el núcleo de su deseo. Ella empujaba hacia atrás para reunirse con él, pero él quería hacerla sufrir un poco así que se contuvo, situando solo la punta de su pene en su entrada, dejando que entrara y saliera con el ritmo de los latidos de su corazón.

–Dime qué quieres –exigió Eduardo mientras enrollaba su pelo alrededor de su mano y muñeca, tirando con exquisita firmeza.

–A ti –jadeó ella cuando la punta de su polla acarició su hinchado clítoris.

–¿Qué quieres que te haga?– Su mano la rodeó y le pellizcó los pezones.

–Fóllame –le ordenó ella.

Gradualmente, poco a poco, se introdujo dentro de ella. Se movió ligeramente, obligando a su polla a entrar más profundamente y luego a retirarse, haciendo que ella gimiera ante la negación del placer, controlando cuanto le daba a ella. Sus dedos sujetaron su cintura con sujeción firme y fuerte. La sensación de su gruesa verga deslizándose dentro de su calor hacía que su gentil tormento fuera una dolorosa prueba de voluntad. Ella quería empujar hacia atrás y tomarle de una vez, pero la fuerza con la que él la sujetaba evitaba que ella llenara su coño con su polla.

Con un fluido e inesperado empujón, él la penetró con toda la erecta longitud de su pene hasta que la punta presionó contra su cérvix y sus testículos besaron sus hinchados labios vaginales. Ella cambió de posición y su ardiente canal interno se contrajo alrededor de su rígida longitud, envolviéndole como un apretado guante.

Sus músculos internos se relajaban y contraían, animándole a entrar más profundamente. Henna arqueó su espalda cuando levantó su culo hacia arriba, invitándole a follarla tan completamente como fuera posible. Finalmente, un dedo se deslizó hasta el primer nudillo dentro del tenso aro de su ano. Lo suficiente para aumentar su placer.

–¿Querías follártelo? ¿Al camarero? ¿Querías?– La palma de la mano de Eduardo bajó sobre su trasero, dándole una punzante palmada mientras su dedo trabajaba su orificio y su polla se deslizaba dentro y fuera de su líquido calor.

–Sí –dijo ella con fuerza. La verdad era que no, pero eso no importaba en realidad. A ella le gustaba que él estuviera caliente y celoso. También le gustaba la sensación de su mano golpeando fuerte su trasero.

Una segunda palmada aguda en sus nalgas le hizo soltar una exclamación y envió un estremecimiento de deseo pulsando por su cuerpo, irradiando a través de su coño.

–Apuesto a que querías que los dos te folláramos al mismo tiempo –dijo Eduardo. –Sabes que eso te gustaría.

Ella asintió con la cabeza. Otra fantasía secreta revelada. –Sí. Absolutamente. Siempre pienso en hacer eso. ¿Lo harías?

Él se enterró en ella tan profundamente como pudo y se detuvo, solo sosteniéndola contra él. Juntos hicieron una pausa para disfrutar completamente la variedad de sensaciones que fluían por sus cuerpos.

–Lo haría. Una vez. Podría dejar a un lado mis celos para darte eso–. Sus dedos pellizcaron su trasero con fuerza. –Pero tú tendrías que darme algo que siempre he querido.

–Deja que lo adivine. ¿Dos mujeres?– Tenía que ser eso. ¿Lo haría ella? Dependiendo de la mujer.

–Sí. ¿Lo harías?– Sus movimientos se ralentizaron mientras esperaba su respuesta.

–Sí. Una vez.

Eduardo continuó con sus esfuerzos de retirarse rápidamente para darle un buen empujón dentro de ella a continuación. Repitió el movimiento, acercándoles más al orgasmo. Sus testículos rozaban contra su duro clítoris, haciendo que ella se estremeciera de placer con cada leve toque. Ella gruñó ante la líquida intoxicación de sensaciones que la invadía. La fricción de sus embestidas contra sus tensas paredes internas sobrecargó sus sentidos. Los únicos sonidos en la habitación eran los pesados suspiros de pasión alcanzando su punto álgido y la rápida respiración del esfuerzo.

La potencial energía de su orgasmo se arremolinó en su bajo vientre. Ella estaba casi a punto, y Eduardo no iba a negárselo. Su respiración era entrecortada. Él bombeaba sus caderas y ella le sentía hasta su mismo núcleo. Su cuerpo ansiaba el orgasmo, pero su vagina pedía más, más duro, más rápido, y más profundo.

La sensación de inevitabilidad le decía que no había posibilidad de prolongar el exquisito éxtasis cuando su clímax surgió desde su centro como olas sobre la superficie suave de una piscina. Una vibración de sensaciones la recorrió cuando se dejó ir y se corrió. Ella gritó su nombre mientras arqueaba la espalda.

Cuando la última oleada la recorrió, él se centró en ella con fuerza, con hambre, colocando sus manos sobre sus caderas, restregándose contra ella. Él gemía y farfullaba, diciéndole lo que quería hacerle mientras sus caderas se sacudían hacia delante en un staccato sexual mientras buscaba su propio orgasmo. Con un grito de puro placer, Eduardo tiró de las caderas de Henna hacia arriba, plantando su húmedo y satisfecho sexo contra su polla mientras calientes chorros de semen se vaciaban dentro del condón.

El silencio repentino en la habitación solo se vio puntuado por los sonidos que se filtraban de abajo, y por los bajos jadeos irregulares de dos personas que habían encontrado la cima del éxtasis en el otro. Todo su cuerpo tembló y luego gimió con decepción cuando Eduardo salió de ella con un húmedo sonido. Él se quedó detrás de ella, estiró su cuerpo, y alargó una mano que ella aceptó. Él la ayudó a levantarse del suelo y a ponerse de pie delante de él, y luego le puso la mano rodeando su nuca mientras la miraba a los ojos. –Sabes que solo estoy celoso.

–No tienes motivos para estarlo–. Ella le sonrió.

–No lo olvides –dijo Eduardo mientras bajaba su boca hacia la suya. La levantó entre sus brazos, haciéndola soltar una exclamación de sorpresa. Besó la punta de su nariz mientras la tumbaba delicadamente sobre la mesa.

Henna se tumbó de espaldas sobre la cama y miró fijamente al techo. –Estás realmente subiendo el nivel de mis expectativas–. Ella se levantó un poco y le miró. –De todas las maneras concebibles.

–Entonces –dijo Eduardo, y ella supo lo que venía a continuación. –¿De verdad me dejarías traer a otra mujer a nuestra cama solo por una noche?

–Sí –dijo ella. –Pero... tengo condiciones. Nada de amigas. Eso antes que nada. Podrías tener tu oportunidad de contratar realmente a una prostituta de lujo. Nada de putas baratas.

–Conozco a una mujer –dijo él. –Ella dirige una agencia muy discreta. Muy profesional.

–Quieres decir que es una madame.

–Sí. Muy profesional. Muy exclusiva. Varios de mis amigos me la han recomendado.

–¿Cuándo es tu cumpleaños?

–El mes que viene.

–Prepáralo. Nadie más guapa que yo. Si voy a volverme lesbiana por ti por una noche, creo que preferiría una rubia o una pelirroja. ¡Oh no!– Se apoyó sobre los codos y bajó la mirada hacia él. –Ya sé. Una asiática muy guapa. Como una geisha. Eso sí que me gustaría.

–Yo... Bien. Si eso es lo que tú quieres, lo planearé.

–Oh... y mi cumpleaños también es el mes que viene–. Ella hizo caminar sus dedos por su abdomen desnudo. –Me gustan las rubias con cuerpo de nadadoras. Todo hombros. ¡Grr!

Eduardo se rio mientras la rodeaba con sus brazos. –¿Harías eso por mí?

–¿Por qué no? Cuando estoy contigo me siento totalmente libre y desinhibida. Si alguna vez voy a hacer esto con alguien, será contigo. No puedo imaginarme que alguna vez vaya a conocer a otro hombre en mi vida con quien yo sea tan abierta como lo soy contigo.

Le puso la mano en la nuca y juntó sus bocas. El beso fue pura dulzura en comparación con el picante que acababan de compartir. –Yo me siento absolutamente igual.

El teléfono junto a la cama sonó.

–Ignóralo –dijo Eduardo.

Ella ya había levantado el auricular para cuando él terminó de hablar.

–¡Hola! –gorjeó Eden alegremente. –¿Ocupada?

–Eh, no mucho–. Ella debería haber ignorado el teléfono.

–Suenas sin aliento. ¿Haciendo ejercicio?

–No. ¿Qué pasa?– ¿Podía simplemente colgarle a su hermana? Eden le colgaría a ella.

–Llegas tarde para el spa.

–Spa. Se me ha olvidado lo del spa–. Ella miró el reloj. –Se suponía que tenía que estar allí hace diez minutos.

–Date prisa –dijo Eden risueña. –¿A menos que te haya surgido otra cosa? ¿Quizás estás comprometida de otro modo?

–No. Para nada. Voy de camino–. Colgó el teléfono, pasó por encima de Eduardo, y fue trastabillando hacia el cuarto de baño. Se recompuso lo más rápido que pudo.

Eduardo estaba tumbado en la cama, apoyado en las almohadas, y con el control remoto de la televisión en su mano.

–Lo siento –dijo ella. –Preferiría quedarme contigo.

–Henna –dijo él. –Pásalo bien con tu hermana. Voy a ir a la piscina para nadar un poco y tomar el sol. Reúnete conmigo allí cuando termines.

–Te enviaré un mensaje–. Ella salió corriendo de la habitación y se dirigió hacia el spa.

Eden estaba sentada en la sala de espera con Gloria. Cuando se sentó con ellas, miró la hora en su reloj. –Pensaba que nuestra cita era a las dos. Lo siento mucho.

–Fallo mío –dijo Eden. –Espero no haber interrumpido lo que fuera que estuvieras haciendo.

–Bonitos pendientes –le dijo Gloria.

Su mano pasó al gran solitario cuadrado de esmeralda en su oreja. –Gracias.

–¿De dónde los has sacado? –preguntó Gloria.

Henna se separó ligeramente de Gloria.

–¿Dónde los has conseguido? –preguntó Eden. –Son muy bonitos. No recuerdo habértelos visto puestos antes. De hecho...– Cambió de asiento y se sentó junto a Henna. Eden levantó el colgante de esmeraldas que llevaba al cuello. –Estoy bastante segura de que nunca he visto esto antes. ¿Entonces? ¿De dónde han salido?

–De ninguna parte–. Alejó el colgante de la mano de Eden y lo sostuvo en la suya.

Eden tarareó mientras se acercaba tanto a Henna que poco le faltó sentarse en su regazo. –¿De ninguna parte?

Gloria se sentó al otro lado de Henna, presumiblemente para echarle otro vistazo a sus pendientes. –Ojalá pudiera encontrar esmeraldas en ninguna parte–. Gloria se rio.

–En serio –dijo Eden. –¿De dónde los has sacado? Te conozco lo suficientemente bien como para saber que nunca te gastarías ese dinero en ti misma. Entonces... ¿quién es el hombre con el dinero y las joyas?

–¿Alguien que conozcamos? –preguntó Gloria.

–Probablemente alguien mayor –dijo Eden. –Los hombres mayores normalmente son más generosos. Al menos eso es lo que he notado.

–Como un amante ricachón –dijo Gloria.

–Yo tengo algunas amigas que han tenido amantes mayores. Normalmente es un buen acuerdo. ¿Quién no intercambiaría un revolcón en la cama por unas esmeraldas? –Eden cogió la muñeca de Henna para examinar la pesada pulsera de esmeraldas. –¡O algo así! Mira.

Gloria se inclinó para examinar su muñeca. –Las cosas que yo haría por eso. Digamos que no me gustaría que mi padre se enterara.

–Joder –dijo Eden. –Di la verdad, Henna. ¿Quién es tu hombre misterioso? ¿Cuál es el gran secreto?

–No es eso –dijo ella en su defensa. –No hay gran secreto. Se me permite tener algo de intimidad.

–Suena bien –dijo Gloria.

Eden hizo chasquear la lengua. –¿Cuál es la expresión? ¿Donde hay humo, hay fuego? ¿Eres tú el gran secreto o es él el gran secreto?

–No hay gran secreto –insistió ella.

–Honestamente, Henna –continuó Eden sin pausa. –Quizás te he juzgado mal. Siempre me imaginé que tenías una vida realmente triste y algo aburrida, pero lo cierto es que podrías tener un lado travieso que intercambias por joyas. ¿Te va el sado? ¿Es eso? ¿Eres la señora de tu propia mazmorra? ¿Alguna especie de dominatrix?

–No–. Henna se levantó rápidamente del sofá, casi derribando a Eden y a Gloria al hacerlo. –No es eso. Ni tengo un viejo ricachón que me mantenga ni un lado oscuro, y no vivo una triste vida aburrida. Crece un poco, Eden. Solo porque alguien me haya dado un bonito regalo en vez de una batidora no significa que haya hecho algo egregio. Tú no eres la única que se merece cosas bonitas. Solo porque te hayas acostumbrado a esperar que todos te traten como una preciada princesa...– Ella dejó de hablar antes de decir demasiado. –¿Sabes qué? No importa–. Cogió su bolso, tirándolo al suelo.

–Henna –dijo Eden. –Solo te estábamos tomando el pelo un poco.

–¿Ah sí? –preguntó Gloria.

Ella recogió los contenidos de su bolso, metiéndolo todo dentro. Gloria alargó la mano y cogió un condón que se había salido del bolso.

–¿Tuyo? –preguntó Gloria.

Ella cogió el condón y lo lanzó dentro del bolso. –¿Sabes? En realidad no me apetece un masaje ahora mismo–. Se puso de pie y se colgó el bolso del hombro.

–En serio, Henna –dijo Eden. –Te mereces regalos bonitos. Solo te tomábamos el pelo.

–¿Ah sí? –repitió Gloria.

Henna miró rápidamente a Gloria y la encontró con una ceja levantada y sus ojos de color café oscuro llenos de acusaciones. Ella le había pedido a Eduardo que fuera discreto y no lo había sido. El resultado final de que ella se negara a mantenerse firme estaba claro. O al menos estaba claro en sus pensamientos. Gloria tenía sospechas y con razón.

–Lo siento –dijo ella rápidamente. –Os veré más tarde.

Eden dijo algo para detenerla, pero Henna no esperó a oír qué era lo que había dicho. Se apresuró a dirigirse hacia el ascensor abierto fuera de la entrada del spa, y se coló dentro justo antes de que las puertas se cerraran. Su teléfono sonó dentro de su bolso. Eden. Envió la llamada al buzón de voz. Su teléfono volvió a sonar. Eden. Se negó a contestar.

Eden era la que esperaba que los hombres le compraran regalos caros, y cuando no lo hacían los dejaba. Ese tipo de comportamiento se había ganado la desaprobación de Henna desde que Eden había surgido de sus años adolescentes como una joven que tenía que ser tratada como una princesa. Henna nunca se había sentido cómoda pidiendo regalos, y mucho menos esperándolos. La única vez anteriormente en la que había probado suerte siendo el tipo de mujer que esperaba regalos caros como algo debido, ella se había encontrado sola en Nochevieja.

Su teléfono volvió a sonar mientras entraba en su habitación. Eduardo no estaba, pero le habían sido entregados ramos de flores con una tarjeta, esperándola sobre el escritorio.

–Hola–. Esta vez ella respondió porque sabía que era Simon. La tarjeta, de Eduardo por supuesto, solo tenía su nombre. Las flores la hicieron sonreír. Eden hacía que quisiera darle puñetazos a las cosas.

–Voy a comenzar esta conversación diciendo que esta es la última vez que me meto en medio de una batalla de fuerzas con una chica Hirsch. Pero primero... ¿solucionaste lo que quiera que fuera con Tony Martínez? Porque voy a decir que eso fue un poco raro.

–No importa. Fue solo un malentendido. Eden te ha llamado.

–Y es por eso por lo que me alegra tener solo hermanos –dijo él. –Los hombres no actúan así. Los hombres solo se ignoran entre sí hasta que pueden tomarse unas cervezas juntos y fingir que nada ha pasado. Así que. Espera–. Se le escuchó hablar de fondo. –Solo un momento, Eden. La tengo al teléfono. Sí. Solo... te llamo luego.

Henna consideró colgar, pero esperó. Ella quería hablar con Simon de todos modos.

–Ya –dijo Simon. –¿Cuál es el problema?

–Eden ha sido desagradable conmigo.

Algo que sonó como un golpe le llegó por la línea.

–¿Te has dado un cabezazo contra la pared?

–No –dijo Simon. –Me estoy dando de cabezazos contra la puerta. Eden fue desagradable contigo. ¿Se ha reído de tu pelo, te ha cogido ropa sin pedir permiso, o te ha robado una muñeca?

–Eduardo me compró pendientes, un collar, y una pulsera, y ella me preguntó si yo era una dominatrix a la que le pagaban con joyas.

Simon empezó a reírse, y se convirtió en una carcajada. –¿Estás de broma? ¿Cuánto se ha gastado en ti?

–En realidad no lo sé –dijo ella. –Sé que me compró cuatro vestidos que eran bastante caros, y que se gastó lo que gano en una semana en lencería. Teniendo en cuenta que ha reducido dos de mis braguitas a harapos, casi me lo debía. ¿Por qué no me compraste nunca nada bonito?– Ella miró en torno a la habitación y contó. –Me ha dejado cinco ramos de flores. Tú nunca me compraste flores.

–¿Y cómo ha pasado esta conversación a ser sobre mí?

–¿Por qué no me compran los hombres cosas bonitas? ¿Por qué me compran batidoras? ¿Por qué recibe Eden joyas y proposiciones de matrimonio, y a mí se me acusa de sadomasoquismo?

–Esa es una pregunta difícil –dijo él.

–¿Porque no sabes la respuesta?

–Oh, sí que sé la respuesta. Simplemente no quiero decírtelo.

–Dímelo. Creo que necesito oírlo.

–En realidad preferiría no entrar en ese tema contigo. Pregúntale a Leo. No puedes negarte a hablar con él nunca más por ser un poco demasiado honesto.

–Solo dímelo–. Ella agachó la cabeza hacia un ramo de rosas e inhaló. Estaban llenas de aroma y se veían casi deliciosas.

–Porque no esperas que lo hagan. No estoy diciendo que seas una cita barata. Solo digo que no haces que los hombres se esfuercen.

–¿Y qué significa?

–Usemos a Waverly como ejemplo.

–¿Tenemos que hacerlo?

–Considerémosla como el ejemplo extremo y luego podemos retroceder desde ahí una vez que hayas comprendido lo que quiero decir.

–Me parece justo.

–Waverly me hace esforzarme como una puta por su amor. Si le regalara alguna vez una batidora por su cumpleaños, ella me cortaría la polla y la haría puré. Tú, por el contrario, no solo le diste las gracias a Oliver cuando te dio la batidora, sino que le hiciste batidos.

–Estaba intentando ser amable y agradecida.

–Lo que deberías haber hecho era tirársela a la cara y decirle que se fuera a la mierda.

–Yo nunca habría hecho eso. Habría roto conmigo–. Ella se sentó en la cama y empezó a quitarse los zapatos.

–Cielo –dijo Simon. –Él rompió contigo dos meses más tarde, y estoy bastante seguro de que, si le hubiera comprado una batidora a Emily por su cumpleaños, ella le habría hecho las maletas y habría recogido el resto de sus mierdas, y le habría dicho que se largara.

Sus brazos cayeron sobre su cabeza cuando se estiró tanto como le daba el cuerpo. Un momento más tarde se puso de pie y fue hacia las bolsas que Eduardo había llevado a la habitación después de su día de compras. –Es muy duro oír eso.

–Lo sé –dijo él. –¿Has tenido suficiente? Porque yo sí.

–¿Crees que es posible que me dé tanto miedo perder los novios una vez que los consigo que me esfuerzo demasiado y los alejo?

Ella cogió una de las bolsas de la tienda de lencería y la vació. Los dos bañadores que ella había vacilado en comprar fueron dejados a un lado. Los seis que le habían gustado a Eduardo y había lanzado a la dependienta para que los cobrara con el resto fueron dejados al otro lado. –Sí. Creo que los hombres prosperamos por el miedo a poder perder a nuestras novias en un instante si de algún modo cometemos el error de dejar que otro hombre las haga sonreír. No he pasado mucho tiempo pensando en ello, pero sospecho que Waverly me tiene cogido por las pelotas porque ha conseguido convencerme de que ella me está haciendo un favor al rebajarse lo suficiente como para tenerme en su vida.

–¿Me estás aconsejando que actúe así?– Todas las etiquetas con el precio habían sido arrancadas de los bañadores. ¿Era su procedimiento estándar en tiendas pijas? ¿Las mujeres que trabajaban cobrando en esos sitios sabían que debían retirar los precios cuando un hombre como Eduardo les tendía la tarjeta de crédito?

–Dios, no. Lo que estoy diciendo es que está bien esperar más de un hombre que una simple batidora, y si él no cumple, estás en todo tu derecho de no hacerle batidos. Esperar cierto nivel de consideración no te convierte en una zorra. La próxima vez tírale la batidora.

–¿Que le tire la batidora?– Ella levantó el bañador de una pieza que era sexi y bordeaba lo putón que a ambos les gustaba, pero ella también se lo había pensado un poco, ya que era demasiado “supermodelo brasileña” para una ginecóloga de treinta y seis años de San Francisco. Eduardo lo había comprado de todos modos. Él claramente pensaba más en su cuerpo que ella si pensaba que ella podía verse bien con el bañador blanco que ella estaba examinando.

–Lánzale la batidora. Si un hombre te compra una batidora, tírasela a la cabeza.

–Tú me compraste un wok y clases de cocina china para mi último cumpleaños.

–Tú no me la chupas.

–Entendido–. El bañador blanco fue dejado de lado. Se lo probaría de nuevo. ¿Por qué no? A Eduardo le gustaba. A ella le gustaba. Simplemente no creía tener el cuerpo para lucirlo.

–Cuéntame qué pasó con Eden.

Ella se lo contó sin omitir nada y añadiendo algunas cosas sobre Gloria, la pistola, el machete, y las miradas asesinas.

–Eden sabe que pasa algo –dijo Simon. –Eso está claro. Especialmente si el Caballero Caliente estaba pegado a ti como una lapa anoche. Solo te estaba tomando el pelo. Os conozco a las dos lo suficiente como para saber que ella no estaba intentando ser desagradable. Ella podría malinterpretar dolorosamente una situación, pero nunca ha sido desagradable a propósito. Ten siempre en cuenta que Eden piensa que el mundo gira en torno a ella. Esa es la maldición de las personas realmente bellas. Creen que el resto de nosotros hemos sido puestos sobre la faz de la tierra para su distracción y diversión. Ella simplemente no sabe cuando parar algunas veces–. Como Eden había hecho con Simon. Malinterpretó dolorosamente la situación. Vio el mundo solo desde su perspectiva.

–Tienes razón–. Ella pasó de los trajes de baño a la lencería. Las dos bolsas llenas de sujetadores, bragas, camisones, y cerca de una docena de cajas de calzoncillos ajustados que a Eduardo parecían gustarle fueron vaciadas sobre la cama. Las cosas de Eduardo fueron puestas en un montón, y luego empezó a emparejar las suyas propias.

–Gloria suena a que da mucho miedo. Yo la evitaría hasta después de la boda por lo menos. Quizás sea solo Fátima la que saca lo peor de ella, o quizás tenga un problema de verdad con el hecho de que su padre continúe con su vida. En cualquier caso, no quieras empezar a tener un comportamiento para llamar la atención en la boda de tu hermana solo porque a ella no le guste que tú te estés tirando a su papaíto. En resumen, aléjate de ella y limítate a charlar sobre el tiempo y la salud de los demás si te ves pillada en una conversación con ella.

–Eso puedo hacerlo–. Ella dispuso un conjunto de ropa interior de seda rosa pálido con encaje color caramelo sobre la cama. Perdonó a Eduardo por destrozar sus bragas.

–Cuando llegue el momento de hacerlo público, deja que Eduardo lidie con ella. Déjale claro que si ella va a volverse loca o a amenazarte, que se acabó. No me importa lo mucho que te guste Eduardo; si su hija es una psicópata, aléjate.

–También puedo hacer eso.

–¿Un consejo?

–Dispara–. Ella fue hacia los cajones y empezó a guardarlo todo cuidadosamente. Sus cosas fueron a un cajón. Las de Eduardo a otro cajón diferente. Mientras cerraba el cajón se dio cuenta de que le había dado un cajón. No hacía ni una semana que le conocía y ya le había dado un cajón en su espacio. Eso le dio un momento de pausa.

–Sé la mujer que tú quieras ser con Eduardo. No seas la mujer que crees que se supone debes ser, o la mujer que todo el mundo espera que seas. Él encontró algo sexi y excitante en ti cuando hiciste algo fuera de lo normal, y creo que a ti te gustó ser esa persona. Creo que estás muerta de aburrimiento de ser la pequeña y buena Henna, la que paga sus impuestos en enero y nunca se pierde un chequeo dental. Te gusta ser la salvaje y sexi Henna que tiene sexo en los servicios de los aviones.

–No era yo.

–¿En serio? ¿Estás totalmente segura de ello? O quizás eras la persona que siempre quisiste ser, pero tenías miedo de arriesgarte. Dime algo. Cuando estás sola con él montándotelo de miedo, ¿te sientes más auténtica que cuando hay otras personas alrededor?

–Sí–. Ella volvió a abrir el cajón de Eduardo e inspeccionó su contenido. Doce cajas sin abrir de ropa interior.

–Sé esa persona. Hazte un reajuste mental. Lleva las joyas ridículamente caras y manda a Eden a tomar por el culo la próxima vez que te pregunte si te ha dado por pegarle a los tíos. O aún mejor, solo dile que te llame ama.

Un teléfono sonó al otro lado de la línea. –Es Eden –dijo Simon.

–No voy a volver al spa si Gloria está allí. No quiero que me ahogue en el jacuzzi.

–Me parece justo –dijo Simon. –Voy a responder a su llamada. Solo disfruta del momento. Te llamaré tan pronto como lo haya solucionado con Eden.

Tras colgar, ella se dirigió a la cama y cogió el bañador blanco. Estaba diseñado de tal modo que acentuaba más que ocultaba lo que cubría. –No voy a dejar que me molesten –dijo ella. –De eso nada–. ¿Llevaban joyas caras a la piscina las mujeres? –Yo sí.

Ella colocó un pareo alrededor de su cuerpo, se puso un par de zapatos rojos de tiras estúpidamente altos, le dio a su pelo una buena sacudida y luego lo ahuecó, se lo recogió en un moño despeinado, y cogió su bolso y sus gafas de sol.

No había señales de Eduardo en la piscina, pero encontró a Midge, a su madre, y a Leo sentados a una mesa bajo una sombrilla.

–Tienes el mismo aspecto que un millón de dólares –le dijo tía Midge.

–¿No son los zapatos un poco demasiado? –preguntó su madre. –¿Sabes lo que tu abuela solía decir? Solo los niños y las putas se ponen zapatos rojos.

Ella miró a su madre. –¿Sabes que realmente haces mucho daño cuando dices cosas así? Ciertamente no soy una niña y no parezco una puta. Antes de que me digas que no era eso lo que querías decir, eso era precisamente lo que dabas a entender.

–¿Qué te ha entrado? –bufó su madre. –Solías ser tan complaciente, y en este par de días apenas te reconozco.

–Me gustaría intentar adivinarlo –dijo Leo. –En cuanto a lo que le ha entrado, quiero decir. Múltiples veces, me imagino.

Tía Midge le dio un tortazo. –Cierra la boca.

–Bonitos pedruscos –se rio Leo. –¿Qué has hecho para ganártelos?

–Cosas que tu pervertido cerebro solo puede imaginar.

Su madre bufó. –¿Hablando obscenidades? Pero en serio, ¿de dónde los has sacado? –preguntó ella examinando sus pendientes.

–Fueron un regalo –dijo ella.

–¿No se supone que tienes que estar en el spa con Eden? –preguntó su madre.

–Ella me hizo enfadar y en realidad no me siento capaz de lidiar con ella ahora mismo –dijo ella.

–¡Henna! –le riñó su madre. –Esta es la semana de bodas de Eden.

Leo se rio. –¿Desde cuándo el día de bodas se ha convertido en una semana de bodas? ¿O es esto solo Eden creyéndose la chica más súper especial del mundo en su propia mente otra vez? Semana de bodas... y una mierda.

Había veces en las que ella podría estrangular a su hermano con sus propias manos, pero esa no era una de ellas. En vez de eso, cuando él le ofreció la mano para un “choca esos cinco”, chocaron sus palmas en una muestra de unidad.

–Estáis actuando como niños pequeños–. Su madre se levantó de la silla. –Voy a empezar a prepararme para esta noche. Que se os pase el malhumor a tiempo para la cena. Todas nosotras vamos a cenar mientras los hombres hacen sus cosas–. Ella se alejó sin mirar atrás.

–¿Cuál es su problema? –preguntó ella.

–Tiene una resaca tremenda –se rio Leo. –Graciosísimo.

–Judith nunca supo beber –dijo tía Midge. Se levantó de la mesa. –Voy a echarme una siesta. Os veré esta noche–. Ella se alejó en la misma dirección en la que se había ido su madre.

Henna miró a Leo, quien estaba bebiendo una casi vacía gigantesca botella de agua. –¿Y qué te pasó anoche?

La botella se alejó de su boca con un pop. –Fátima abusó repetidas veces de mí. En un momento me tuvo tumbado de espaldas, abofeteándome. Me hizo sentirme sucio, algo de lo que estoy seguro sabes que ya es decir. Te estoy diciendo que es una puta loca. Esta mañana me echó de su habitación a patadas y me dijo que me rajaría si se lo contaba a alguien. ¿Sabes? En realidad creo que podría hacerlo. Esas colombianas saben bien como subir el volumen.

Ella levantó la vista cuando una sombra cayó sobre su mesa. Eden, Romeo, Héctor, y Gloria se estaban sentando en sillas. Antes de que uno de ellos fuera a buscar una silla adicional a otra mesa, Henna se levantó con el bolso en la mano. –Coged mi silla.

–No te vayas por nuestra culpa –dijo Romeo. –Hay muchas sillas. He tenido muy poca oportunidad de llegar a conocerte. Y eso me gustaría mucho.

–Henna –bufó Eden. –Te dije que sentía haberte tomado el pelo. Olvídate de eso ya.

–Está bien –dijo ella. –Yo... tengo que hacer algo–. Como huir de Gloria.

–¿Como ir a buscar a mi padre? –preguntó Gloria. –Porque acabo de verle tomándose un café con Fátima. En la cafetería.

–¡Gloria! –ladró Romeo, y luego dijo lo que fuera que quisiera decir en español. Fueran cuales fueran las palabras que usó solo hicieron que Gloria se encogiera de un hombro y sonriera mientras sacudía una mano. En el léxico del lenguaje corporal, Gloria más bien le había dicho a Romeo que se jodiera.

Henna miró a Gloria por un breve instante. En ese momento apreció las gafas de sol oscuras y su habilidad para enmascarar las expresiones más de lo que ella las escondería jamás. –Como ir a mi habitación a prepararme para esta noche –dijo ella.

Leo se levantó de la mesa. –Vamos, te acompañaré–. Él cogió su toalla, la rodeó con un brazo, y la alejó de la mesa antes de que tuviera oportunidad de abrirle la cabeza a Gloria con su bolso.

–¿Soy yo o es una completa zorra? –le preguntó a su hermano.

–Es una completa zorra.

Atravesaron el vestíbulo, pasando por la cafetería. Eduardo estaba sentado con Fátima a plena vista desde la puerta. Tenía un brazo alrededor de sus hombros y sus labios presionados contra su frente.

–Eso podría ser un malentendido gigante –le dijo Leo.

–¿Sabes qué? –dijo ella. –Simplemente ni siquiera quiero entrar en eso ahora mismo–. En vez de continuar hacia los ascensores, ella se giró y fue al mostrador de recepción con Leo siguiéndola.

La mujer que había estado en recepción cuando ella llegó le dedicó una sonrisa. –¿Cómo puedo ayudarla?

–¿Pueden bloquear y cambiar las llaves de mi habitación?

–Por supuesto.

Menos de un minuto más tarde, ella cruzó el vestíbulo con su hermano y sus nuevas llaves.

–¿Te das cuenta de que realmente no sea nada? –repetía Leo. –Él está por ti. Sin importar cuanto dinero tenga, ningún hombre compra...

–Esa era yo lanzando una batidora –dijo ella. –Ahora soy una lanzadora de batidoras–. Ella escribió furiosamente un mensaje en su teléfono, informando a Eduardo de que sabía donde estaba, con quien estaba, y que más le valía pensárselo dos veces antes de volver a cruzar su umbral una vez más. Le dio a enviar tras un momento de vacilación. Cuando el mensaje fue enviado se sintió encantada y aterrorizada a la vez.

–¿Se supone que eso tiene que tener sentido?

–Pídele a Simon que te lo explique.

Mientras subían en el ascensor, le envió un mensaje a Simon. Acabo de lanzar mi primera batidora. Su respuesta llegó menos de un minuto más tarde. ¡Adelante, tigresa!

Una vez estuvo detrás de la puerta de su habitación del hotel, Henna tuvo un momento de pánico. “¿Y si nunca vuelve a cruzar mi umbral? Pues entonces nunca vuelve a cruzar tu umbral. Y eso está bien porque de ahora en adelante vas a ser esa persona que te hace sentirte fabulosa. Incluso podrías empezar a comprarte joyas tú misma solo porque quieres.”

Pero todavía existía la posibilidad de que él respondiera y ella tenía que estar preparada. Rápidamente se desató el pareo y lo lanzó hecho una pelota sobre la cómoda. La cuestión era qué hacer. Una cuestión que ella no tuvo tiempo de contestar cuando una distintiva llamada a su puerta casi le dio un ataque al corazón. Sin importar lo que iba a pasar, iba a pasar con su nuevo traje de baño y los zapatos rojos que solo las putas y los niños tenían derecho a ponerse.

–De verdad que tengo problemas –musitó ella mientras se dirigía hacia la puerta.

Antes de poder mirar por la mirilla, un puño volvió a golpear la puerta una segunda vez. –Henna –llamó Eduardo desde el otro lado. –Sé que estás ahí, y sé que has cambiado la cerradura. Abre la puerta.

Ella abrió la puerta lo suficiente como para evitar que él entrara. –¿Recibiste mi mensaje?– “Bien hecho. Ahora mismo suenas mucho más segura de ti misma y sexi de lo que te sientes.”

–Recibí tu mensaje. ¿Vas a dejarme entrar o vamos a tener esta conversación conmigo en el pasillo y los octogenarios de la habitación de al lado espiando desde su puerta?

Ella se retiró de la puerta, se giró, y se alejó dejándola abierta. Celos, puros y envolventes, conducían todos sus movimientos y cada una de sus respiraciones. Por primera vez ella se impondría a un hombre en vez de dejarle por no ser lo suficientemente bueno, y en vez de dejar que la dejaran por ser demasiado apretada.

La puerta se cerró casi silenciosamente, y luego el cierre de seguridad se cerró con un clic. –Puedo explicarlo.

Ella se giró, le miró fijamente, y dejó que sus uñas repiquetearan un staccato contra el escritorio. –Explícate–. Henna no sabía quien poseía su cuerpo, pero le gustaba. Calientes emociones la embargaban, trayéndola a la vida.

–Puedo explicarlo –repitió Eduardo.

–No me importa–. Ella sacudió la cabeza y la mano. –O vuelve con tu novia. Dame algo de espacio y paz. Me gusta que me conviertas en una persona más apasionada. No me gusta que me estoy comportando como una... una adolescente malhumorada–. Esta inmadurez tan poco típica de ella la ponía incómoda. Ella se giró y se negó a mirarle mientras él se acercaba a ella. Muy madura.

–Querida–. Un dedo bajó por su brazo desnudo. –Le debía una conversación educada y civilizada para explicarle que hemos terminado de una vez y para siempre.

Henna sorbió por la nariz y volvió a sacudir la cabeza. Había poder en la pasión.

–¿Estás celosa? –preguntó con una sonrisa en su voz.

–Por supuesto que estoy celosa –dijo ella con un toque de emoción. –Te veo tocando a otra mujer. Te he visto. Con tu brazo rodeándola, besándola.

–No la he besado.

–Lo hiciste. En su frente–. Ella señaló con su dedo un punto en su rostro, donde el beso había aterrizado.

–Eso no es un beso –dijo él. –Esto es un beso.

Henna sintió el beso con todo su cuerpo, y fue energizante.

Ella le dedicó una expresión que ella esperaba reflejara sus sentimientos de disgusto y pasión. –No me gusta verte tocar a otra mujer–. Que tuviera o no derecho a exigirle cosas no importaba. De vuelta a la realidad ella habría sido fría y distante. En el paraíso, ella era apasionada y ya no le daba miedo que se conocieran sus sentimientos. –¿Te gustaría verme tocando a otro hombre?

–No –dijo él. –Soy un hombre muy celoso, como bien sabes–. Él la tomó de la mano y se llevó sus dedos a la boca. –Lo siento. No volverá a suceder.

Eduardo había sabido desde el momento en que accedió a reunirse con Fátima que era un error. Lo sabía. Pero había ido de todos modos. Fátima había sido su amiga y luego su amante. Él quería que todo estuviera bien entre ellos antes de que sus caminos se separaran.

–¿Nunca más?– Henna tenía los brazos cruzados sobre el pecho, y la masa de su cabello recogido encima de su cabeza le tentaba. Quería quitarle las horquillas y despeinarlo.

–Nunca más –prometió él. –No puedo decirle que se vaya. No es mi fiesta y yo no la invité. Pero te prometo que tendrás toda mi atención.

–Supongo que eso bastará–. Henna suspiró. Se miró las uñas mientras continuaba haciendo pucheros.

Él puso sus manos sobre sus caderas, les dio una pequeña sacudida, y la besó en el cuello. –¿Qué tal si te demuestro lo mucho que lo siento?– Él podía esforzarse para conseguir el perdón.

–Siempre puedes intentarlo –dijo ella.

Sus dedos encontraron y retiraron suficientes horquillas, provocando que su cabello cayera por su espalda. Con cada mano capturó un mechón de pelo y lo dejó caer en cascada entre sus dedos. Llevaba puesto uno de los bañadores que habían elegido en su día de compras, junto con las esmeraldas.

Él cogió una de las tirantas del bañador que era mucho más revelador que un biquini. –Me gusta como te queda–. La tiranta bajó hasta que un pecho, coronado por un empinado pezón rosa, fue revelado. Él bajó la otra tiranta, dejando que la parte superior del bañador cayera hasta su cintura. –Me gusta más cuando te lo quitas–. Con un pequeño empujón de sus manos, la pequeña prenda de tela blanca cayó al suelo alrededor de los zapatos rojos de Henna. –Me gustan tus zapatos.

Él se echó hacia atrás y la examinó de pies a cabeza. Desde los zapatos, su mirada pasó a su suave pubis, luego siguió subiendo hacia sus redondos y plenos pechos y la esmeralda que colgaba alrededor de su cuello, finalmente hasta llegar a su bonito rostro con las pecas que adornaban su nariz, y su boca del color rosado de pétalos de tulipán.

Colocó una mano sobre su cadera desnuda mientras su cabeza bajaba hacia ella. ¿Cuánto tiempo tarda una persona en enamorarse? ¿Podía pasar en un instante? Sí. Su voz interior respondió a la pregunta por él. Luego le dio unos consejos. “No hay prisa. Tómate tu tiempo. El destino trabaja a tu favor.”

Se sentó en la cama con Henna de pie entre sus muslos. Sus manos recorrieron la suave y firme piel de sus muslos, caderas, y trasero. Cubrió su sexo con una mano, dejando que un dedo y luego dos se deslizaran dentro de sus húmedos labios. Cuando él aleteó sus dedos, ella dobló las rodillas ligeramente, permitiendo que sus piernas se abrieran. Él la movió para que pasara de estar entre sus piernas a estar sentada a horcajadas sobre él. Él abrió más sus propias piernas, obligándola a sentarse sobre sus muslos. La posición exponía la rosada carne detrás del desnudo montículo.

La penetró con un largo dedo, seguido de un segundo, el cual mantuvo completamente quieto mientras presionaba su palma contra el duro botón de su clítoris. Si ella quería un orgasmo, tendría que esforzarse para conseguirlo solo un poco. Y lo hizo.

Ella apoyó sus manos sobre sus hombros mientras se frotaba contra la palma de su mano. Cada sacudida y rotación de sus caderas la llevaba más y más cerca del clímax. Cuando sus músculos internos temblaron, él retiró la mano.

Un grito de rabia salió de sus bonitos labios al negársele lo que quería. Ella se inclinó hacia delante y presionó su frente contra la de él. –Siempre haces eso –gruñó.

–¿Quieres que te adore?– Él jugueteó un poco con sus dedos. –¿O quieres que te lleve deprisa al orgasmo?

–Adórame.

Retirando los dedos, Eduardo se puso de pie y sujetó la carne de sus nalgas. Se giró y la tumbó de espaldas sobre la cama, luego se arrodilló en el suelo delante de ella. Él abrió los muslos de Henna, luego agachó la cabeza y sopló suavemente sobre su húmeda carne. Ella gimió y abrió aún más sus muslos, dándole acceso a su vagina. Él miró su expectante coño, húmedo y preparado para él, y deslizó un dedo entre sus labios desnudos, empapándolos en sus jugos. Lo retiró y se lo metió en la boca.

Rodeó con sus manos sus muslos. Con un brusco tirón, la deslizó hacia delante y separó sus muslos tanto como pudo para que ella estuviera completamente expuesta ante él. Pliegues suaves como pétalos y rosados como rosas brillando con el rocío de la mañana se abrieron delante de él. Él inhaló el aroma de su esencia, saboreando la dulzura que permanecía. Su lengua lamía y succionaba, haciendo giros alrededor de su clítoris. Justo cuando ella estaba a punto de llegar al clímax, él retiró su lengua del duro botón y movió su boca más abajo.

Penetrándola con su lengua, la condujo dentro y fuera de su estrecho pasaje, alternando entre superficial y profundo, y ocasionalmente con un giro. Ella gimió ante la sensación. Él pasó la lengua por su clítoris, rodeándolo suavemente con su lengua antes de metérselo en la boca y succionarlo. De nuevo, cuando estaba cerca del orgasmo, él se retiró de ella, provocando un gemido de desaprobación.

–¿Por qué paras siempre?– Ella dio puñetazos en el colchón.

Él ignoró sus protestas, sabiendo muy bien que ella disfrutaba del lento tormento tanto como él. A su debido tiempo, él bien podría demostrarle lo que es el auténtico tormento sexual y la resultante frustración y gratificación. Recorrió un dedo por la longitud de su empapada hendidura, extendiendo más su lubricante natural. Cuando llegó al pequeño frunce de su reborde, se detuvo. Henna jadeó, y él sintió un pequeño escalofrío de placer recorrer el cuerpo de Henna.

–Te gusta cuando te toco aquí, ¿verdad?– Él comenzó a masajear suave pero insistentemente con su pulgar. Henna asintió con la cabeza. Él insertó su dedo hasta el primer nudillo. Ella contuvo una pequeña exclamación y sus ojos brillaron de anticipación. A ella le gustaba el juego anal tanto como a él. –Más tarde.

–¿Qué tal ahora? –preguntó ella, rabia, frustración, excitación, y anticipación mezclándose en sus palabras.

–No seas tan impaciente –rio él. –Eres lasciva.

–Una mujer que sabe lo que quiere no tiene por qué ser lasciva –dijo Henna, tensándose. Eduardo presintió que se acercaba a terrenos peligrosos y rápidamente reculó.

–Por supuesto que no–. Se levantó de entre sus piernas y trepó a la cama, tirando de ella junto a él. Sin dudar ni retroceder, la lengua de Henna se introdujo en su boca, enredándose con la suya. Él presionó su espalda contra la cama, esperando que ella entendiera que, en ocasiones, a él le gustaba estar al mando de sus propias seducciones.

Inclinándose sobre ella, con su brazo acunando su cuello, él continuó acariciando y pellizcando los pliegues de sus labios vaginales, ocasionalmente metiendo un dedo o dos dentro de ella. Ella tembló alrededor de su mano, sus brazos sujetándola detrás de su cabeza, atrayendo su boca a la suya. Con un grito que le hizo arquear la espalda, ella se estremeció y se corrió, volviendo a caer sobre la curva de su brazo una vez que estuvo saciada.

–Ha sido maravilloso –dijo ella, besándole y empezando a levantarse.

–Me alegra mucho que aprecies mis esfuerzos –dijo él, volviendo a dejarla sobre la cama. –No hemos terminado.

Henna dejó que sus dedos se colaran dentro de los pantalones que llevaba Eduardo, abriéndose camino despacio hacia su ya erecto y preparado pene. Él rodó de espaldas y colocó sus brazos tras su cabeza, perfectamente contento de ser el objeto en vez del instigador de lo que estaba por venir. Él desabrochó sus pantalones antes de empujarlos hacia abajo y liberar su palpitante miembro.

Henna deslizó su mano arriba y abajo por su verga, deteniéndose en ocasiones para juguetear con la rendija en la punta o para apretar más fuerte o más suavemente. En su tiempo juntos, Henna había realizado un gran estudio de su polla y de lo que le producía placer a Eduardo. Ella le conocía mejor de lo que él se conocía.

Con un solo movimiento, ella le tomó en su boca, succionando fuerte y vigorosamente, suficiente como para hacerle jadear. Eso era nuevo. Mientras él todavía se estaba acomodando al delicioso asalto de su boca, una segunda sorpresa llegó en forma de su dedo colándose entre sus nalgas.

Un dedo empujó con bastante poca delicadeza dentro de su no preparado agujero, ahogándole en un mundo de sensaciones. Ella forzó el dedo más allá del anillo de músculo mientras su boca succionaba sus testículos, metiéndoselos en la boca uno a uno. Eduardo arqueó la espalda, obligando su dedo a entrar más profundamente. Ella se metió su polla en la boca lo más profundamente que pudo mientras curvaba su dedo en su ano. Él gritó como no sabía que podía hacerlo cuando un orgasmo como ninguno que había tenido en años explotó dentro de él.

–Henna –suspiró cuando ella volvió a la curva de su brazo.

–¿Te ha gustado?– Ella se inclinó sobre él y estudió su rostro.

–Sí–. Él atrajo su boca hacia la suya, dejando que el beso durara antes de pasar su boca hacia su cuello.

–Llego tarde –dijo ella, pero no se movió.

–¿Cómo has sabido hacer eso? –preguntó él, presionando sus labios contra su pelo. –Con tus dedos.

–Tú me lo hiciste a mí –dijo ella. –Me gusta. Parecías disfrutar del juego anal. Me imaginé que te gustaría lo mismo.

–Sí –dijo él. –Nadie me había hecho eso antes.

–Podría tener una sorpresa para ti más tarde–. Ella le dedicó una sonrisa pícara.

–¿Qué?

–Ya lo verás –dijo ella.

–¿Me perdonas?

–Supongo que sí –dijo ella. –Simplemente no la quiero cerca de ti. Nunca me he sentido así de celosa antes. Vuelve a las personas locas, ¿verdad?

–Sí. Creo que ella podría marcharse –dijo él. –Quizás. Tal vez no. Uno nunca sabe con Fátima.

–¿Qué le dijiste?

–Más bien qué me dijo ella –dijo él. –Fátima me ha dado un ultimátum al cual he respondido.

–¿Y cuál fue?

–Casarme con ella o no tendré nada de Fátima–. Él pasó la mano por su cadera desnuda. –No dictará mis actos una mujer que tiene poco interés que ofrecer.

–¿Qué podrías posiblemente querer que ya no tengas en abundancia? De verdad, no puedo imaginarme qué te falta en la vida.

–Me gustaría otro hijo –dijo él. –Todavía soy joven y sano. Me gusta la idea de convertirme en padre de nuevo. Eso no es algo que Fátima pueda darme. Ella es mayor que yo. Su tiempo de tener hijos ha pasado. Pero tú...– Eduardo le dedicó una mirada apreciativa. –Tu cuerpo está maduro y preparado para ser llenado.

–¿Es esa la razón por la que te gusto? –preguntó Henna, preguntándose cuál sería su respuesta. Parte de ella le decía que debería sentirse complacida de que él pensara en ella como una potencial madre de su hijo. La otra parte le decía que debía sentirse ofendida por que él la mirara como una yegua de cría.

–No –dijo él. –Me gustan tus ojos. Tu sonrisa. Me encanta tu cuerpo. Me haces reír. Fátima no me hace reír. Ella me da grima.

–Entonces si yo dijera, “Eduardo, nos llevamos bien y el sexo es genial. Reproduzcámonos.” ¿Qué dirías a eso?

–Diría que me gustaría pasar algo más de tiempo conociéndote –dijo él. –Siento haberte enfadado, pero podría tener que hacerlo de nuevo solo por hacer las paces contigo.

–Estoy segura de que se te ocurrirá algo –dijo ella.

Eduardo se rio. –Henna, no sabes lo que me haces.

Ella le besó en la punta de la nariz, luego rodó y se levantó de la cama. Se quitó los zapatos de una patada y cruzó la habitación descalza.

–¿A dónde vas?– Él la cogió de la mano.

–Tengo que prepararme para esta noche. A diferencia de ti, no puedo simplemente darme una ducha, pasarme una mano por el pelo, y voilà, estar perfecta. Cuesta mucho trabajo ser yo.

–Ponte el blanco –dijo él.

–Pensé que te gustaba más el rojo.

–No voy a estar contigo, y el blanco es el que menos me gusta–. Él besó sus dedos. –Guarda el rojo para otra noche.

Ella sonrió, recuperó su mano, y desapareció en el cuarto de baño. Eduardo se tumbó en la cama con sus brazos extendidos, dejando que su cuerpo se hundiera en el colchón. Se sintió tentado de quedarse allí tumbado, pero tenía que estar en el vestíbulo en menos de una hora. La ducha estaba corriendo cuando él entró en el cuarto de baño, y Henna estaba bajo el agua. –¿Cómo fue tu viaje al spa?

–Desastroso –dijo ella. –Eden fue desagradable conmigo. Probablemente reaccioné exageradamente. Sí, exageré. Haré las paces con ella esta noche.

Él cogió uno de los pendientes que le había comprado esa mañana y lo examinó. –¿Qué pasó?

–Nada. Fue una estupidez. Eden y Gloria me estaban tomando el pelo. Yo debería haberlo ignorado, pero no lo hice.

–¿Tomándote el pelo sobre qué?

–Querían saber si yo tenía un amante viejo y ricachón que me compraba joyas, o si yo era una dominatrix con mi propia mazmorra y me pagaban con joyas. Comportamiento pueril y juvenil, y dejé que me afectara. Lo que estaban diciendo era muy desagradable y típico de Eden. Ahora que te lo estoy diciendo en voz alta me siento aún más ridícula por el modo en que reaccioné.

–Suena a que tenías todo el derecho a estar enfadada con ellas. Son mujeres adultas. No niñas pequeñas. Deberían actuar como adultas.

–La verdad es que quiero a mi hermana, pero ella puede ponerse muy celosa cuando piensa que yo estoy recibiendo algo más o mejor que ella, así que yo siempre la dejo ganar en lo de “lo mío es mejor que lo tuyo”. No sé de donde viene esto. Yo estaba en la facultad para cuando ella entró en la guardería, así que en realidad no había rivalidad mientras estábamos creciendo.

–Ah –dijo él. –Yo puedo decirte por qué se siente celosa de ti.

–Ella no está celosa de mí.

–Sí. Tú eres la favorita de tu padre. Ella lo sabe. Me resulta obvio. Eden es una chica encantadora, pero tú estás bien educada y eres una doctora de éxito. La habilidad de Eden con los idiomas es admirable, pero tener una hermana mayor tan talentosa es un duro ejemplo al que aspirar.

Henna cerró el grifo y salió de la ducha. Él le tendió una toalla después de abrirla con un movimiento de su muñeca.

–Nunca pensé en ello así. No estoy segura de que tengas razón, pero explicaría muchas cosas.

Él la observó mientras se secaba. Decirle que quería un hijo había hecho que ella huyera. Una buena señal. La besó en la mejilla. –No dejes que Gloria te moleste –dijo él. –Yo hablaré con ella.

–No lo hagas –dijo ella. –No quiero que piense que fui corriendo a contártelo. Además, creo que ella nos tiene vigilados, y preferiría no tener más problemas con ella entre ahora y el momento después de la boda. Voy a decírtelo desde ya: si ella me amenaza con una pistola o viene tras mí con un machete, vamos a tener un problema.

–¿Has oído todo eso?

–Sí. Me estoy volviendo una gran fan de la pasión, pero no cuando hay armas y cuchillos de por medio.

Él se inclinó y la besó en la mejilla. –Pasa buena noche. Volveré aquí para pasar la noche contigo. Es decir, si me dejas una llave nueva.

–Puedes coger una llave nueva.

Él volvió a besarla y luego se marchó. Antes de cerrar la puerta, comprobó que tuviera la tarjeta correcta. En vez de cruzar el pasillo hacia su habitación, bajó el pasillo siete puertas y llamó con el puño.

Héctor respondió en ropa interior.

–Ponte los pantalones –le ordenó a Héctor mientras entraba en la habitación.

–No puedes simplemente entrar aquí –le dijo Héctor. –Ya no somos niños.

Él recogió un albornoz del suelo y se lo lanzó a Gloria, quien estaba intentando esconderse bajo las sábanas. –Tú y yo necesitamos tener una conversación sobre por qué piensas que es aceptable ser una zorra con Henna cuando ella no ha hecho nada para lastimarte.

–Bajaremos en diez minutos–. Héctor mantenía la puerta abierta e hizo un gesto para que Eduardo se marchara.

Se giró en redondo, puso una mano en el pecho de Héctor, y le sacó de un empujón de espaldas hacia el pasillo. –Ni siquiera pienses en tenerla conmigo. Esmeralda está de camino a Suiza ahora mismo. ¿Te has molestado siquiera en llamarla?

–No–. Héctor levantó la mirada del suelo y, por un breve momento, Eduardo vio al niño que conocía desde que nació.

Eduardo sacó su móvil del bolsillo y lo lanzó hacia Héctor. –Llámala ahora, mimado saco de mierda–. Cerró la puerta, dejando a Héctor fuera de la habitación. Lo que necesitaba decirle a Gloria no tenía nada que ver con Héctor.

Gloria estaba fuera de la cama, envuelta en el albornoz y, basándose en el modo en que sus brazos estaban cruzados, preparada para pelearse con él.

–¿Qué es lo que te pasa? –gritó él.

–Solo estaba divirtiéndome un poco –le gritó Gloria a su vez. –¡Ella no tenía por qué ser tan susceptible!

–Te dije esta mañana que mantuvieras la boca cerrada. ¿Y qué haces? En vez de mostrarme respeto o consideración, te burlas de los regalos que le compro a una hermosa mujer que me ha dado muchas alegrías en muy poco tiempo.

–Lo pillo –chilló Gloria. –¿Vale? ¿Cuál es el problema? Solo estaba tomándole un poco el pelo.

–Intentas arruinar la primera dosis de felicidad que he tenido desde que tu madre murió. ¿Por qué? ¿Por qué me haces esto? ¿Qué te he hecho para merecerme tal falta de respeto?

–Estás exagerando, y ella también. No puedo creer que te contara lo que pasó–. Gloria se examinó las uñas mientras sacudía su cabellera. –Vaya niñata.

–Ella hizo bien al contarme lo que había pasado –contestó él. –Ella también me dijo que sabe lo tuyo con Fátima. Lo que tú crees que es una broma inofensiva, ella lo ve directamente como una lunática desequilibrada que está siendo hostil hacia ella.

Gloria se puso ligeramente seria. –¿Ella sabe todo eso? ¿Quién se lo ha contado?

–No le pregunté. Lo sabe. Eso es lo que importa. Ahora mismo ella cree que eres una maniaca que va a por ella a continuación. ¿Ves ahora como tu estúpido comportamiento infantil podría costarme una relación que quiero explorar? ¿Qué mujer en sus cabales quiere estar con un hombre cuya hija podría empezar a perseguirla con un machete?

Gloria puso los ojos en blanco y soltó un pequeño bufido. –No voy a perseguirla con un machete. Antes de que ella exagerara esta tarde...

Él levantó una mano para silenciarla. –Ella iba a rechazar mis regalos porque la idea de recibir algo caro hacía que se sintiera incómoda. Me costó un gran esfuerzo convencerla de que aceptara lo que yo le ofrecía. ¿Y qué haces tú? Para empezar te centras en las cosas que la ponen incómoda.

–Como que tenía un amante viejo y ricachón –dijo Gloria con una mueca.

–Ahora estás viendo el asunto a través de otros ojos aparte de los tuyos. A veces eres muy estúpida y egoísta. Solo piensas en ti y no en los demás. Que fueras así decepcionaba a tu madre terriblemente. Ella quería que tú fueras amable. A menudo no lo haces. Hay veces en las que no tienes empatía.

Mencionar a Pilar tuvo el efecto que él quería. Gloria finalmente pareció entender el mundo que existía más allá de su limitado ámbito. –Eden fue mucho peor. Mucho peor.

–¿Es eso una excusa? Henna conoce a su hermana y puede juzgar que fue una broma inofensiva, aunque infantil. Ella no te conoce, aparte de saber que fuiste tras Fátima para atacarla, y tú vas y la acusas nada más y nada menos que de ser una cazafortunas.

–¿Estás seguro de que no es una cazafortunas?

Él miró fijamente a su hija.

–No creas que no he visto el acuerdo prematrimonial que le impusiste a Romeo para que Eden lo firmara. Puedes hablar sobre el destino todo lo que quieras, pero al final sigues cubriéndote las espaldas.

–Hay una crueldad en ti que me resulta fea, al igual que le parecía a tu madre. Si ella supiera como has tratado a Henna, sabiendo que yo estaba desarrollando sentimientos por ella, ella lloraría y se preguntaría qué había hecho mal al criarte–. Quizás era un golpe bajo, pero funcionó. Había veces en las que necesitaba un martillo para atravesar el grueso cráneo de Gloria.

–Lo siento mucho–. Gloria empezó a llorar.

Sus lágrimas ya no tenían efecto en él. No habían funcionado durante veinte años. –No me importa qué tengas que hacer, pero hazte amiga de Henna. Ella es muy amable. Quizás puedas aprender algo de ella.

–Intentaré hacer las paces con ella esta noche –dijo Gloria. –Le diré que solo estaba bromeando. Le haré saber que en realidad me parece bien que vosotros dos estéis juntos. Y me parece bien.

–¡Presta atención! –ladró él. –No le hagas saber que lo sabes. No me complace que Esmeralda te haya llamado, pero debería haber anticipado eso. Fue estúpido por mi parte contarle algo que quería que mantuviera en secreto. No hasta después de la boda.

–Todo el mundo lo sabe –dijo Gloria. –Entre tú actuando como un adolescente y ella caminando por ahí como si fuera tu dueña...

–Ni media palabra más–. Él abrió la puerta y salió al pasillo. Héctor estaba sentado en el suelo con las manos alrededor de su teléfono.

–¿Has hablado con ella?– Eduardo se acuclilló y le quitó el teléfono a Héctor.

–No me habla–. Él levantó la mirada, sus ojos sombríos y fatigados. –Me gritó durante un minuto cuando se dio cuenta de que no eras tú al teléfono y colgó. Creo que en realidad podría haber llegado demasiado lejos al dejarla atrás.

–Ella no pinta nada aquí –dijo él. –Que ella esté aquí solo causaría problemas. Tienes que dejar de permitir que ella controle como vivir tu vida. Romeo lo averiguó. Ahora tú necesitas averiguarlo también–. Eduardo se puso de pie y le ofreció una mano a Héctor. –Una cosa más–. Él puso su mano sobre el pecho de Héctor y le empujó contra la pared. –O te casas con mi hija o dejas de tratarla como a una puta. Si vuelvo a pillaros a los dos en la cama otra vez y ella no tiene un anillo en el dedo, te cortaré la polla yo mismo. ¿Me he explicado bien?

–Sí –dijo Héctor.

Eduardo le dio una rápida, que no fuerte, bofetada en la cara. –Pues no te olvides.

Liberó a Héctor de la pared y volvió a recorrer el pasillo hacia su propia habitación. Cuando estuvo tras la puerta, llamó al jefe de seguridad de Esmeralda para confirmar que ella siguiera estando en Europa y no en un vuelo de camino a las Bermudas. No consiguió hablar con nadie. Era llamativo pero no preocupante. Él tenía otros recursos. Tras hacer varias llamadas, se recompuso.

Había mensajes en su teléfono y un mensaje de Henna. Esmeralda estaba de verdad en Suiza. Él tenía que cruzar el pasillo cuando estuviera preparado.

Estaba preparado. Salió de su habitación y fue a la de ella. Judith y Midge estaban sentadas en el juego de sillones que había cerca de la ventana. Las dos le miraron con expresiones bastante diferentes cuando entró en la habitación. Henna estaba frente al espejo y se giró hacia él. Llevaba el vestido blanco con zapatos verde lima y las esmeraldas. Su cabello estaba recogido, dejando su cuello despejado. Era una suerte para ella que su madre y su tía estuvieran en la habitación. De otro modo su cabello no habría tenido la más mínima oportunidad.

–Señoras, no las estaba esperando aquí.

–Oh...– Henna le miró. –Se me olvidó enviarte otro mensaje. Pues vaya con lo de ser discreto.

–Oh, Dios mío –exclamó Judith. –Vosotros dos os acostáis juntos. Lo sabía. Pero no dejes que papá se entere. Le dará un ataque. Ya está bastante disgustado porque tu hermano se esté comportando como un marinero con un permiso en tierra. Que los dos os lo estéis montando no va a ayudar.

–Judith –dijo él. –Soy un hombre adulto. No siento la necesidad de ocultarle mi comportamiento a Mel.

–Hacéis buena pareja –dijo Midge. –Mi hermano es un hombretón. No dejes que te moleste–. Ella se puso de pie, levantando a Judith con ella. –Llegamos tarde. Os veremos en el ascensor.

–No te entretengas –le dijo Judith a Henna.

Las dos mujeres se marcharon.

–¿Me necesitabas? –le preguntó Eduardo cuando estuvieron solos.

–En realidad no –dijo ella. –Solo quería que me vieras con mi vestido. Que me dijeras que soy una visión o una diosa o... lo que tú quieras–. Se encogió un poco de hombros. –Tú eliges.

Él se rio. –Eres toda una visión–. Se inclinó y la besó. –Gracias por permitirme adorarte–. Sus manos sostenían sus caderas y luego se deslizaron hacia abajo por sus muslos hasta el borde del vestido. Volvió a besarla mientras le levantaba la tela hasta la cintura. Metió los pulgares alrededor de sus braguitas.

–No me arranques las bragas. No me importa que tú hayas pagado por ellas. Me gustan demasiado.

En vez de desgarrar el tejido, él las bajó sobre sus caderas y muslos mientras se arrodillaba delante de ella. Sopló sobre su húmedo sexo expuesto, luego le dio un largo lametón. La punta de su nariz se deslizó entre sus pliegues y encontró su clítoris. Ella se recostó contra la cómoda, apoyándose con sus manos. Él dejó que su lengua se moviera mientras ella enredaba sus dedos en su pelo. Él se retiró solo un poco y luego abrió sus pliegues con dos dedos. Lo suficiente para exponer el brillante botón rosa. Sus labios se curvaron formando un tenso círculo y sopló aire, frío y duro.

–Oh –suspiró Henna. Estaba cerca. Lo sabía. Podía verlo.

Terminó de deslizar las braguitas por sus piernas. Cuando se las hubo sacado por los pies, se puso de pie. Introdujo dos dedos dentro de su húmedo coño. Los músculos se tensaron alrededor de ellos. –Creo que voy a dejarte así –dijo él. –Insatisfecha. Deseándome.

–No–. Ella sacudió la cabeza para enfatizar. –No lo harías.

–Sí que lo haría–. Sacó sus dedos, se agachó para recoger sus bragas, y se las metió en el bolsillo interior de su chaqueta.

–Eso es cruel.

–Sí–. Él ajustó el borde de su vestido, dejándolo caer. –Siéntete libre de castigarme más tarde–. Tomó su barbilla entre sus dedos, levantando sus labios hacia los suyos. El beso abrió la boca de Henna. Su lengua se movió y lamió la de ella como había hecho con su clítoris. De nuevo, se retiró antes de que ella estuviera preparada para dejarle marchar.

–Oh, lo haré–. Ella se alejó de él, pero no antes de que su mano aterrizara con fuerza sobre su culo. Ella cogió un brillante bolso de mano rojo y se dirigió hacia la puerta. Con el bolso metido bajo un brazo, se llevó la mano al escote de su vestido y le enseñó los pechos. –¿Se te ha puesto dura?

–Sí.

–Bien–. Ella volvió a meter los pechos en su vestido. –Date prisa. Ya saben que nos acostamos. No necesito que mi madre me mire raro.

Caminaron juntos hasta el ascensor, donde Judith y Midge les esperaban. Judith miró su reloj. –Diez minutos.

–Trabajo bien bajo presión –dijo Eduardo, colocando una mano sobre la espalda de Henna.

Midge se rio y Judith parecía horrorizada. Henna solo sacudió la cabeza. Las puertas se abrieron, revelando a Leo y a Mel. –¿Dónde demonios os habéis metido las mujeres? Sois como gatos díscolos –gruñó Mel. –Eduardo. Bien. ¿Alguna señal de Héctor o Romeo?

–Allí –señaló Leo. Su mano cayó contra la puerta del ascensor, que empezaba a cerrarse.

Miró tras él y vio a Héctor, Gloria, Romeo, y Eden. Henna siguió su mirada, luego se alejó de él. Gloria. Aunque en realidad él nunca le había pegado a sus hijos, lo consideró como una posibilidad real en ese momento.

Mel hizo un gesto para que los cuatro se acercaran.

–No vamos a caber todos aquí –dijo Judith. –Los hombres esperan. Las señoras primero.

Mel y Leo intercambiaron lugares en el ascensor con Henna, Judith, y Midge. Gloria y Eden entraron las últimas. Henna evitó a Gloria cuidadosamente moviéndose para colocarse entre su madre y su tía. Esto no era lo que él quería.

–¡Hola!– Eduardo se giró junto con todos los demás ante el saludo que venía desde el final del pasillo. Fátima venía corriendo tras ellos, saludando con el brazo y jadeando.

Fátima se detuvo junto a él. Se giró hacia él y le dijo en español. –Esmeralda me llamó. Me has mentido–. Ella sonrió y luego entró en el ascensor con las mujeres. Antes de que se cerrara la puerta, Fátima le dedicó un pequeño saludo con la mano. Definitivamente eso no era lo que él quería.

****

Henna se pasó el viaje en el ascensor ignorando las miradas de rabia de Fátima y evitando a Gloria, quien parecía decidida a acercarse. Midge y su madre eran mejores escudos humanos de lo que ella pudiera haber visualizado anteriormente.

Cuando se sentaron a cenar, una a cada lado de ella, las dos mujeres la miraron fijamente sin hablar hasta que ella se sintió tan incómoda que tuvo que romper el silencio. –¿Qué?

–En serio, Henna –dijo su madre. –¿El padre de Romeo?

–Cielo –dijo tía Midge. –Todo lo que tengo que decir es que está cañón. Me siento orgullosa. Es muy sexi.

–Él es increíble –le dijo a su tía. –No es para nada como cualquier otro hombre que haya conocido antes.

–Bueno, yo soy una fan –dijo tía Midge. –Cualquier tipo que ponga rosas en tus mejillas me parece bien.

–Esto es ridículo –dijo Judith. –Ya es bastante malo que Eden esté prácticamente casándose a la carrera con un extraño, sino que tú ahora... ¿le haces compañía a su padre? Esto no es típico de ti, Henna.

–¿Es eso malo? –preguntó ella, aunque en realidad no buscaba una respuesta. –Me hace pensar diferente. ¿Qué pensáis sobre el destino?

–¿Como el amor a primera vista? –preguntó tía Midge.

–Claro –dijo ella. –Como el amor a primera vista.

–La primera vez que vi a tu tío Lou supe que pasaría mi vida con él–. Tía Midge sonrió tristemente. –Nunca lo olvidaré. Fue en Coney Island y tu padre estaba intentando que yo me liara con ese Jimmy... ¿Cómo se llamaba, Judith?

–Oh, cielos–. Su madre puso los ojos en blanco ligeramente. –Me estoy haciendo mayor. Jimmy... Jimmy Horschack.

–Eso es. Jimmy Horschack. ¿Me pregunto qué ha sido de él? –tía Midge se encogió un poco de hombros. –En cualquier caso, Mel lo tenía todo preparado para que yo conociera a Jimmy Horschack. Bien, él apareció con Jimmy Horschack y tu tío Lou. Pero tu tío Lou no estaba allí para conocerme. Estaba allí para encontrarse con la amiga de tu madre. ¿Cuál era su nombre? –le preguntó Midge a su madre, quien miró al espacio con la mirada vacía.

–Dottie Cohen –dijo su madre al fin. –No he perdido la memoria del todo.

–Pues bueno –continuó tía Midge. –Podría haber sido Farrah Fawcett quien iba a conocer allí y no habría importado. Fue amor a primera vista. Supe que estaría con tu tío Lou a partir de ese momento, y fue lo mismo para él. ¿Responde eso a tu pregunta, cielo?

Por un momento ella había olvidado su pregunta, y entonces recordó que ella quería saber si su madre y tía creían en el destino. –Sí, creo que lo hace. No todo, especialmente los asuntos del corazón, es siempre predecible.

–¡Eso es verdad! –dijo su madre. –Tú eres una planificadora, Henna, como yo, pero algunas cosas desafían el orden. Piensa en ello de este modo. ¿Qué habría pasado si no me hubieran parado por exceso de velocidad en el coche nuevo de tu abuelo en el centro, cuando se suponía que tenía que estar en clase de inglés? Nunca  habría conocido a tu padre.

–¿Te das cuenta de que el hecho de que papá te invitara a salir en vez de ponerte una multa va contra la ley?

–En serio, Henna–. Su madre suspiró. –Estás chapada a la antigua. ¿Tienes idea de lo enfadado que habría estado el abuelo conmigo, no solo por saltarme las clases, sino también por ir demasiado rápido con su coche nuevo? Además, tu padre estaba simplemente muy guapo con su uniforme. Se parecía a Magnum, el investigador privado de la tele.

–¿Cree alguien en el destino? –preguntó Henna. –Estoy empezando a creer que necesito replantearme mi posición sobre cuál es un modo aceptable de encontrar a un hombre. Quizás debería empezar a escuchar a las pitonisas y a lanzar monedas en los pozos de los deseos. Me gusta Eduardo, pero no estoy convencida de que pueda salir algo de un flirteo bajo circunstancias extraordinarias.

–Henna–. Su tía tomó su mano y la apretó. –Eres mi sobrina y te quiero. Creo que es posible que Eduardo sea lo mejor que te haya pasado en años. Es un hombre encantador. Amable, simpático, encantador, guapo como un demonio, y ama a su familia. También sabe como vivir. Yo digo que te lances.

–En realidad tengo que estar de acuerdo –dijo su madre. –Quizás fui un poco rápida en encontrar fallos en como le habías conocido, pero la realidad es que es un hombre encantador. Ve a por ello.

–Lo haría, pero podría haber un problema. O dos. Posiblemente más–. Ella les habló de Gloria, Fátima, el machete, y el dudoso gusto de Eduardo en cuestión de mujeres. Las tres estaban de acuerdo en su deseo de evitar confrontaciones y problemas la víspera de la boda de Eden. Que su madre y su tía supieran lo de Eduardo hacía la vida más fácil en vez de más complicada, como ella había pensado originalmente que pasaría con semejante revelación.

Después de la cena, las bebidas, y demasiados postres, ella se dirigió hacia el baño de señoras. Debería habérselo pensado mejor antes de ir sola. Debería haberse llevado a Midge o a su madre, pero ambas estaban absortas en su conversación con Inés. Además, ella era una mujer adulta. No necesitaba a su madre para que la llevara al baño.

El aseo de señoras, con su madera oscura, mármol blanco, y paredes amarillo pálido no le parecía una trampa. No fue hasta que estuvo dentro y Fátima se interpuso entre ella y la puerta que supo que solo había una salida.

–¿Sabes que vamos a casarnos? –dijo Fátima. –Eduardo y yo.

–¿Ah sí? –dijo ella ligeramente. –Felicidades. ¿Cuándo es el gran día?– Henna no tenía ninguna duda de que Fátima se engañaba a sí misma. Aunque ella solo le conocía desde hacía poco tiempo, ella sabía que era un hombre  honorable. Él le había dicho a Fátima que era consciente del hecho de que no iban a conseguir nada más como pareja, y Henna le creía.

–No hemos fijado una fecha exactamente –confesó Fátima. –Pero esto fue decidido hace dos meses. Hace dos meses.

–¿Qué tal si tú y yo nos dejamos de tonterías? –dijo ella. –Quieres decirme que me aleje de tu hombre.

–Aléjate de mi hombre–. Fátima gruñó mientras su bonito rostro se volvía duro. –No sé quien te crees que eres, pero sé que Eduardo está confuso y vulnerable. Que Romeo se case le ha recordado que ya no es tan joven como solía ser. Lo que sea por lo que esté pasando ahora mismo no va a mejorar y es culpa tuya. Él me necesita. Es mi hombre.

–Él no es tu hombre, cielo –dije, imitando a tía Midge. –Basándonos en el hecho de que ha pasado las dos noches anteriores conmigo, estoy segura de que no es tu hombre.

–Me mintió. Me dijo que estaba solo en su habitación. No quiere que nadie sepa que los dos sois amantes.

–O aquí tienes otra idea. Estamos siendo discretos.

Con las manos en las caderas, Fátima le puso las tetas a Henna en la cara. –O no quiere que nadie lo sepa.

–Eso debe de ser –dijo ella con calma, complacida por primera vez en dos días por no estar completamente conducida por la pasión. –Estamos en la fiesta de mi hermana y estoy segura de que no quieres montar una escena delante de toda esa gente.

–¡Aléjate de él! –exhaló Fátima.

–¿O qué? ¿Vas a soplar y a soplar, y mi casa derribarás? No puedes hacerme nada. No te tengo miedo, y la verdad es que si empiezas a cabrearme, me imagino que todo lo que tengo que hacer es contárselo a Eduardo y él lidiará contigo directamente. En realidad es todo un caballero, pero sospecho que no quieres hacerle enfadar–. La expresión en el rostro de Fátima le dijo que tenía razón. –Creo que sabes perfectamente bien lo que quiere Eduardo, y la verdad es que tú no puedes dárselo.

–¿Y qué es eso? –preguntó Fátima. –Porque tú no tienes ni la mitad de lo que yo tengo–. Hizo un gesto hacia su cuerpo con una sacudida de sus manos y sus muñecas.

–¿Qué tal un útero que funciona?– ¿Por qué se estaba dejando llevar por la discusión? ¿Por qué? –Sé lo que él quiere de verdad, y no es un par de gigantes tetas falsas. Él quiere hijos.

–Ridículo –se mofó Fátima. –¡Bebés! ¿Sabes cuánto tiempo tardé en convencerle de que era una tontería? Mis hijos son adultos. Sus hijos son adultos. Él entrará en razón pronto. Tú aléjate de él y no le vayas dando ideas. Y para que lo sepas, ¡estas son reales!

La puerta de uno de los servicios se abrió. –¿Qué quieres decir con que mi padre quiere hijos? –gritó Gloria.

Henna chilló y su mano se estrelló contra su pecho. Gloria se movía como una ninja con tacones de aguja atravesando el baño. Ojos acusadores pasaban de una mujer a otra. –Mi padre tiene dos hijos. No necesita más hijos.

–¿Tú no sabías esto?– Fátima se giró hacia Gloria. –Tu padre quiere bebés. Quiere toda una nueva familia. Bebés, bebés, bebés. Es de todo lo que habla.

–¿Qué quieres decir con que mi padre quiere bebés?– Gloria estaba allí plantada, con las manos en las caderas y el pelo ondeando. –Es demasiado mayor para tener hijos.

–En realidad no lo es –dijo Henna. –Profesionalmente hablando, de hecho está en lo que muchos considerarían ser la edad óptima para que un hombre tenga hijos...

–¿Te he preguntado? –le gritó Gloria. Ella se giró hacia Fátima. –¿Qué sabes de todo esto?

Fátima sonrió como un gato. –Desde que he vuelto de México, de todo lo que hablaba era de volver a empezar su vida. Casarse. Otra familia. Tener bebés. Bueno, mientras tú estabas en Nueva York y Romeo estaba en Italia, yo estaba en Colombia intentando convencer a tu padre de que no quería más hijos. Entonces aparece ella con su trasero huesudo y sus esqueléticas caderas, y de repente me dice que hemos terminado de verdad y que quiere bebés.

Gloria levantó las palmas de sus manos. –Solo...– Miró a Henna. –¿Es esto verdad? ¿De verdad quiere mi padre tener más hijos? ¿Contigo? ¿Los dos no estáis solo follando? ¿De verdad que vais en serio con el otro? Oh Dios mío. ¿Es de eso de lo que estaba hablando cuando me habló de vosotros dos hoy? Apenas le conoces, ¿y ya estáis hablando de tener hijos? ¡Qué cojones!– La rabia había sido sustituida por confusión. Posiblemente más peligrosa que la rabia. No podía saberlo con Gloria. Ya era hora de salir de allí.

–Yo... ¿Sabes qué? Esta es la despedida de soltera de mi hermana. En realidad preferiría hablar con personas normales y no con dos locas lunáticas.

Huyó del cuarto de baño e inmediatamente fue con su madre, tía Midge, e Inés. –Recordadme que nunca vuelva a ir al cuarto de baño sola–. Colocar a las mujeres entre ella, Gloria, y Fátima parecía ser la jugada más inteligente.

–¿Qué pasa? –preguntó Inés.

–Fátima va a clavarme un cuchillo–. Probablemente era mejor no mencionar a Gloria delante de su abuela.

–Fátima es una lunática –dijo Inés. –En algún momento, cuando tengamos un rato y una jarra de cócteles que compartir, te lo contaré todo sobre Fátima y don Juan Esperanza.

–Eso necesito oírlo –dijo Midge.

–Todavía necesito mear –dijo ella.

–¡Henna! –le riñó su madre. –En serio. Intenta al menos fingir que eres una dama.

–¿Qué? No tuve ocasión de mear. Fátima prácticamente se me echó encima en el servicio. No tuve oportunidad de hacerlo.

–¡Pobre niña! –rio Inés. –Nunca comprendí por qué Pilar la toleraba. Supongo que es amistad.

Henna se puso de pie. –Me voy a mi habitación. Con suerte estaré a salvo allí. Solo cubridme las espaldas. Si la veis siguiéndome, llamad a seguridad.

Ya estaba casi fuera del bar cuando Gloria la detuvo. –Henna, lo siento–. Henna casi oyó las palabras de Gloria, pero todo en lo que se podía concentrar realmente era en el grande y brillante cóctel azul en su mano. –No pretendía lanzarme así contra ti...

Fátima se acercó detrás de Gloria y se tropezó, bien por accidente o a propósito. Solo Fátima lo sabría en realidad. En cualquier caso, Fátima le dio a Gloria un empujón suficiente como para que sacudiera el brazo. Si la fuerza del empujón fue suficiente como para enviar el contenido del vaso de Gloria volando por los aires es algo que solo Gloria sabía. Lo que Henna sabía era que el cóctel de Gloria cubrió su vestido como un cuadro de Pollock. Justo como lo supo en cuanto vio la bebida en la mano de Gloria.

Ella bajó la mirada hacia su cuerpo, y luego la subió hacia Gloria y Fátima. –Lo has hecho a propósito–. No le habló a ninguna de las dos en particular.

–Fue un accidente –Gloria cogió un puñado de servilletas de cóctel.

Henna cogió las servilletas y empezó a limpiar su vestido. –Yo... ¿Sabéis qué? Vale. No importa. Por favor, dejadme en paz. Si vas a empezar a atacarme porque paso tiempo con tu padre, tú ganas. Me gusta, pero no lo suficiente como para que me lancen bebidas o algo peor.

–He dicho que ha sido un accidente –dijo Gloria. –No me importa que tú y mi padre os estéis acostando.

–¿Tú lo sabías? ¿Lo sabe todo el mundo?

–Todo el mundo lo sabe –dijo Gloria.

Inés, la madre de Henna, y tía Midge se acercaron a ellas.

–¿Qué es lo que sabe todo el mundo? –preguntó Inés. –Oh, querida. Si lo metes en agua, la mancha saldrá. Conozco la mejor lavandería de la isla. ¿Qué sabe todo el mundo?

–Eduardo y esta están follando –dijo Fátima, señalando a Henna con la cabeza. –Todo el mundo lo sabe.

–Idiota sin clase –le soltó Inés a Fátima. –¿No tienes ningún sentido del decoro?

Antes de que Gloria o Fátima tuvieran oportunidad de decir ni una palabra más, ella huyó. Fuera del bar, atravesando el vestíbulo, y hacia los ascensores.

–¡Henna!

No había necesidad de mirar para saber que Midge iba detrás. Entraron en el ascensor juntas. Una pareja de la edad de sus padres intentó unirse a ellas.

–Cojan el próximo –les dijo Midge. –Este está lleno.

La pareja parecía ofendida, pero retrocedió de todos modos.

Las puertas se cerraron, permitiéndoles privacidad. –¿Quieres contarme de qué iba todo eso? –preguntó Midge.

–Gloria es cruel conmigo –Henna empezó a sollozar entre sus manos. –Y está loca–. Levantó la vista desde sus manos hacia su tía. –Lo está. Completamente loca.

Midge le rodeó los hombros con un brazo. No es una hazaña fácil para la diminuta mujer que era media cabeza más baja que Henna. –He visto lo que pasó. Parecía un accidente. Pero claro, a veces un accidente no es en realidad un accidente. La cuestión es qué hacer.

–¿Qué se supone que tengo que hacer?

–¿Te acuerdas de Stephanie Drinkhall?

Henna bufó. –Como si alguna vez pudiera olvidar a esa pequeña zorra.

–¿Qué te dijo tu madre que hicieras cuando ella te estaba molestando?

–Me dijo que intentara hacerme amiga de ella.

–¿Qué pasó?

–Me robó el novio y me senté en el restaurante Fraschelli’s con el tío Lou comiendo tarta de queso cuando se suponía que yo debía estar en el baile del instituto. El tío Lou era el mejor.

–Era el mejor.

El ascensor se abrió en su piso. Tras la puerta, el vestido fue evaluado en busca de daños. –¿Qué cojones estaba bebiendo? ¿Tinte azul?

–Quítatelo –dijo Midge. –Quizás si conseguimos sumergirlo en agua podamos salvarlo.

Henna se metió en el cuarto de baño y se quitó el vestido. Midge le tendió una toalla después de abrir el grifo de la bañera. –¿Ahora te ha dado por no llevar ropa interior?

–No preguntes–. El vestido fue metido dentro de la bañera.

–Una vez fui joven y estuve enamorada. No necesito detalles. Dime que tienes otro vestido.

–Tengo uno rojo y uno negro.

–¿Cuál te hace parecer más como una fulana?

–El rojo.

–Póntelo.

–Creo que esta noche he tenido suficiente.

Midge se llevó una mano a su oreja. –¿Lo has oído?

Ella negó con la cabeza. –No he oído nada.

–Yo sí. Era tu abuela Elena retorciéndose en su tumba. Y tú te llamas a ti misma una mujer Hirsch. Actúa como una de ellas. Ponte ese vestido y demuéstrale a esas dos mujeres que no les tienes miedo.

–¿En serio? La abuela Elena retorciéndose en su tumba.

–Ella no habría permitido que una mocosa la maltratara, y tú tampoco lo harás. Ahora–. Midge le dio un firme tortazo en el culo. –Ponte ese vestido rojo.

–Eres una mujer muy mala.

–Nunca te olvides que sales a mí.

El vestido rojo era del color del pintalabios y la armadura de una mujer fatal. –¿Estás segura de esto? –le preguntó a Midge. Las dos estaban junto a la otra delante del espejo. –No quiero empeorar las cosas.

–Gallina.

–No soy una gallina.

–Gallina. Una pequeña gallina que preferiría quedarse en su seguro cascarón en vez de abrirlo y ver qué hay en el mundo exterior–. Midge le tendió los zapatos plateados que habían elegido.

Ella le quitó los zapatos a su tía. –No soy una gallina–. Los zapatos le daban otros cinco centímetros y probablemente la harían estar a la misma altura que Gloria, suponiendo que ella se hubiera quitado los zapatos. No era mucho, pero serviría.

–No eres una gallina. Eres una Hirsch. Nadie te mangonea.

En el ascensor, Henna bajó la mirada hacia Midge. –¿Qué pasó con Stephanie Drinkhall?

–Es abuela y trabaja de cajera en el supermercado.

–¿Es abuela? Si tiene mi edad.

–¿Qué puedo decirte? Cuando tú te fuiste a la universidad, ella tuvo su primer hija. Su hija tuvo un bebé no hace mucho.

–Vaya –dijo ella. –¿Sabes? Quizás no fuera tan malo que tuviera ortodoncia, mala piel, y pelo incontrolable cuando estaba en el instituto. Al menos tenía mucho tiempo para estudiar.

–Ahora eres un cisne, cielo.

–¿Lo soy?– Ella bajó la mirada hacia su tía cuando estuvieron justo fuera del bar.

–Eres una gran belleza. Ahora bien. Tetas arriba y culo fuera–. Midge le dio un pequeño empujón que la puso en camino. Por supuesto, la primera persona con la que se encontró fue Gloria.

Ella levantó una mano antes de que Gloria pudiera decir una palabra. –Ni una sola palabra. Ni una. Y si mi vestido está arruinado, vas a comprarme uno nuevo.

Gloria le dedicó una sonrisa maliciosamente contenida. –Teniendo en cuenta que lo pagó mi padre...

–Ni siquiera entres en eso –dijo Henna. –Métetelo en la cabeza ahora. Por tu bien. Mi relación con Eduardo no tiene nada que ver contigo. Para nada. Si has arruinado mi vestido, vas a reemplazármelo.

–Fue un accidente –dijo Gloria.

–Estoy segura de que lo fue. Y como con todos los accidentes, si tú lo provocaste, tú necesitas arreglarlo. Teniendo en cuenta que el vestido costó tanto como un coche, usa eso como comparativa. Si me hubieras dado un golpe por detrás con tu coche, también tendrías que pagar por eso. Sin importar quien pagara el coche. El vestido va a la lavandería mañana. Si no vuelve inmaculado, tengo el recibo arriba.

Gloria se mantuvo firme con una mano en la cadera. –No voy a pagar por un vestido que mi padre compró.

–Sí, lo harás. Porque necesitas empezar a actuar como un adulto. Y eso sería lo que haría un adulto–. Un pensamiento nació y luego surgió como un cohete. Ella había conocido a varias chicas ricas a lo largo de su vida. Todas tenían la misma actitud y las mismas quejas. –¿O de verdad vas a ir a decirle a tu padre que lo pague por ti? ¿No has llegado a una edad en la que ya eres un poco mayorcita para eso?

La brusca inhalación de aire y el destello en sus ojos le dijo que había dado en el blanco. Eduardo podría haber adorado a sus hijos, pero cabía la oportunidad de que él hubiera tenido más de una conversación con su hija sobre la factura de su tarjeta de crédito.

Y Gloria podría ser más alta que ella, pero Henna la miraba con superioridad. –Te llegará o la factura del tinte o del vestido. Si necesitas que tu papi lo pague, eso es entre vosotros dos.

Ella se alejó con la cabeza alta mientras unas mil generaciones de mujeres Hirsch que habían vivido antes que ella la vitoreaban silenciosamente en su cabeza.

****

Henna se sentó en la cama, con su libro electrónico en las manos y un dilema en su corazón. ¿Estrangularía a Eduardo por contarle a todo el mundo que eran amantes, o le empujaría por el balcón y afirmaría que fue un accidente? Decisiones, decisiones.

La puerta se abrió y Eduardo entró tambaleándose, de algún modo consiguiendo aterrizar boca abajo sobre la cama.

–Eres tan hermosa –le dijo con una sonrisa.

–Estás borracho–. Ella dejó su libro sobre la mesilla de noche. –Y hueles a alcohol y a humo de tabaco. ¿Has estado fumando?

–¿Te enfadarías conmigo si hubiera estado fumando?

–Sí.

–Entonces no–. Un momento más tarde empezó a reírse. –Vale. Quizás he estado fumando. Pero no lo inhalé.

–Increíble–. Ella se levantó de la cama y se puso de pie. –Puede que le haya dicho sin darme cuenta a Gloria que quieres tener hijos.

–Lo sé –dijo él. –Me envió un mensaje. También sé lo de tu vestido. De verdad que fue un accidente. La creo. Le dije que yo te compraría uno nuevo. Ella insiste en comprártelo ella misma. Muy maduro por su parte. Estoy complacido. Está madurando. No puedes imaginarte el grano en el culo que puede llegar a ser a veces.

–Oh, probablemente pueda–. Ella le quitó uno de los zapatos y luego el otro. –¿No te cabrea que sepa lo tuyo con tu fetiche de los bebés?

–No –dijo él. –Tú eres mi destino. De hecho...– Él se incorporó y la miró mientras ella le quitaba los calcetines. –Me siento afortunado esta noche. ¿Quieres apuntarte y hacer un bebé?

–Increíble. ¿Eres siquiera capaz de hacerlo ahora mismo?– Ella se puso de pie y le observó cogerse la polla a través de sus pantalones.

–Estoy preparado para hacerlo. Pero tú necesitas hacer todo el trabajo. Simplemente voy a tumbarme aquí y a dejar que tú me poseas.

–¿Te das cuenta de que hacer un bebé tiene que ver con más factores aparte del hecho de que te sientas afortunado?

–En realidad no –dijo él. –Hasta ahora llevo dos de dos. Si yo fuera un toro, mi tarifa como semental sería enorme. Tengo un esperma muy afortunado.

Ella le desabrochó los pantalones y luego se los bajó. –Tomo la píldora.

–¿Por qué estamos usando condones? ¿Por qué?

Ella lanzó los pantalones a un lado. –Porque somos adultos responsables que no han tenido una conversación sobre nuestras relaciones sexuales anteriores, ni sobre si vamos a ser monógamos.

–Matas la diversión del sexo espontáneo, sin protección, y para hacer bebés.

–Bien –dijo ella. Se sentó a horcajadas sobre él para desabrocharle la camisa.

–He tenido sexo con tres mujeres. Tú incluida. No tengo enfermedades–. Se incorporó lo suficiente para permitirle que le quitara la camisa.

Ella lanzó su camisa a un lado. –No puedes estar seguro de eso–. La idea de no tener que preocuparse más por los condones la atraía.

–Puedo. Fui al médico para comprobar si estaba sano. Lo estoy. Solo quiero estar contigo. Excepto, por supuesto, por esa cosa que me prometiste para mi cumpleaños. Entonces podemos usar todos los condones que quieras usar. ¿Contenta?

Ella consideró qué hacer mientras apagaba las luces y volvía a comprobar la puerta.

–Sí –dijo ella. –Pero no voy a dejar de tomar la píldora en un futuro cercano.

–¿Por qué no?– Él se quitó su ropa interior, revelando una impresionante erección que apuntaba al techo.

–Porque necesito tiempo–. Se subió a la cama y encima de él. –Estoy preparada para admitir que solo quiero estar contigo, pero no voy a precipitarme hacia la maternidad–. Ella se puso de rodillas mientras su mano guiaba su erección dentro de su vagina. La sedosa sensación de su piel desnuda acarició su delicada piel. La inusual sensación disparó su deseo rápidamente.

Sus manos subieron para acariciar sus pechos a través de la fina tela del camisón de algodón que ella llevaba para dormir. Pellizcó y tironeó de sus pezones a través del fino material. –Te advertí que me siento muy afortunado. Simplemente no lo olvides.

–No lo haré–. Estar encima le permitía a Henna controlar el ritmo y el movimiento. Ella alternativamente se clavaba profundamente, luego se retiraba justo hasta el punto en que casi se deslizaba fuera de ella. Todo estaba bien. Desde la sensación de fricción de sus pieles desnudas trabajando juntas hasta el modo familiar en que se tocaban. Había una callada perfección en como se corrían juntos.

Su orgasmo empezó despacio según su diseño. Cuando ella se llevó a propósito al límite, se dejó caer con fuerza, atrayendo a Eduardo más profundamente dentro de su cuerpo.

–No te muevas–. Las manos de Eduardo sujetaban con fuerza sus caderas. Con unas sacudidas y espasmos, eyaculó profundamente dentro de ella. Sin que él saliera de ella, se tumbó sobre su pecho. Fuertes brazos la abrazaron, sujetándola con fuerza.

Al cabo de un rato ella encontró su lugar en la cama junto a Eduardo. En el mismo instante en que su cuerpo pasó de despierto a dormido, se incorporó con una sacudida. Tan silenciosamente como pudo, ella se levantó de la cama y cogió su agenda. Después de pasar unas páginas encontró lo que estaba buscando.

–Oh, gracias a Dios –musitó. No tenía que ponerse otra inyección de anticonceptivo hasta que empezara su próximo periodo.

Eduardo podía sentirse tan afortunado como quisiera. Ella tenía a la medicina moderna de su lado.

Capítulo Diez

El teléfono sonó, despertando a Henna antes de lo que nadie que estuviera de vacaciones debiera despertarse. –¿Qué? –gruñó.

–Buenos días –gorjeó una voz familiar. –Soy Romeo. Siento mucho molestarte, pero quería recordarle a mi padre que vamos a jugar al golf dentro de una hora. Se suponía que ya debía haberse reunido con nosotros para desayunar.

–Eh...– Ella no estaba completamente segura de cómo responder.

–Siento avergonzarte –dijo Romeo. –Pero sé que está contigo.

–¿Qué te hace pensar eso? –preguntó ella.

–Sé que sois amantes.

–Claro. Eso. Todo el mundo sabe que nos acostamos. Espera–. Ella tapó el auricular con la mano mientras se daba la vuelta y miraba a Eduardo a los ojos. –Tu hijo. Tú y yo necesitamos tener una conversación sobre el hecho de que le hayas contado a todo el mundo que nos acostamos juntos.

–Lo hice, ¿verdad?– Eduardo se tapó los ojos con la mano. –Nunca jamás volveré a beber con tu padre y tu hermano.

–¿Le contaste a mi padre que nos acostamos?– Ella soltó una larga respiración entre dientes.

–No, no lo hice.

–¿Qué pasó con lo de ser discretos?

–Se me olvidó –dijo él, cogiendo el teléfono. –Hola.

Henna se levantó de la cama y fue al cuarto de baño mientras Eduardo continuaba charlando en español incomprensible. Él generaba respuestas emocionales en ella que pasaban de la tormenta de la pasión a la rabia. ¿Qué parte de ser discretos implicaba que Eduardo le contara a todo el mundo que eran amantes? Ella se enjuagó y escupió en el lavabo cuando la puerta se abrió y Eduardo entró, vestido con sus pantalones y una camisa.

–Llama a la puerta, por favor –le soltó ella.

–Estás molesta porque Romeo sabe que somos amantes –dijo Eduardo.

–Sí, me molesta que Romeo sepa que somos amantes –dijo ella, haciendo su mejor imitación de un acento colombiano.

–¿Te estás burlando de mi acento? –rio Eduardo.

–Sí –dijo ella. –Mi madre y tía Midge lo saben. Ellas prometieron no decirle ni una palabra a mi padre. Necesito contarle esto yo misma.

–Puedes gritarme más tarde–. Él la besó en la mejilla. –Después de que me haya tomado un café y unos cuatro litros de agua.

–¿De resaca, precioso? –ella le sonrió.

–Sí.

–Bien. ¿Qué vas a hacer hoy? ¿Después de jugar al golf? Supongo que tres días seguidos de estar escondidos en mi habitación es pedir demasiado.

–Desgraciadamente sí –dijo él. –Hoy tengo que cumplir con mi obligación. Mañana seremos libres de hacer lo que queramos después de la boda. Te veré más tarde.

–Más tarde es la boda –dijo ella. –¿Podemos hacer algo antes de eso?

–Me aseguraré de que pasemos algo de tiempo a solas antes de la boda–. Eduardo le dio un rápido beso en la mejilla y se marchó. Ella se duchó y se vistió, luego fue a la habitación de sus padres.

–Aquí estás –susurró su madre, tirando de ella dentro de la habitación. –Tu hermana se ha vuelto loca.

–¿Y te das cuenta ahora? –saltó ella.

–Lo he oído –chilló Eden. –¿Es que no os importa a alguna de vosotras que me voy a casar en diez horas?

–A todas nos importa –dijo tía Midge con calma. –¿Qué tal si vamos todas nosotras a desayunar y a buscar un sitio donde nos hagan la manicura?

–¿Estás diciendo que le pasa algo malo a mis uñas? –Eden examinó sus uñas. –Oh, Dios mío, ¿habéis visto mis uñas?

–Cielo, ¿tienes Valium? –le susurró tía Midge a Henna mientras pasaba por su lado.

–No creo que necesite Valium –dijo ella. –Creo que ella solo necesita algo de aire fresco y salir un poco.

–No es para Eden, cielo. Es para mí–. Tía Midge cogió su bolso. –Venga, moveos. El día va pasando. Venga, venga.

–¿Dónde está papá? –preguntó ella, preguntándose si ella podría escaparse con su padre.

–Papá y Leo están jugando al golf con Eduardo y Romeo –dijo su madre, cogiendo su bolso y empujando a Eden hacia la puerta. –Me han dicho que no debo esperar verles antes de la boda.

–Me hace desear que me gustara jugar al golf –le musitó tía Midge a Henna mientras Judith y Eden caminaban delante de ellas. –Debería haber salido de aquí antes de que tu hermana perdiera la cabeza.

–¡Para!– Henna se rio suavemente mientras enlazaba su brazo con el de su tía.

–¿De qué os estáis riendo? –exigió saber Eden mientras caminaban hacia el ascensor.

–De nada, cielo –dijo tía Midge.

****

Después de desayunar y dieciocho hoyos de golf, Eduardo estaba seguro de que él y Mel serían amigos. Cuando volvieron cruzando el vestíbulo, un empleado del hotel detuvo a Eduardo. El hombre le tendió un sobre de FedEx. Sabía lo que contenía.

–¿Cerveza? –preguntó Mel mientras continuaban cruzando el vestíbulo.

Él asintió y siguió a Mel dentro del bar. Allí se encontraron con varios miembros de su familia y terminaron tomando más de una copa. El español de Mel, que él afirmaba haber aprendido haciendo rondas por Harlem durante sus años como novato, era curioso pero no incomprensible. Tras una segunda ronda de cervezas, Eduardo se excusó y se llevó su sobre de FedEx a su apenas usada habitación.

Era un hombre en el precipicio de una elección. Podía seguir adelante o podía vivir en el pasado. La fría y estéril habitación parecía como si él hubiera entrado allí por primera vez y no hubiera dejado la artificial huella de propiedad que uno normalmente dejaba en un hotel. Su maleta abierta estaba sobre su cama sin usar, y una pila de ropa sucia había empezado a amontonarse en una silla. Henna probablemente desaprobaría sus descuidados hábitos. Pilar ciertamente lo habría desaprobado.

Él pudo oír su voz y sentir su presencia sentado en el borde de la cama. Echándose el pelo hacia atrás y sacudiendo las muñecas mientras recogía a su paso. Echaba de menos que le riñera y le dijera que sus hijos eran más ordenados y limpios que él. El olor de su perfume había permanecido en su nariz como un fantasma. La ropa de Pilar aún seguiría colgada en los armarios de su vestidor si Gloria no hubiera cogido lo que quería de su madre, donando el resto a la beneficencia. Esa fue una lección de amor duro. Gloria era igual que Pilar hasta la médula. Pilar habría tenido tanta tolerancia por su tristeza como la que había tenido Gloria.

Rasgando rápidamente la parte de atrás del sobre, lo abrió y sacó un sobre sellado. El leve bulto en el centro le dijo que no había una carta dentro. Respiró hondo y luego lo abrió. El sencillo anillo de oro que había llevado durante veintiséis años rodó hasta mi mano. Como prometieron, el hotel en el que se había alojado en Miami le había devuelto su anillo de bodas olvidado tan rápido como habían podido.

El problema, ahora que lo tenía de nuevo, era que no sabía qué hacer con él. Volvérselo a poner le parecía igual de mal que dejar su dedo desnudo.

–¿Qué debo hacer? –le preguntó al anillo. –¿Qué se supone que debo hacer?

La voz de Pilar le habló fuerte y clara, sin dejar lugar a discusión. –Deja el anillo, Eduardo. Han pasado dos años. Deja de ser tan infantil. Te gusta esta mujer y sabes que a mí también me gustaría. Vale, puede que ella necesite un poco de seguridad, pero contigo para amarla, la encontrará. No puedes tener un futuro si estás viviendo en el pasado–. Y así, ella desapareció.

Él se llevó el anillo a sus labios y le dio un beso. Luego se puso de pie y lo guardó en su maleta. Se lo llevaría a casa, a Colombia. Entonces lo llevaría arriba de la montaña donde él y Pilar habían ido a montar cuando querían unas horas para ellos mismos cuando los niños todavía eran pequeños. Por el momento él necesitaba ducharse y cambiarse.

Cogió lo que necesitaba y cruzó el pasillo hasta la habitación de Henna. Allí sentía que estaba en territorio familiar. La habitación era idéntica a la que él había abandonado, a excepción de la energía y la calidad presentes. No era fría y solitaria. Dejó su traje, todavía en su percha, sobre una silla y dejó los zapatos en el suelo. Por la mañana le preguntaría a Henna si de verdad tenía sentido pagar por dos habitaciones.

Pero en ese momento él tenía asuntos más importantes que atender. Su hijo iba a casarse en unas horas, y ahí era donde necesitaba estar física y mentalmente.

Capítulo Once

Henna se pasó la mañana en el spa con su madre, tía, y hermana. Gloria no estaba con ellas para hacer que se sintiera amenazada o incómoda. Después de un masaje, que terminó el trabajo de relajarla totalmente, fue a la terraza, donde las señoras habían quedado para almorzar.

Cuando pensó en ello, las mujeres Hirsch no habían tenido un día de chicas desde hacía, al menos, un año. Eden estaba sentada con las gafas de sol puestas bajo una sombrilla cuando Henna tomó asiento. Miró a su hermana, quien le devolvió la mirada por encima de sus gafas de sol, sonriendo.

–Y bien... –sonrió Eden. –¿Alguna novedad?– Era la primera oportunidad que las dos habían encontrado para charlar solas desde la tarde anterior.

Henna entrecerró los ojos y miró fijamente a su hermana. –No. ¿Por qué lo preguntas?

–Oh, no lo sé –Eden examinó sus uñas. Se llevó la bebida a los labios y bebió con su cañita. –¿Has conocido a alguien recientemente? ¿A alguien, oh, no sé... ligeramente más maduro que tú con un exótico, digamos que acento sudamericano?

–Oh, por amor de Dios. Me acuesto con Eduardo. Todo el mundo lo sabe. Supongo que tú eres parte de ese todo el mundo–. Cogió una revista y la hojeó.

–Lo sé. Todos lo saben–. Eden vitoreó. –He oído lo de tu enfrentamiento con Gloria en el bar.

–No nos enfrentamos en el bar. ¿Quién sabe eso?

–¿Aparte de Romeo, Gloria, Héctor, y yo? –se burló Eden. –Nadie. Excepto Leo. Se lo conté a Simon, pero ya lo sabía. Él me dijo que mantuviera la boca cerrada. Como si fuera posible.

–¿Nadie más? Porque podrías simplemente haber enviado un email de grupo. Probablemente te habría ahorrado tiempo.

–No me culpes –dijo Eden. –Eduardo es el bocazas. Él fue quien lo soltó.

Sus ojos se clavaron agudamente en el burlón rostro de Eden. –¿Qué?

–Eduardo, tu amante –Eden ronroneó la última palabra. –Le contó a la Princesa Loca que había conocido a una guapa mujer que hacía que su corazón hiciera patapún patapán. Bueno, Princesa Loca llama a Romeo. Por supuesto, yo intercepto la llamada, porque he aprendido bien durante los últimos tres meses que Princesa Loca es la campeona del mundo removiendo mierda.

–Para–. Henna levantó una mano. –¿Quién demonios es Princesa Loca?

–Esmeralda –dijo Eden. –La hermana de Héctor, la ex novia de Romeo, y la ahijada de Eduardo.

–¿Te refieres a esa pobre chica que tiene profundos problemas emocionales y va ahora mismo camino de un psiquiátrico en Suiza porque es incapaz de manejarse? ¿Esa es Princesa Loca?– Le dedicó a Eden la mirada más dura e inflexible que pudo conseguir. –¿Sientes alguna compasión o empatía por el sufrimiento de los demás, o aún sigues pensando solo en ti misma?

–¿Has oído hablar de Princesa Loca?– Y no había forma de abrirle los ojos a Eden.

–Hablamos aparte de tener sexo. ¿Quién más sabe lo nuestro?

–Bueno, quizás papá lo sepa.

–¿Cómo iba a saberlo papá?

–Yo se lo dije –dijo Eden.

–¿Qué quieres decir con que tú se lo dijiste?

–Bueno, la verdad es que, solo por una vez, es agradable ser yo la hija responsable de la que se siente orgulloso, y tú la traviesa zorrita que hace que le salgan canas–. Eden lanzó un gran suspiro. –La vida es fantástica.

–¿Sabías que papá, Leo, Romeo, y Eduardo están jugando al golf esta mañana?

–Sí –dijo Eden. –De hecho, se lo conté a papá justo antes de que bajara al vestíbulo para encontrarse con Eduardo y Romeo para desayunar. Antes de que me digas lo infantil que soy, solo quiero recordarte todas las veces en las que me has delatado toda mi vida. Creo que ahora estamos oficialmente empatadas–. Eden sonrió.

–¿Te das cuenta de que papá lleva palos de golf con él? –dijo ella.

–Eduardo sabe defenderse –dijo Eden. –Sé que crees que le conoces, y en unos días ciertamente le conoces mejor que yo, pero honestamente le conozco mucho que tú en este momento. Eduardo Salazar no es un pelele.

–Bien visto –dijo ella. –Además, cualquier hombre al que papá pueda asustar no es para mí.

–Excelente razonamiento. ¿Entonces qué piensas? Es un poco anticuado pero encantador.

–Eduardo es...– Ella suspiró profundamente solo al pensar en él, y la palabra que mejor le describía.

–¿Increíble? ¿Te hace sentir como una princesa? ¿Cómo una mujer?

–Exacto –dijo ella.

–Romeo es igual–. Eden resplandecía como toda novia debía hacerlo. –Le quiero tanto que no puedes ni imaginártelo.

–¿Crees en el destino?– Henna dejó su revista y arrugó la nariz.

–¿Quién eres tú y dónde está mi neurótica hermana?

–Lo digo en serio. ¿Crees en el destino?

–Sí –dijo Eden. –Sabía que Romeo era para mí en el momento en que le vi. Fue el destino.

–No sé. Es todo tan ilógico. Destino. Brujas. Todo tan alejado de cómo normalmente contemplo la vida.

–Has oído hablar de la bruja –Eden asintió. –No subestimes el poder de la bruja.

–No creo en lo sobrenatural.

–No es tan poderosa –dijo Eden. –A ver, ellos de verdad van a verla para pedirle consejo y la escuchan. Ella tiene mucho poder en la cima de la montaña donde está su plantación. No tanto para los Salazar, sino para la gente que trabaja para ellos y vive cerca de ellos, así que le confieren mucho respeto.

–Eso es inquietante –dijo ella.

–Es una vieja que da miedo. En serio, hay algo fantasmagórico en ella.

–¿Has conocido a la bruja?

–Conocí a la bruja –confirmó Eden. –Cuando fui a Colombia para Pascua. Tuve que ir y conocer a la bruja. Que miedo. A tía Midge le encantaría.

–¿Qué te dijo?

–No puedo decírtelo –dijo Eden. –Es un secreto. Me pasarán cosas malas si revelo algo de lo que ella me haya contado antes de que suceda.

–Tú no hablas español –dijo ella.

–He mejorado mucho durante los últimos tres meses. Además, ella me hizo un dibujo. En realidad es bastante bueno. Tiene un estilo casi como el de Modigliani. Te lo enseñaría, pero entonces recibiré una maldición para estar sola, sin hijos, y triste. Pero claro, siempre podría mudarme contigo y podríamos empezar a coleccionar gatos y tarros de galletas.

Los dos peores temores de Henna. El primer gran temor: vivir sola con gatos y rodeada de colecciones de figuritas. La amenaza de ese tipo de triste futuro controlaba demasiadas de sus decisiones. Igual que su otro gran temor gobernaba demasiadas elecciones. El temor a estar con el hombre equivocado evitaba que terminara estando con cualquier hombre.

–Gracias. Esto es una locura. Tengo a gente que me ataca con el destino y con brujas impresionistas. Es como si el sentido común hubiera abandonado el edificio.

–Creo que quizás si tú pensaras con el corazón de vez en cuando y no solo con tu cabeza, entonces quizás no estarías sola–. Eden cogió su mano. –Te quiero. Me pone triste que estés sola. Quiero que encuentres lo que yo he encontrado en Romeo.

–Apenas le conoces –repitió lo que ya había dicho.

–¿Cuánto tiempo necesitas conocer a una persona para saber que estás enamorada y que quieres pasar tu vida con esa persona? Supe en cuanto le conocí que quería estar con Romeo.

–Pero...

–¿Pero qué? –Eden se encogió de hombros con una sonrisa.

–¿Y si no funciona?– Siempre estaban las pequeñas realidades en las que Eden nunca parecía pensar. ¿Iban a quedarse en Italia? ¿Y qué pasaba más tarde? ¿Irían a Colombia? ¿Por qué no podían simplemente vivir juntos durante un periodo de tiempo para probar antes de dar el salto al matrimonio? Todo esto desafiaba la razón. No tenían planes. Ella parecía tener más preguntas que necesitaban respuestas que la misma Eden.

–¿Y si no funciona? –Eden volvió a encogerse de hombros. –No soy vidente. Estoy bastante segura de que funcionará, pero hay problemas todo el tiempo. Mira a tía Midge y a tío Lou. Estaban locos el uno por el otro. ¿De verdad crees que ella había planeado que él muriera en el acto por un ataque al corazón? No todo sucede según un plan establecido, Henna. Algunas veces solo tienes que tener fe y suponer que el amor te llevará adelante.

–Estás enamorada de verdad, ¿eh?– Ella miró fijamente a su hermana. –Esto no es solo un loco capricho como aquella vez que fuiste a Japón porque pensabas que el trabajo de anfitriona significaba trabajar en un restaurante.

–Prometiste que nunca volverías a sacar ese tema–. Eden tuvo la decencia de ruborizarse un poco ante el recuerdo de su metedura de pata más infame.

–Mandaste a papá a jugar al golf con Eduardo justo después de contarle que me acuesto con él –dijo ella.

–Bien visto –dijo Eden. –Quizás fue un toque malvado por mi parte, pero divertido de igual modo–. Eden sonrió y luego se acercó más. –Quiero que me digas la verdad.

–Si puedo –dijo ella.

–¿Tiene Eduardo una polla enorme?– Eden volvió a reclinarse hacia atrás y levantó sus manos separadas a la altura de sus hombros. –Porque Romeo...

Por supuesto. Típico de Eden. –Es que yo... solo voy a fingir que no me has preguntado eso. Simplemente... es que no.

Eden se rio a carcajadas, reclinándose en su silla. –La tiene. Totalmente la tiene. Estás ruborizada. Tú nunca te pones roja. Me pregunto si es algo genético, como lo del pelo castaño.

–Eres una niñata –dijo ella.

–No lo soy. Para que lo sepas, me siento mal por Simon. No sabía que yo le gustara de verdad.

–¿Habría supuesto alguna diferencia?

–No creo. Probablemente no habría tenido sexo con él en casa si lo hubiera sabido. No es un mal amante. No sé de lo que estás hablando. Puso mi mundo patas arriba.

–No quiero saberlo –dijo ella.

–De verdad que me siento mal por Esmeralda. Ella y Romeo estuvieron juntos durante años. Me siento amenazada por ella aún cuando no debería sentirme así. A veces eso suena a que soy cruel.

–Él va a casarse contigo. No con ella.

–¿Te alegras por mí?

–Me alegro por ti. Entiendo por qué te has enamorado de él. Es muy guapo, y los hombres latinos pueden ser muy seductores.

–Sí que lo son–. Eden suspiró.

–Quizás intente pensar con mi corazón en vez de con mi cabeza en algún momento del futuro.

–¿De verdad? –preguntó Eden, mirándola con los labios fruncidos.

–De verdad –dijo ella. –Tengo treinta y seis años. Me gustaría casarme y tener un bebé. Quizás necesito replantearme el valor de escuchar a mi corazón.

Capítulo Doce

Henna pasó su tarjeta y abrió la puerta de su habitación de hotel. La ducha estaba funcionando y un traje negro de lana italiana yacía encima de una silla. Eduardo había entrado en la habitación sin su permiso. Tras un momento de reflexión, ella descubrió que no le importaba su osadía. De hecho, le gustaba bastante la idea de su presencia en su vida.

Un rápido vistazo a su reloj le permitió saber que tenía alrededor de una hora para vestirse. Su pelo, maquillaje, y uñas ya estaban preparados. Un distintivo sonido salió de su bolso cuando este voló suavemente desde su mano hasta la silla donde lo había lanzado.

–Simon –dijo ella, contestando al teléfono.

–Hola –dijo riendo. –¿Cómo estás, chica?

–¿Es que no tengo privacidad?– Ella se sentó en la cama y se quitó los zapatos.

–Ninguna –dijo él. –Llamé a la novia para desearle todo lo mejor. Me soltó un sermón. Así que todo el mundo lo sabe, por cierto. Te estaba llamando para avisarte.

–Os odio a todos –dijo ella.

–He terminado de meterme contigo. Háblame del abuelo.

Ella puso los ojos en blanco ligeramente. –Es tan... no sé... amable.

–¿Amable? Yo soy amable. Inténtalo de nuevo.

–Él es... –ella suspiró un poco. –Es todo lo que siempre he querido en un hombre sin haberlo sabido nunca. Es muy macho. Un macho de verdad. ¿Quién habría pensado que me gustaría un tío que es tan macho? ¿No es una locura?

–Una completa locura, pero es bastante fantástico. El tipo de hombres con los que normalmente sales nunca funcionan para ti, así que pensar fuera de tu zona de confort podría ser el modo de actuar.

Ella pensó en ello por un momento y tuvo que asentir, mostrando su acuerdo. De fondo tras las palabras de Simon pudo oír los distinguibles sonidos del hospital donde ambos trabajaban. –¿Estás en el trabajo?

–Sí–. La voz de Simon traicionó el nivel de irritación que estaba sintiendo. –Descubrieron que no había ido a las Bermudas.

–¿Cómo?

–Bueno –dijo él. –Waverly, después de echarme de nuestro apartamento porque la idea de verme vomitar era un poco demasiado asquerosa para ella, decidió que el mejor modo de castigarme de verdad por tomarme días de vacaciones que ella no aprobaba era llamar al área de maternidad y preguntar por mí. Les hizo saber que yo no había ido a las Bermudas y que todavía estaba en la ciudad. Ella afirma que yo tenía mi móvil apagado y que no sabía cómo localizarme, pero creo que simplemente es así de diabólica.

¡No digas nada! Simon tenía que llegar a sus propias conclusiones sobre Waverly. La única vez que había metido las narices en sus asuntos, ella no había hablado con Simon excepto para saludarse en el trabajo durante casi un año. No merecía la pena perder a su amigo por Waverly. –¿Por qué te han llamado para que vayas a trabajar?

–Porque saben que no diría que no –dijo él. –Todas tus pacientes han parido. Es como una epidemia. En el segundo en que te fuiste... ¡boom!

–Te debo una –dijo ella.

–En realidad me debes cinco –dijo él. –Pero no llevo la cuenta. Cuéntame. Estoy dando vueltas por aquí hasta que la paciente número seis haya dilatado otro centímetro. Si me tumbo, puede que no vuelva a levantarme nunca.

Eso lo entendía. Ella había estado en el lugar de Simon. Bebés naciendo uno tras otro y sin oportunidad de poder dar una cabezada. –¿Cuáles son tus ideas sobre el destino?

–¿Mis...? ¿Destino? ¿Estás de broma? –la voz de Simon era baja y seria.

–Lo digo en serio –dijo ella. –¿Qué piensas del destino?

–Vale –dijo Simon. –Voy a empezar con un prefacio a mis comentarios diciendo que he estado despierto durante veinte horas seguidas, y todavía no estoy completamente recuperado. ¿Vale?

–Vale –dijo ella. –Destino. ¿Ideas?

–Te seguiré la corriente–. Su lengua chasqueó a un continente de distancia. –Destino. ¿Te refieres a almas gemelas?

–Claro –dijo ella. –¿Por qué no? Almas gemelas.

–Chorradas –dijo él. –Pero creo en la química. No creo que la gente esté destinada a emparejarse, pero creo que hay personas con las que simplemente tienes esa magia.

–¿Magia? ¿Como en buena química?

–Exacto. Míranos a nosotros –dijo él. –Sobre el papel somos perfectos el uno para el otro. Somos iguales intelectualmente, tenemos similares entornos religiosos y socio-económicos, nuestros intereses son compatibles, pero aún así nunca hemos conectado emocional o físicamente. Te quiero, pero el sexo era una mierda. Solo voy a suponer que has mejorado en la pasada década y voy a dejarlo ahí.

–Tú tampoco eras genial en la cama –saltó ella. ¿Debería decirle que Eden hablaba maravillas de sus habilidades como amante? Probablemente una mala idea.

–Así que estamos de acuerdo. Simplemente no teníamos esa magia en la cama.

–El sexo no hace que un matrimonio sea feliz–. Incluso tras decirlo sabía lo ridícula que sonaba su afirmación. El buen sexo no hacía necesariamente que un matrimonio fuera genial, pero ciertamente ayudaba cuando las cosas se ponían feas.

–¿En serio? Vale. Lo que sea. Pasando a otro tema. Honestamente, si nos hubiéramos conformado el uno con el otro, probablemente habríamos sido bastante felices. Pero, siendo honesto, simplemente no lo teníamos. ¿Entiendes lo que estoy diciendo?

–Creo que yo tengo magia con él –dijo ella. –Sé que suena a locura, pero él simplemente me hace sentir como nadie me ha hecho sentir nunca. ¿Es una locura?

–Sí –dijo Simon.

–¿Tienes magia con Waverly?– Ella ya sabía que no. Lo que tenían Simon y Waverly estaba tan lejos de la magia que estaba en otro universo.

Simon soltó una risita nasal. –¿Estás de coña? No. He renunciado a encontrar la magia y he pasado a conformarme con alguien que tendrá sexo conmigo al menos dos veces al mes, y una vez más por mi cumpleaños.

–¿Por qué no terminas simplemente con ella?– Ella nunca le había hecho la única pregunta que había sido tabú en su amistad antes. A Waverly no le gustaba Henna, y a ella no le gustaba Waverly. Lo único que hacía que la vida de Simon fuera un poco menos difícil en lo que concernía a su novia era que su mejor amiga nunca diera su opinión sobre la mujer a la que supuestamente amaba.

–Miedo –dijo ella. –¿Quién si no soportaría mi vida? Waverly se siente deseosa de soportar lo que realmente significa estar casada con un obstetra, y no tiene solo la fantasía de estar casada con un médico. De hecho, creo que ella prefiere que yo esté agotado la mayor parte del tiempo. Me hace dócil y fácil de controlar.

–Porque esto es lo que tú quieres en una relación.

–¿Sabías que nos vamos a casar? Ella finalmente consiguió que yo accediera a poner una fecha a cambio de dejarme volver a nuestro apartamento. ¿Crees que puedo contratar a ocho hombres de altura y peso parecidos para que sean mis testigos? Le dije que tú, Oliver, y mis hermanos lo haríais por mí, y ella casi me vuelve a echar a patadas del piso.

–Eso es patético –dijo ella. Otra opinión tabú, pero había roto el sello, así que no había quien la parase. –Tú eres patético y yo soy patética.

–Lo entiendo –dijo él. –Somos patéticos.

–Lo somos. Mi miedo a estar con la persona equivocada y tu miedo a estar solo nos ha convertido en un par de personas que tomamos malas decisiones. Estoy a punto de ser una coleccionista de gatos y tazas de café, y tú estás considerando seriamente casarte con una mujer que no te gusta. Sabes que no durará con Waverly. No puede durar.

Simon solo respiró silenciosamente al otro lado de la línea, permitiéndole desahogarse con él.

–Si continuamos por este camino, en cinco años vamos a estar viviendo juntos, comiendo cenas congeladas en bandejas delante de la televisión, y discutiendo sobre si ver o no repeticiones de reality shows. Eso es lo que el futuro nos depara, y no sé tú, pero a mí me da muchísimo miedo.

–¿Estás borracha?

–No –dijo ella.

–¿Te está dando alguna especie de colapso nervioso?

–Posiblemente –dijo ella. –Me estoy enamorando de este hombre, y le conozco desde hace tres días. Es una locura. Esa no soy yo. Es otra persona. Yo sigo mi plan de citas. Ni siquiera hemos tenido un almuerzo casual como primera cita, o una segunda cita que fuera divertida pero intelectualmente estimulante. Pasamos directamente al sexo después de la quinta cita.

–Vale –dijo Simon. –En primer lugar, nunca discutiría contigo sobre lo de ver repeticiones de reality shows porque siempre hay algún episodio de Star Trek en algún canal, y si no lo hay, los tengo todos en DVD. En segundo lugar, soy alérgico a los gatos. Tercero, creo que seríamos más de pedir comida que de calentar una comida congelada. Cuarto, ¿qué significa exactamente una cita divertida pero intelectualmente estimulante? ¿Alguna vez has examinado de verdad tu plan de citas y lo has comparado constructivamente con cuantas repeticiones de citas con el mismo tío has tenido?

–Bueno, una cita divertida pero intelectualmente...

–Deja de hablar –la interrumpió Simon. –Por favor, no respondas a eso, en serio. Recuerdo nuestra cita divertida pero intelectualmente estimulante, y hasta hoy solo la idea del teatro Kabuki es suficiente para darme escalofríos. En cuanto a las tazas de café... no tengo ningún comentario aparte de decir que nunca puedes tener demasiadas de esas grandes tazas como las que encuentras en Starbucks. Esas son fantásticas. ¿Puedes decirme, por favor, qué está pasando en realidad?

–¿Qué se supone que voy a hacer con esto? –preguntó ella. –¿Por qué ahora y por qué estoy encontrando así a alguien que me hace sentir del modo que él me hace sentir?– La ducha dejó de correr, seguida por el sonido de la puerta de la ducha abriéndose y cerrándose.

–¿Quieres mi consejo o quieres que te diga lo que sé que quieres oír?

Ella pensó por un momento. Desde el cuarto de baño ella pudo oír el agua corriendo en el lavabo. –¿Qué crees que quiero oír?

–Pásalo genial en las Bermudas –dijo él. –Conoce al Señor Fantástico, consigue su número y dirección de email, y cuando vuelvas a casa en San Francisco y hayas tenido tiempo de que el polvo se asiente, puedes examinar concienzuda y completamente lo que de verdad estabas sintiendo. Si no fue nada, puedes olvidarte de él hasta que Eden tenga un bebé y tengáis que volver a veros en la siguiente reunión familiar. Si pudiera ser algo, llámale e invítale para una breve visita de fin de semana.

–Vale –dijo ella. –¿Cuál es tu consejo?

–Lánzate a por ello, Henna –dijo él. –Nunca te he oído hablar de otro hombre como has estado hablando de Señor Fantástico. Agárrate a él y prepárate para los baches. ¿Quién sabe? En tres meses, podría estar yendo a tu boda espontánea.

–Eso no sucederá nunca –dijo ella. –¿Y si no funciona?

–Las cosas no funcionan todo el tiempo –dijo él. –No puedes dejar tu vida en suspenso esperando a que llegue algo seguro. Yo no lo hice y mira donde he terminado–. Simon tuvo la decencia de reírse de si mismo. –Algunas veces odio mi vida. De algún modo, si no funciona, pues no funciona. Honestamente, ¿qué podría pasar de lo que no pudieras librarte con una tarjeta Visa y un pasaporte americano? ¿Sinceramente?

La puerta del cuarto de baño se abrió, y Eduardo entró en la habitación. La almidonada toalla blanca que rodeaba su cintura contrastaba deliciosamente con su piel bronceada por el sol. Ella le miró y quiso probarlo.

–Normalmente estoy segura. Probablemente podría darte al menos una docena de ejemplos –dijo ella mientras sus ojos recorrían a Eduardo.

–Intenta al menos con cien –dijo Simon.

Cuando Eduardo pasó junto a ella, alargó la mano y enganchó un dedo en la parte de arriba de su toalla, deteniéndole antes de que se alejara. Se detuvo y bajó la mirada hacia ella brevemente antes de agacharse y darle un beso en la frente.

–Eduardo ha salido de la ducha –dijo ella. –Te llamaré más tarde.

–Algo, calabacita –rio Simon. –Te quiero. Haz que me sienta orgulloso de ti y vive un poco. No te preocupes sobre las minucias. Solo ten una aventura. Enamórate. Ponme tan celoso que haga que mueva el culo y haga algo acerca de Waverly antes de que yo termine de verdad contratando a ocho tipos para que finjan ser mis amigos.

–Creo que lo haré–. Ella se despidió y luego lanzó el teléfono sobre la silla.

–¿Tu amigo Simon? –preguntó Eduardo.

–Sí –dijo ella. –¿Celoso?

–Admitiré que no me resulta cómodo saber que tu mejor amigo es un hombre –dijo él. –¿Es gay?

–No –dijo ella. –Pensaba que ya lo habíamos aclarado.

–¿Por qué no está enamorado de ti?

–Porque –dijo ella, cogiendo su toalla y quitándosela. –Tú eres mi destino.

Eduardo se giró hacia ella, su polla semi-flácida prácticamente al nivel de sus ojos mientras estaba sentada en la cama. En vez de lanzarse con su boca, usó sus labios y salpicó su bajo abdomen con pequeños besos. Ella rodeó su cuerpo con sus brazos y clavó sus dedos en los suaves contornos de su trasero.

Su piel olía al gel de ducha de lima y vainilla que él usaba y todavía estaba húmeda por la ducha. Cuando sus dedos se acercaron a su cabello, ella se retiró. –No toques mi pelo. Me he pasado dos horas para peinarlo.

Eduardo presionó los labios para evitar que apareciera una sonrisa, o peor, una carcajada. –Por supuesto–. Él lo entendía. No era la primera vez en su vida que le habían advertido que dejara cabellos recién peinados en paz. –Mantendré las manos quietas–. Para mostrar su determinación de ser respetuoso sobre lo que significaban dos horas en una peluquería, él colocó sus manos detrás de su espalda.

Su mirada se fijó en su pene, humedeciéndose los labios y luego los presionó. Él visualizó sus labios perfectamente pintados deslizándose sobre él, dejando una huella rosada, y se le puso más dura. Se le pusieron los vellos de punta en el brazo mientras la observaba observándole a él. Desde su posición por encima de ella, él podía ver dentro de su vestido la firme redondez de sus pechos esperando a ser liberados del sujetador de encaje que llevaba.

Sus caderas presionaron hacia delante involuntariamente mientras su polla buscaba su boca. Ella levantó la mirada hacia él, sonrió un poco, luego inclinó la cabeza a un lado mientras su lengua rosa chicle se deslizaba fuera de su boca y trazó un círculo alrededor de la punta de su polla. Pre-semen chorreaba desde su rendija hacia su lengua mientras ella continuaba realizando las más pequeñas y leves caricias sobre su sensible piel.

Al fin, con un movimiento completo, ella abrió la boca y la garganta y le tragó entero, tomando todo lo que pudo dentro de su boca. Sus manos le sujetaron desde atrás mientras le masajeaba los músculos del culo, ocasionalmente separando sus nalgas de un modo que él encontraba poco familiar y completamente erótico.

Él abrió las piernas en respuesta, sintiendo el peso de sus testículos mientras colgaban entre sus muslos. Sus dedos exploraron lugares que él sabía eran eróticos pero nunca habían recibido atención. Con un suave pero persistente toque, la punta de sus dedos trazaron una línea entre su escroto y su ano. Con una brusquedad que le hizo jadear, un dedo entró en su agujero y luego salió igual de rápido.

Un espasmo recorrió su polla. Con su boca succionando y su lengua rodeando su pene y su pulsante dedo dentro de su ano una vez más, curvándose hacia su próstata, sabía que lo que estaba a punto de suceder sería incontenible. Cuando se corrió, su cuerpo tembló y se le escapó un grito de la garganta. Una descarga de caliente semen surgió de él en lo que parecía un chorro interminable.

Cuando hubo acabado, Henna todavía no le liberó. En vez de eso, mantuvo su desinflado pene en su boca, besándolo como lo haría con su lengua. Finalmente, con un húmedo sonido, le liberó y luego levantó la vista hacia él. –Te eché de menos hoy. En todo lo que podía pensar era en tenerte para mi sola de nuevo–. Ella se levantó de la cama, empujándole ligeramente hacia atrás mientras ella se deslizaba contra él. –¿Te ha gustado? Mamada especial. Solo para ti.

–Me ha gustado mucho. Me ha gustado lo que hiciste–. Él tomó su mano y la colocó sobre su propio trasero. –Me gusta eso. Es diferente.

–¿Lo fue? –preguntó ella, yendo al cuarto de baño y abriendo el grifo. Él la siguió como una sombra. –Si eres amable conmigo, usaré mi conejito contigo.

–¿Qué es un conejo? –preguntó mientras ella se lavaba las manos.

–Es una especie de vibrador –dijo ella. –Confía en mí. Te encantará.

–¿Te refieres a esa cosa de silicona rosa brillante que tienes en tu maleta?

–¿Has rebuscado entre mis cosas?

–Lo hice –dijo él. –Yo quería asegurarme de que no fueras una prostituta.

Ella le miró fijamente con los ojos entrecerrados.

–¿Preferirías que te hubiera mentido? –preguntó él. –Después de que estuviéramos juntos por primera vez, busqué tu identificación en tu cartera.

–¿Por qué? –preguntó ella. –¿Por qué estabas tan obsesionado por que yo fuera una potencial puta?

Él había entrado directamente en esa pregunta. –Te lo diré, pero tienes que prometer que no te reirás de mí.

Ella parpadeó un par de veces mientras una sonrisa empezaba a extenderse por su rostro. –Déjame adivinar. Te estabas alojando en un hotel en...– Ella hizo una pausa y esperó a que él hablara.

–Nueva York –dijo él. –¿Tenemos que discutir esto de verdad?

–Y tú estabas en el bar tomándote unas cuantas copa con un amigo...– De nuevo, hizo una pausa. Era como si ella ya supiera la historia que él no le había contado a nadie.

–Un mayorista de Suiza.

–Y una mujer que nunca hubieras imaginado que fuera una prostituta te confundió con...

–El compañero de universidad de su hermano. Lo cual debería haber sabido que era un error. Yo nunca tuve un compañero de cuarto en la universidad. Tenía una esposa y un bebé cuando fui a la universidad.

Ella se rio a carcajadas. –¿Cuánto te costó?

–¿Aparte de mi dignidad? Nada. Lo averigüé antes de que nos fuéramos a mi habitación. No hace falta decir que, después de eso, me siento receloso cuando mujeres hermosas quieren tener sexo conmigo sin razón aparente.

–Puedo pensar en muchas razones por las que tener sexo contigo –dijo ella. –¿Entonces quieres probar el conejito?

Él pensó en ello por un momento, luego se encogió de hombros. Él le había pedido a ella que se abriera a nuevas experiencias, ¿por qué no iba a hacer él lo mismo? –Vale.

Ella rodeó su cuello con sus manos mientras él la miraba a sus ojos del color de un margarita. Henna cerró los párpados mientras empujaba suavemente su lengua dentro de su boca. En el instante en que su boca tocó la suya, él estaba perdido de nuevo. Cada caricia de su lengua contra la suya enviaba una palpitación hacia su verga, despertándola después de solo un corto descanso. Su lengua se deslizó alrededor de la suya mientras las manos de Henna acariciaban los planos de sus hombros y brazos. Con sus dedos, él rápidamente desató el nudo en el cinturón que sujetaba el vestido de seda.

Henna se quitó el vestido con una sacudida de sus hombros, dejando que cayera al suelo en un montón. Sus diminutas braguitas estaban indiscutiblemente húmedas y sus pechos llenaban las copas curvas de su sujetador de encaje a la perfección. Él colocó sus manos sobre sus caderas y bajó la vista hacia su cuerpo. No había nada de lo que miraba que no le gustase.

Con un chasquido de sus dedos, él desabrochó su sujetador y se lo quitó, descartándolo rápidamente. Entonces sus pulgares se engancharon en la parte de arriba de sus bragas, y con un rápido empujón cayeron al suelo. –Eso me gusta mucho –dijo él mientras sus ojos se embriagaban con su vagina desnuda, brillante y húmeda con su resbaladizo lubricante.

–Bien –dijo ella. –Porque prefiero ser limpia.

–Eres perfecta –dijo él. –Me gustas así–. Él metió su mano entre sus piernas, cubriendo el suave montículo húmedo de su ardiente sexo. –De hecho, lo prefiero. –Un dedo se deslizó entre sus labios vaginales y encontró su clítoris. Un ligero roce provocó una pequeña exclamación de entre los labios de Henna y un parpadeo de sus pestañas. Ella le había entregado su confianza, y a cambio ella había abandonado su necesidad de controlar cada aspecto de sus experiencias sexuales. Era como un regalo, verla florecer entre sus manos como una flor.

Sus dedos pasaron alrededor de sus pliegues y rodearon su clítoris. Por mucho que quisiera hacerla estremecerse y gritar de placer, tampoco quería meterle prisa. Sacó sus dedos y retiró la mano.

Henna chilló ligeramente y una pequeña protesta se escapó de sus labios. –Pero...– Ella le miró.

–Eres avariciosa –dijo él con una sonrisa. Él cogió su mano y curvó sus dedos alrededor de los suyos. –Ven–. Con un pequeño tirón la sacó del cuarto de baño y la llevó al dormitorio.

Henna casi gruñó de irritación. Eduardo no era el tipo de hombre al que le iban los polvos rápidos, pero en ese momento ella realmente deseó que lo fuera. Él la llevó hasta la cama y la hizo sentarse en el borde. Con sus rodillas separó sus piernas. Mientras se arrodillaba delante de ella, él tiró de ella para acercarla más al borde de la cama, obligándola a apoyarse en sus codos para mantener el equilibrio. Sus labios rozaron la cara interna de sus piernas mientras sus manos acariciaban sus muslos. Cuando su boca llegó a su vagina, su lengua trazó una línea alrededor de sus limpios y suaves labios. La sensación del aire y su aliento tocando su coño desnudo fue casi suficiente para darle un orgasmo.

Él posó sus manos sobre sus rodillas y separó sus piernas todo lo que pudo. El leve toque de su lengua contra su hinchado clítoris la hizo exclamar mientras acariciaba el sensible botón. Ella se agarró a la colcha de la cama, apretándola con los puños. Su pelvis se levantó y trató de llegar hasta su boca, solo para que él se retirara. Henna no se molestó en contener un aullido de frustración.

–¿Por qué continúas parando justo cuando estoy a punto de correrme? ¿Por qué? ¿Es realmente necesario? Lo entiendo. Tienes la resistencia de un estibador. ¿Ahora puedes por favor terminar el trabajo?

Él se rio un poco mientras se levantaba y se dirigía hacia la maleta de Henna que estaba guardada en el armario. Él buscó el vibrador conejito cubierto de silicona y se lo llevó a ella. –Muéstrame lo que haces con esto–. Él se lo tendió, luego se quedó allí, mirando su sexo expuesto.

–Tú quieres que yo...– Ella pensó que ya estaba más allá del asombro o incluso de la vergüenza, pero no lo estaba.

–Tócate –dijo él. –Quiero ver lo que hace esa cosa antes de permitirte usarlo conmigo. Estoy dispuesto a tener la mente abierta, y me gusta la idea de probar algo nuevo, pero solo quiero una demostración primero.

Ella le quitó el vibrador, agradecida por tener algo de control sobre sus respuestas sexuales. El sexo con Eduardo era incomparable a cualquier experiencia previa que hubiera tenido. Pero en ese momento ella solo quería un orgasmo. Él la había llevado demasiado cerca de ese momento sin hacerla correrse, y ella necesitaba saltar al abismo.

Ella se echó hacia atrás sobre la cama y levantó las piernas, apoyando los pies en el borde del colchón. Con unos rápidos ajustes, el vibrador entró en acción. Mientras Eduardo observaba, ella apretó los dedos alrededor de la vibrante polla de silicona y la hundió en su vagina con un completo empujón. Ella se mordió el labio para evitar gritar cuando las orejas del conejito hicieron contacto con su ya sensible clítoris.

Electricidad la consumía, corriéndole por la columna vertebral, y en una explosión de liberación, el largamente anticipado orgasmo se disparó por todo su ser. Ella no tenía ningún deseo de contener el grito de pasión que salió de sus labios mientras su cuerpo se estremecía. Cuando la última oleada se evaporó, su mano se alejó de su conveniente y pequeño amigo.

–¿Y bien? –le preguntó a Eduardo. Cuando sus brazos se abrieron y cayeron sobre él, vio que él no estaba mirando simplemente sin hacer nada. Su mano sujetaba su polla, frotando y acariciándola. –¿Quieres intentarlo?

Sí que quería. Por primera vez en años, incluso en décadas, Eduardo estaba nervioso por intentar algo nuevo. Usar juguetes nunca había sido parte de su repertorio sexual, pero no había ninguna razón para no probarlo. Estaba bastante seguro de que nunca permitiría que una mujer le atara y le pegara, pero un vibrador era una desviación de la norma suficientemente sosegada.

Henna le miró allí de pie delante de ella, y una sonrisa torcida curvó sus labios. –Realmente estás abrumado, ¿verdad? –preguntó ella. –Simplemente no tienes ni idea de qué hacer con esta cosa, ¿verdad?– Ella sacudió el vibrador.

–Totalmente nuevo. Soy un virgen de los vibradores –dijo él.

–Vale–. Ella le dedicó un pequeño encogimiento de hombros y lo lanzó sobre el colchón por el momento. –Túmbate. Solo déjate llevar y deja que te haga el amor–. Que ella imitara su acento ligeramente le hizo reír.

Él se estiró en la cama y la observó mientras ella alargaba el brazo para coger el lubricante que guardaba en la mesilla de noche y la bolsa de condones. –¿Puedo simplemente decir que no estoy seguro de querer esa cosa en mi trasero?

–¿Te preocupa volverte gay?– Ella se rio mientras desenroscaba la tapa del lubricante.

–No–. Él se rio. –Estoy seguro de mi heterosexualidad. Solo me preocupa que me vaya a doler.

–Por favor –se mofó ella. –Soy médico. ¿No sabes que somos mejores en cuestiones de sexo que la gente normal?

Él volvió a reírse. –Henna, me haces reír.

–Es cierto –dijo ella, cubriendo el vibrador de lubricante. –Lo sé todo sobre zonas erógenas hasta el más mínimo detalle técnico. Lo mejor de todo, si en un momento de pasión entras en paro cardíaco, puedo administrarte cuidados médicos de emergencia antes de que lleguen los paramédicos. Date la vuelta.

El cuerpo de Eduardo tembló mientras pasaba de estar tumbado de espaldas a estar tumbado con su estómago presionado contra el colchón. La sensación de su polla presionada entre su cuerpo y las sábanas se sumaba a los escalofríos de anticipación y aumentaba el deseo en su polla.

Henna tumbó su cuerpo de lado junto al suyo. La sensación de su piel contra la suya encendía mil pequeños fuegos por todos sus sentidos. Sus piernas se situaron sobre las suyas, y la sensación de su coño desnudo contra sus nalgas estuvo a punto de desatarle. Ella restregó ligeramente su pelvis contra él mientras los duros bultos de sus pezones masajearon su espalda, y su boca salpicaba besos por todo su cuello y hombros. Se le escapó un gran suspiro mientras rodeaba con sus brazos una almohada y dejaba que Henna le hiciera el amor.

Ella se incorporó y se sentó a horcajadas sobre su trasero. Sus manos trabajaban en los músculos de sus hombros y espalda. Si él pensaba que no podía encontrar un nivel más profundo de relajación, se equivocaba. Con cada exhalación, un pequeño suspiro escapaba con su respiración.

Tras una larga caricia de sus manos sobre su espalda, su boca bajó sobre su hombro, dándole un pequeño beso. –Si estás incómodo o si te hago daño –ella susurró en su oído, –solo dímelo y pararé.

Sus ojos se abrieron una rendija, y él asintió. Henna le dio otro beso en el hombro antes de que ella se deslizara bajando por su cuerpo y se puso de pie. Primero una rodilla, luego la otra, presionaron entre sus muslos. Ella abrió sus muslos, separándolos, cuando se arrodilló entre sus piernas. Él esperaba que ella cogiera el vibrador, pero no lo hizo. En vez de eso sus manos empezaron a masajear los músculos de su trasero. Sus dedos pellizcaban y amasaban grandes puñados de carne mientras gradualmente empezaba a separarle las nalgas.

Sus ojos se abrieron de golpe y se le escapó una exclamación cuando la lengua de Henna hizo contacto con el reborde de su esfínter.

–¿Estás bien? –ella respondió con una pequeña sonrisa en su voz.

–Estoy bien –dijo él, volviendo a hundirse contra la almohada, sus párpados cerrándose. –Eso ha sido inesperado.

Su lengua regresó a su agujero y bailoteó y caracoleó. Solo una seria concentración evitó que él se corriera inmediatamente. Él quería que sucediera lo inevitable para que se resolviera el misterio. Perder el control como un niño le garantizaría que tendría que esperar, así que se mantuvo a raya. Aún cuando su cuerpo ardía y el pene le dolía, resistió el deseo de frotarse contra el colchón.

La lengua de Henna detuvo su baile mientras él sentía su cuerpo estirarse. Mantuvo los ojos cerrados, pero su cuerpo se tensó de anticipación. Su corazón palpitaba en su polla, y su respiración se aceleró. El tacto del frío lubricante sobre su ardiente y sensible ano casi le hizo gritar. En vez del tacto del vibrador, el tacto del dedo de Henna entrando despacio en él le ayudó a relajarse. Un húmedo dedo presionó suavemente contra el reborde de los músculos de su esfínter, abriendo la tensa entrada. Con paciencia estudiada, ella gradualmente introdujo un dedo y luego dos dentro de él cuando sus músculos se aflojaron. Sus dedos extendieron el lubricante alrededor de su agujero, abriéndole y preparándole para lo que venía a continuación.

Sus dedos se deslizaron hacia fuera y la cabeza del vibrador empujó contra su ano. Con un ligero giro, ella lo insertó despacio mientras él contenía la respiración. Él separó sus rodillas hasta que ya no pudo abrirlas más. Con una inclinación de sus caderas, él levantó su trasero para reunirse con el juguete sexual que probaba su cuerpo por primera vez.

–Respira –le susurró ella al oído mientras se inclinaba sobre él.

Él soltó la respiración que contenía mientras ella metía el vibrador dentro de él. Si alguna vez hubiera adivinado cómo se sentiría al ser penetrado, nunca se habría creído que sería tan erótico y pleno como era. El dolor que había temido era nonexistente. Lo que sentía era una envolvente y casi abrumadora oleada de sensaciones. El vibrador paró y él soltó una larga exhalación, jadeando ligeramente con el dulce ardor de la piel y los músculos estirados.

–¿Estás bien? –susurró Henna.

Él asintió y gruñó un poco. En un instante, el vibrador empezó a vibrar dentro de él. Una sensación completamente nueva le hizo gruñir de puro éxtasis. Él volvió a reír y a gruñir mientras se agarraba a la almohada debajo de él. Cuando Henna giró las orejas del conejito para presionarlas contra su escroto, un grito puntuado con otro gruñido se escapó de él.

–Date la vuelta –susurró Henna mientras se retiraba de encima de él. Sus dedos sostenían el vibrador hasta que sus muslos se juntaron e hicieron el trabajo por ella. Cuando él estuvo de espaldas, su polla apuntaba al techo mientras el vibrador continuaba pulsando dentro de él. Él quería coger su polla y bombearla con su puño hasta disparar un chorro que seguramente golpearía el techo. En vez de eso, Henna le montó a horcajadas y guió su erección dentro de su limpia y resbaladiza vagina.

La doble sensación de penetrar y ser penetrado provocó un retorcido gemido en él. Su cabeza cayó hacia atrás mientras su pelvis empujaba hacia arriba, presionando su duro pene dentro de ella. Casi la derribó con su entusiasmo, pero él sujetó sus caderas, sosteniéndola firmemente contra él. Ella se inclinó sobre él, apretándole con sus músculos internos. Sus jugos se derramaban hasta la base de su pene, dejándoles a ambos húmedos y resbaladizos.

Henna le montó hasta que se formó la de San Quintín. Ella arqueó la espalda, un orgasmo desgarrándola. Su vagina sujetó con fiereza su pene. Sus testículos se tensaron. Un ardiente calor explotó desde su baja espalda y a través de su verga. Dos rápidos empujones y chorros de semen salieron disparados de él y dentro de su aterciopelado coño. El orgasmo fue totalmente descontrolado y duró más que cualquier orgasmo que Eduardo pudiera recordar. La energía creada por el orgasmo se disipó lentamente y le dejó en un estado de euforia.

Henna se tumbó jadeando encima de él durante lo que parecieron horas, al parecer tan contenta como él de tumbarse allí, luego se separó de él y suavemente retiró el vibrador. Lo apagó y lo lanzó a un lado. Lo más que pudo hacer fue levantar un brazo para que ella pudiera derrumbarse en la curva de su cuerpo. El despertador junto a la cama le dijo que tenía cuarenta minutos para recuperarse, ducharse, y vestirse.

–¿Y bien? –preguntó Henna.

–No sé qué decir–. Él la apretó más contra él, llevando su cabeza hacia sus labios. Él había prometido dejar su pelo sin tocar, pero él no pudo evitarlo. –Ha sido increíble.

–¿Entonces lo haremos de nuevo? –preguntó ella.

–Creo que puedes contar con ello–. Cada músculo de su cuerpo estaba relajado y lánguido, y sus huesos se habían vuelto de goma. Si él intentara ponerse de pie, él no estaba seguro de poder mantenerse sobre sus piernas.

Ella se inclinó sobre él y presionó su boca contra la suya. –Me alegra mucho que yo haya sido la primera –dijo con una sonrisa.

–Yo también–. Él la besó despacio, permitiendo que su lengua se deslizara dentro de la cálida caverna de su boca.

Ella se alejó de él, dejándole solo sobre la cama mientras ella empezaba a afanarse por toda la habitación.

–Me has despeinado –se quejó Henna sin mucho entusiasmo cuando se miró al espejo.

Eduardo se recostó contra las almohadas y la observó. –Me haces sentir vivo.

Su mirada capturó la suya en el espejo, y ella sonrió. Cada pequeño cumplido se convertía en una fuente de alegría para ella. Era una de las cien cosas que él había notado sobre Henna.

Ella le dio la espalda al espejo y cruzó la habitación hacia la cama. –Necesitas levantarte–. Su mano tomó la suya mientras ella miraba rápidamente su reloj. –Todavía no llegamos tarde, pero seguimos necesitando darnos prisa.

Él cogió su mano y tiró de ella hacia la cama. –Tú me haces sentir vivo –repitió él, pasando la punta de sus dedos por su mandíbula. –Me haces pensar en mañana, no solo en hoy o en el pasado. ¿Lo entiendes?

–Lo entiendo–. Sus dientes mordisquearon su labio como siempre lo hacían cuando ella estaba nerviosa o incómoda.

Tiró de su labio con la punta de sus dedos, liberándolo de sus dientes. –Cuando Pilar murió pensé que mi vida se había acabado. Luego huí.

Los ojos de Henna miraron en todas direcciones, evitando los suyos.

–Ya lo sabes –dijo con una sonrisa. –¿Hay algún secreto en tu familia?

–En realidad no –dijo ella, aún evitando sus ojos. –He oído que fuiste a México por un tiempo.

–Huí –dijo él. –No veía que tuviera sentido continuar. Mis hijos eran adultos. Gloria se había graduado en la universidad. Romeo se había mudado a Italia para empezar su carrera. Yo necesitaba averiguar cómo vivir sin ella, sin que todo el mundo me dijera que necesitaba terapia y antidepresivos. Solo necesitaba algo de tiempo con mis recuerdos.

–No puedo imaginarme por lo que has pasado –dijo ella.

–No –dijo él. –No puedes–. Pasó su mano por el brazo de Henna, luego tomó sus dedos entre los suyos cuando llegó a su mano. –Entonces mi padre y mi hijo me rastrearon.

–¿Era difícil encontrarte?

–En realidad no –dijo él. –Por mucho que les guste hacer que el mundo piense que me convertí en alguna especie de ermitaño barbudo que sobrevivía a base de chupitos de tequila y cerveza Coronita, yo iba de vez en cuando al supermercado. Solo necesitaron mirar mis facturas de la tarjeta de crédito. No es que desapareciera del mapa.

–No eras difícil de encontrar –dijo ella.

–No –dijo él. –Pero les permití que tuvieran su historia. Así que Romeo y mi padre aparecieron en México en mi casa de la playa.

–Yo pensaba que era una cabaña en la playa.

–¿Una cabaña?– Él lo pensó por un momento. –Puedo ver a mi hijo describir mi casa de la playa como una cabaña. Se parece mucho a su madre. Pilar le habría echado un vistazo a mi casa de la playa y la habría llamado una cabaña. Hay personas a las que les encantan sus comodidades mundanas. Hay agua corriente y electricidad. Tengo televisión por cable y wi-fi. Sinceramente, ¿qué más se necesita?– Se encogió de hombros y puso los ojos en blanco.

Ella pensó en su cabaña y decidió que sonaba agradable. –¿Está en la playa?

–Sales por la puerta, estás en el porche, y bajas los escalones. Ya estás en la playa–. Abrió las manos como para indicar la expansión del Pacífico delante de él. –Es hermoso.

–Bien –dijo ella. –¿Tranquilo?

–El lugar más apacible del mundo.

–Suena muy agradable –suspiró ella. –Podría usar algo de paz en ocasiones. Mi vida es muy ajetreada.

–Te llevaré alí –dijo él.

–Puede que acepte tu oferta –dijo ella. –¿Y qué pasó?

–Mi hijo y mi padre aparecen e intentan convencerme de volver a casa. La casa está llena de recuerdos de Pilar. No quiero ir allí. Soy feliz en México. Hay una mujer que me trae huevos y pollos, y su marido me trae pescado. Solo tengo que ir al pueblo una vez a la semana a comprar tequila y cerveza. Mi padre dirige la plantación tan bien como lo ha hecho siempre. No se me necesita allí. Puedo sentarme en el sofá, ver fútbol todo el día, y dormir hasta que no estoy cansado. Les dije a Romeo y a mi padre que me dejaran en paz y se fueran a casa.

–¿Se marcharon?

–Al final–. Él la apartó y se deslizó fuera de la cama. –Pero Romeo me dejó algo primero–. Fue hacia la bolsa de cuero que siempre llevaba consigo cuando viajaba. De ella sacó el trozo doblado de papel que su hijo le había dado. Podía sentir los ojos de Henna clavados en su cuerpo desnudo mientras desdoblaba el papel y lo examinaba una vez más. –De la bruja.

Se giró y le llevó el papel a Henna. En vez de tendérselo directamente a ella, vaciló.

–¿Quieres mostrármelo?– Sus dientes capturaron su labio mientras le miraba.

Él volvió a bajar la mirada hacia la página y luego se la ofreció. Las cejas de Henna se sacudieron mientras su nariz se arrugaba y sus labios se fruncían. –Es un poco fantasmal, ¿verdad? –musitó ella mientras continuaba mirando fijamente la imagen. –Aunque personalmente no creo realmente que mi nariz sea tan grande. Admitiré que el hueco entre mis dientes es inquietante.

–¿Qué piensas? –preguntó él, todavía de pie sobre ella.

Henna levantó la vista hacia él, luego se echó a un lado, dejando hueco para él sobre la cama. Él aceptó la invitación y se sentó junto a ella. Ella le rodeó con sus brazos mientras continuaba sosteniendo el dibujo que la bruja le había dado a Romeo para que se lo llevara como incentivo para volver a casa.

–Gracias por compartirlo conmigo–. Sus labios se presionaron contra su mejilla.

–¿No crees que soy un tonto?

–No –le susurró al oído. –Creo que eres increíble.

–¿No vas a decirme que este podría ser el dibujo de cualquier mujer con rostro ovalado, pelo largo, y ojos grandes?

–¿Es eso lo que crees? –preguntó ella mientras continuaba abrazándole con fuerza. –No creo que lo sea.

–Creo que eso es lo que pensarías –dijo él. –No te conozco demasiado bien, pero estoy aprendiendo sobre ti muy rápido.

–Entonces debes ser consciente del hecho de que estoy aprendiendo que no todo puede ser explicado o predicho o controlado –dijo ella. –Si crees que soy yo, entonces soy yo.

–Eres tú–. Él le quitó el papel de los dedos y lo dejó sobre la mesilla de noche. –Tú eres mi destino.

Los ojos de Henna ya no tenían una mirada de asombro o incomodidad por esas palabras. En vez de eso, se derritieron ligeramente y una sonrisa curvó sus labios. –¿Lo soy?

–Sí, lo eres.

Capítulo Trece

Henna tomó asiento junto a su hermano en una de las blancas sillas plegables de madera que habían sido dispuestas para los invitados. Entre ella y la bahía estaba la jupá[2] floral más hermosa que había visto nunca. Los Hirsch no eran religiosos. Eso no significaba que no les gustaran sus tradiciones. Leo rodeo sus hombros con un brazo y miró el programa que le había tendido una adorable niña de ojos color chocolate cuando ella llegó.

–Simplemente no entiendo lo de los programas en las bodas –le susurró Leo a ella. –¿Va a haber un espectáculo?

–Creo que eso dependerá de cuantos chupitos de tequila te tomes, y si hay una banda y un micrófono.

–No voy a beber esta noche –dijo Leo.

–Claro –se burló ella.

–En serio –dijo él. –Sé de buena tinta que si no me emborracho y mantengo un comportamiento razonablemente bueno, echaré un polvo. Por absurdo que suene, me gusta Fátima. Me está usando como sexo de venganza. Y así es como me gustan.

–Eres asqueroso.

–Sí –Leo se rio. –Pasamos un día increíble follando. Me hizo cosas que son ilegales en más de unos cuantos estados. Anoche apareció en mi habitación borracha y cachonda. La combinación más ganadora de todas. No sé qué le dijiste, pero estaba tan furiosa que se desahogó conmigo. Y con desahogarse conmigo me refiero a que abusó repetidamente de mí como una dominatrix que enseña a su dispuesto esclavo en un programa sexual alemán–. Levantó la mano, esperando que yo se la chocara.

Henna miró su mano. –No voy a volver a tocarte nunca. ¿Sabes que Fátima y Eduardo solían tener algo?

–Lo sé –rio él. –Puedo ver por qué quiso abalanzarse sobre ella mientras se recomponía. Ella es una friki. No me extraña que su marido se muriera de un ataque al corazón durante el sexo.

El cuarteto de cuerda situado junto a la jupá cambió la música, anunciando que era hora de que la novia apareciera mientras tía Midge ocupaba el asiento al otro lado de Henna. Eduardo y Romeo aparecieron bajo el dosel. Los dos se abrazaron, intercambiaron unas palabras en voz baja, luego Eduardo tomó asiento entre su hija y su madre. Todos se giraron para observar a Eden recorrer el pasillo con sus padres.

Un audible suspiro salió de Henna, junto con inesperadas lágrimas. Afortunadamente tía Midge, quien lloraba hasta con los anuncios de telefonía, siempre estaba preparada con montones de pañuelos de papel. La madre y el padre de Henna se unieron a ellos en sus asientos mientras la boda continuaba.

–Vosotras dos, dejad de llorar –dijo su madre con ojos llorosos. –Vais a hacer que yo también empiece.

Henna derramó lágrimas de felicidad durante la boda de su hermana. Cuando el pie de Romeo cayó sobre la copa de vino envuelta en una servilleta, ella gritó “Mazel Tov” con el resto de los invitados. En un torbellino de actividad, el champán circulaba servido por camareros, la música subió de volumen, y la recepción comenzó. Eduardo se acercó a ella después de recibir la enhorabuena de ambas familias.

–Felicidades –le dijo ella cálidamente al padre del novio.

–Gracias –dijo él calurosamente. –Mi hijo es un hombre casado. Muy pronto seré abuelo.

–O padre–. Las palabras salieron espontáneamente de su boca. –¿He dicho eso?

–Lo has dicho–. Le rodeó la cintura con el brazo. –Estás pensando en lo que te dije.

–Pues sí –dijo ella. –Y todavía sigo aquí, lo cual dice mucho.

Él se inclinó y la besó en la cabeza. –Haremos niños hermosos. Piensa en ello como un incentivo.

–¿Te dijo la bruja que tendrías más hijos?

–Lo hizo –dijo él. –Con la mujer que era mi destino. Esa eres tú. Ahora discúlpame un momento–. Le dedicó una inclinación de cabeza y una sonrisa antes de marcharse a hablar con los planificadores de la boda del hotel. Habría más sorpresas antes de que terminara la velada. Una boda invitaba a la extravagancia y a los grandes gestos. Dos cosas de las que Eduardo se vanagloriaba.

–¿Puedo unirme a ti? –preguntó Gloria. Cuando no estaba gritando su inglés tenía el punto justo de acento como para sonar encantador.

–En realidad necesito buscar a mi hermano–. Un metro noventa de sangre germano-polaca, mezclada con su entrenamiento del cuerpo de Marines y de la CIA, convertían a Leo en el guardaespaldas perfecto. Ojalá pudiera encontrarle. Examinó la multitud.

–Henna –dijo Gloria. –Siento haberte ofendido. Has huído cada vez que me he acercado a ti hoy. No he podido disculparme.

–No te preocupes –dijo ella. –El vestido está en la lavandería. Podrían ser capaces de sacar la mancha. Podemos simplemente dejarlo ahí. No ha pasado nada.

–Sí–. Gloria posó una mano sobre su brazo antes de que pudiera escapar. –Sí ha pasado. A mi padre le importas. Necesitas aceptar mi disculpa. Luego le diremos a mi padre que hay paz entre nosotras.

–Suéltame–. Ella bajó la mirada hacia la mano de Gloria sobre su brazo. –Ahora–. Gloria liberó su brazo con un chasquido de sus dedos. –No me toques–. Había una cantidad de exageración en sus palabras. Eso estaba claro. Pero necesitaba realizar una clara afirmación de donde residían los límites.

–No te haría daño. Eres muy susceptible.

–¿Y me culpas a mí? ¿Quieres la verdad? No quiero estar cerca de ti. Me das suficiente miedo como para ser cuidadosa. Sé lo que le hiciste a Fátima y he visto yo misma lo desagradable que puedes llegar a ser. No tuviste ningún problema en venir a por mí cuando supiste que Eduardo y yo estábamos viéndonos íntimamente. Puedes decir que solo estabas bromeando, pero yo estaba allí. Reconozco a una chica malvada cuando la veo.

Confusión y sorpresa formaban el paisaje de la bonita cara de Gloria. –Yo pensaría que querrías aceptar mi disculpa e intentar ganarte mi favor. Al menos intentar ser simpática conmigo.

–No –dijo Henna. –Lo que quiero es que tú mantengas las distancias conmigo. Al mismo tiempo, yo me alejaré todo lo que pueda de ti. Solo para que quede claro, me estoy enamorando hasta las trancas de Eduardo. Puedo decir con certeza que el sentimiento es mutuo. No tengo ningún interés en ser tu madrastra o tu amiga. Mi relación con él es con él. Tú eres su hija adulta y vives en Nueva York. Si quieres convertir lo que realmente solo tiene que ser una relación amistosa en una pelea de gatas, entonces vas a descubrir que yo estoy menos dispuesta a ello que Fátima. Simplemente me alejaré.

–Pero has dicho que te importa mi padre.

–Y me importa. Mucho. ¿Qué crees que haría él si tu comportamiento me alejara? Así que mantente lejos de mí. No hay motivos por los que no podamos ser educadas desde la distancia.

–Estoy intentando disculparme. Me he ofrecido a pagar por el vestido. ¿Qué más quieres?

–Inténtalo con más ganas –dijo ella. –Gánate mi favor–. Ella divisó a Leo en el bar. Sin decir ni una palabra más, Henna se alejó.

Leo le rodeó la cintura con el brazo. –He estado a punto de acercarme.

–Creo que Gloria y yo hemos llegado a un entendimiento.

–Eso ha tenido que ser interesante.

–Ella es una abusona. Solo le he dado un puñetazo en la nariz. O, más honestamente, he dejado caer que podría robarle su padre si ella no juega limpio conmigo.

–¿Lo harías?

–Probablemente no –dijo ella. –No que no pudiera. Descubrir que Eduardo quiere más hijos ha sido un punto de inflexión para Gloria.

–¿Él quiere hijos?

–Sí.

–Auch –dijo Leo. –Eso sí que es un punto de inflexión.

–Me lo dices o me lo cuentas.

****

La velada fue lo más cercano a la perfeccion que Henna pudo imaginar. El atardecer salpicaba el cielo con tonos salmón y azafranados mientras la brisa de las Bermudas llevaba los aromas mezclados de lirios e hibiscos en el cálido aire. Henna se sentó junto a su padre a la redonda mesa llena de tazas de café usadas, servilletas arrugadas, y marchitos centros florales. Ella observaba a Eduardo bailar con su madre y se preguntaba cómo sería el futuro con él.

–Entonces tú y tu Juan Valdez –dijo su padre a modo de comienzo de conversación.

–¿Te han hablado de eso?– Ella se llevó la copa de champán a los labios. Conseguir que su familia dejara de llamar Juan Valdez a Eduardo era tan inútil que ni se molestó en intentarlo.

–No había modo de callar a Eden y Leo –dijo su padre. –No creo que pudieras haberle dado a tu hermana un regalo de bodas mejor que ser tú la que me provoca taquicardias, para variar.

–¿Te parece bien esto? –preguntó ella. –¿O todavía estás convencido de que es un capo de la droga?

–No –dijo su padre. –Hice que un amigo de la DEA[3] le investigara por mí.

–¿Hiciste qué? –Henna contó silenciosamente hasta diez y luego exhaló.

–Hice que Lon Vaughan le investigara. Conoces a Lon. Fuiste a tu baile de promoción con su hijo Ronnie–. Su padre le lanzó una mirada que le hacía saber que no se le había olvidado su baile de fin de curso, y que más valía que a ella tampoco se le hubiera olvidado. En su momento él no dijo ni mú cuando fue a recogerla a las dos de la mañana a una fiesta en un almacén en el Distrito de la Carne. Desde entonces, él había aprovechado cada oportunidad que tenía para recordarle que había sido advertida y que él sabía de lo que estaba hablando. –¿Te acuerdas de Ronnie? Te dije que era un mierda. Deberías haber escuchado a tu papá. Tu papá reconoce a un mierda en cuanto lo ve.

–¿A qué te refieres con que has hecho que le investiguen?– Silenciosamente, se recordó a si misma permanecer en calma. Crecer con un oficial de policía como padre siempre había presentado una plétora única de desafíos en cuanto a lo de salir con chicos.

–¿A qué crees que me refiero, tesoro? Papá cuida de sus niñas. Quería asegurarme de que Eden no iba a verse metida en malos negocios.

–¿Y?– Si los Salazar hubieran sido criminales o no hubieran llegado a un nivel que su padre hubiera considerado aceptable, ellos no habrían estado en las Bermudas para la boda de Eden. Eden habría estado encerrada en la salita de mi madre, y los numerosos contactos en la policía de su padre estarían rodeando la familia de Romeo.

–Está limpio –dijo su padre. –Pero no demasiado limpio. Demasiado limpio es igual a sucio, especialmente en Colombia. Es un empresario honesto si alguna vez he visto uno. Ha tenido varios encuentros con el cártel de Colombia, pero según lo que Lon ha sabido por sus contactos es respetado en Colombia, así que le dejan en paz. Lo que he sabido es que el cártel intentó ir contra su padre allá por los años ochenta y lo lamentaron. No me extraña. Ese Enrique es un pájaro viejo. Los Salazar tienen muchas tierras, y mucha gente viviendo y trabajando en esas tierras, y quienes son leales a ellos.

–¿Entonces él está bien?– A Henna le importaba la opinión de su padre. Si él tuviera una razón genuina para no gustarle Eduardo, aún cuando solo fuera un presentimiento, ella no lo habría descartado.

–Está bien. ¿Enrique?– Su padre ladeó la cabeza un poco en dirección a Enrique e Inés. –No estoy tan seguro sobre él. Es mucho más de la vieja escuela que Eduardo. Eso seguro. Eso y que le está dando ideas a tu madre. Eso es molesto.

–¿Por ejemplo?

–Ella estaba cantando una canción colombiana en la ducha.

Henna echó la cabeza hacia atrás y soltó una carcajada mientras juntaba las manos. –Papá, ¿se te ha ocurrido alguna vez que quizás necesites esforzarte un poco más?

–¿Y qué cojones quieres decir con eso? –preguntó su padre.

–Ya sabes, decirle que es hermosa y que el sol brilla en sus ojos, y, no sé, quizás ponerte traje y corbata de vez en cuando para llevarla a algún sitio especial.

–Me pongo traje y corbata todos los días.

–No me estás entendiendo. No va a matarte hacer que mamá se sienta como una princesa en ocasiones–. Ella miró a su madre, a quien Eduardo hacía girar por la pista de baile. –Mamá es una mujer guapa. Está en forma, se cuida...

–Lo entiendo. Me estás diciendo que necesito ser más encantador.

–No iba a matarte, papá –dijo ella.

La música terminó y su madre abandonó la pista de baile con Eduardo.

Su padre se levantó de la mesa. –Vamos –dijo, ofreciéndole la mano a Henna. –¿Por qué no vas a distraer a Eduardo mientras yo recupero a mi esposa? He visto el modo en que los dos os miráis cuando pensáis que nadie más se da cuenta. Aún cuando Eden y Leo no me lo hubieran dicho, ya lo habría adivinado por mí mismo. Papá no es tonto.

–Papá–. Ella le miró fijamente con la ceja levantada. Ella sabía que su padre se había dado cuenta de que su relación con Eduardo era física. Que él hubiera evitado decir algo al respecto era típico de él. Había cosas que ella no discutía con su padre, y sus relaciones con los hombres era una de ellas.

–Ve a distraerle para que yo pueda bailar con mi encantadora esposa.

Henna dejó a su padre, quien fue hacia su madre, y se abrió camino hacia Eduardo, quien estaba hablando con Fátima.

–¿Te gustaría bailar? –le preguntó a Eduardo, ignorando a propósito los puñales que le lanzaban los ojos de Fátima.

–Será un placer –dijo él, ofreciéndole su mano. Él la guio hacia la pista y la movió despacio al ritmo de la música.

–¿Necesito vigilarte cuando esa mujer esté cerca? –preguntó ella, dejando que su mano se deslizara desde su hombro hasta su solapa. Sus dedos juguetearon con el lirio sujeto a la lana negra de su traje. –Porque no lo haré. Me gusta que seas muy hombre, pero yo soy suficiente mujer como para saber que no tengo que aguantar a un hombre que se distrae fácilmente.

–No tienes de qué preocuparte –dijo él. –Acabo de confirmarle a Fátima que nosotros dos somos amantes y me gustaría ver lo que nos depara el futuro. Me gustaría pasar este tiempo contigo. ¿Quieres estar conmigo?

–Mucho–. Ella le pasó la mano por el cuello hasta la solapa de su traje de lana negra. –Voy a ir a mi habitación.

–Iré contigo –dijo él. –Todos están borrachos y a nadie le importará. Excepto quizás Fátima.

–No –dijo ella.

–¿No me deseas?– Él la miraba perplejo.

–Sí –dijo ella. –Solo necesito unos minutos.

–¿Por qué? –preguntó él.

–Solo necesito unos minutos –dijo ella, intentando sonreír con falsa modestia y consiguiéndolo, teniendo en cuenta su reacción.

–Por supuesto–. Él sonrió y la escoltó hasta el borde de la pista de baile, luego caminó con ella cruzando el césped hasta la terraza del hotel. –¿Veinte minutos?

–Eso suena bien.

Él pasó un dedo por su mandíbula antes de alejarse y dejarla ir.

Henna corrió hacia su habitación intentando averiguar exactamente cómo seducir a Eduardo. –Vale–. Ella suspiró dándole la espalda a la puerta de su habitación cuando su mano encendió la luz artificial. –Demasiado brillante–. Ella recorrió la habitación apagando algunas luces y atenuando otras hasta que estuvo satisfecha. La televisión estaba sintonizada en lo que era denominado una mezcla romántica. La cama ya había sido preparada por el servicio de limpieza.

Corrió al cuarto de baño, desabrochando su vestido y quitándoselo lo más rápido que pudo, seguido muy de cerca por su ropa interior. Ella se hidrató, se perfumó, retocó su lápiz de labios, y se arregló el pelo. Si la seducción fuera un deporte olímpico, ella iba a por el oro. Se puso el picardías azul pálido y las braguitas a juego que había comprado por si acaso.

Su pregunta final mientras miraba en torno a la habitación era qué hacer cuando él entrara. –No es tonto, así que sabe que voy a estar esperándole.

Ella probó varias posturas y se quedó de pie con la mano en la cadera, estudiando la cama cuando él llamó a la puerta. Ella miró por encima del hombro cuando se abrió la puerta, olvidándose de posar.

Eduardo se deslizó dentro y cerró la puerta tras él, echando el pestillo. –¿Cómo supiste que esto era exactamente lo que necesitaba?

–A veces me gusta estar al cargo de la seducción –dijo ella. –No siempre tienes que ser el jefe.

–No –dijo él, colocando sus manos sobre sus caderas. –A veces es agradable abandonar el control. No es algo que yo haga a menudo.

–Hazlo ahora–. Las manos de Henna se deslizaron por su chaqueta y se la quitó de los hombros. Pieza a pieza, ella le desvistió hasta que él estuvo desnudo delante de ella. Henna recorrió con sus manos la suave piel, envolviendo con sus dedos su erecto pene.

–Dime qué quieres –dijo él. –Dime qué hacer y lo haré.

–¿Cualquier cosa? –preguntó ella.

–Cualquier cosa –dijo él. –Confía en mí y yo confiaré en ti.

–Chúpame.

Él le quitó las braguitas y las lanzó al suelo, luego la levantó y la dejó sobre el borde de la cama. Su cuerpo se coló entre sus piernas y las abrió para dedicarle su atención.

–Separa las piernas –dijo él mientras su palma viajaba bajando sobre su abdomen y sobre el montículo de su hueso pélvico. Él se inclinó hacia delante y la examinó como a un cuadro.

Henna abrió las piernas mientras la sangre subía hasta sus mejillas. Él se arrodilló en el suelo delante de ella y la sujetó por los muslos, empujándola contra el borde de la cama y colocando sus piernas sobre cada uno de sus hombros. El pulso de Henna se aceleró más cuando él agachó la cabeza, enterrando su rostro entre sus piernas.

Él la cogió por las caderas y la elevó hacia su boca. Ella contuvo el aliento hasta que él deslizó su lengua entre los temblorosos pliegues de su vagina y rodeó su sensible clítoris. Él lamió su rendija y se concentró de nuevo en su sensible botón, haciéndole cosquillas con su lengua. Una aguda punzada de placer recorrió su cuerpo y ella jadeó, entrelazando sus dedos en su pelo. Él metió dos dedos entrelazados dentro de su abertura, girando y girando en sincronía con su lengua. El creciente orgasmo apenas se le escapaba, llevándola a un deseo enloquecido.

Ondulantes oleadas de placer surgieron y luego se desvanecieron, solo para regresar más fuertes y más ardientes. Sus caricias se volvieron más rápidas. Ella arqueó su espalda, queriendo llegar al clímax de su orgasmo y aún así saboreando cada pasada de su lengua sobre su clítoris. Un ritmo pulsante subía bailando por su espalda, y el éxtasis sexual tamborileaba en una cacofonía de liberación.

–Eduardo –gritó ella mientras unas sensaciones deliciosas pulsaban por todo su cuerpo e irradiaban en una sacudida de húmedo calor entre sus piernas.

Él la empujó hacia atrás sobre la cama y cayó encima de ella. Su mano cubrió su anhelante pecho y acarició con su pulgar el erecto pezón. Ella abrió las piernas y, en unos segundos, él estaba de rodillas entre ellas. Sus dedos se alargaron hacia su polla. Ella le guio hasta su empapado centro, y él se clavó dentro.

Gimieron al unísono, Henna sintiendo la idoneidad de ser llenada por él. Eduardo le dio exactamente lo que ella  había pedido: un duro, vigoroso,  exuberante polvo. Ella abrió los ojos por un momento y le pilló observándola con una mirada velada. Su polla palpitó, llenándola con semen caliente mientras sus músculos se apretaban alrededor de él, exprimiéndole hasta la última gota.

Eduardo salió rodando de Henna y se tumbó de espalda, abriendo los brazos en cruz sobre la cama mientras miraba al techo. Se dio cuenta de algo en ese mismo instante. Todavía lloraba, y estaba seguro de que siempre lloraría la pérdida de Pilar, pero el puro dolor ya no escocía tan profundamente. Se sentía esperanzado y pensaba en el futuro. –Me haces sentir como un hombre–. Miró a Henna, quien yacía con sus brazos sobre la cabeza y se sacudía ligeramente para estirarse. Giró la cabeza hacia él y sonrió. Su pequeña obsesa del control había aprendido a dejarse ir con él.

–Te quiero –le dijo él de corazón. –Te quiero. Me haces sentir esperanzado y libre. Quiero estar contigo.

Sus cejas se unieron ligeramente mientras fruncía los labios y le estudiaba por un breve momento. –Yo también te quiero–. La expresión de asombro en su rostro fue tal que nunca la olvidaría. –Qué extraordinario. Sinceramente...– Sus brazos bajaron de su estiramiento. –Que extraordinario. Finalmente me rindo y me dejo llevar, ¿y qué recibo a cambio? Lo que he intentado encontrar con todas mis fuerzas. Quizás haya algo en toda esa locura tuya del destino. ¿Tú eres mi destino o es solo una serie de coincidencias que nos han traído hasta aquí?

Él sonrió. Su necesidad de razonarlo todo, incluso su declaración de amor, era muy típico de ella. –Henna –dijo él. –Me haces sonreír. Por favor, no pares nunca.

–No pararé –dijo ella. –Voy a echarte de menos más de lo que creo que puedo comprender en este momento.

Él la miró fijamente y vio que ella no estaba totalmente preparada para abandonarlo todo y huir con él. –No quiero que nos separemos. Quiero que vengas a Colombia. Debes venir a Colombia. No puedo perderte. No ahora que te he encontrado. Debes entenderlo.

La mano de Henna tocó su rostro. –Lo entiendo –susurró ella. Ella se dio la vuelta y le miró a la cara. –Te quiero. No quiero estar lejos de ti–. Ella colocó su mano sobre su mejilla. –Tengo responsabilidades. No puedes simplemente salir de mi vida porque quiero estar contigo.

Él se dio la vuelta y colocó la mano sobre el corazón de Henna. –Henna, ¿no lo sientes? ¿No te sientes atraída hacia mí como yo me siento atraído por ti? ¿Por qué debes luchar contra esto? ¿Por qué no puedes aceptar que se nos ha dado un regalo? El amor es un regalo, Henna. La pasión es un regalo. No es algo que puedas crear con una planificación cuidadosa y con precauciones. Algunas veces tienes que dar un salto de fe–. La rodeó con sus brazos y tiró de ella hacia él.

–¿Qué es lo que me estás haciendo? –susurró ella mientras le pasaba los dedos por el pelo. –¿De dónde has salido para poner mi mundo boca abajo en solo unos días? No vivo mi vida espontáneamente, pero contigo solo quiero lanzarme sin probar el agua. Esta no soy yo.

–Quizás sí –dijo él. –Pero no te has dado cuenta.

Capítulo Catorce

El teléfono de la mesilla de noche de Henna sonó, despertándola de su sueño. El brazo de Eduardo pasó sobre ella y lo descolgó.

–¿Hola? –musitó y luego escuchó. –De hecho, tengo mucha resaca–. Se rio. –Estoy temiendo que me llegue la factura del bar de anoche–. Hizo una pausa y escuchó por un momento, luego gruñó y se rio. –Sabía que sería terrible, así que no estoy sorprendido–. Volvió a hacer una pausa para escuchar. –No, rotundamente no. Es mi contribución. Insisto–. De nuevo, él escuchó. –Ella está despierta. Un momento.

Henna se despertó y se dio cuenta de que quien estuviera al otro lado de la línea la había llamado a ella y contestó Eduardo. Cualquier esperanza de mantener su vida privada en privado había salido volando por la ventana.

–Mel –dijo Eduardo, tendiéndole el teléfono.

–Buenos días –musitó ella.

Su padre se rio por el teléfono.

–Solo para –gruñó ella.

Su padre se rio más fuerte.

–¡Papá! –saltó ella.

–¡Te pillé! –rio su padre.

–Papá, voy a colgarte –rugió ella.

–Lo siento, tesoro –dijo su padre. –¿Vais a reuniros con nosotros para desayunar antes de marcharnos hacia el aeropuerto?

Ella alejó la boca del teléfono. –¿Quieres desayunar con mis padres?

–¿Quieres tú? –Eduardo la acunaba como a una muñeca.

–La verdad es que sí –dijo ella. –No estoy segura de cuando voy a volver a verles.

–Vale –dijo él, soltándola y rodando para levantarse de la cama.

–¿Cuándo nos reunimos con vosotros? –le preguntó a su padre.

–En media hora en la terraza –dijo Mel antes de colgar. La ducha se abrió mientras Henna rodaba de la cama para ponerse de pie. Estiró sus doloridos músculos, intentando despertar.

–Ducha –dijo ella, entrando en el cuarto de baño. Vapor salía de la ducha, empañando la estancia. Una muy buena señal. Se deslizó detrás de Eduardo, quien estaba bajo la cascada que caía del techo. Sus brazos le rodearon y su cabeza se apoyó contra su espalda.

–¿Estás enfadada conmigo por contestar al teléfono?

–No –dijo ella. –Mi padre ya lo sabía.

–Lo sé –dijo él. –Tuvimos una conversación antes de ir a jugar al golf.

–¿Tuviste una conversación con mi padre?

–He tenido muchas conversaciones con tu padre –dijo él. –Pero esa fue sobre ti. De hombre a hombre.

–No estoy segura de cómo me siento acerca de eso –dijo ella. –¿Qué dijiste en tu charla de hombre a hombre con mi padre?

–Le dije que me estaba gustando mucho su hija y que mis intenciones eran honorables.

Ella se rio un poco. –Muy típico de ti. ¿Qué dijo mi padre?

–Que tiene pistola y una pala, y que me encontrará si te hago daño.

Ella se rio. –Muy típico de papá.

–Da un poco de miedo, tu padre, pero lo entiendo. Tengo una hija. Quizás yo también doy un poco de miedo. Nos entendemos bien.

–¿Sabes? Hace una semana, que un hombre hiciera eso me habría molestado enormemente.

–¿Y ahora?

–Tú me has cambiado –dijo ella. –Me gusta que seas muy hombre. Me hace sentir mujer. Me doy cuenta ahora que nunca me he dado permiso para ser femenina. La vida es impredecible, y no puedo controlarlo todo. Y aunque no estoy preparada para dejar completamente de ser escéptica, estoy dispuesta a conceder que habría algo llamado destino.

–Eres una mujer preciosa –dijo él. –Nunca olvides eso.

****

El desayuno con sus padres y tía Midge en la terraza fue la comida menos estresante que había compartido con ellos en años. Su madre no le preguntó cuándo iba a encontrar a un hombre para casarse. Su tía no se ofreció a buscarle una cita. Su padre conversó sobre tráfico de narcóticos con Eduardo. Cuando se acercó el momento de la partida de su familia, ella les siguió dentro del hotel para despedirse finalmente.

Cuando entraron en el vestíbulo, Fátima estaba en el mostrador de recepción con su montaña de equipaje, con aspecto de volcán a punto de explotar. Tan pronto como la mirada de Fátima aterrizó en Eduardo, una explosión de español atravesó como un bólido el espacio abierto.

–Esa es una mujer furiosa–. Su padre se rio. –Cuídate las espaldas, tesoro, y no te olvides de llevar siempre tu spray de pimienta.

–Realmente necesito aprender español –musitó ella a su familia mientras Eduardo intentaba consolar a la mujer que chillaba.

–Cielo, no necesitas saber español para saber que no está contenta –dijo tía Midge conteniendo la risa mientras entraban en el ascensor.

Henna vio como le cruzó la cara de un bofetón a Eduardo cuando se cerró la puerta del ascensor, e hizo una mueca por él.

–Añade a eso que ella ha sido sustituida por alguien diez años más joven que ella–. Su madre se rio. –Sospecho que Eduardo no va a estar de buen humor cuando haya terminado de lidiar con ella.

Henna caminó con sus padres hasta su habitación y se despidió antes de dirigirse a su propia habitación, donde esperó a Eduardo. Después de diez minutos, la piscina azul cerúleo empezó a llamarla. Ella había cumplido con sus obligaciones, y ya era hora de que disfrutara de sus primeras vacaciones en años. Se puso un biquini nuevo, agradecida por cada minuto que había sufrido en Pilates. Ella se recogió el pelo en lo alto de la cabeza, se puso sus sandalias, enrolló un pareo alrededor de su cuerpo, y se puso las gafas de sol. Mientras estaba dejándole una nota a Eduardo, la puerta se abrió y él entró.

–No pareces muy contento –dijo ella, dejando el bolígrafo sobre la nota sin terminar.

–Estoy enfadado–. Lanzó sus gafas de sol sobre la mesa.

Ella se giró hacia él y le pasó las manos desde sus hombros hasta sus codos y luego subió hasta su rostro. Él la miraba con sus ojos marrón chocolate y su vagina se inundó de humedad. Su presencia física y su toque rudo encendían un fuego en ella. Una insaciable lujuria le recorría el cuerpo, quemando su clítoris como una brasa.

Ella estaba tan caliente y preparada como lo había estado la primera vez que conoció a Eduardo, el guapo extraño en el bar en el aeropuerto de Miami. Una vez más, ella se maravilló de lo poderoso y masculino que era. Él tenía la habilidad de inmovilizarla con una mirada tan efectivamente como si la tuviera atada con cadenas.

Con una mano sosteniendo su cintura y la otra sujetándole el pelo con fuerza, presionó su boca contra la de ella y le robó el aliento con un beso. Sus manos se entrelazaron detrás de su cuello, y ella tiró de su boca hacia la suya. Las manos de Eduardo liberaron su pelo y muñeca, y la cogió del trasero bruscamente, empujándola contra él. La levantó, haciendo que ella le rodeara la cintura con sus piernas, y la llevó hacia la cama. La dejó caer sobre las frías sábanas y observó como Eduardo se quitaba la ropa. Ella se quitó rápidamente el biquini.

Su mano bombeaba su ya erecto pene mientras la miraba. –Date la vuelta. De rodillas.

Henna se dio la vuelta y arqueó la espalda, mordiendo su labio en anticipación. Eduardo entró en ella con un rápido empujón, llenándola hasta el fondo. Él bombeó dentro y fuera en un frenesí de duros empujones mientras la sujetaba por las caderas. Cuando su mano cayó con fuerza sobre su trasero, ella gimoteó por la combinación de placer y dolor.

–¿Eso te gusta?

–Sí –gritó ella.

Su mano volvió a caer sobre su redondo trasero, haciéndola gritar de placer.

Eduardo gruñó profundamente mientras palpitaba dentro de ella.

Con un suspiro satisfecho, él salió de ella con un pop. –Eso era lo que necesitaba–. Él se tumbó en la cama junto a ella. –Fátima me pone furioso.

–No hables de otras mujeres después de hacerme el amor –le espetó ella con su recién descubierta pasión. La antigua Henna habría apretado los dientes y habría mantenido la paz. La nueva Henna no lo aceptaba. La nueva Henna lanzaba batodoras.

–Lo siento –dijo él, atrayéndola hacia él. –Tú eres la única mujer en la que pienso. Te respiro, te siento, vivo por ti.

–Eso está mejor –dijo ella sonriendo. Los pronunciamientos exagerados de Eduardo la habían avergonzado al principio, luego la habían divertido, y finalmente la complacían. Que le dijeran que el universo giraba en torno a ella era algo adictivo. Una chica podía fácilmente acostumbrarse a que la pusieran en un pedestal.

–Vas a ir a la piscina.

–Voy a ir a la piscina –dijo ella, burlándose un poco de su acento.

–¿Te parece gracioso?– Él sonrió mientras jugueteaba con uno de sus rizos.

–Soy graciosa. También he terminado con la boda de mi hermana y voy a disfrutar de mis vacaciones. Entrega tu habitación y múdate conmigo–. Ella se levantó de la cama y su mirada recorrió su hermoso cuerpo desnudo mientras se ponía su desechado biquini.

–Haré esto –dijo, sonriendo. –Ve a la piscina. Necesito hacer algunas llamadas y cambiar de habitación. Me reuniré contigo allí abajo.

Henna se colgó el bolso al hombro y se puso las gafas de sol. En la piscina encontró dos tumbonas en un lugar óptimo cerca de una sombrilla y las movió para que cumplieran su necesidad de sombra parcial. Su cuerpo se estiró casi involuntariamente mientras obligaba los últimos restos de estrés acumulado y tensión desde el centro. Por primera vez en mucho tiempo, ella no hizo nada más que tumbarse en la tumbona, absorbiendo el sol.

–¿Henna?

Ella abrió los ojos y levantó la mirada hacia Gloria. –¿Qué quieres?

–¿Puedo sentarme contigo?

–Hay montones de tumbonas al otro lado de la piscina.

Gloria se sentó en la tumbona junto a la de ella. –Henna, te he ofendido. Por ello estoy realmente arrepentida. He pensado en lo que dijiste ayer y tienes razón. Mi disculpa no fue sincera. Yo quería que te sintieras incómoda cuando descubrí lo tuyo con mi padre. Quería que te retorcieras y que supieras que yo era la jefa en mi familia.

–Estoy escuchando –dijo ella.

–Yo quería que pensaras que, si querías estar con mi padre, que eso solo podría pasar con mi aprobación. Eden trabajó muy duro para hacer que me gustara. Me imaginé que tú harías lo mismo.

–¿Entiendes lo infantil y estúpido que es eso? –preguntó ella. –Eduardo y yo somos adultos. No necesitamos tu permiso para tener una relación. No es que seas una niña pequeña, y no necesito conseguir gustarte.

–Eso lo entiendo ahora.

–Bien –dijo ella. –Ahora voy a ser honesta contigo. No estoy segura de qué va a pasar con Eduardo, pero estoy segura de que podemos idear algún sistema mediante el cual yo no tengo que estar cerca cuando tú quieras visitar a tu padre. Sé que te marchas mañana. Si quieres cenar a solas con él esta noche, puedes hacerlo. Yo me alejaré de tu camino siempre y cuando tú estés lejos del mío.

–Puedo explicar lo de Fátima –dijo Gloria. –Y puedo jurar que nunca volverá a suceder.

–Muy bien –dijo ella. –Estoy escuchando.

–Fátima es una zorra insufrible. Ella era la mejor amiga de mi madre. La mejor amiga–. Sus rasgos se endurecieron cuando lo repitió. –Mi madre ni siquiera llevaba muerta un año y Fátima empieza a perseguir a mi padre. Zorra. Preferiría que mi padre estuviera solo a que estuviera con ella. La odio. En cuanto a ti, en realidad no me gustas, pero al menos te respeto. Tú te defiendes por ti misma. Eso ya es algo.

–Gracias.

–Así que Fátima. Esa zorra. Mi abuela odia a Fátima tanto como yo. Pero no por su falta de respeto a la memoria de mi madre. Ella odia a Fátima por lo de Don Juan Esperanza.

Henna vio que se abrían dos caminos ante ella. Por uno estaba la historia de Fátima y Don Juan Esperanza. Por el otro estaba su libro y una hora tranquila. Era posible que pudiera gustarle Gloria. Habían llegado a un entendimiento. Su relación había encontrado una superficie sólida desde la cual podía comenzar un nuevo comienzo.

–¿Quién es Don Juan Esperanza? –preguntó ella, tomando la decisión.

–Déjame hablarte de Don Juan Esperanza. Era el mejor amigo de mi abuelo. Su esposa, la prima de mi abuela, Lily. Bien. Todo el mundo sabía que Don Juan Esperanza era un perro. Un perro. Y Lily era una dulce flor. Igual que su nombre.

Henna se reclinó hacia atrás y escuchó la historia más vieja del mundo. La historia de una joven mujer ambiciosa, un anciano idiota intentando aprovechar las últimas bocanadas de su juventud, y una dama delicada que no era nada en comparación con las que son como la decidida Fátima. Cuando Gloria terminó de hablar, Henna sabía más cosas sobre todo un reparto de individuos que sonaban más a personajes salidos de una telenovela que de la vida real.

–Y por eso mi abuela odia a Fátima, el color morado, los plátanos, y a los costarricenses.

–Y las cabras –añadió Henna.

–Sí –dijo Gloria. –Y las cabras.

–¿Qué le pasó a Lily?– La reacción de Gloria ante la aventura de Fátima con Eduardo había ido demasiado lejos, pero Henna la entendía mejor. Ella podría haber estado igual de enfadada bajo similares circunstancias.

–Ella vive en la plantación de sus padres a una media hora en coche de aquí. Una de las razones por las que solíamos venir aquí tan a menudo de pequeños era para visitar a la tía Lily. Por culpa de Fátima, ella no pudo venir y ver a Romeo casarse. Podría haber venido. Prácticamente le supliqué que lo hiciera, pero ella se niega a estar cerca de esa mujer. Honestamente no puedo culparla.

Henna se creyó la defensa de Gloria de locura transitoria. Si su tía Midge hubiera sido alejada de una función familiar por culpa de una zorra ofensiva, ella estaría igual de furiosa. –Fátima realmente no debería haber venido aquí.

–No. Fátima no debería haber venido. Puede que sea la madrina de Romeo, pero Lily es la prima de mi abuela, y también es como una abuela para nosotros. Y nosotros somos como sus nietos. Ella nunca tuvo hijos propios. Nos tiene a nosotros. Ella tenía más derecho que Fátima de ver a Romeo casarse. ¿Entiendes ahora por qué estoy tan enfadada?– Gloria la miró, una sonrisa esperanzada en sus labios.

–Sí –dijo ella. –Yo estaría furiosa.

–No estoy loca. No estoy desequilibrada ni soy una lunática. No tengo ningún problema con que tú y mi padre estéis juntos. Pareces muy sensata. Eden me dijo que tú estás de acuerdo conmigo sobre lo de esta boda. Están locos. Los dos. ¿Quién se casa después de haber conocido a alguien solo durante tres meses?

–Lo sé –rio Henna.

–Deja que te diga que si mi hermano me dice una vez más que es el destino, le daré una patada en las pelotas.

–Me alegra mucho que digas eso.

–Héctor y yo llevamos juntos desde siempre. Nunca hemos hablado de matrimonio. ¿Por qué? Entiendo por qué la gente se casa, pero no estoy segura de que sea para mí–. Gloria levantó una mano y la sacudió. –Mi padre.

Henna miró al otro lado de la piscina. Eduardo en bañador con una toalla alrededor del cuello se acercó a ellas. Debajo de un brazo llevaba un rollo de periódicos. En su mano llevaba el teléfono.

–¿Qué habéis estado haciendo vosotras dos? –preguntó él, de pie sobre ellas.

Henna sonrió. –Acabo de saberlo todo sobre Fátima y Don Juan Esperanza–. Ella bromearía con él sobre su desastroso gusto en cuanto a mujeres, ella misma y Pilar excluidas, en algún otro momento.

Eduardo musitó en español durante un momento antes de cambiar al inglés. –Si nunca más tengo que volver a oír hablar de Don Juan Esperanza, mucho mejor–. Él miró a Gloria. –Fátima no está. Ve a buscar a tus abuelos y díselo.

Gloria bufó. –¿Se ha ido de verdad o va a salir de un armario en algún momento? Es como un mal resfriado. Una vez que crees que ha desaparecido, empiezas otra vez a soltar flemas.

–Se ha ido –dijo él. –Ve.

Gloria se marchó y Eduardo ocupó su lugar. Capturó su mano a través del espacio entre sus tumbonas y se llevó sus dedos a sus labios.

–¿Te mudaste? –preguntó Henna.

–Sí–. Él liberó su mano y cogió el periódico que había traído con él.

–¿Hiciste tus llamadas?

–Las hice –dijo él.

–¿A quién llamaste?

–A mi banquero para decirle que transfiriera fondos, a mi gerente para comprobar como va mi mundo, y a la aerolínea para reservar un billete para ti.

–¿Para qué?– Henna temía y anticipaba su respuesta.

–Para que puedas volver a Colombia conmigo –dijo él.

–Yo...– Ella le miró con la boca abierta. –¿No deberíamos hablar más sobre ello?

–¿De qué hay que hablar? Yo pensaba que éramos personas monógamas que ya no necesitaban condones–. Le dedicó un gran guiño. –Hemos tenido esa discusión. La recuerdo.

–¿Qué tal si en vez de ir yo contigo a Colombia, tú vienes a San Francisco conmigo? ¿Por qué no abandonas tu vida durante los meses siguientes mientras solucionamos lo que realmente significamos para el otro?– Ella le miró fijamente con los ojos entrecerrados y una creciente irritación en su interior. Puede que el amor hubiera aparecido y le hubiera dado una patada en el culo, pero eso no significaba que tuviera que abandonar quien era para huir con un hombre.

Eduardo pareció pensativo por un momento. –Vale. Gloria ha demostrado que ella puede manejar la plantacion sin mí, y ella tiene a mi padre para apoyarse si realmente hubiera problemas–. Él cogió su mano y volvió a besarle los nudillos. –Iré a San Francisco contigo.

–¿Lo harás? –ella le miró fijamente. –¿De verdad harías eso?

Él se encogió de hombros. –¿Por qué no? ¿Por qué iba a pedirte que hicieras algo por mí que yo no haría por ti? Entiendo que tienes pacientes y tu consulta. Si quiero que vengas conmigo a Colombia con el tiempo, necesitas dar pasos para hacer que suceda–. Volvió a besarla en los dedos. –Te quiero. Simplemente no puedo esperar que dejes de ser tú solo porque convenga a mis necesidades.

–De verdad irás a San Francisco conmigo –dijo ella. –¿Es esto lo que pasa cuando alguien realmente se enamora de ti? ¿Hacen cosas que podrían ser inconvenientes para ellos solo porque es lo que tú necesitas?

–Por supuesto–. Él sonrió y luego sus cejas formaron un grave ceño. –¿Puedo hablar de Pilar sin que te pongas furiosa?

–No necesitas preguntarme eso cada vez que quieras hablar sobre Pilar –dijo ella. –Nunca me enfadaría contigo por querer compartirlo conmigo. Tuviste un matrimonio feliz. Eso es algo bueno. ¿Y puedo decir que ella debe haber sido fantástica por tener tan buen gusto con los hombres?

–Gracias–. Él se inclinó y la besó. –Odio París. Odio a los franceses. Odio el modo como conducen. Odio su irritante, pretenciosa, molesta, quejica...

–Lo pillo –dijo ella, intentando no reírse. –No te gustan los franceses.

–Pilar...– Él cortó el aire con su mano libre. –Le encantaba Francia. Le encantaban los franceses. Pensaba que era el paraíso. Yo lo odiaba. Pero iba. Por ella fui todos los años durante dos semanas en primavera. Por ella, soportaba a los conductores parisinos, los camareros de los bistrós, los dependientes, y los...

Henna lo intentó, pero no pudo evitar reírse. –Lo siento. ¿Ayuda si te digo que me encanta España mucho más de lo que nunca me ha gustado Francia?

–España –dijo él. –Me encanta España. Hablan español en España. No ponen nata y mantequilla en todo en España.

–Entendido –dijo ella. –Francia es malo. España es bueno.

–La cuestión es –dijo él. –Yo iba a Francia por Pilar. Por ti, iré a San Francisco. Esto es lo que hacemos por los que queremos.

–¿Vamos a París cuando en realidad queremos ir a España?– Ella le miró y se preguntó dónde había estado Eduardo toda su vida, porque fue solo después de haberle conocido cuando ella había empezado realmente a vivir.

–O vamos a San Francisco cuando en realidad queremos ir a Colombia–. Se inclinó y volvió a besarla. –Cambiaré las reservas de avión. ¿Te importa que yo no vuele en turista?

La realidad la golpeó como un cubo de agua helada. –No sé si estoy preparada para esto. Nunca he vivido con un hombre–. Ella le miró. –No quiero sorprenderte, pero estoy un poco demasiado metida en mis costumbres.

–¡No! –Eduardo rio. –¿Tú? ¿Metida en tus costumbres? Nunca lo habría adivinado.

–Para–. Ella arrugó la nariz y le besó. –Te estás burlando de mí.

–Algunas veces –dijo Eduardo, besando sus dedos, –debes dar un salto de fe.

–Un salto de fe –dijo ella.

–No pensar –dijo él. –Solo hacer.

Capítulo Quince

El día era frío, húmedo, y gris cuando el avión bajó por debajo de la línea de nubes y realizó un último giro para aterrizar sobre la pista del aeropuerto internacional de San Francisco. Henna mantuvo los ojos cerrados y las manos sujetando firmemente los reposabrazos.

–¿Vamos a caer al agua?– Eduardo estaba sentado en el asiento de ventanilla después de que ella insistiera en cambiar de sitio antes de aterrizar. –Parece que vamos a caer al agua.

–Lo sé–. Sus ojos estaban muy apretados y su corazón latía con fuerza.

–De verdad que parece que vamos a caer al agua –repitió Eduardo. –Hay una pista en algún lugar por ahí delante, ¿verdad?

–Con suerte. A veces los aviones terminan en la bahía.

–¿No está infestada de tiburones?

–Eduardo, deja de hablar.

Su mano envolvió la de ella, retirando sus dedos de su sujeción del reposabrazos. –Soy un nadador muy bueno.

Ella abrió los ojos y le miró. Su mañana había empezado en las Bermudas y el día iba a terminar en San Francisco. Traerle a casa con ella parecía una idea genial cuando estaban rodeados de arena rosa y brisas con aroma a lilas. Cuando las ruedas tocaron el asfalto y el avión rebotaba por el suelo, ella tuvo dudas. El hogar estaba donde ella vivía. El hogar era donde vivía la realidad.

¿Por qué no había sugerido que se reunieran en un par de meses después de que tuviera oportunidad de pensar y considerar sus opciones? La vida con Eduardo significaría finalmente mudarse a Colombia. Eso no era negociable y ella lo sabía.

El avión se acercó a la puerta y ellos fueron los primeros en salir. Sus maletas ya estaban en el carrusel cuando llegaron. Los beneficios de volar en primera clase eran bastante aparentes. Simon iba a recogerles. Eso también le había parecido una buena idea en las Bermudas.

Ella encendió el teléfono mientras entraban en la sala de llegadas. Simon estaba esperando con su prima Meadow y sus amigos, quienes pronto se casarían, Jasper y Milo. Voy a matarle. Simon sonrió, Meadow saludó con la mano, y Jasper y Milo gritaron “yuju”. Ella tendría que matarlos a todos. O simplemente ignorarlos. Pasar por delante de los cuatro y coger un taxi.

Eduardo se rio. –¿Tus amigos?

–Sí.

–¿Soy el nuevo mono en el zoo?

–Sí.

–Venga. Va a estar bien–. La rodeó con un brazo y caminaron hacia sus amigos.

–Eduardo. Simon, Meadow, Jasper, y Milo.

–¡Hola! –gritaron los cuatro al unísono.

–¡Encantado!– Milo, un hombre de color de metro noventa cuyo nombre artístico era Reina Cleopatra y era el titular en el club Dragón cuatro noches a la semana, le ofreció su mano a Eduardo. –Estoy muy encantado de conocerte. Mi prometido Jasper.

–Hola –ronroneó Jasper. Jasper, de otro modo conocido como Señor Jasper o el Coqueto Salón de Belleza para los Fabulosos del Señor Jasper, era tal cliché gay que la Alianza LGBT había considerado sancionarle por perpetuar los estereotipos. Jasper estrechó la mano de Eduardo y sonrió. –¡O hola-la-la-la!

Eduardo recuperó su mano. –Hola.

–¿En serio? ¿Por qué no empiezas a tirarte su pierna? –Meadow echó a Jasper a un lado de un codazo. Meadow era como Henna. Treinta y tantos. Resuelta. Exitosa. Educada. Sola. Necesitó hacer un gran esfuerzo para no lanzarle automáticamente a Meadow esa mirada de lástima que ella conocía tan bien por su propia experiencia. Meadow era genial. Quizás había algún destino en su futuro. –Meadow. Es un placer conocerte. Mi novio está haciendo la cena. Es español. Me imaginé que los dos podríais compadeceros sobre lo loco que estamos el resto de nosotros.

Simon era el último. Por lo menos, la intoxicación alimentaria había hecho maravillas con esos cinco quilos que necesitaba perder.

–Simon –dijo Eduardo. –Es agradable conocerte.

–Igualmente –dijo Simon. Lo más duro de traer a Eduardo a San Francisco había pasado. Había conocido a sus cuatro amigos más íntimos. Le había mostrado el verdadero corazón de su vida y él no se había encogido.

–La furgoneta está fuera –dijo Milo.

–¿Has traído la furgoneta? –preguntó Henna.

Milo tenía una furgoneta. Más específicamente, Las Reinas de África, el grupo que conformaba su espectáculo de drag queens, tenían una furgoneta. Henna no tenía objeciones a una furgoneta por principios. Era un vehículo práctico que servía una función. También era morada y tenía una foto de grupo de las tres Reinas de África pegada en un lateral.

–Yo iba a traer mi coche –dijo Meadow. –Pero me escondieron las llaves.

Jasper sacó un juego de llaves de coche de su bolsillo y se las tendió. –La furgoneta es más divertida.

****

Después de cenar, Henna se sentó con Simon mientras sus anfitriones limpiaban y Eduardo atendía a una llamada fuera. –¿Es en serio el suegro de Eden? –volvió a preguntar Simon.

–Sí.

–Él no parece lo suficientemente mayor como para ser el padre de un adulto. Voy a ser sincero. Estaba esperando encontrarme con un madurito canoso. Joder. Parece más joven que yo.

–Eres demasiado duro contigo mismo.

–Claro que sí. ¿Cómo está Eden?– Se llevó la cerveza a la boca y bebió largamente. –¿Molestamente feliz?

–Bastante –dijo ella. –Pues cuéntame lo que realmente quiero saber. ¿Qué pasa con Waverly?

–Ella llamó a Meadow para averiguar si podía encerrarme en un manicomio legalmente. Piensa que estoy teniendo un colapso nervioso. Por cierto, me estoy alojando con Meadow. Me figuré que necesitarías algo de privacidad. Un hombre de treinta y cinco años en tu habitación de invitados no equivale a privacidad.

–Pobrecito –dijo ella. –¿Puede Waverly encerrarte?

Él se rio. –No. Dejarla ha sido lo más cuerdo que he hecho en años. Pero solo para estar seguros, Meadow está averiguándolo por mí.

–Nunca debería haberos presentado. Me culpo por completo a mí misma.

–Yo también te culpo.

Ella levantó la vista hacia Simon.

Le dedicó una sonrisa y le rodeó los hombros con su brazo. –Solo me estoy quedando contigo. Ya sabes, solo entre nosotros, la cosa con Eden...– Él sacudió la cabeza un poco. –Podría haberme roto un poquito el corazón. Estoy contento de no haber tenido que estar allí, fingiendo ser feliz por ella–. Se terminó lo que le quedaba de la cerveza y luego la dejó sobre la mesa. –¿Qué cojones estaba pensando?

Ella apoyó la cabeza en su hombro. –Habrías sido un cuñado increíble.

–Sabes que lo habría sido –dijo él. –Ahora estoy solo. Jódeme. Waverly está empezando a parecerme bien de nuevo. Debo estar desesperado.

–Tu destino te encontrará. Deberías conocer a la bruja. Ella te dará un dibujo de la chica de tus sueños.

–Voy a mantener eso en mente. Puede que tenga que abandonar la ciudad rápidamente si Waverly empieza a enviar abogados tras de mí. Que Dios me ayude, ella podría estar intentando realmente hacer que me encierren. No es que no me hiciera falta el reposo.

Más tarde, después de que los platos hubieron sido lavados y todos habían bebido demasiado vino y un taxi les había llevado a ella y a Eduardo a su casa, Henna le hizo subir las escaleras hasta su dormitorio. –Has conocido a mis amigos –dijo ella mientras encendía la luz. –Siéntete libre de huir.

–Me gustan tus amigos–. Él dejó sus maletas cerca de la puerta. –Me gusta este lado tuyo. Tengo que decir que nunca pensé que tendrías amigos como Milo y Jasper.

–¿Amigos gays?

–Amigos extravagantes. Me imaginé que todos tus amigos serían más como Meadow. Se parece mucho a ti. Muy seria por fuera, pero imagino que muy pasional por dentro. Tony es muy agradable, por cierto. Le admiro. Sé lo que es ser un padre joven, y lo ha conseguido sin las ventajas que tuve yo.

–¿Qué hay de Simon?

–Puedo entender por qué Simon consideraría una relación homosexual con Tony.

Ella rio a carcajadas. –¿Qué?

–No importa. Simon es un buen hombre –dijo Eduardo. –Es un hombre muy bueno con un gran corazón. Mucha compasión. Eso es evidente. Puedo verlo en sus ojos y en sus manos. Voy a invitarle a Colombia.

–Pensaba que íbamos a esperar un mes para ver cómo iban las cosas antes de que decidamos si voy a ir o no a Colombia.

–Henna –dijo Eduardo. –Tanto si vas a Colombia como si no, voy a invitar a Simon, Meadow, Tony, Jasper, y Milo a visitarme. Todos han sido muy amables y acogedores conmigo. No sé si te das cuenta de lo mucho que te quieren y quieren que seas feliz. Si insistes en sabotear lo que podríamos tener, esa es tu prerrogativa. Pero creo que ellos ven lo bien que podríamos estar juntos. Creo que tú sabes lo bien que estamos juntos. Solo necesitas algo que solo tú puedes darte a ti misma para hacerte creer que estar conmigo es la elección correcta–. Él la adelantó de camino al cuarto de baño, deteniéndose para besarla. –No te interpongas en tu propio camino. Ahora voy a ducharme y luego a llevarte a la cama para asegurarme de que no empiezas a creer que el buen sexo solo pasa en las Bermudas.

Ella estuvo a punto de decirle que estaba cansada y que podía usar unas horas durmiendo. Casi. No iba a interponerse en su propio camino. –¿Puedo unirme a ti?

Él la cogió de la mano y caminó con ella dentro del cuarto de baño. Ella siguió a Eduardo hasta el cuarto de baño y sin esperar una invitación se metió en la ducha detrás de él. El agua estaba más fría de cómo le gustaba a ella, y sin decir palabra Eduardo ajustó la temperatura para hacer que fuera más cómodo para ella. Él todavía le daba la espalda mientras su cuerpo bloqueaba el chorro directo de agua, así que ella tuvo que contentarse con presionar su cuerpo contra el suyo y dejar que el agua que corría sobre él también corriera sobre ella. Cogió el jabón y empezó a enjabonar la espalda de Eduardo. Cada músculo, cicatriz, y marca en su cuerpo era conocido para ella.

Sus manos jabonosas pasaron sobre los duros músculos de su trasero hasta sus firmes muslos, y luego subiendo de nuevo, deslizando sus manos entre sus nalgas. Un pequeño suspiro inaudible sobre el murmullo del agua se escapó de sus labios. Ella empujó el centro de su espalda y él se inclinó hacia delante, abriendo sus piernas ligeramente mientras él presionaba sus manos contra las baldosas, agachando su cabeza para que el chorro de agua salpicara por su espalda.

Mientras sus manos pasaban sobre su trasero, masajeando y separando sus nalgas, su polla se sacudió y se puso dura hasta que la punta se frotó contra su estómago. Ojos cerrados, él echó la cabeza hacia atrás y dejó que el agua golpeara su cara mientras ella se dejaba caer de rodillas detrás de él. Sus dientes mordisquearon su trasero juguetonamente, colocando una sonrisa en sus labios. Ella colocó sus manos entre sus muslos, animándole suavemente a que los abriera más. Su cabeza cayó hacia delante y su frente presionó contra la pared entre sus manos mientras se preparaba para lo que estaba por venir. Dedos le sujetaron en la curvatura de sus nalgas, justo por encima de sus muslos separándole. La sensación de sus pechos contra sus pantorrillas, combinada con la gentil lengua que trazaba una línea bajando por su raja, envió una sacudida a su polla, haciendo que creciera hasta que la punta le dio un golpe contra el estómago.

Ella le hizo separar las piernas hasta que pudo meterse entre ellas y succionar sus testículos. Primero uno, luego el otro, fueron metidos en su boca. De nuevo su cabeza cayó hacia atrás y sus dientes mordieron su labio. Al principio ella solo dio besos alrededor de su trasero. Pequeños besos revoloteantes, con solo un poco de dientes. Ella colocó su mano sobre su polla y empezó a masturbarle. No con suaves y pequeños tirones, sino con los firmes tirones que a él le gustaban. Entonces su lengua encontró su camino hasta la abertura de su recto.

Una ristra de suaves gemidos se deslizaron entre sus labios mientras su lengua rodeaba y caracoleaba alrededor de la sensible entrada. Los músculos de su estómago empezaron a tensarse cuando una mano ordeñaba su polla mientras que la otra sujetaba y tironeaba de un puñado de sus testículos. Su lengua se retiró mientras la mano que había estado jugando con sus testículos los soltó. Un dedo que se retorcía empezó a masajear y rodear la entrada de su ano. Cuando su dedo penetró en su recto, él suspiró y sus pestañas revolotearon. Él quería más que su dedo juguetón, pero eso tendría que esperar hasta más tarde. Ese dedo exploratorio encontró su próstata. Henna sabía lo que hacía falta para hacer que se corriera, y lo hizo.

Cuando él se corrió, lo hizo con un fuerte estremecimiento mientras espesos chorros de semen salían disparados de su polla, salpicando contra las suaves baldosas de la ducha. Dio una palmada contra la pared mientras un grito surgía de su garganta. Cuando los espasmos remitieron, su dedo se deslizó fuera de su trasero. Él se incorporó, se giró en redondo, y atrajo a Henna para un brusco abrazo. Él la levantó y rodeó su cintura con las piernas de Henna. Con un diestro empujón la llenó. Ella se sujetó con fuerza a él mientras él se movía rápidamente dentro y fuera de ella. Con los ojos cerrados, no importaba si estaban en su casa o en el hotel. La sensación de estar juntos no cambiaba con la localización.

El constante y familiar movimiento se esforzaba para provocar despacio y constantemente un nivel de presión dentro de ella, lo cual hizo que su orgasmo se derramara más que explotara desde su cuerpo. Sin soltarla, él cerró el grifo, rodeó sus cuerpos con una toalla, y la llevó hacia la cama.

Sus dedos retiraron húmedos mechones de pelo de su rostro. –El buen sexo no sucede solo en las Bermudas.

****

Cuando el despertador sonó a las seis a la mañana siguiente, Henna sabía que la realidad había llegado.

–Apágalo –musitó Eduardo.

Ella apagó el despertador y se levantó de la cama.

–Vuelve a la cama –musitó Eduardo.

–Tengo que ir a trabajar –dijo ella. –Se acabaron las vacaciones.

Ella se metió en la ducha, dejando que el agua la despertara y se llevara la resaca de las vacaciones. ¿Qué sabía de su día? Ella tenía pacientes desde las ocho hasta la una. Luego un descanso. Luego más pacientes. La puerta del cuarto de baño se abrió mientras su acondicionador hacía su trabajo. Eduardo dejó una taza de café junto al lavabo y luego llevó la suya propia a los labios.

–¿Has hecho café?

–Eso creo –dijo él, olisqueando la taza. –No tienes una cafetera francesa.

–¿Te refieres a una de esas cosas que hay que empujar?

–Sí –dijo él.

–No tengo una de esas.

–Háblame de tu día.

–Pacientes desde las ocho hasta las seis.

–¿Tienes descanso para almorzar?

–En teoría.

–¿Hora?

–Tengo un descanso entre citas de una a tres.

–Vale.

–Pero he estado fuera dos semanas.

–Te voy a invitar a almorzar. Estaré allí a la una.

–Podría ser complicado.

–Haz lo que puedas. Voy a vestirme y luego voy a llevarte al trabajo.

–¿Quieres conducir mi coche?

–O eso o te llevo sobre mi espalda.

Su coche. El primer test verdadero para saber si ella estaba preparada para realmente dejar entrar a un hombre en su vida. –¿Eres buen conductor?

–Henna –dijo él. –Es solo un coche.

****

Henna se pasó la mañana viendo pacientes hasta que llegó su turno de ser la paciente. Simon desembaló la inyección preparada de anticonceptivo y que duraría durante los próximos tres meses. Tiempo suficiente para pensar en el futuro.

–Le permites conducir tu coche –repitió él. –Debes estar enamorada.

–Estoy enamorada–. Ella se levantó la falda, dándole acceso a Simon a su muslo. Ella desvió la mirada de su muslo al collage de fotos de cada bebé que él había ayudado a nacer que estaba sobre el muro de su consulta. Tenía que haber unos quinientos bebés en esa pared. Perfecto para concentrarse cuando te dan una inyección.

–¿Has tenido sexo sin protección? –preguntó Simon.

–En realidad no creo que sea asunto tuyo.

–Henna. Mírame.

Ella se giró y le miró. Él levantó la inyección. –Solo intento hacer mi trabajo–. Él podría haber sido su mejor amigo, pero seguía siendo un profesional.

–Vale –dijo ella. –Sí. Ya no estamos usando condones exactamente.

Él soltó la inyección. –¿Orina o sangre? Elige tu fluido corporal.

–¿De verdad me vas a hacer una prueba de embarazo?

–Sí. Tu periodo no ha empezado. No voy a inyectarte hormonas sin confirmar que no estás embarazada.

–Nunca tengo el periodo cuando me pongo las inyecciones.

–¿Sangre u orina?

Ella saltó de la camilla y cogió un recipiente de muestras de un montón antes de ir al cuarto de baño.

Diez minutos más tarde ella se sentó en la camilla.

–Henna...– Simon rompió el silencio.

–No hables –le dijo a Simon. –No digas ni una palabra–. Ella se quitó su bata blanca y luego se subió rápidamente la manga de su blusa de seda morado oscuro que se había puesto esa mañana.

Simon no dijo ni una palabra mientras preparaba su brazo y luego sacaba un tubo de sangre. –Le daré prioridad–. Él dejó caer el tubo en una bolsa de plástico. –Lo sabremos esta tarde.

Su teléfono vibró en su bolsillo. Ella comprobó la pantalla. –Eduardo.

–Te daré un minuto–. Simon salió de la habitación con la bolsa.

Ella respondió a la llamada.

–Estoy aquí para llevarte a almorzar–. Su voz sonaba extraña y de algún modo surrealista por el teléfono. Había distancia entre ellos.

–No...

–Henna. Por favor. Quiero verte. No quiero que te sientas absorbida por tu trabajo y te olvides de mí. Te echo de menos. Ven a comer conmigo.

–Yo también te echo de menos –dijo ella. –¿Dónde estás?

Ella le encontró sentado en un banco, justo como le había dicho. Junto a él estaba una bolsa grande de un sitio cercano donde ella compraba su almuerzo a menudo. Todo en él era familiar. Ella conocía cada arruga de su rostro y el modo en que su ropa se amoldaba a su cuerpo. ¿Por qué le resultaba tan extranjero y fuera de lugar?

–Tienes una expresión extraña en tu rostro –dijo él.

–¿La tengo?– Ella se sentó junto a él con la bolsa entre los dos. –Es extraño verte aquí.

Él se encogió de hombros un poco. –No creas que no sé que estás intentando convencerte para alejarte de mí. Te conozco mejor de lo que te crees.

–¿Qué es lo que me pasa? Te quiero. De verdad. En realidad soy mi peor enemiga.

–Y yo soy tu más devoto aliado–. Él abrió la bolsa y le tendió una ensalada. –No te preocupes. Te acostumbrarás bastante pronto a que yo esté en tu espacio.

–¿Cómo está mi coche?

–Bien –dijo él. –He conducido por París en hora punta. Creo que puedo manejarme por San Francisco. Te he comprado un regalo–. Sacó una caja de dentro de la bolsa y se la tendió.

Ella le miró por un momento. –¿Me has comprado una cafetera?– Pues claro. Era una cafetera francesa. Despacio, un milímetro cada vez, su cabeza se giró hacia él. –¿No aprendiste nada cuando te conté lo de la batidora?

La sonrisa en su rostro le dijo que sí. –Ábrela.

Dentro había una cafetera francesa y una caja de Tiffany. –Muy listo–. Ella sacó la caja y la abrió. –Oh–. Dentro había un anillo. Una roca gigante en un anillo que estaba sobre un brillante cojín azul sobre un círculo de platino.

–Debería encajar–. Sacó el anillo y levantó su dedo. –Me llevé uno de tus anillos conmigo.

–Me encantan los zafiros, pero...

–Es un diamante –le dijo Eduardo. –Es un diamante azul, no un zafiro. Es tan raro, precioso, y hermoso como tú–. Deslizó el anillo en su dedo. Encajaba perfectamente.

–No estoy preparada para comprometerme–. El anillo brillaba y le cantaba. Una pequeña parte malvada de Henna quería restregárselo a su hermana por la cara y canturrearle algo diabólico e infantil como “el mío es más grande que el tuyo”.

–¿He dicho que es un anillo de compromiso? No. Es solo un anillo. Un regalo de mí para ti para demostrar lo mucho que me importas. Si no te gusta, te compraré otro regalo. Quizás una tostadora. O un microondas.

Ella se rio un poco y luego intentó parar. La risa no paraba. Creció hasta que hubo lágrimas brotando de sus ojos. Eduardo la rodeó con sus brazos. –¿Por qué estás llorando? –le susurró en el cabello.

–Porque te quiero –dijo ella. –Y eso me da un miedo tremendo. ¿Qué pasa si dejas de amarme? ¿Y si no funciona?

–Llegados a este punto, ¿no estamos ya demasiado implicados como para preguntarnos por los “y si”? Nuestras vidas ya están enredadas–. Él la abrazó con más fuerza, y sus brazos rodearon sus hombros. El diamante azul en su dedo brillaba como una estrella.

–En realidad no tienes ni idea –dijo ella. –Me encanta mi anillo. ¿Cómo lo has conseguido tan rápido? No me digas que tienen diamantes azules gigantes disponibles.

–Tengo mis contactos.

–Parece un anillo de compromiso –dijo ella.

–¿Quieres que sea un anillo de compromiso? Puede serlo si quieres que sea.

–Podría gustarme eso –dijo ella. –Creo que preferiría saber ahora que quieres casarte conmigo por mí en vez de por alguna otra razón.

–¿Quieres casarte conmigo?

–Sí –dijo ella. –Sí, quiero. No pronto, pero sí. Algún día.

Él la besó en la mejilla. –Cuando estés preparada, solo házmelo saber.

Después de comer ella se sentó en su despacho, observando el sol reflejarse en su anillo y rebotar contra la pared. No tenía sentido intentar trabajar. Los cuatro montones de archivos sobre su escritorio tendrían que esperar.

Justo antes de que ella tuviera que ver a su primer paciente de la tarde, una llamada a su puerta la sacó de su contemplación del anillo y el modo en que la luz del sol la reflejaba. Simon entró, vistiendo ropa quirúrgica en vez del polo y los chinos que llevaba esa mañana debajo de su bata de laboratorio. Alguien se había puesto de parto. Había un motivo por el que a ella le gustaba ser especialista en fertilidad. Las horas eran mucho mejores y las pacientes que ella no intercambiaba con Simon cuando estaban embarazadas generalmente daban a luz en su horario.

–¿Por qué crees que a las mujeres les gusta tener a una mujer ginecóloga, pero un hombre obstetra? –le preguntó ella. Ella le miró e intentó verle como lo haría una mujer embarazada. Alto, sólido, ojos cálidos, sonrisa amable, grandes manos que nunca dejarían caer a un bebé diminuto. Ella sabía quien iba a traer al mundo a su bebé.

Él tenía un papel en la mano. –He pensado en eso y tengo un par de teorías. Principalmente, las mujeres piensan que un hombre va a ser más compasivo que otra mujer. Otra mujer solo va a decirles que aguanten el dolor y empujen. Un hombre va a sentirse culpable sobre el hecho de que fue un hombre quien hizo que ella estuviera en esa posición en primer lugar. Quizás un poco más amable. ¿Quién sabe? Si lo averiguo, te lo diré. ¿Quieres que te diga lo que tú ya sabes?

–Continúa.

–Estás embarazada –dijo él. –Basándonos en tus niveles sanguíneos, la implantación ocurrió hace unos diez días–. Él le ofreció el papel, el cual ella tomó. Estaba embarazada. No había dudas sobre ello.

–Estoy embarazada. ¿Cómo demonios ha pasado?– Esperma afortunado. Increíble.

–Del modo usual, sospecho –dijo él. –Ningún método es un cien por cien seguro.

–¿Vas a darme un sermón sobre anticonceptivos?

–No –dijo él. –Voy a hacer lo que sea que necesites que haga. Solo hazme saber lo que es.

–Eso haré.

–Bonito anillo. Me pregunto cuantas tazas de espresso cuesta.

Ella miró el anillo en su mano. –Es un diamante azul. Tan raro y precioso como lo soy yo. Es una cita literal. No soy yo siendo una cursi.

–Tú eres rara y preciosa–. Él sacó su teléfono del bolsillo. –Tengo que irme–. Simon le dio un beso en la cabeza, luego la dejó a solas con los resultados de su análisis de sangre y los cuatro montones de archivos que necesitaban ser revisados.

–Yo también necesito irme –dijo ella.

Capítulo Dieciséis

Henna estaba en el balcón que daba a los campos detrás de la hacienda colonial a la que Eduardo había llamado hogar toda su vida. Él se había marchado horas antes, mucho antes de que saliera el sol, como era su costumbre, dejándola en la cama para que se despertase cuando su cuerpo estuviera preparado. Se había convertido en una costumbre levantarse de la cama, llamar a la cocina para que le trajeran el desayuno, y luego beberse el café en el balcón mientras estudiaba los muchos estados de las montañas. Como más le gustaban era cuando estaban cubiertas de niebla.

Fiel a su palabra, él había pasado un mes con ella en San Francisco. Había congeniado con Simon, se había reído del método de Henna para doblar las sábanas ajustables, se sentó en su sofá durante el día, viendo fútbol mientras ella trabajaba, le preparaba la cena cuando ella volvía a casa, y luego la llevaba a la cama. Ella supo después de dos semanas que nunca querría separarse de él.

Hacer planes para dejar su vida atrás había sido más fácil de lo que pensó que sería. Sus pacientes habían sido redistribuidas a otros médicos. Una semana después de decidir seguir su corazón, las personas de su departamento iban a prepararle una fiesta de despedida. Simon le aseguró que no iban a estar contentos de verla marchar.

Cuando llegó al principio a Colombia, Eduardo la había traído al balcón para mostrarle su mundo. Él barrió el aire con un brazo delante de ellos mientras su otro brazo la sujetaba firmemente. –Mira. Todo lo que alcanza la vista y más allá aún todavía pertenece a mi familia–. Una vez que hubo llegado y visto su mundo a través de los ojos de Eduardo, ella supo que no había marcha atrás. Solo se podía ir hacia delante.

Tras un par de días en la casa, ella aprendió rápidamente que el pelotón de mujeres que dirigían el lugar la miraba como si tuviera un signo de interrogación sobre la cabeza. Cuando le preguntó a Eduardo una solución para su problema con las empleadas, su sugerencia fue que se casaran. Una solución para todas sus preguntas sobre su lugar en su vida. Por esta razón, ella había vacilado más tiempo de lo que debería en contarle que iba camino de marcar tres de tres en paternidad, y que de hecho tenía el esperma más afortunado que hubiera nadado nunca subiendo hasta un útero.

Cualquier sugerencia de que se negaran a casarse por principios para mostrar un frente unido contra la tiranía de las mujeres de mediana edad que tenían tendencia a juzgar y a blandir el matrimonio como un palo con el que pegarle a las mujeres solteras había sido recibida con risas. Eduardo era claro en su actitud. Ella no iba a cambiar las creencias de un grupo de personas que habían sido criadas y vivían con un cierto conjunto de valores al negarse a conformarse.

Si ella no quería casarse con él, esa era su prerrogativa. Él no iba a obligarla. Él era un hombre adulto y no necesitaba ganarse la aprobación de sus empleadas si decidía tener a una mujer viviendo con él que no era su esposa. Él no era a quien mirarían con desprecio. Este hecho debía ser afectado tanto si le gustaba como si no. Él le dejó muy claro que si ella elegía ese camino, entonces ella tendría que aceptar el hecho de que ella era la que permanecería excluida.

Tras dos semanas en Colombia, viajaron a Suiza para que Eduardo pudiera manejar unos negocios con uno de sus mayores compradores. En Suiza, la vida había sido perfecta. A nadie le importaba si estaban casados o no. Pero su vida no se desarrollaría en Suiza si permanecían juntos. En Colombia, la gente se casaba primero y luego vivían juntos y tenían bebés. La decisión de casarse había surgido rápidamente cuando estuvieron en Suiza.

Tras unos dos meses juntos, él se imaginó que ella estaría embarazada. O lo había adivinado basándose en el hecho de que ella nunca había tenido en realidad el periodo durante su tiempo juntos. Enfrentarse a ella con un test de embarazo que él había comprado en una farmacia probablemente no era el mejor modo de manejar la situación, pero ella le conocía suficientemente bien en ese momento como para saber que ocasionalmente tenía la sutileza de un garrote cuando intentaba explicar algo. Así que, con él de pie sobre ella, ella había orinado en el palito. Cuando el test mostró el resultado que ella sabía que mostraría, ella se sintió tan convincentemente asombrada y contenta como él. Y a decir verdad, en ese momento, estaba muy contenta. Ella quería estar con él.

Un test de embarazo positivo había sido suficiente para empujarla a aceptar que se casaran. Para Eduardo, en realidad no había otra opción. Con lo que ella no había contado era con haberse quedado embarazada el primer mes. Ella esperaba tener, al menos, un par de meses para acostumbrarse a la idea. Pero no. Su destino había sido sellado.

Cuando regresaron de Suiza y anunciaron que iban a casarse, las mujeres se habían mostrado un poco más cálidas con ella. Este único acto de docilidad había sido suficiente para ganarse su contingente aprobación. Todavía le dedicaban algunas miradas que le decían que sabían por qué iban a casarse ella y Eduardo. Eso la molestaba más que nada. Por mucho que ella quisiera estar con Eduardo, ella no quería que le dictaran su elección para apaciguar las sensibilidades moralistas de las mujeres que trabajaban para los Salazar.

La puerta del dormitorio se abrió, pero ella no se molestó en darse la vuelta para ver quien era. Cálidas manos aterrizaron sobre sus hombros desnudos, seguidos de suaves labios sobre su cuello. Eduardo siempre regresaba a media mañana para discutir el día con ella.

–¿Qué ves? –preguntó Eduardo desde detrás.

–Va a ser un día caluroso –dijo ella.

–Va a ser un día muy caluroso –respondió él. –¿Cómo lo sabes?

–Has hecho que los trabajadores subieran más arriba en las montañas. Haces eso cuando va a hacer muchísima calor en el valle.

–Estás aprendiendo a conocerme –dijo él. –Vístete. Vamos a montar a caballo.

–Mi familia llega hoy –le recordó ella de nuevo.

Antes de salir de San Francisco, ella les había hecho prometer a cada uno de sus amigos que la visitarían. Simon había sido el primero. Él había llegado antes de que se hubieran ido a Suiza y se hubieran deslizado en una nueva vida. El vehemente rechazo de Waverly a oír que ellos nunca se casarían le había animado a huir de la ciudad. Era posible que él nunca se marchara. Eduardo le pagaba bien y la idea de trabajar con pacientes que realmente le necesitaban le atraía.

Cuando Simon llegó, o huyó de las maquinaciones de Waverly, como él prefería pensar, Eduardo les entregó un edificio anexo para que lo usaran después de pintarlo, instalar aire acondicionado y ventanas, y de algún modo había conseguido que sus solicitudes para conseguir una licencia para practicar la medicina en Colombia pasaran por todos los canales gubernamentales más rápido que una llamada telefónica. Había cosas sobre cómo Eduardo manejaba sus asuntos que ella simplemente no quería saber. Lo que sí sabía era que cuando necesitaban realmente una máquina de ecografías, les entregaban una nueva al cabo de un día.

Desde que formaran equipo habían ayudado a dar a luz a cuatro bebés, asistieron las necesidades de casi una docena de mujeres embarazadas, hicieron todo lo que pudieron con lo que tenían para volver a implantar un dedo casi seccionado, trataron una casi epidemia de gonorrea, tuvieron una conversación firme traducida por Inés con las dos mujeres que estaban al cargo de la profesión más antigua del mundo sobre la necesidad de  usar condones, llegaron demasiado tarde para ser de cualquier ayuda después de un ahogamiento, y trataron suficientes picaduras de serpiente como para que nunca se sintiera cómoda caminando en sandalias por la plantación.

Por mucho que le mortificara admitirlo, tener a Simon a su lado la ayudaba. Su terrible español era mejor que su inexistente español. Además, a pesar del hecho de que él había huido de Waverly en vez de enfrentarse a ella, técnicamente seguía siendo un hombre. Había demasiada gente en su zona rural de Colombia que preferirían morir literalmente antes que ir a una mujer médico. Simon también iba de buen grado a las montañas para hacer visitas a domicilio.

–Se supone que tenemos que ir a recogerlos. Me encantaría ir a dar un paseo, pero va a tener que esperar.

–Ya he enviado a Alberto y a Domingo al aeropuerto.

–De verdad que quería ir al aeropuerto a recibirles–. Solo la amenaza de no ver a su hija mayor casándose había conseguido que su madre viniera a Colombia. Como solo una madre podía, ella había conseguido que Henna le hiciera muchas promesas, principalmente en cuanto a fontanería y seguridad. Recibir a su madre en el aeropuerto sería esencial para asegurarse que repitiera su visita.

–¿Hay en realidad una razón por la que no puedes llevarme?– Ella se reservó el sentirse irritada hasta que Eduardo respondiera. En realidad podría tener una razón legítima. Colombia no era San Francisco y no era seguro que ella condujera sola desde donde estaban en los Andes hasta Bogotá. Pero ella podría haber ido con Alberto y Domingo. Tras acostumbrarse al hecho de que llevaban armas con ellos a donde quiera que fueran, ella a menudo viajaba con dos de los hombres que Eduardo usaba para la seguridad cuando él no estaba disponible.

–La bruja quiere conocerte. Ella envió un mensaje montaña abajo diciendo que tú debías ir a conocerla hoy.

–No quiero conocer a la bruja–. Ella temía conocer a la bruja. Todas las personas a las que había conocido desde que llegara a Colombia reverenciaba y temía en igual medida a la bruja. –Especialmente no quiero conocerla hoy. ¿Por qué ahora? Vamos a casarnos en...– Ella miró detrás de él al reloj sobre la pared. –Once horas. Oh, Dios mío. ¿Once horas? No. No voy a conocer a la bruja hoy. Lo último que necesito es que ella me lance un hechizo. Ya estoy bastante nerviosa sin eso. Todavía creo que nos estamos apresurando con esto.

–¿Todavía tienes miedo?– Eduardo la alejó de la visión de las montañas para que le mirase.

Ella le miró a los ojos y luego miró a su pecho. Él llevaba una de las cien o más desgastadas camisas de trabajo, con vaqueros desgastados y botas de cowboy que conformaban su uniforme de trabajo. A ella le gustaba él vestido de lino y lana, pero no había nada comparado a como llenaba Eduardo un par de vaqueros. –Podría estar un poco asustada.

Él la besó en la frente cuando la atrajo contra su pecho, rodeándola con sus brazos. –No lo estés. Ella es solo una anciana. Nada más. Iremos y presentaremos nuestros respetos porque es importante para la gente que vive y trabaja en mis tierras.

–Política –dijo ella. Eduardo se negaba a admitir o reconocer que él era, sin ninguna duda, el señor de su propio feudo. Sus trabajadores acudían a él para todo, desde mediación de disputas hasta su bendición para sus inminentes nupcias.

–Política –dijo él. –Ademas, todos los preparativos me están poniendo de los nervios.

–¿Nervioso? ¿Te estás arrepintiendo?– Ella ciertamente se estaba arrepintiendo. Parecía demasiado tarde para echarse atrás, pero eso no cambiaba el hecho de que ella había tenido reservas acerca de la elección de casarse tan rápido.

–Ninguna de las dos cosas. Gente molesta que simplemente no puede hacer su trabajo sin venir a pedir mi aprobación cada cinco minutos. Si no estoy cerca, entonces necesitan averiguarlo por ellos mismos. Vístete para montar. Al lugar donde vamos no hay carreteras–. Él la soltó y luego se giró, atravesando el dormitorio.

Ella se duchó y se vistió con pantalones de montar y un polo. Su sueño de la infancia de tener su propio caballo se había convertido en realidad cuando Eduardo supo que ella sabía montar. Aunque técnicamente Maya pertenecía a Gloria, Henna tenía una invitación no concluyente para montar la yegua cada vez que quisiera.

La casa fuera de su dormitorio vibraba con gran cantidad de alboroto. Su recepción de bodas no era una fiesta ordinaria. Todo el mundo estaba invitado. Todo el mundo incluía a todas las personas que se ganaban el pan trabajando para los Salazar y sus familias. Habría cientos de personas que alimentar y entretener. Cuando se tomó la decisión de casarse, Eduardo había insistido en dos cosas. Una, que se casarían en Colombia. Dos, que tendrían una boda tradicional. La primera vez no se había casado en secreto, pero había sido rápido y con poca ceremonia. Afortunadamente, Inés sabía lo que necesitaba hacerse.

Los preparativos para la boda comenzaron inmediatamente después de que Eduardo instruyera a los empleados para que lo prepararan todo. Dos semanas a partir del día en que hicieron el anuncio hasta el día de la boda. Dos semanas. No habría meses de preparativos ni horas pasadas meditando sobre arreglos florales y esquemas de colores. Solo una orden individual para un gran festival que marque la ocasión del matrimonio de Don Eduardo con la mujer que todos sospechaban estaba probablemente embarazada.

Puede que Henna no hablara español, pero entendía el lenguaje corporal. Eso y que Simon le había contado que el principal tema de conversación entre los trabajadores circulaba en torno al rubor de sus mejillas y la redondez de su barriga. Sus mejillas no estaban rosadas y su estómago estaba tan plano como una tabla. Embarazada de ocho semanas, no había señales externas de su condición aparte de la enorme fiesta que estaba siendo planeada fuera en el patio de la hacienda.

Ella bajó las escaleras hacia el vestíbulo y salió al ajetreado patio. Desde la salida del sol hasta que el sol volvía a ponerse, la actividad era constante delante de la hacienda. En la parte de atrás de la casa, donde la piscina y los jardines estaban localizados, la privacidad y la paz dominaban. Excepto por los trabajadores que mantenían los terrenos y las mujeres trabajando en el extenso huerto de la cocina, solo la familia entraba. A un lado de la casa por la parte delantera, los granos de café eran procesados desde el rojo brillante hasta el verde pálido.

Ella divisó a Eduardo en los patios, que eran una serie de terrazas de cemento, donde los granos de café se extendían para secarlos al sol. Ella le observó mientras ella se acercaba más a donde él estaba hablando con uno de los capataces. Cuando él la vio, el capataz asintió ante Eduardo, quien le despidió.

–Todos hacen eso–. Ella se situó junto a él mientras miraba a los patios. –Huyen cada vez que me acerco.

–Son campesinos colombianos –dijo Eduardo. –Solo tienes que comprender su mentalidad. Eres una mujer soltera que duerme abiertamente en mi cama. Ellos no saben qué pensar de ti en esa capacidad. Después de esta noche, todavía seguirán ignorándote, pero solo porque eres mi esposa y no mi amante.

Ella se burló sin delicadeza. –¿Te das cuenta de que por aquí campa el doble rasero? Todos me miran como si fuera la puta de Babilonia y tú eres Don Eduardo. Completamente injusto.

–Soy un hombre –dijo él. –El mal comportamiento es esperado.

–Eso es muy injusto –dijo ella. –Nuestra vida personal debería ser nuestra. Pasan más tiempo preocupándose sobre mi estómago plano y nuestra disposición para dormir que yo.

–Vamos a resolver este problema esta noche –dijo él. –A partir de mañana, a nadie va a importarle ya donde duermas, y en cuanto a tu estómago plano, el tiempo resolverá esa cuestión–. Él puso su mano sobre su brazo justo por encima del codo mientras caminaban en dirección al granero. –¿Te sigues preguntando si esto es lo correcto? Porque lo es. Al menos lo es para mí. Yo también quiero que sea lo correcto para ti. De otro modo, podemos esperar.

–Ni siquiera nos conocemos desde hace tanto tiempo –le recordó ella. Se conocían desde hacía unos tres meses. El mismo tiempo que su hermana había conocido a Romeo antes de que se lanzaran al matrimonio. Si ella no hubiera montado tanto jaleo sobre el hecho de que Eden fuera a casarse después de solo tres meses, ella probablemente estaría más deseosa de dar un salto de fe.

–¿Cuánto tiempo es el suficiente? –preguntó él. –Estamos destinados a estar juntos. No tengo dudas.

–Solo necesito algo de tiempo–. Las excusas de Henna se estaban volviendo cada vez más débiles conforme pasaba el tiempo. Ella quería casarse. Simplemente no quería casarse porque estaba embarazada. Le parecía injusto para el bebé. Hacer que el bebé fuera la razón por la que ella y su padre se casaron era mucha presión con la que cargar a su futuro hijo. La presión psicológica podía ser potencialmente enorme si, por algún fallo del precioso destino de Eduardo, ellos no funcionaran.

–Tómate todo el tiempo que quieras. Si no quieres casarte esta noche, entonces no nos casamos esta noche. Quiero que seas feliz. Si esperar te hace feliz, entonces esperamos–. Le dio un beso en la cabeza. Un raro despliegue de afecto público que venía de un hombre que era más ardiente que el sol a puerta cerrada, y más frío que la luna delante de sus trabajadores. Ella suspiró de alivio. –Gracias. Quizás después de que nazca el bebé. Entonces podemos casarnos. Es solo que ahora... –se encogió de hombros. –Ahora parece que lo estamos forzando. Como si nos estuviéramos casando por alguna razón que no fuera nuestro amor por el otro. La gente nunca debería casarse por culpa de un embarazo.

–¿Crees que es por eso por lo que quiero casarme contigo?

–¿No lo es? Honestamente, ¿me estarías presionando para que nos casáramos si no estuviera embarazada?

–Probablemente no –dijo él. –Vale. Si quieres posponerla, la posponemos. Pero el festival tiene que continuar. Demasiadas personas han trabajado demasiado duro durante las últimas dos semanas como para cancelarlo porque no quieres casarte conmigo. Solo para que lo entiendas, quiero casarme contigo porque te quiero. No porque estés embarazada. Eso solo hizo que se aceleraran los planes.

Atravesaron el patio, donde habían colgado luces de postes festoneados con guirnaldas y ramos de flores, habían montado un escenario, habían dispuesto mesas y sillas, y un cerdo se asaba mientras le daban vueltas despacio en un espeto. Pobre cerdo. Vaya forma de morir.

La cercana iglesia de estuco donde se habrían casado había sido llenada con suficientes flores como para hacer que una persona con alergias entrara en shock. No es que la hubiera visto. La iglesia, donde la aconfesional ceremonia en la que había insistido ella iba a tener lugar, había sido decorada sin su opinión. Eduardo quería que fuera una sorpresa. Él quería que ella fuera feliz y dichosa en su matrimonio desde el principio. Era seguro, al menos en ese momento, que él era mejor de lo que ella se merecía.

Ella levantó la mirada hacia su perfil. –¿Por qué te parece esto bien? No creas que no te conozco. Basándonos en todo lo que conozco sobre ti, no debería parecerte esto bien. Te conozco suficientemente bien como para saber que no quieres que tu bebé, de quien estás místicamente convencido de que es una niña, nazca fuera del matrimonio. Te conozco, Eduardo Salazar. Estás tramando algo. Puede que conduzcas un Porsche, pero bien podrías estar tirando de un burro cargado con cestas de mimbre con lo moderno que eres para algunas cosas.

Eduardo sonrió mientras le daba un achuchón. –Henna, te quiero. Quiero que seas feliz. Si tú eres feliz, entonces mi bebé es feliz. Haré lo que sea que tú necesites que haga para hacerte feliz.

Sus caballos habían sido ensillados y estaban listos para cuando entraron en el granero. Henna se montó en la grupa de Maya mientras Eduardo enfundaba una escopeta en su montura y montaba en el gran caballo bayo que montaba diariamente para moverse por su plantación.

Salieron del establo, tomando el camino a través de los campos de granados y papayas, para luego subir por las colinas hacia donde empezaban las plantas de café. Se había formado un camino que salía de una serie de caminos en zigzag que recorrían las hileras de plantas de café. Trabajadores que vestían guayaberas y sombreros de paja se movían con manos que parpadeaban mientras escogían rápidamente solo las bayas rojo brillante de entre las resbaladizas hojas verdes.

Eduardo se detenía ocasionalmente y hablaba con un capataz antes de continuar. Mientras el sol subía cada vez más alto en el cielo, se acercaron a su destino.

–¿Está mucho más lejos?– Tan pronto como las palabras salieron de su boca, odió que sonaran como si fuera una niña quejándose. Se sentía bien cuando se había despertado, pero la combinación del sol cayendo sobre ella y el cambio de altitud estaba haciendo que se sintiera enferma. Más que enferma. Débil e inestable.

–Está cerca –dijo Eduardo.

Siguieron un sendero de animales y entraron en una zona densamente boscosa con multitud de árboles frondosos, proporcionándole un pequeño alivio. Los bosques se abrieron a un claro que albergaba una casa de madera, un gallinero, un corral con dos cabras, una letrina, y un pozo. Una bandada de gallinas se dispersó cuando los cascos de los caballos se acercaron a ellos. La puerta de la casa se abrió, y una mujer con blusa de campesina y una falda de colores brillantes salió al porche. Tenía un cuerpo pleno con curvas, con una melena del más glorioso pelo negro que Henna había visto nunca.

–¿Esa es la anciana bruja? –preguntó Henna mientras Eduardo la ayudaba a bajarse del caballo. Cuando sus pies tocaron el suelo, sus rodillas se doblaron ligeramente antes de encontrar el equilibrio.

–¿Estás bien? –preguntó Eduardo sosteniéndola.

–Deshidratada –dijo ella. –Solo necesito agua.

Eduardo metió la mano dentro de su alforja y sacó una botella cerrada de agua y se la tendió. –Esa no es la bruja. Esa es su bisnieta Juanita. Ella también tiene la visión.

Henna miró a Juanita, quien miraba a Eduardo con toda una visión. –Eso veo –dijo ella. –Hagámoslo.

Eduardo sacó un paquete envuelto de su alforja y luego caminó con ella hacia el porche cubierto. Él habló con Juanita, quien ignoraba descaradamente a Henna. Ella intentó no dar golpecitos con el pie o cruzarse de brazos, pero no se estaba sintiendo bien y quería que le ofrecieran un lugar donde sentarse.

–Ve con Juanita –dijo Eduardo. Le dio el paquete envuelto. –Para la bruja.

–¿A dónde vas? –preguntó ella, cogiendo el engañosamente pesado bulto de sus manos. –¿Qué es esto?

–Panza de cerdo. Un regalo para la bruja. Necesito arreglar la puerta del gallinero –dijo él. –Estarás bien.

Juanita le hizo señas a Henna para que la siguiera dentro de la cabaña. El frío y oscuro interior olía a las flores e hierbas secas que colgaban en manojos de las vigas del techo. Juanita la hizo sentar a una mesa que había a un lado. Una estufa de leña tenía un caldero que hervía teatralmente. Henna tenía que darle la máxima nota a la bruja por crear ambiente.

Juanita la dejó sola por un momento después de coger el paquete que Eduardo le había dado, luego regresó guiando a una diminuta anciana envuelta en un colorido chal. Juanita escoltó a la bruja hacia la mesa. Se sentó en una silla al otro lado de la desgastada y suave superficie, y miró fijamente a Henna el tiempo suficiente como para hacerla sentir incómoda. Desde dentro de los pliegues de su chal, sus dos manos marchitas, con bultos y deformes por la artritis, emergieron. Ella colocó sus manos con las palmas hacia arriba sobre la mesa y luego hizo gestos hacia Henna con los dedos.

La bruja sostuvo las manos de Henna por un momento, luego pasó sus dedos marchitos sobre sus palmas, suavemente arañando la superficie. La anciana habló con Juanita en un susurro ronco.

–¿Hablas español? –le preguntó Juanita con su inglés entrecortado.

Henna levantó dos dedos para indicar una cantidad muy pequeña. La familia de Eduardo y sus elegantes amigos de Bogotá hablaban inglés. Nadie que trabajara en la plantación hablaba inglés. Ella había tenido que aprender rápidamente.

La bruja habló con Juanita en un susurro mientras hacía gestos por la habitación. Juanita colocó un fardo envuelto en una bandana sobre la mesa delante de la bruja. La bruja desenvolvió la tela roja y reveló una muy usada baraja de naipes. Ella puso las cartas delante de Henna e hizo gestos con sus manos como si barajara. Finalmente levantó tres dedos.

Henna barajó tres veces y colocó las cartas sobre la mesa. La bruja extendió las cartas delante de ella una a una, haciendo una pausa entre cada revelación. No hubo sonrisas ni ceños fruncidos. Ninguna reacción acerca de lo que la carta podría o no haber significado para ella. Cuando pareció satisfecha, las cartas fueron recogidas y cuidadosamente envueltas en la bandana. Juanita trajo una caja de puros y una hoja de papel a la mesa y se las dio a la bruja.

La bruja le habló a Juanita mientras gesticulaba hacia Henna.

–Tú...– Ella le dio una palmada a su vientre. –Bambina. ¿Sí?

–¿Que si sé que estoy embarazada? –preguntó Henna. –Sí. Todo el mundo sabe que estoy embarazada–. ¿Por qué si no iban a casarse dos personas con un aviso de dos semanas? Las palabras de su madre se repetían en su cabeza constantemente desde la conversación que había tenido con su madre para anunciarle su prisa por subir al altar.

El plan había sido originalmente decirle a la gente solo que iban a casarse. La conversación había terminado con Henna llorando, su madre buscando el whisky, y Eduardo teniendo que ponerse al teléfono para explicarle a su padre que había puesto en problemas a su hija de treinta y siete años. Palabras de su madre.

Una mujer de treinta y siete años que era médico y propietaria de una casa todavía tenía problemas en la mente de su madre si no estaba casada y estaba embarazada. Las palabras finales con su madre habían sido para crear el efecto de que para ella era mejor casarse rápidamente y sin escándalos, y luego decirle a todo el mundo que se había puesto de parto antes y esperar que no tuviera un bebé de cinco quilos.

Eduardo y su padre habían conseguido calmar a ambas mujeres y llegar a un punto en el que su madre dejó de referirse a su embarazo como un accidente o como una pupa, y ella había prometido no estrangular a su madre.

Por alguna razón, y de un modo que nunca había hecho que estuviera totalmente cómoda, su padre y Eduardo se entendían. Su padre había sido el menos molesto por el brusco cambio en las circunstancias y el que más la había apoyado. Él había sido el que le había dicho que casarse con Eduardo sería otra de las cosas inteligentes que su hija más inteligente había hecho en su vida.

Juanita habló con la bruja, quien respondió con unos gestos. La anciana cogió un trozo de lápiz negro de la caja de puros y empezó a trazar largos trazos finos y gruesos sobre el papel. Henna miraba el papel boca abajo mientras dos imágenes en conflicto empezaron a aparecer. Cuando la bruja terminó y ella sostuvo el dibujo en sus manos, Henna no estaba segura de qué sentir. ¿Molestia? ¿Enfado? ¿Frustración? ¿Tristeza? ¿Todo lo anterior y algo más?

En el lado izquierdo había tristeza. En el derecho, alegría. El rectángulo izquierdo estaba dividido en dos triángulos. Dentro del triángulo superior, Henna sonreía y sostenía a su bebé con San Francisco de fondo. El triángulo de abajo mostraba a Eduardo, triste, solo, y desgraciado. En la derecha de la página había un retrato familiar. Ella y Eduardo con dos niñas pequeñas de edad parecida.

–¿Entiendes? –preguntó Juanita desde su lugar detrás del hombro de la bruja. –¿Comprende?– Ella señaló con el dedo los triángulos del lado izquierdo del papel. –No casas con Don Eduardo. Triste–. Juanita frunció el ceño y se frotó los ojos como si estuviera llorando. –Tú casas con Don Eduardo. Feliz. Dos niñas. Isabella. Cecilia. Feliz.

Ella ladeó la cabeza en reconocimiento. El dibujo era como una nota de chantaje: “Haz lo que digo o sufre las consecuencias.” Ninguna pistola en la cabeza podría haber sido más potencialmente motivadora que la imagen dual mostrada en el dibujo.

–Decir nada de dibujo –advirtió Juanita con una sacudida de su dedo. –O malo pasa. Muy malo. Tú rompes corazón de Don Eduardo–. Ella se llevó la mano al pecho y frunció el ceño. –¿Comprendes?

Henna volvió a inclinar la cabeza y sonrió crispadamente. Casarme con Eduardo o romperle el corazón. Eso estaba claro. Ella lo sabía sin que la bruja le hiciera un dibujo. No importaba lo que él le dijera, él quería casarse. A él le importaba. Con el tiempo, la presión de querer casarse abriría una brecha entre ellos. Porque eso era lo que ella hacía. Simon tenía razón. Ella luchaba contra su propia felicidad. Ella se interponía en su propio camino. No lo había considerado ni una sola vez desde que había descubierto que estaba embarazada.

–Di a Eduardo rápidamente sí, sí. No problema. Di no, no. Tú rompes corazón. Haces llorar.

–Lo pillo –dijo ella. –O me caso con él o le rompo el corazón y le hago llorar.

–Sí –dijo Juanita. –No problema.

La bruja habló con Juanita, quien caminó hacia la puerta y salió. Después de que se marchara, la anciana le quitó el dibujo a Henna de las manos, lo dobló en cuatro, e hizo gestos a Henna para que se lo metiera en el sujetador. Con el dibujo guardado a salvo, la bruja solo se sentó sonriéndole. Finalmente Juanita regresó con Eduardo. La bruja hizo gestos hacia la silla junto a la de Henna y se sentó.

La bruja empezó a hablar con él y luego señaló a Henna con la cabeza.

–Vale –le dijo Eduardo. –¿Hay algo que necesites hacer?

–¿Te ha dicho ella lo que ese algo debería ser, o depende de mí decírtelo?

Eduardo habló con la bruja por un momento, luego le dio la espalda. –Lo que quiera que sea, tú deberías hacer lo que tengas que hacer antes del anochecer de hoy.

Ella sonrió forzadamente a la bruja, quien le devolvió el gesto junto con una palmada en las manos. La anciana continuó hablando con Eduardo, eliminándola de la conversación. Finalmente, la bruja le hizo gestos a Juanita, quien ayudó a la anciana a levantarse de la mesa y volver a la habitación de la que originalmente había salido.

Eduardo habló con Juanita brevemente mientras les acompañaba fuera. Cuando estuvieron en sus caballos, montando de vuelta a casa, Eduardo estaba extrañamente callado.

–¿Qué te ha dicho? –preguntó Henna, rompiendo el silencio.

–La cabra murió. Ella quiere otra para Juanita –dijo él.

–¿Y?

–Domingo es el padre del bebé de María, y más vale que yo haga algo al respecto antes de que Angelo descubra que su hija está embarazada, se emborrache, y haga algo él mismo.

–Vale –dijo ella. –¿Qué vas a hacer?

–Tener una seria conversación con Domingo sobre las virtudes del matrimonio.

–¿Algo más?

–Ella nos felicitó, me dijo otra vez que tendríamos dos hijas, y que ella lamentaba mucho no poder venir al festival, pero que iba a morirse mañana y necesitaba terminar su libro.

–Pongo a Dios por testigo que, si ella se muere en algún momento durante las siguientes cuarenta y ocho horas, no seguiré cuestionando el poder de la bruja o la existencia del destino.

–Es bueno saber que después de todo lo que tenemos juntos, hace falta la muerte de una anciana para finalmente convencerte de que estamos destinados a estar juntos–. Sus palabras no llevaban humor, y no había sonrisa en su rostro.

Ella apretó los labios y luego habló. –¿Qué más?

–Ella quiere ser enterrada en la ladera oeste de la montaña, y tengo que ponerle a nuestra hija su nombre.

–No voy a ponerle bruja a mi hija.

Eduardo rio finalmente. –Su nombre es Isabella.

–Oh –justo como Juanita le había dicho. Isabella y Cecilia. –En realidad es muy bonito. Si tenemos una niña lo consideraré. ¿Y?

–Me gusta Isabella. Es un buen nombre. O Cecilia. Esa era mi abuela.

Ella montó en silencio por un momento mientras intentaba tomar una decisión. –¿Podemos parar por un minuto?

Eduardo tiró de las riendas de su caballo y se giró para mirarla. –¿Y bien?

Ella sacó el papel doblado de su sujetador y se lo tendió.

–Se supone que no puedes enseñarme esto–. Él desdobló el cuadrado de papel cuidadosamente, como si una serpiente dibujada pudiera saltar de la página. –Sabes que si lo haces se supone que no se convierte en realidad.

–Eden me informó –dijo ella. –Afortunadamente todavía mantengo un nivel suficientemente alto de escepticismo, aún cuando me has convencido bastante bien de que el destino nos unió.

Él miró la página por un momento, luego se frotó la mandíbula con la mano mientras la estudiaba. –¿Qué crees que significa esto?

–Bueno, vamos a ver, Eduardo... Ella le quitó el dibujo y lo miró, luego lo sostuvo para que ambos lo miraran. –A la izquierda, si no nos casamos, vamos por caminos separados. A la derecha, si nos casamos, somos una familia feliz. Dime la verdad. La verdad verdadera. ¿Cuánto te importa que nos casemos?

–Lo significa todo para mí. No quiero casarme contigo porque estés embarazada con mi hija. Quiero casarme contigo porque te quiero y quiero que seamos una familia. Quiero que estemos juntos–. Justo como ella sospechaba.

–De verdad que te importa, ¿eh?

–Sí, de verdad que me importa.

–¿Sabes qué?– Ella miró al cielo y luego a Eduardo. –Respeto totalmente eso. Quizás he estado tan preocupada sobre lo que quiero yo que no he pensado demasiado sobre lo que quieres tú. Y para ser totalmente sincera, que mi madre llamara accidente a nuestro bebé y que me dijera que más nos valía casarnos antes de que alguien lo descubriera porque yo tenía un problema –rugió un poco, –realmente me puso furiosa.

–Soy consciente de ello. A decir verdad, por mucho que me guste Judith, no me complace que ella intentara convertir nuestra alegría en algo vergonzoso.

–Te importa que nos casemos mucho más de lo que a mí me importa que esperemos hasta que yo tenga alguna epifanía sobre qué momento es el correcto. Creo que ambos podemos estar de acuerdo en que tengo esta tendencia para interponerme en mi propio camino cuando mi felicidad está en juego. Así que hagámoslo.

–¿Quieres casarte esta noche?

–Quiero casarme esta noche. Puedo amoldarme para hacerte feliz. Nuestra relación no va solo de que tú me hagas feliz a mí. Puedo comprometerme y hacerte feliz. No voy a mentirte y a decirte que estoy absolutamente segura de que esto sea lo correcto, pero no estoy segura de que vaya a llegar alguna vez a esa conclusión. Lo que importa es que tú quieres esto y tú me importas más que nada o nadie en este mundo.

–¿Estás segura?

–Absolutamente. Además, han estado asando ese pobre cerdo toda la mañana. Odiaría pensar que murió en vano–. Ella animó a Maya a continuar por el camino mientras Eduarlo la seguía.

Eduardo animó a su caballo, y este siguió obedientemente su orden. Él montó siguiendo a Henna durante varios minutos, tomándose un momento para darle gracias silenciosamente a la bruja por ser una anciana tan inteligente.

Sobre la Autora

Solo corro para coger el autobús, pero me encanta el yoga. Algo así como una fanática de los zapatos. Tengo problemas renunciando a los bolsos. Aprendiendo a tocar el arpa irlandesa. Disfruto del teatro y los conciertos. Me encanta leer fantasía y la ciencia ficción. Adoro Star Trek. Tengo una foto de mí disfrazada de Janice Rand con el Spock original. Estudiante perpetua. Imaginación vívida. Sexualmente aventurera solo sobre el papel. Juego a la lotería cuando me siento realmente pobre. Me encanta viajar. Hablo francés. Busco lectores.

¿Quieres disfrutar de más buenas lecturas?

Tus Libros, Tu Idioma

Babelcube Books ayuda a los lectores a encontrar grandes lecturas, buscando el mejor enlace posible para ponerte en contacto con tu próximo libro.

Nuestra colección proviene de los libros generados en Babelcube, una plataforma que pone en contacto a autores independientes con traductores y que distribuye sus libros en múltiples idiomas a lo largo del mundo. Los libros que podrás descubrir han sido traducidos para que puedas descubrir lecturas increíbles en tu propio idioma.

Estamos orgullosos de traerte los libros del mundo.

Si quieres saber más de nuestros libros, echarle un vistazo a nuestro catálogo y apuntarte a nuestro boletín para mantenerte informado de nuestros últimos lanzamientos, visita nuestra página web:

www.babelcubebooks.com

[1] Nota de la Traductora: Ceremonia hebrea de circuncisión masculina, que se realiza cuando el bebé tiene ocho días de nacido.

[2] Nota de la Traductora: Una jupá es un dosel nupcial usado en las bodas judías para que los novios se sitúen debajo durante la ceremonia.

[3] N. de la T.: Drug Enforcement Administration (Administración para el Control de Drogas).

Table of Contents

Título

Derechos de Autor

“¿Has fantaseado alguna vez con escoger a un completo extraño en un aeropuerto y hacerle todo lo que quieras?”

Desnudos en las Bermudas | por | Livia Ellis

Dedicatoria | Para M.E.

Reconocimiento de Marcas

Capítulo Uno

Capítulo Dos

Capítulo Tres

Capítulo Cuatro

Capítulo Cinco

Capítulo Seis

Capítulo Siete

Capítulo Ocho

Capítulo Nueve

Capítulo Diez

Capítulo Once

Capítulo Doce

Capítulo Trece

Capítulo Catorce

Capítulo Quince

Capítulo Dieciséis

Sobre la Autora

Visitad a Livia en http://liviaellis.com